New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 7798 - 7911

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

7798 - « Action de l'esprit » dans l'homme

7799 - Dépasser la matière

7800 - Le développement sur la terre....

7801 - Refus et Rayonnement de la divine Force d'Amour

7802 - La matière est de la Force spirituelle consolidée

7803 - L'orgueil spirituel et son danger

7804 - L'obscurcissement de l'esprit avant Jésus-Christ - Moïse - (voir aussi BD 7807)

7805 - Paroles de stimulation au travail de la Vigne

7806 - Agir ensemble dans le temps de la lutte contre la foi

7807 - Moïse - Prophéties de l'Ancien Testament (voir aussi BD 7804)

7808 - L'amour dans la juste mesure

7809 - Travail dans les vignes du Seigneur dans l’oubli de soi

7810 - Bas état spirituel

7811 - Aimez-vous les uns les autres

7812 - Connaissance perdue à travers la chute dans l’abîme

7813 - La Lumière de la connaissance par le Discours de Dieu

7814 - La juste prière et son exaucement

7815 - Le travail de la Vigne a un effet salvateur dans l'au-delà

7816 - Le juste concept de Dieu

7817 - L'amour pour Dieu doit être prouvé

7818 - Le renouvellement de la Terre et le Paradis

7819 - Joies mondaines ?

7820 - L'apport de Force - la volonté d'aimer – la Vérité

7821 - Dieu oppose des Grâces renforcées à l’action de l'adversaire

7822 - Condition pour « l'Effusion de l'Esprit »

7823 - La Bénédiction du travail de la Vigne

7824 - Le parcours infiniment long de l’esprit primordial tombé

7825 - Éclaircissement sur Jésus et Sa Mission

7826 - Dieu Est Amour – Il veut rendre heureux

7827 - L’évaluation des Grâces – le Discours de Dieu

7828 - Dieu est un esprit Qui S’est manifesté en Jésus....

7829 - « Action de l'esprit » et action du monde des esprits

7830 - Prédiction renouvelée par la Parole de Dieu

7831 - Sur l'incorporation des êtres de Lumière

7832 - La lutte de la Lumière contre l'obscurité

7833 - Les Révélations divines concernent principalement le savoir spirituel

7834 - La foi aveugle est sans valeur

7835 - L'Aide pour les êtres de l'au-delà par la Parole de Dieu

7836 - La foi et le savoir sur Mon l'Œuvre de Libération

7837 - La libre volonté

7838 - Le retour de l'adversaire

7839 - Indiquer Jésus Christ aux âmes de l'au-delà

7840 - Servir dans la Loi d'obligation - Servir dans l'amour

7841 - Camouflage de l’adversaire en esprit de lumière – Miracles

7842 - Le juste Éclaircissement sur Jésus Christ – l'Œuvre de Libération

7843 - La réalisation du savoir spirituel

7844 - Le Discours de Dieu aux âmes dans l'obscurité

7845 - Approfondir la Parole de Dieu

7846 - La réminiscence - la jubilation dans le Règne de la Lumière

7847 - L’amour seul mènera le retour à bonne fin

7848 - L'appel à Jésus - Discours aux âmes de l'au-delà

7849 - Qu'est-ce que la Création ? – Force transformée

7850 - La vraie Église du Christ – Pierre le roc

7851 - Le dévouement complet à Dieu est un retour à Lui

7852 - Le savoir concernant les motivations spirituelles de l'Œuvre de Libération

7853 - Coups du destin – Mort spirituelle

7854 - Sacrifice et renoncement

7855 - Action divine de l'esprit – parler en langues (1)

7856 - Action de l'esprit divin – parler en langues (2)

7857 - L'amour pour le prochain - Suivre Jésus – Vérité

7858 - Dieu répond à chaque question à travers le cœur I

7859 - Dieu répond à chaque question à travers le cœur II

7860 - Amour, Sagesse et Puissance de Dieu

7861 - La libre volonté doit accepter l'Œuvre de Libération

7862 - Le (spirituel) « lié » doit être racheté

7863 - La Lumière de l'Éternité – Jésus Christ

7864 - L'extinction de la faute au moyen de la mort sur la Croix

7865 - Il doit se produire un renouvellement de la Terre

7866 - Les hommes ont besoin de la Vérité

7867 - L'infini Amour de Dieu veut S’offrir

7868 - Le Discours de Dieu aux disciples du temps de la fin

7869 - Le but final de l'Acte de Création : la filiation de Dieu

7870 - Le dévouement à Dieu - Reconnaître Jésus-Christ

7871 - Le but de l'existence terrestre

7872 - La lutte de l'« Homme » Jésus

7873 - « Les Révélations divines » rayonnent la Lumière

7874 - La vraie succession de Jésus

7875 - La nouvelle relégation justifie des Révélations inhabituelles

7876 - Les Révélations de Dieu offrent la Lumière

7877 - La Grâce et la Miséricorde de Dieu

7878 - La Grâce de la réception de la Parole oblige

7879 - L'exécution du Plan de Salut

7880 - Les vagues de pensées des êtres de Lumière – Guides spirituels

7881 - Prise de conscience du Plan de Salut de Dieu

7882 - Un « enseignant » doit être rempli de l'Esprit

7883 - La fin prochaine est certaine

7884 - La lettre tue – les Annonceurs morts de la Parole

7885 - L'Œuvre de Libération à travers Jésus Christ

7886 - L’exploration de l’espace n’est pas la Volonté de Dieu

7887 - Le juste emploi de la force vitale - la Vie éternelle

7888 - Vrais porteurs de Lumière – Lumières d'éblouissement

7889 - Conserver pure la Vérité

7890 - Le dernier perfectionnement est « l'accomplissement de la Loi »

7891 - Conserver pure la Source de la Vie

7892 - La soumission de la volonté à la Volonté de Dieu

7893 - La perfection signifie l'adaptation à la Volonté divine

7894 - La motivation de l'apport de la Parole divine

7895 - La Présence de Dieu - Se préparer pour être un temple pour Dieu

7896 - Il n'existe aucune mort éternelle

7897 - L'expérience de Pentecôte

7898 - Le Père parle à Ses fils

7899 - L’Ordre aux ouvriers de la Vigne

7900 - Lumière – Force lumineuse – Sagesse

7901 - Le Maître de maison assume toutes les préoccupations

7902 - Faire un vœu n’est pas dans la Volonté de Dieu

7903 - La fonction de prêtre - les vrais disciples

7904 - L'auto libération ? - L'Œuvre de Libération de Jésus

7905 - Les divins Commandements de l'amour – la vraie Église du Christ

7906 - « Celui qui croit en Moi…. »

7907 - Devenir des « fils » de Dieu …. La filiation de Dieu

7908 - Le temps de la fin justifie les Dons de Grâce

7909 - Signification de la dernière Cène

7910 - La doctrine de la damnation est erronée

7911 - La transformation de la mort à la vie

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

« Action de l'esprit » dans l'homme

B.D. 7798 from 15 janvier 1961, taken from Book No. 82

Vous pourrez pénétrer dans les Secrets les plus profonds si vous permettez que « Mon esprit » agisse en vous. Vous ne comprendrez pas cela tant que vous pensez encore d’une manière terrestre-matérielle et tant que vous tournez vos sens seulement vers le règne du monde, et ne cherchez pas à prendre contact avec le Règne spirituel. « L’Action de Mon Esprit » vous sera incompréhensible tant que vous n'êtes pas encore en contact avec Moi, votre Dieu et Père, parce qu'alors vous ne vivez pas encore dans l'Amour, ce qui est la condition préalable pour une union avec Moi et donc aussi entre l’étincelle de l'Esprit qui somnole en vous avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Sans amour vous ne pouvez pas avoir quelque compréhension pour l’Action de Mon Esprit, et sans amour vous n’y tendrez même pas. Mais si vous les hommes allumez en vous l'amour, alors vous réveillez aussi en vous l'esprit à la vie. Vous établissez la liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité, qui Lui-Même est l'Amour, et celui-ci agit maintenant sur votre étincelle de l'Esprit. Maintenant vous permettez l’Action de Mon Esprit en vous, et vous obtiendrez vraiment les plus grandes connaissances dans le champ spirituel. Il vous est ouvert un savoir qui ne peut être conquis autrement par l'homme que de cette façon, parce que ce sont des domaines spirituels dans lesquels il vous est permis de donner un regard, ce sont des Mystères spirituels qui vous sont dévoilés mais que seulement l'Esprit peut vous fournir. Mais vous devez toujours d'abord vous former vous-mêmes dans un vase d'accueil pour l'Esprit divin, chose qui réussit seulement à l'amour. Alors Mon Esprit peut affluer en vous, et il produira vraiment des résultats merveilleux qui sont et resteront une conquête de l'homme dans toute l'éternité. Et ainsi il peut et il sera fourni à vous les hommes de cette façon la Vérité lorsque vous-mêmes permettez que vous soyez instruits par « Dieu Lui-Même » dans toute la Vérité, lorsque vous-mêmes permettez que Mon Esprit s'exprime, parce que cela est l’affaire de votre très libre volonté, chose à laquelle aucun homme n’est forcé. Mais lorsque vous vous êtes transformé dans un vase pour recevoir Mon Esprit dans la libre volonté à travers une vie d'amour, et que vous êtes prêts, alors tout deviendra lumière en vous, alors vous serez vite dans la plus lumineuse connaissance, alors un savoir vous sera ouvert et tous les rapports spirituels vous deviendront clairs. Alors en Vérité le noir de la nuit sera cassé et le Soleil spirituel irradiera votre cœur et il ne fera jamais plus dans l’éternité noir en vous, parce que vous aurez reçu de Moi une vraie Lumière que vous pouvez maintenant rayonner dehors dans la nuit. Ne vous étonnez pas d'où vient à un homme la sagesse tandis qu’un autre ne la possède pas encore. Ne vous demandez pas pourquoi il fait encore si sombre dans le cœur des hommes, parce que maintenant vous savez la réponse : vous-mêmes devez chercher la Lumière, vous devez allumer l’étincelle en vous et il fera clair parce que vous désirez la Lumière. Vous les hommes vous devez croire que Je suis en liaison avec vous, que Je ne veux pas que vous vous trouviez dans la nuit éternelle. Mais vous-mêmes devez vouloir échapper aux ténèbres et faire un geste pour allumer en vous une lumière. Vous devez savoir que J’ai mis en vous une petite étincelle, mais qu'il dépend de votre libre volonté si vous voulez faire éclater cette petite étincelle jusqu'à une lueur. Et ensuite il y aura en vous une poussée ardente vers Moi et elle s'unira de nouveau avec le feu de l'éternel Amour. Et cela aura pour conséquence que Mon Esprit se déversera de nouveau dans un vase ainsi préparé et maintenant les ténèbres dans lesquelles l'âme a langui longtemps ont été chassées, jusqu'à ce que l'amour en elle pousse vers Moi et casse les ténèbres ; parce que maintenant Je peux agir dans l'homme, et là où J’agis par Mon Esprit, là il y a la lumière, la connaissance et la béatitude.

Amen

Dépasser la matière

B.D. 7799 from 16 janvier 1961, taken from Book No. 82

Aucun homme qui a encore son cœur tourné vers la matière ne peut spiritualiser son âme, c'est-à-dire l'aider à s’unir avec l’étincelle spirituelle, parce qu'il ne s'occupera pas de la voix de l'esprit en lui, ses pensées, sa volonté et ses actes seront toujours seulement orientés vers le monde et il laissera languir son âme, tandis qu'il fera pour le corps tout ce qu’il désire. L'âme et l'esprit s’uniront seulement lorsque l'homme aura dépassé l'amour propre, lorsqu’il aura exclu les désirs terrestres et s’occupera de ce qu’exige l'esprit qui cherche à attirer l'âme au Père, qui cherche à le déterminer à établir la liaison avec Moi, pour que Moi-même Je puisse maintenant agir sur l'âme par l'esprit. Il doit donc toujours être considéré qu'il existe deux Règnes qui cherchent à lier l'homme, mais dans leur genre ils divergent totalement l'un de l'autre. Le règne terrestre offre seulement des biens matériels, mais le Règne spirituel des Biens qui sont impérissables. Ces derniers ne peuvent pas être perçus comme des biens terrestres et donc l'homme cherche à venir en possession plutôt de ce qui est visible et tangible. Mais les Biens spirituels ne sont pas ouvertement perceptibles, et donc seulement peu d'hommes y tendent. Cependant la spiritualisation de l'âme est le but et l’objectif de la vie terrestre, parce que l'âme change ensuite de lieu de séjour et passe dans le Règne spirituel, lorsqu’est venue l'heure du décès de cette Terre ; alors le corps se décompose et avec lui tout ce à quoi il tend sur la Terre, mais l'âme continue à exister et si elle a déjà pu atteindre sur la Terre la spiritualisation, alors elle entre dans le Règne spirituel dans le rayonnant vêtement de Lumière et elle sera bienheureuse. Mais si le corps a joui de privilège, alors l'âme est à plaindre, parce qu'elle ne peut pas disparaître, mais selon son état de maturité sera ensuite sa vie ultérieure dans le Règne spirituel. Et cela signifie souvent aussi un arrêt spirituel qui peut être suivi d’une retombée dans l'abîme. Parce qu'alors l’homme a parcouru inutilement sa vie terrestre, il n'a atteint aucun progrès spirituel, parce qu'il a évalué trop haut la matière, au lieu de la dépasser. L'homme doit passer à travers le monde matériel, il doit chercher à en devenir le maitre, mais il ne doit pas devenir esclave ou valet de la matière, parce qu'il ne procède alors pas dans son développement, alors l'âme n’atteindra pas la maturité qui l'aide à l'unification avec son esprit. L'homme doit dépasser l'amour propre, alors il est patron de la matière, alors il peut s’en libérer et alors il le fera joyeusement, alors il a reconnu et s’est même acquitté du but de sa vie terrestre. Alors il se laisse guider volontairement par son esprit et Je peux agir sur lui et il doit irrévocablement monter en haut, parce que Mon action en lui sera maintenant vraiment un succès spirituel, parce que maintenant l'esprit en lui pousse à la rencontre avec l'Esprit du Père de l'Éternité et l’unification peut avoir lieu, car cela demande justement une âme spiritualisée qui s'est totalement détachée de la matière, qui tend seulement au Règne spirituel et qui donc a entrepris la voie du retour dans la Maison du Père. Et l'homme doit toujours seulement se demander jusqu'où son amour est encore tourné vers lui-même, parce que seulement lorsqu’il s’est vaincu lui-même, son amour pour Moi a atteint le degré où peut avoir lieu l’unification qui est maintenant éternellement indissoluble.

Amen

Le développement sur la terre ....

B.D. 7800 from 21 janvier 1961, taken from Book No. 82

Quand la terre fut créée, d’innombrables substances spirituelles purent s’incorporer dans la foule des œuvres de création, et par leur développement, celles -ci montaient peu à peu vers le haut, car les créations correspondaient à la résistance qui subsistait toujours dans tout spirituel, mais avec des différences en intensité. Les ouvrages de création étaient faits de matière plus ou moins dure, car la terre aussi se développait peu à peu pour devenir l’œuvre de création qui hébergerait les hommes, .... c'est-à-dire le spirituel qui avait déjà suivi suffisamment le cours de son développement pour permettre à toutes les substances d’un esprit originel déchu de se rassembler de nouveau et de regagner la conscience d’être un « Je », ainsi que le libre arbitre ....

Mais des temps infinis se sont écoulés avant que le spirituel pût entrer dans ce stade, car il a fallu à la terre des espaces de temps énormes pour produire toutes ces créations qui étaient nécessaires au spirituel déchu pour se développer vers le haut. Et l’homme doit savoir qu’il a déjà demeuré sur cette terre pendant des espaces de temps infinis ; que le stade humain est le dernier stade d’un développement que son libre arbitre peut désormais terminer. Il doit savoir qu’un jour, ce long développement lui sera montré en rétrospective, mais que sous sa forme humaine terrestre, cette mémoire doit lui être ôtée, parce qu’il faut que son retour à Dieu en tant qu’homme soit volontaire. Mais s’il contemple les innombrables merveilles des créations de Dieu qui l’entourent il devrait réfléchir à quelles fins elles sont là – et alors il recevra des lumières là-dessus dans son cœur .... Si la connaissance de ce sujet ne lui a pas encore été dévoilée, au moins, il la pressentira. Et il devrait chercher à sonder l’Être du Créateur, c'est-à-dire qu’il devrait demander des lumières sur son rapport avec Lui. Et ces lumières lui seront données, vu que dans la vie terrestre, il s’agit pour l’homme de renouer le lien avec Dieu, lien qu’il avait volontairement desserré jadis. Car la chute des esprits, était leur séparation volontaire de Dieu .... C’est pourquoi en tant qu’hommes ...arrivés au dernier stade de leur retour vers Dieu .... ils doivent renouer volontairement leur lien avec Lui – et le but de leur chemin terrestre sera atteint.

Ce n’est qu’après avoir effectué votre retour que vous autres hommes serez à même de comprendre que c’est la création qui a contribué pour la plus grande part au retour des êtres déchus ; car si le divin Créateur ne vous avait pas arraché au pouvoir de Son adversaire qui vous avait fait déchoir dans l’abîme, il ne vous aurait jamais été possible de remonter vers la hauteur .... s’Il ne vous avait pas soustrait à son influence pendant l’infinie période de temps pendant laquelle vous étiez incorporés en minuscules particules d’âme dans les ouvrages de la création. Durant ce temps, Mon adversaire n’avait pas d’influence sur vous – mais vous lui apparteniez encore, car vous l’aviez jadis suivi volontairement dans la profondeur. Mais le retour vers Dieu vous aurait été impossible suite à votre défection, car vous étiez alors complètement sans force et sans lumière ; donc, Dieu Lui-même a créé pour vous ce moyen de retour : en passant par tous ses ouvrages de la création – ouvrages qui, avec une sagesse indépassable et un amour infini, étaient formés de sorte à permettre au spirituel de servir de quelque façon, et donc, à force de service, de développer une maturité toujours croissante. Puis, les particules appartenant à un même esprit originel déchu se sont rassemblées de nouveau, et à partir d’une certaine maturité, elles ont commencé à vivre leur dernière transformation .... En tant qu’êtres humains, elles eurent le droit de cheminer brièvement sur terre, cependant il leur fallait encore une fois servir... mais par libre arbitre et par amour .... Voici le but de la vie terrestre de toute âme enfin incarnée comme être humain : en servant par amour, elle se rachète de toute forme ; et quand sa vie terrestre est terminée, elle rentre au royaume spirituel en être spirituel libre, comme elle l’a été au commencement.

Mais elle n’achèvera pas cette spiritualisation au moyen de sa propre force ; car le péché originel commis auparavant l’accable, et l’opprime toujours de nouveau .... C'est-à-dire que l’adversaire de Dieu, pendant la vie sur terre, a de nouveau le droit d’exercer son influence, parce que jadis, le spirituel l’avait suivi de son propre gré. Et l’esprit originel déchu .... l’homme .... céderait toujours à son influence à moins qu’une assistance sure ne lui soit offerte : la rédemption par Jésus Christ .... en Qui Dieu Lui-même S’était incarné afin d’acquitter, par Son propre sacrifice à la croix, la dette du péché, pour tout ce qui est déchu .... Cette assistance de la part de Jésus Christ – la pleine rédemption et le pardon de son offense – lui est assurée à condition qu’il la veuille lui-même, qu’il reconnaisse Jésus Christ et Son œuvre de rédemption, et qu’il reconnaisse Jésus comme Dieu même - que l’esprit originel avait jadis refusé de reconnaitre ....

Voici une brève explication pour vous autres hommes sur le motif et la signification de l’œuvre de rédemption, explication que vous devez connaître pour atteindre le but de votre vie terrestre, et aussi pour comprendre le plan de salut divin qui ne vise qu’à la reconduction du spirituel à Dieu, et qui est toujours réalisé en amour et en sagesse parce qu’Il dispose de toute puissance pour atteindre enfin le but qu’Il S’était fixé lorsqu’Il a créé les êtres primordiaux ....

Amen

Refus et Rayonnement de la divine Force d'Amour

B.D. 7801 from 19 janvier 1961, taken from Book No. 82

C’est Mon Amour qui vous porte et donc vous ne pouvez pas aller vous perdre dans l’éternité. Vous êtes procédés de Mon Amour, parce que l'Amour est Ma Substance de l'Éternité, l'Amour est la Force qui vous a fait lever. Donc vous êtes une Partie de Moi et vous le resterez dans l’éternité. Ce qui M'appartient peut certes se séparer temporairement de Moi, mais seulement selon sa volonté, parce qu'autrement il disparaîtrait si Ma Force d'Amour ne le tenait pas. Cependant la libre séparation de Moi selon la volonté signifie aussi une perte de Lumière et de Force, parce que l'éloignement de Moi voulu de votre part empêche le Rayonnement de Ma Force d'Amour qui est efficace toujours seulement lorsqu’il ne lui est opposé aucune résistance, parce que cela est la Loi de l'Éternité, donc le libre accueil de Ma Force d'Amour peut aussi signifier pour vous la possession de la Force et de la Lumière, et donc vous pouvez devenir bienheureux seulement alors, parce que l'absence de Lumière et de Force rend l'être malheureux. Mais vous possédez de toute façon tout Mon Amour qui vous suit même dans l'abîme le plus profond, parce que Mon Amour ne cesse jamais, parce qu'il ne diminue jamais, mais il a toujours besoin d'un vase ouvert dans lequel il peut couler. Et vous les hommes vous devez faire cela dans la vie terrestre : vous devez de nouveau vous ouvrir dans la libre volonté, vous devez de nouveau vous tourner vers Moi, parce qu'autrefois vous vous êtes détournés de Moi et vous vous êtes fermés à Mon Courant d'Amour. Mon Amour Est toujours prêt à vous irradier, donc vous devez vous tenir prêts pour recevoir Mon Amour. Vous devez répondre à Mon Amour et avec cela rétablir l'unification avec Moi qu'autrefois vous avez dénouée dans la libre volonté. Cela est toute votre tâche terrestre dont chacun de vous doit s'acquitter parce qu'il reçoit de toute façon Mon Soutien, parce que Mon Amour désire ardemment Ses fils, pour qu'ils reviennent à Moi, pour qu'il puisse de nouveau vous rendre bienheureux comme autrefois. Mais vous vous êtes éloignés de Moi librement, et librement vous devez dérouler aussi votre retour, autrement vous seriez déjà depuis longtemps Ma Possession complète. Mais tel que vous êtes, vous appartenez encore à Mon adversaire qui a causé votre chute dans l'abîme, parce que vous l'avez suivi librement. Donc il a aussi un droit sur vous, mais vous-mêmes vous devez maintenant dans la vie terrestre émettre la décision et choisir à quel Seigneur vous voulez appartenir, parce que ni Mon adversaire ni Moi n’agissons sur vous avec la force. Donc vous devez apprendre soit de Ma Part, aussi bien que de la part de Mon adversaire, le but que nous poursuivons, vous devez savoir que nos êtres et nos volontés sont totalement opposés, pour que vous vous puissiez ensuite décider librement à qui vous voulez vous donner. Pour cette raison Je vous parle des hommes, Moi-même Je vous apporte ce savoir, Je vous donne l'Éclaircissement sur le but de votre vie terrestre, sur toutes les liaisons et sur l'infini Amour qui Me remplit pour tout le Créé. Si seulement vous êtes de bonne volonté, alors vous M’aimeriez et Me choisirez comme votre Seigneur et votre guide, et alors vous serez sauvés pour toute l'Éternité. Alors vous aurez échappé au pouvoir de Mon adversaire, alors vous aurez entrepris la voie vers la Patrie, pour revenir librement dans la Maison de votre Père, vous vous unirez de nouveau avec Moi et Mon Amour vous irradiera comme autrefois, et vous serez incommensurablement bienheureux.

Amen

La matière est de la Force spirituelle consolidée

B.D. 7802 from 20 janvier 1961, taken from Book No. 82

Considérez-vous comme Mes élèves et accueillez Mes Enseignements : le monde spirituel, comme le monde terrestre-matériel est guidé et consolidé par Ma Volonté. Si Ma Volonté ne le consolidait pas, il se dissoudrait vraiment en rien, parce que toutes Mes Pensées que J’ai externalisées en tant que Mes Créations, ont été consolidées par Ma Volonté, de sorte qu’elles pouvaient subsister comme quelque chose de « Créé ». Et cette Volonté consolidée se manifeste maintenant dans les Créations les plus diverses, ou bien aussi : chaque Œuvre de Création était Force consolidée au moyen de Ma Volonté que Je laissais rayonner dehors parce que cela Me rendait heureux de donner à cette Force une Forme qui était déterminée par Mon Amour et Ma Sagesse. L'Acte de la Création était seulement une Manifestation de Mon très grand Amour, de Mon infranchissable Sagesse et de Mon infini Pouvoir, donc toutes les Œuvres étaient des Pensées consolidées de Ma Volonté. Et lorsque Je le voulais, ces Pensées formées devenaient même visibles. Les premières Œuvres de Création – les êtres, qui avaient été externalisés hors de Moi – pouvaient même se voir et ainsi aussi tout ce que J’ai fait se lever en tant que Créations spirituelles pour leur bonheur. Ils se trouvaient au milieu d’insoupçonnées Magnificences qui cependant ne peuvent pas être mentionnées aux hommes d’une manière plus précise, parce que c'étaient des Créations spirituelles qui montraient aux êtres Mon Pouvoir et Ma Magnificence et les rendait ultra-heureux. Et ce qui une fois était levé ne pouvait jamais plus disparaitre. Mais les êtres pouvaient perdre la faculté de contempler ces Œuvres. Malgré cela elles continuaient à exister, parce que c'étaient des Créations spirituelles qui sont et restent impérissables. Mais même la matière terrestre est Force spirituelle consolidée par Ma Volonté, qui cependant a de la subsistance seulement jusqu’à ce que Ma Volonté se retire car alors la matière se dissout, c'est-à-dire que la Force spirituelle devient de nouveau invisible comme elle l’était auparavant, et Ma Volonté la transforme de nouveau comme cela correspond au but, chose qui peut se produire d’innombrables fois, comme le reconnaît Ma Sagesse et le détermine Mon Amour. Si maintenant une forme terrestre-matérielle est dissoute, alors la Force spirituelle peut bien fuir d’elle, mais elle ne peut pas disparaitre, tandis que la matière même se dissipe dès que Ma Volonté ne la tient plus consolidée. Et Ma Volonté se retirera toujours de nouveau d’elle, parce qu'il lui est toujours assigné une tâche qui est limitée. Elle doit être périssable, parce qu'elle doit toujours de nouveau donner de la liberté au spirituel qui doit mûrir dans la matière selon le Plan de l'Éternité. Mais dans la dissolution des Créations matérielles participe parfois aussi l'homme lui-même qui maintenant peut agir dans la Volonté de Dieu ou bien aussi contre Sa Volonté, mais cette manifestation de la libre volonté est concédée par Dieu, bien que l'homme doive répondre quant aux raisons qui l'ont poussé à la dissolution des Œuvres de Création matérielle. Parce que ces Dissolutions de la matière exécutées par les hommes peuvent être bonnes, donc « voulues par Dieu ». Mais elles peuvent aussi avoir pour base de mauvaises raisons qui ne correspondent pas à Ma Volonté et qui sont à considérer comme une infraction contre l'Ordre divin. Vous devez comprendre cela pour comprendre qu'aucune matière ne pourrait subsister, si Ma Volonté ne la tenait pas ; cependant Je n'entrave jamais la libre volonté de l'homme, lorsqu’il se met contre Ma Volonté et cherche à détruire la matière. Alors il peut bien intervenir dans Mon Œuvre de Création, mais seulement dans une mesure limitée, et cette volonté erronée est ensuite déterminante pour Mon Plan de Salut, autrement dit : Je la connaissais depuis l'Éternité et J’ai basé Mon Plan de Salut sur cette volonté.

Les Créations matérielles sont périssables et parfois elles poussent l'homme lui-même à intervenir d’une manière destructive qui peut avoir un effet bon ou mauvais selon les raisons, parce que Ma Sagesse reconnaît la Bénédiction que la dissolution de la matière peut apporter avec elle, tandis que l'homme peut changer l'effet de son action à son propre détriment au moyen de sa volonté et donc l'homme doit répondre lorsqu’il a péché contre la Loi de l'Ordre éternel. Parce que Moi-même Je lie et dénoue, et cela selon la Loi éternelle, dans l'Amour et dans la Sagesse, parce que J’ai à Ma Disposition tout le Pouvoir, comme le décide Ma Volonté.

Amen

L'orgueil spirituel et son danger

B.D. 7803 from 21 janvier 1961, taken from Book No. 82

L'orgueil spirituel est le plus grand mal, parce que dépasser celui-ci demande la plus grande force. Et vu que l'homme qui est spirituellement orgueilleux appartient encore totalement à l'adversaire, il ne demandera jamais à Dieu l’apport de Force et restera lié jusqu'à ce que son cœur se soit changé en humilité, chose qui demande presque toujours plus d'un chemin terrestre, donc nécessite une nouvelle relégation dans la matière. L'orgueil spirituel est le mal héréditaire de celui qui est tombé dans l’abîme par arrogance. Celui-ci ne renoncera pas à son orgueil spirituel même pas dans l'Eternité, et donc il entreprendra la voie vers le Père seulement lorsqu’il se sentira si petit et bas et inerme que maintenant il demande la Force qui lui est offerte. Et cela s’applique aussi à sa suite qui s'arrête dans l'orgueil spirituel, qui ne veut pas se plier sous la Volonté de Dieu, qui donc ne veut reconnaître au-dessus d’elle aucun « Dieu », qui en tant qu’homme est si pleinement convaincu de sa propre valeur qu'il n'accepte pas les enseignements spirituels, qu’il croit n’avoir besoin d'aucune Aide qui peut lui être prêtée de la part d'un Pouvoir Supérieur. La pleine absence de foi et l’orgueil spirituel marcheront toujours ensemble parce que l'homme ne veut reconnaître aucun Dieu, et donc la Force de se libérer de ce mal héréditaire ne pourra jamais lui affluer, et le prochain n’a aucune influence sur lui, parce qu'il se croit supérieur à tout ce qu’exige la « foi » qui touche la région spirituelle. Parler à ces hommes et leur transmettre la Parole de Dieu réussit rarement, parce qu'ils sont constamment sous l’influence de l'adversaire de Dieu qui veut tenir sa suite séparée de Dieu, pour que lui-même ne soit pas affaibli dans son pouvoir et dans sa vigueur qu’il croit posséder dans sa suite. Il doit venir une grande misère terrestre et corporelle sur un homme qui est spirituellement orgueilleux, pour qu'il ressente en lui le sentiment de faiblesse qui pourrait changer ses pensées ; il doit reconnaître qu'il n'est rien et qu’il ne peut rien changer par sa nature humaine, et ce sentiment de manque doit lui donner à réfléchir. Alors il renonce lentement à son arrogance, et c’est une Grâce d'une inimaginable signification lorsque l'homme est mis dans de telles situations de vie de sorte qu’il se rende compte de sa faiblesse et de ses manques et puisse en tirer les conséquences. Mais il est toujours laissé à sa libre volonté, raison pour laquelle l’adversaire peut toujours exercer son influence et alors l’homme peut rejeter aussi les pensées qui se lèvent en lui. Mais le monde de la Lumière lutte pour son âme pour le préserver du sort d’une nouvelle relégation, et si seulement il réussit à ce qu'un homme reconnaisse avant sa mort sa totale faillite et qu’il reconnaisse encore avant sa mort un Pouvoir au-dessus de lui, alors il peut encore être aidé dans l'au-delà et n'aura même pas besoin de refaire le parcours à travers la Création entière. Alors il aura réussi à se libérer de la domination de l'adversaire, bien que l'âme ait à lutter très durement dans le Règne de l'au-delà pour arriver à la Lumière qui lui brillait souvent sur la Terre mais qu'elle n'avait pas acceptée. Toutefois Dieu a Compassion de chaque âme et Il n’y renonce pas. Mais l'homme a la libre volonté et seulement celle-ci détermine le sort de l'âme lorsqu’elle a abandonné le corps terrestre.

Amen

L'obscurcissement de l'esprit avant Jésus-Christ - Moïse - (voir aussi BD 7807)

B.D. 7804 from 22 janvier 1961, taken from Book No. 82

L'esprit vous donnera la compréhension lorsque vous lui permettrez de se manifester. Alors de justes pensées se lèveront en vous, en vous il fera clair, vous n'aurez pas à vous creuser la cervelle et malgré cela vous serez tranquilles avec vos résultats mentaux, parce qu'ils ne vous auront pas été transmis par l'entendement mais par l'esprit. Cependant Mon esprit en vous peut se manifester seulement lorsqu’il a trouvé la Libération par Jésus Christ. Vous devez le reconnaître pour pouvoir Lui demander Pardon de votre faute d’autrefois et donc Me reconnaître Moi-même en Lui, avec lequel votre retour à Moi est commencé et maintenant du fait du lien avec Moi, l’étincelle spirituelle en vous s’est unie avec l'Esprit du Père qui maintenant vous instruit et vous ouvre un savoir que vous ne pourriez autrement jamais conquérir à travers votre entendement. Et maintenant vous saurez aussi ce qui sert au salut de votre âme, parce que sur cela vous êtes instruits par l'esprit. Vous devez être guidés hors de l'obscurité de l'esprit à la Lumière, vous devez apprendre à comprendre ce qui vous était jusqu'à présent incompréhensible. Vous devez surtout apprendre à reconnaître l'Être de votre Dieu et Créateur, parce que Je désire votre amour et parce que seulement une juste Image de Moi peut allumer en vous l'amour. Et donc vous devez savoir que Mon Être Est Amour, Sagesse et Puissance, que Je Suis un Être extrêmement parfait Qui mérite votre amour, lequel est certes au-dessus de vous dans le Ciel et Je veux de toute façon être uni avec vous parce que Je vous aime et parce que vous êtes procédés de Mon Amour. Vous devez savoir Ma Perfection, alors vous apprendrez aussi à M’aimer, vous répondrez à Mon infini Amour pour vous et vous désirerez revenir à Moi, dont autrefois vous êtes procédés. Mais maintenant pensez que d'abord Je devais mourir pour vous sur la Croix, que vous deviez d’abord être libéré avant de pouvoir maintenant avoir la Force de volonté de prendre consciemment la voie du retour à Moi, de tendre consciemment à Moi. D'abord vous deviez être racheté de votre péché primordial, avant que Mon esprit puisse agir en vous pour vous donner l'éclaircissement sur Mon Être. Avant Ma mort sur la Croix, les hommes ne reconnaissaient pas Ma Perfection ; un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance leur était étranger, ils connaissaient seulement un Dieu de colère, un Dieu de Puissance Qui punissait toujours seulement lorsque les hommes péchaient. Ils voyaient en Moi seulement le « Juge » Qui Était sans Compassion. Parce qu'ils ne Me reconnaissaient pas. Et il n'était pas possible de leur donner la juste connaissance, parce qu'ils se trouvaient dans l'obscurité de l'esprit, leurs pensées ne pouvaient pas être éclairées par l'esprit car ils n'étaient pas rachetés et restaient sous la loi du péché, de l'obscurcissement de l'esprit, leurs pensées étaient offusquées, ce qui signifiait une absence de Lumière intérieure. Ils ne savaient rien de Mon vrai Être, parce que le prince de l'obscurité déterminait leurs pensées, il dominait leur esprit et il Me présentait aux hommes comme un Être de la colère qui frappait impitoyablement les hommes, et ceux-ci devaient le craindre. Et seulement après Ma mort sur la Croix une Lumière pouvait briller et éclairer la nuit, parce que la Lumière de l'Éternité Elle-Même Etait descendue sur la Terre. Ou si vous préférez, les hommes ont commencé un trait de temps entièrement nouveau où maintenant la voie du retour à Moi était libérée et donc vous ne devez plus regarder en arrière et penser au temps qui était avant Jésus Christ, où était encore étendue la plus profonde obscurité sur les hommes, parce qu'ils languissaient encore sous le poids du péché primordial et seulement peu espéraient le Salut du Messie Qui devaient venir, et leurs pensées étaient tournées vers Moi et à eux-mêmes était annoncé la Venue du Messie. Et donc pour les hommes du temps actuel ce qui s'était déroulé avant Ma Descente sur la Terre dans l'Homme Jésus est insignifiant, parce que Moi-même J’ai imposé une fin à ce temps, Moi-même J’ai entamé un nouveau trait de temps sur cette Terre par Mon Œuvre de Libération, et vous tous devez seulement vous laisser racheter par Jésus Christ et vous pourrez Me reconnaître clairement dès que Mon esprit peut vous instruire. Et vous expérimenterez ce qui sert pour le salut de votre âme, parce que dès que vous êtes rachetés, toute obscurité tombe de vous, et toutes vos pensées et votre tendance sont seulement tournées vers votre divin Rédempteur Jésus Christ, dans Lequel Moi-même Je M’étais incorporé, et vous Me reconnaissez Moi-Même en Lui et donc vous êtes de nouveau revenus à Moi, dont vous êtes autrefois procédés.

Amen

Paroles de stimulation au travail de la Vigne

B.D. 7805 from 23 janvier 1961, taken from Book No. 82

Le Don de Grâce que vous recevez, vous oblige à le donner au-delà. Parce qu'il n'est pas donné seulement pour un homme, mais par lui Je veux parler à tous les hommes, parce qu'ils ne peuvent pas écouter Mon Discours direct, mais ils ont d'urgence besoin de Ma Parole s'ils doivent être sauvés avant la fin. Et donc Je vous assisterai de toute façon, pour que vous puissiez dérouler votre travail de la Vigne, pour que vous puissiez répandre Ma Parole comme Moi Je le considère comme un succès. Parce que Je sais quelles âmes s'ouvrent encore à Mon Discours et à elles Je guiderai vraiment Ma Parole par vous, dès que vous êtes seulement disposés à Me servir. Donc exécutez toujours seulement ce à quoi vous pousse votre cœur. Faites ce qui vous semble juste, après vous être recommandé à Moi et avoir demandé Ma Bénédiction. Alors vos pensées sont toujours bien conduites, alors vous exécutez seulement Ma Volonté et Je vous bénirai. Il y aura certes toujours seulement un petit groupe que vous pourrez pourvoir avec Ma Parole, parce que les cœurs ne sont pas toujours ouverts ; mais vu que Je lutte pour que chaque âme Me trouve encore avant qu’arrive la fin, Je guiderai Ma Parole là où se trouve une telle âme et souvent vous devrez parcourir les voies les plus étranges pour arriver à elles. Mais vous êtes toujours sous Ma Conduite, autrement dit : Je vous ouvre les portes au travers desquelles vous pourrez entrer ; Moi-même Je vous ouvrirai toutes les possibilités pour porter dehors Ma Parole et vous-même serez accueillis avec joie, lorsque vous portez Ma Parole à ceux qui la reconnaissent comme un Don délicieux et qui donc l'acceptent avec bonne volonté. Donc soyez incommensurablement actifs pour Moi et Mon Règne et ne craignez aucune diminution de Force tant que vous Me servez. Parce que tant que J’ai besoin de vous comme Mes médiateurs, pour parler par vous aux hommes, alors Je vous conserverai aptes pour votre mission, et alors vous êtes sous Ma Garde, vous ne parcourez aucune voie seuls, vous êtes toujours guidés et vous devez seulement vous donner confiants à Moi et J’assume toute préoccupation pour vous, spirituelle et terrestre, pour que vous puissiez dérouler libres et légers le travail de la Vigne pour lequel vous vous êtes mis à Ma Disposition par vous-mêmes. Parce que les hommes doivent entendre Ma Parole, ils doivent savoir ce que J’attends d’eux, ils doivent apprendre à Me considérer comme leur Dieu et Père pour qu'ils portent l’amour à Ma rencontre. Aux hommes il doit être guidé un savoir spirituel qui peut les aider à la Béatitude, malgré cela leur volonté d'accepter et d'évaluer Ma Parole reste libre. Mais dès que vous M’avez créé l'occasion que les hommes entendent Ma Parole, leur volonté peut aussi se tourner vers Moi et il n'y a alors plus aucun danger qu'ils aillent se perdre. Mais la fin est proche et le temps seulement encore bref. Donc travaillez avec toute la ferveur ; agissez tant qu’il fait encore jour, parce que la nuit arrive où vous ne pourrez plus agir.

Amen

Agir ensemble dans le temps de la lutte contre la foi

B.D. 7806 from 24 janvier 1961, taken from Book No. 82

Et il se formera une communauté spirituelle qui sera active dans Ma Volonté, lorsque sera venu le temps de la lutte contre la foi. Les hommes qui seront du même esprit et dont la volonté sera tournée vers Moi se rencontreront et ils Me reconnaîtront aussi devant le monde. Parce que ceux-ci reçoivent Ma Force et ils ne peuvent pas faire autrement qu'annoncer Mon Nom, parce qu'ils sont pleinement compénétrés de Mon Esprit, parce que leur foi est vivante, pleine de Force et de vraie Vigueur. Donc ce temps de la lutte contre la foi, pour vous qui voulez être Miens, ne doit pas être une occasion de peur et de préoccupation, parce que vous serez plus fort que ceux-là, vous ne les craindrez pas, mais votre courage pour témoigner se fortifiera, parce qu'il vous arrivera toujours d’autant plus de Force que vous vous impliquerez avec plus de ferveur pour Moi et Mon Règne. Et vous vous reconnaîtrez réciproquement, parce que l’amour vous guidera ensemble, Moi-même J’orienterai vos voies et Je vous guiderai pour que vous vous trouviez l'un l'autre, et vous transmettrez la Force qui est en vous sur l'autre, vous serez compénétrés par un feu sacré parce que vous savez de quoi il s'agit, vous savez aussi que la fin est proche et que Ma Venue est à attendre bientôt. Et cela fortifiera votre courage, pour que vous témoigniez joyeusement de M'appartenir, et vous seriez même prêts à donner votre vie si Je vous la demandais. Mais Je veux vous donner Ma Protection, parce que J’ai besoin de vous, parce qu’à travers vous Je dois édifier encore beaucoup d'âmes faibles, parce que vous devez M'annoncer comme votre divin Rédempteur, Lequel a besoin de tous les hommes s'ils veulent devenir bienheureux. Parce que Mon adversaire veut extirper cette foi des hommes, cela est le but auquel il tend sur cette Terre et qu'il cherche à obtenir avec des moyens brutaux. Et donc vous devez vous engager pour Jésus Christ, vous devez témoigner à voix haute Son Nom devant le monde. Et vous le pourrez même parce que celui qui a une foi vivante est aussi fort et téméraire envers le monde, celui qui a une foi vivante est aussi dans la connaissance et donc il peut se décider à juste titre parce qu'il sait quelle heure a sonnée. Il sait qu'ensuite viendra le temps où Mon adversaire sera à nouveau lié, parce qu'il procède entièrement ouvertement contre la foi en Dieu en Jésus Christ et avec cela il dépasse la concession de son pouvoir. Et donc vous les hommes vous devez tendre à obtenir une foi vivante, vous devez vivre une vie dans l'amour qui est générée par une foi vivante, et vous devez réveiller à la vie l’étincelle divine en vous par l'amour qui vous offrira une Lumière si claire que vous la reconnaitrez et la foi vivante sera ensuite la conséquence de la connaissance. Préparez-vous à ce temps, parce qu'il demandera de vous une grande Force. Et donc demandez cette Force déjà par avance, parce que Je bénirai chacun qui a seulement la volonté de M'appartenir et de rester Mien dans l’éternité. Et il recevra vraiment Ma Force pour tenir bon jusqu'à la fin, et il témoignera joyeusement de Mon Nom devant le monde. Et il fera partie de ceux qui vivront la fin et que J’enlèverai pour qu’ils puissent expérimenter les joies du paradis sur la nouvelle Terre, parce qu'alors toute lutte aura une fin, il y aura paix sur la Terre et l’harmonie et la béatitude.

Amen

Moïse - Prophéties de l'Ancien Testament (voir aussi BD 7804)

B.D. 7807 from 25 janvier 1961, taken from Book No. 82

Vous ne devez jamais douter de Mon Amour, parce que Je ne Suis pas seulement votre Dieu et Créateur, mais votre Père de l'Amour duquel vous êtes procédés. Et Mon Être d’Ur Est Amour qui ne peut jamais changer, qui ne diminuera jamais et donc doit seulement Être reconnu pour qu’il y soit répondu. Mais vous êtes beaucoup moins enclins à Me reconnaitre dans Mon Amour qu’à Me considérer comme un Dieu de « colère », Lequel juge injustement et impitoyablement lorsque Ses créatures sont devenues impies face à Lui, cela est une conséquence de votre péché de rébellion d'autrefois contre Moi. Lorsque vous-mêmes vous vous êtes inversés dans votre être qui était pur amour, vous n’étiez plus en mesure de Me reconnaître Moi-Même, parce que toutes vos pensées étaient orientées erronément. Elles déviaient de la Vérité, elles ne pouvaient plus rien saisir à juste titre et Mon adversaire faisait en sorte que cette obscurité en vous devienne toujours plus profonde et combatte contre chaque Vérité, parce que c’était dans son plan de vous faire tomber dans une totale non-connaissance de Moi pour empêcher votre retour à Moi, pour prendre Ma place sur le trône sur lequel il s’était lui-même soulevé, et il était tombé en premier de Moi. Tant que vous étiez non libérés de ce péché primordial, il était impossible de bien Me reconnaître Moi et Mon Être et donc en tant qu’homme vous êtes tombés dans des péchés toujours plus grands, vous vous êtes soulevés contre Moi, vous avez péché contre votre prochain et à travers tous ces péchés vous-mêmes avez provoqués sur vous un état qui vous faisait toujours plus tomber chez Mon adversaire qui maintenant vous dominait et vous poussait toujours davantage au péché. Mon Amour ne pouvait plus vous assister, parce que vous étiez devenus totalement inaccessibles pour cela et maintenant il pouvait seulement encore vous être donné des Lois de la part de la « Divinité Toute-puissante », pour que votre subsistance sur cette Terre soit en général assurée ; parce que Mon adversaire voulait la détruire, parce qu'il croyait pouvoir M'arracher ainsi Ma Puissance. Ces Lois exigeaient de vous les hommes toujours seulement la reconnaissance d'un « Pouvoir » au-dessus de vous, parce que vous ne pouviez plus reconnaitre et admettre « l'Amour » suite à votre péché. Mais même à ce Pouvoir les hommes dont les cœurs étaient particulièrement endurcis ne voulaient pas se plier, parce que celui auquel ils étaient soumis et qu'ils reconnaissaient comme leur « seigneur » les influençait. Dans tous ces hommes Ma Volonté était exclue, pour qu’il n’exista en eux aucune possibilité que leur Dieu et Créateur Se fasse entendre, parce qu'ils appartenaient totalement à Mon adversaire. Et ils étaient seulement encore des fils d'Israël auxquels J’Étais encore un Concept en tant que « Dieu et Créateur », dont ils reconnaissaient la Puissance et qu’ils craignaient, raison pour laquelle Je les ai de nouveau toujours guidés dehors, lorsqu’ils arrivaient dans le pouvoir d'autres et qu’ils M'invoquaient dans leur misère. Malgré cela ils ne Me reconnaissaient pas comme un Dieu d'Amour, comme un Père, parce qu'ils étaient d'esprit assombri suite au péché de la chute d’autrefois et cette grande faute du péché devait d'abord être éteinte, avant que puisse leur être porté la Lumière dans laquelle ils Me reconnaissaient aussi comme leur « Père ». Et si parmi ces peuples Je faisais se lever des prophètes, alors ceux-ci étaient « poussés » par Mon Esprit. Ils devaient dire ce que Je voulais dire aux hommes par leur bouche, mais ce n'était pas une Lumière propre qui brillait en eux, mais ils pouvaient procurer un changement de la mentalité de sorte que maintenant les hommes cherchent leur Dieu et Créateur, et Je Me faisais ensuite trouver par ceux qui étaient de bonne volonté. Mais les hommes pouvaient Me reconnaître comme « Amour » seulement après Ma mort sur la Croix, après l'Œuvre de Libération de Jésus-Christ qui signifiait l'extinction de leur faute primordiale et ensuite la Lumière surgissait dans ceux qui vivaient dans l'amour. Parce que pour cela la Force leur arrivait grâce à l'Œuvre de Libération. Mais alors ils reconnaissaient aussi Mon vrai Être qui est en soi Amour, Sagesse et Puissance. Alors eux-mêmes étaient irradiés par la Lumière de la connaissance, et pour eux il était même possible de distinguer la Vérité de l'erreur qui s’insinuera toujours là où l'obscurité de l'esprit est manifeste.

Amen

L'amour dans la juste mesure

B.D. 7808 from 26 janvier 1961, taken from Book No. 82

Moi-Même Je suis lié à la Loi de l'Ordre éternel, Mon Être Est parfait et donc en Moi doivent être toutes les Caractéristiques dans la plus haute perfection, et cela est la Loi de l'Ordre éternel. Et dévier de celle-ci équivaudrait à un état de manque, à une diminution de la Perfection qui est totalement inimaginable dans Mon Être. Donc Je dois considérer tout Mon Être comme extrêmement parfait et Je ne pourrais Moi-même jamais dévier de ce qui vaut comme Loi de l'Ordre éternel. Et celui-ci est : l’amour dans la juste mesure. Donc Mon « Amour » ne peux pas offrir la Béatitude à Mes créatures, parce qu'elles-mêmes s'en sont rendus indignes, parce qu'alors la juste mesure serait outrepassée et Je transgresserais Ma Loi de l'Ordre, ce qui dans Ma Perfection est impossible. Mon Amour est vraiment si grand que Je voudrais rendre heureuses sans limites toutes Mes créatures. Mais la Perfection de Mon Être met des limites à Mon Amour et amortit son effet, parce que tout doit avoir un effet selon la Loi. Et la Loi de Mon Ordre éternel reste la même, elle ne changera jamais, parce qu'elle est fondée sur Mon Être extrêmement parfait. Et ainsi vous les hommes devez considérer tout comme témoignant de la plus haute Sagesse et de l'Amour, même si vous-mêmes n'êtes pas en mesure de reconnaître cela dans les événements qui vous concernent vous-mêmes ou votre prochain, parce que la Loi de l'Ordre éternel est à la base de tout. Il ne peut être fait rien d’imparfait de Ma Part et même les Concessions témoignent seulement de Mon Amour et de Ma Sagesse, lorsqu’elles seront un jour reconnues dans leurs effets car ils auront de nouveau suspendu une transgression contre l'Ordre éternel. Et ainsi un état de souffrance sur la Terre peut être considéré comme une preuve de la part de Mon Amour, pour témoigner de Mon Être parfait. Parce que Je suis Moi-même lié à la Loi de l'Ordre : autrement dit : Cette Loi est procédée de Ma Perfection qui ne peut jamais changer. Vous les hommes ne connaissez pas toutes les liaisons et donc vous jugez souvent seulement d’une manière purement humaine, tandis que dans le monde spirituel de merveilleuses solutions vous apparaitront dès que vous y serez entrés et alors pleins de gratitude vous regardez en arrière votre vie terrestre, dont le cours vous apparaissait parfois incompréhensible. Mais il y a une chose dont vous ne pouvez ensuite plus douter : c’est de Mon incommensurable Amour, et alors vous-mêmes saurez que la Loi de l’Ordre divin peut être basée seulement sur cet Amour. Et Je ne pouvais donc pas éteindre la faute primordiale par Mon Amour, car à Ma Justice il devait être prêté l'Expiation, autrement l'Amour ne se serait pas manifesté dans une juste mesure. Toutes les Caractéristiques sont ancrées dans Mon Être dans la plus sublime Perfection et elles ne peuvent pas être exclues arbitrairement, si l'Amour voulait se manifester de façon inhabituelle. Même cet Amour a en soi Sa Loi, et pour ne pas transgresser contre la Loi, l'Homme Jésus s'est acquitté de la « Loi », il a donné son dû à la Justice et il a éteint la grande faute à travers Sa mort sur la Croix. Et J’ai accepté cette Expiation en substitution, parce que Mon infini Amour voulait y prendre part, sans transgresser maintenant contre la Loi. C’est l'Amour qui, maintenant, a éteint la faute, parce qu'un Être de Lumière s’est offert pour venir en tant qu’Homme sur la Terre et servir de demeure à l'Éternel Amour. Et cet Homme a prêté l'Expiation à travers d’incommensurables souffrances et tourments et la Loi à été satisfaite, l'Ordre Éternel a été observé. Je n'ai renoncé en rien de Ma Perfection et les âmes rachetées par la mort sur la Croix reconnaîtront un jour dans le Règne spirituel quel incommensurable Amour a prévalu pour Mes créatures et que cet Amour n'agira jamais contre la Loi de l’Ordre divin, parce que cela est impossible.

Amen

Travail dans les vignes du Seigneur dans l’oubli de soi

B.D. 7809 from 27 janvier 1961, taken from Book No. 82

Et à vous il a été assigné la tâche de diffuser Ma Parole qui vous est amenée des hauteurs par Moi-même .... Et Je veux vraiment vous aplanir les difficultés, Je veux vous aider pour que Ma Parole arrive là où on a faim et soif d’elle. Car Je connais les cœurs de ceux qui ne refusent pas Ma Parole si elle leur est offerte. Aussi faites donc le travail que vous êtes aptes à faire sachant que Je ferai tout ce qui sera encore nécessaire pour la diffusion de Ma parole. Car une chose est certaine c’est que ce n’est pas sans but que J’amène Ma Parole à la terre bien que vous puissiez quelquefois avoir l’impression que le bien spirituel n’atteigne pas de but exact ....

Vous devez seulement coopérer patiemment et avec persévérance en faisant le travail qu’il faut faire du côté humain, car Moi Je ne peux pas agir directement sur tous les humains, et c’est pourquoi J’ai besoin de vous pour que vous Me serviez de médiateurs ; car tous les humains n’admettraient pas obligatoirement Mon action directe sur eux, pourtant ils doivent eux aussi entrer en possession de Ma Parole pour que leurs âmes puissent mûrir. Et toujours de nouveau il y aura des occasions où il peut être fait mention de Mon action extraordinaire sur vous ; il y aura des cœurs ouverts qui reconnaîtront que c’est un don de grâce extraordinaire, et là où les cœurs reconnaissants se déclareront prêts à coopérer dans Ma vigne, J’en accepterais la serviabilité avec plaisir. Car seulement l’amour atteindra un succès spirituel. Donc ne croyez pas pouvoir obtenir un succès de ce genre là où il n’y a pas cet amour. N’allez pas croire que Je bénisse un projet qui trahirait visiblement l’esprit mondain ....

Ma Parole doit parler aux cœurs, et en vérité Je trouverai d’autres voies que celles que veulent parcourir les humains qui se trouvent toujours au milieu du monde ... Car ceux-ci n’ont rien à faire avec Ma Parole, leurs pensées visent toujours le monde, c’est pourquoi ils ne contribueront pas à la diffusion de Ma Parole qui doit effectuer le rachat du monde ....Là où Ma Parole doit pénétrer dans les cœurs des hommes il faut que le monde soit déjà vaincu, et de même il faut que Mes coopérateurs sur la terre aient vaincu le monde pour pouvoir contribuer à la bénédiction de leur prochain. Donc des personnes avec des dispositions mondaines ne peuvent pas être acceptées comme serviteurs dans Ma vigne, car jamais ceux-ci ne seront actifs dans Ma volonté, mais ils poursuivront leurs propres intérêts puisque le seigneur du monde à qui ils appartiennent toujours les y pousse. Mais J’ai suffisamment de voies et de moyens pour atteindre Mon but même sans de tels « assistants ». Il faut toujours qu’il y ait l’amour si l’on veut enregistrer des succès, aussi l’amour reconnaîtra-t-il Ma Parole comme un don de grâce d’une valeur extraordinaire et fera donc tout pour elle.

Aussi reconnaîtrez-vous ceux qui coopéreront avec vous pour elle, ceux qui vous offrent leur assistance par amour, et vous n’hésiterez pas à accepter leur soutien, et vous vous rendrez compte que Ma bénédiction ne reposera sur votre travail que lorsque vous tous le faites dans l’amour et n’en attendez pas de succès mondains ...Car comme Je vous donne, ainsi vous devez le passer aux autres ; de la même façon que Mon amour agit sur vous, de la même façon votre amour agira-t-il aussi envers le prochain . Et cela se fera par la diffusion désintéressée de Ma Parole qui vous atteint de la hauteur et qui, en tant que don de grâce le plus précieux, doit apporter de l’aide aux humains en leur communiquant de la force dans leur détresse spirituelle pour qu’ils tiennent bon jusqu’à la fin ....

Amen

Bas état spirituel

B.D. 7810 from 28 janvier 1961, taken from Book No. 82

On peut enregistrer une grande rétrogradation spirituelle parmi l'humanité. Et cela se manifestera avec toujours plus d’évidence plus s'approche la fin, parce que les hommes réfléchissent toujours moins sur leur Dieu et Créateur, à eux le concept de foi devient toujours plus irréel et ils réfléchissent toujours moins sur le sens et le but que peut avoir la vie terrestre et donc ils sont de moins en moins prêts à reconnaître un Règne spirituel, parce qu'ils vivent seulement encore pour ce règne terrestre et ils se contentent avec ce que leur offre le monde. Donc ils passent totalement sans but sur la Terre, ils n'utilisent pas le dernier bref temps de l'existence sur cette Terre pour leur développement spirituel et ainsi ils rendent inutile le parcours de tout le développement antécédent parce qu'ils retomberont dans l'abîme le plus profond lorsque sera venue la fin de cette Terre, parce que dans le Règne de l'au-delà ils ne réussiront aucune remontée, parce qu'ils sont entièrement sans amour et le resteront. Et vu que la majorité des hommes se trouve dans cette disposition spirituelle, il n'y a pas à attendre de changement sur cette Terre, et de la part de Dieu il doit être créé un changement pour que puisse s’accomplir le développement du spirituel qui est encore lié dans les Œuvres de Création de la Terre, qui n'a pas encore atteint le stade d’homme ; parce que même son développement ultérieur est en danger, lorsque l'humanité est totalement dé-spiritualisée et dans son ignorance elle enlève même à ce spirituel la possibilité de se développer vers le Haut. Cet état de l'humanité donc donne motif à un total bouleversement spirituel et terrestre devant lequel les hommes se trouvent. Si vous viviez dans l'Ordre de Loi, alors le développement spirituel vers le Haut que tout l’essentiel passe sur la Terre en partie lié, en partie dans la liberté serait garanti. Mais alors sur la Terre on ne pourrait pas enregistrer un tel bas état spirituel, car les hommes marchent sans n'importe quelle foi et ils ne font rien pour leur âme qui doit mûrir dans le stade comme homme pour pouvoir entrer libérée dans le Règne spirituel dans la Lumière et dans la Force. Les hommes se sont donnés à l'adversaire de Dieu, ils lui sont soumis et ils s'acquittent seulement de sa volonté et cela signifie qu'ils vivent au jour le jour totalement sans amour, qu'ils se bougent dans l'obscurité de l'esprit et n’utilisent pas leur vie terrestre pour la spiritualisation de leur âme. Donc à cet état il doit être imposé une fin, l’Ordre doit être rétabli, pour que la Terre devienne l'école pour le spirituel qui se trouve dans le dernier stade de son développement lorsqu’il est incarné comme homme. À l’action de l'adversaire de Dieu il doit être mis une fin. C’est pour cette raison que vous les hommes approchez de la fin de cette Terre et donc toujours de nouveau elle vous est indiquée pour que vous changiez encore et que vous vous rendiez compte de votre but terrestre. Sans Dieu vous allez vous perdre, et vous devrez de nouveau languir pour une Éternité dans cet éloignement de Dieu qui signifie seulement le plus profond malheur pour le spirituel qui une fois a été procédé de Dieu. Vous devez encore chercher Dieu tant que vous en avez la possibilité sur la Terre, et Il Se fera certainement trouver par vous. Vous devez seulement une fois réfléchir sérieusement sur vous-mêmes, vous devez seulement avoir la volonté pour que votre vie terrestre n'ait pas été vécue inutilement. En vous se lèveront certainement des pensées et elles vous donneront une petite Lumière. Mais sans votre volonté vous ne pouvez pas arriver à la béatitude, contre votre volonté il ne peut vous être donné aucune Lumière et si vous êtes de cœur endurci, il ne peut alors pas vous être épargné une nouvelle relégation qui est le sort de tous ceux qui ne croient pas en un Dieu et Créateur auquel ils doivent leur vie terrestre et auquel il est donné tout Pouvoir dans le Ciel et sur la Terre. Alors ils iront à coup sûr à la rencontre de la ruine, parce que bientôt le temps sera fini, bientôt la Terre sera formée de nouveau pour qu'elle s'acquitte à nouveau de son but : aider le spirituel au mûrissement, comme c’est sa destination.

Amen

Aimez-vous les uns les autres

B.D. 7811 from 30 janvier 1961, taken from Book No. 82

Une loi vaut pour tous, c’est que vous vous aimiez les uns les autres, et que vous prouviez votre appartenance à Moi. Et même si des pensées comme quoi vous n'avez aucun lien intérieur avec votre prochain que vous devez aimer vous assaillent, vous devez de toute façon penser à son âme qui se trouve encore dans la chaîne du corps, et vous devez savoir que cette âme est aussi Ma Propriété, même si sa volonté est encore tournée contre Moi. Parce que vous êtes tous Mes fils, et vous devez donc considérer votre prochain comme votre frère et tendre ensemble vers le Père. L'amour doit vous lier, alors vous donnez témoignage que vous êtes tous fils d'un même Père. Et cet amour doit vous retenir de tout soupçon ou jugement, et l'amour du prochain doit vous permettre de supporter toutes ses erreurs et ses faiblesses, vous devez toujours seulement penser que l'âme de celui-ci peut se trouver encore dans un degré inférieur de maturité, et que l'homme agit de ce fait comme il le fait, même si cela vous déplaît. Vous ne devez émettre aucun âpre jugement, parce qu'alors vous Me poussez à vous condamner de la même manière, parce que vous tous n’êtes pas sans erreurs, vous tous n'avez pas encore atteint le degré de maturité de votre âme qui exclut des manques et des faiblesses, et Je vous supporte avec un très grand Amour et Patience et Je ne prononce aucun jugement dur sur vous. Et pour cela Je vous ai donné le Commandement : aime ton prochain comme toi-même. Si vous vous acquittez de ce Commandement de l'amour altruiste, alors vous étendez vous aussi un voile miséricordieux sur ses erreurs et ses faiblesses, vous cherchez seulement à lui apporter de l’aide, et vous réveillerez en lui sûrement l'amour en retour lorsque vous lui faites sentir votre amour. Je Me tourne vers vous tous avec ces Paroles, vous qui êtes enclins à découvrir les erreurs du prochain, vous montrez avec cela votre son absence d'amour, et donc vous n'avez pas quelque droit de juger votre prochain. Et vous-mêmes vous vous rendez coupables, parce que vous enfreignez le Commandement de l'amour. Si donc vous voulez être Mes fils, vous devez vous efforcer de vous acquitter de la Volonté du Père, qui sera toujours que vous vous aimiez les uns les autres, autrement vous appartenez à Mon adversaire qui est dépourvu de tout amour, et qui cherche toujours à vous influencer à agir contre la loi de l'amour. Et comment pourriez-vous aimer votre frère quand vous vous fâchez avec lui, quand vous soulignez ses erreurs et ses faiblesses, quand vous émettez un dur jugement sur lui ? Vous devez apprendre à le supporter dans ses faiblesses et l'aider, alors vous agissez dans Ma Volonté, et alors votre mode d'action vous apportera la bénédiction, vous le conquerrez comme votre ami, et son être sera rempli d'amour dans vos rapports, parce que l'amour réveille l’amour en retour, et alors vous montrez aussi que vous êtes les fils d'un Père, dont l'Être est pur Amour. Et alors Mon Amour vous saisira toujours plus intimement, et vos cœurs deviendront toujours plus de bonne volonté pour aimer de sorte qu’ils transmettent cet amour au prochain, et maintenant vous êtes vraiment Mes vrais fils, comme cela est Ma Volonté.

Amen

Connaissance perdue à travers la chute dans l’abîme

B.D. 7812 from 31 janvier 1961, taken from Book No. 82

La Lumière est connaissance, le savoir de la Vérité. La Lumière est Sagesse divine qui peut procéder seulement de Dieu Qui Est la Lumière de l'Éternité. Et cette Lumière vous irradiait autrefois lorsque vous êtes procédés comme êtres autonomes de Dieu. Et vous pouviez reconnaître tout, devant vous aucun savoir n’était fermé, vous reconnaissiez clairement et limpidement toutes les liaisons et vous étiez bienheureux, parce que vous étiez dans la Sagesse la plus sublime et vous reconnaissiez aussi que vous étiez procédés d’un Être sublimement parfait, que cet Être Était le Créateur et le Concepteur de tout, ce qui vous rendait bienheureux d’une manière indescriptible. Cette conscience était un état outre mesure béatifiant, que vous n'auriez jamais perdu si vous-mêmes n’y aviez pas renoncé. Car malgré la Lumière la plus claire, malgré la connaissance la plus claire vous avez vous-mêmes choisi l'obscurité. Vous vous êtes éloignés de la Source de la Lumière, de votre Créateur et Père, et vous vous êtes tournés librement vers un être qui tomba lui-même dans l'obscurité et cette obscurité s’est étendue aussi sur vous, vous avez abandonné librement la Lumière et la béatitude. L'état dans lequel vous vous trouviez maintenant n’aurait jamais plus changé dans l’éternité, parce que l'obscurité vous tenait captifs, et en même temps vous aviez perdu aussi la Force et la Liberté. Et vous étiez exposés impuissants au pouvoir de celui qui vous a mis dans cet état obscur qui était le motif de votre chute dans l'abîme. Et maintenant vous les hommes vous demandez pourquoi le Créateur de ces êtres a permis qu’ils tombent de Lui, qu'ils renoncent à la Lumière et se précipitent dans l'obscurité, vous demandez pourquoi Lui-Même n'a pas empêché qu'ils s'éloignent de Celui Qui possédait tout le Pouvoir et Qui est un Être rempli d’Amour et de Sagesse. Et cette question peut toujours seulement trouver pour réponse dans le fait que l'Amour de Dieu est si grand qu'Il voulait rendre les êtres encore plus heureux et que Sa Sagesse éternelle prévoyait que l’aboutissement de cette chute dans l'abîme consistait dans le fait de pouvoir agir et créer un jour avec des êtres semblables à Lui, que cependant Il ne pouvait jamais externaliser avec Son Pouvoir dans ce degré de Perfection, parce que ce dernier demandait la libre volonté et celle-ci devait d'abord se décider, s'affirmer. Dieu n'a certes forcé aucun de Ses êtres créés à cette chute dans l'abîme. Les êtres qui sont tombés n’étaient d’aucune manière prédestinés, même l'esprit premier créé, Lucifer, était laissé libre de rester avec Dieu, parce que le Créateur et Père de l'Éternité est vraiment assez grand pour créer la plus sublime béatitude à des êtres qui lui seraient restés fidèles, et aucun être n’avait besoin de tomber dans l'abîme, mais leur volonté était totalement libre, et ils devaient se décider pour Dieu ou pour Son porteur de Lumière premier créé. Mais l'infranchissable Sagesse de Dieu avait inclus une chute dans l'abîme dans Son Plan qui était tourné vers la Création de vrais « fils » de Dieu, une Œuvre que les êtres eux-mêmes doivent accomplir, mais qui leur procurera de très grandes béatitudes. Les hommes ne pourront jamais comprendre cette chute dans l'abîme, parce qu'ils ne pourront jamais sonder la sagesse des Plans de Dieu, parce qu'ils ne sont pas en degré de le faire dans leur état encore imparfait. Parce qu'à travers la chute dans l'abîme les êtres ont perdu la « connaissance », la Lumière, le savoir de toutes les liaisons, et dans cet état d'absence de Lumière vous vous trouvez encore aujourd'hui vous les hommes, bien que vous puissiez déjà être irradié au moyen de l’Action de l'Esprit. Mais pour pouvoir saisir tout, vous devez être déjà entré dans l'état de perfection, et seulement alors vous voyez le but qui est outre mesure merveilleux. Vous reconnaissez ensuite aussi l'infini Amour de Dieu et Son infranchissable Sagesse et vous savez qu'Il peut seulement Agir d’une manière bonne et sage, et qu'Il veut rendre heureux dans une très grande mesure les êtres procédés de Lui. Et alors vous ne demanderez plus, mais vous attendrez avec foi votre perfection, où la Lumière, la Force et la Liberté vous créeront une béatitude illimitée où vous pourrez agir en tant que Ses « fils » avec et par Lui, comme cela était et est Son But depuis l'Éternité.

Amen

La Lumière de la connaissance par le Discours de Dieu

B.D. 7813 from 1 février 1961, taken from Book No. 82

Comprenez que vous marchez dans la Lumière lorsque Moi-même Je vous instruis. Alors vous êtes sur la voie du retour vers Moi lorsque vous Me donnez l’occasion de vous parler, que ce soit directement ou bien par Mes messagers qui vous apportent Ma Parole. Alors l'obscurité disparaît de vous. Il vous est ouvert un savoir, vous arrivez de nouveau à la connaissance de vous-mêmes, vous saurez votre origine, votre apostasie et votre but, vous ne serez plus des aveugles en esprit comme vous l'êtes devenu à travers votre chute de Moi. Vous vous êtes séparé vous-mêmes de Moi en tant que l'éternelle Lumière, et donc vous deviez être sans Lumière. D'abord il vous a été enlevé toute conscience, et vous avez passé votre existence dans la nuit la plus profonde, lié dans les Créations de la Terre au moyen de Ma Volonté ; mais seulement pour que vous soyez soustrait à l'influence de Mon adversaire. Mais vous ne possédiez pas la Lumière. Et même dans le stade en tant qu’homme vous êtes encore d'esprit assombri jusqu’à ce que vous-mêmes Me donniez la possibilité de faire rayonner de nouveau la Lumière en vous. Et cela se passe lorsque vous Me laissez vous parler Moi-Même. Alors l'état d'absence de Lumière change lentement de nouveau dans un état de très claire connaissance. Et alors vous pouvez être heureux, parce que cela est le signe que vous vous trouvez sur la voie du retour dans la Maison du Père, que votre but n'est plus loin et que vous l’atteindrez sûrement. L'homme sur la Terre ne sent pas l'absence de Lumière, parce qu'il se contente avec des lumières trompeuses d'espèces diverses, qui cependant n'ont aucune force lumineuse et n'éclairent pas l'intérieur de l'homme. Mais le temps terrestre lui a été donné pour qu'il chasse l'obscurité, pour qu'il tende vers la Lumière, pour qu’il vainque l'obscurité de l'esprit, pour qu'il arrive à la connaissance. Et Je suis toujours prêt à allumer en vous une Lumière, étant supposé que vous vouliez arriver à la Lumière de la connaissance. Et une telle Lumière est Mon Discours direct lorsqu’il résonne en vous, si seulement vous désirez être éclairés. Mais alors vous commencez aussi à vivre, à mener une vie spirituelle qui ne se terminera maintenant plus dans l’éternité et qui vous rendra bienheureux et fera de vous de nouveau l'être que vous étiez au début. Parce que comme vous possédez une Lumière, vous marchez aussi sur la voie, et celle-ci mène en haut, au retour à la Maison de votre Père. L'absence de Lumière est la chose la pire pour un être spirituel, parce qu'il ne se reconnaît plus lui-même, et parce qu'il ne Me reconnaît même pas comme son Père et donc il ne tend pas vers Moi, mais il s'arrête pour l'Éternité dans l'absence de Lumière. Mais Je cherche toujours de nouveau à envoyer un Rayon de Lumière dans le cœur de l'homme, qui allume et éclaire le cœur de l'intérieur, c'est-à-dire que Je guide toujours de nouveau les pensées de l'homme de sorte qu’il cherche son Dieu et désire la Lumière, qu’il voudrait avoir connaissance de Moi et de son vrai rapport avec Moi. Et alors Je lui allume une Lumière et Je lui ouvre un juste savoir qui le rend heureux et stimulera son désir pour un plus grand savoir. Et lorsqu’un jour l'obscurité de l'esprit est cassée, il sort de la nuit dans le matin plein de Lumière, et le Soleil de l'Esprit brillera en lui et éclairera sa voie. Il Me trouvera inévitablement et voudra être de nouveau avec Moi. Il s'unira irrévocablement de nouveau avec Moi et sera bienheureux dans cette union avec Moi dans la Lumière et la Force et la Liberté comme autrefois.

Amen

La juste prière et son exaucement

B.D. 7814 from 2 février 1961, taken from Book No. 82

Le pouvoir de la prière est grand si votre foi dans Mon Amour et dans Ma Puissance est grande, parce que vous pouvez vraiment obtenir beaucoup si vous vous confiez à Moi dans la foi et Me priez pour que Je vous aide. Seulement un intime lien avec Moi est important pour que vous Me soyez si proche que lorsque vous Me parler Je doive vous entendre. Parce que Je ne veux pas que seulement vos lèvres prononcent des mots sans que vous ayez établi un intime lien avec Moi. La prière est le pont que vous devez prendre très souvent, même si vous Me demandez seulement la Force pour le cours de votre pérégrination journalière. Mais Je ne Me refuserai pas, Je vous remplirai vraiment avec la Force et alors le lien avec Moi deviendra toujours plus intime, ce qui est le but et l’objectif de votre existence terrestre. Et votre foi deviendra aussi toujours plus forte, parce que cet intime lien est aussi la garantie que Je ne vous refuse rien et alors en vous la foi sera toujours plus vivante, parce qu'alors vous Me sentirez près de vous et vous percevrez votre Dieu et Père, et vous expérimenterez Sa Présence et pourrez agir avec Sa Force. Votre foi peut accomplir tout : sachez que chaque prière trouve son accomplissement dans cette foi vivante. Parce qu'à travers l'intime lien avec Moi vous soumettez aussi votre volonté à la Mienne et ce que maintenant vous demandez, sera aussi toujours Ma Volonté et donc Je peux vous concéder chaque demande. Vous devez utiliser ce pouvoir de la prière et toujours savoir que Je vous aime et que Je veux vous préparer la joie. Vous ne devez laisser lever en vous aucun doute dans Mon Amour ou dans Ma Puissance, parce qu'ils sont illimités. Et la vie de chaque homme pourrait être facile, chaque homme pourrait passer sans préoccupation à travers la vie terrestre, parce qu'il n'existe rien qui pour Moi soit impossible, et donc Mon Amour voudrait vous offrir tout ce que vous désirez. Mais lorsque vous êtes intimement unis avec Moi, vous ne désirerez alors plus rien qui puisse contredire Ma Volonté, parce que vous pouvez tourner vers Moi même des désirs terrestres, parce que vous êtes encore au milieu du monde, parce que vous devez vous acquitter de ses exigences et parce que Je vous concède aussi des joies terrestres si elles n’interfèrent pas dans votre tendance spirituelle. Et cela Je peux le juger et donc Je vous dis : vous aussi prenez le pont et utilisez le pouvoir de la prière. Parce que Je veux conquérir votre plein amour, et donc Je veux aussi vous réjouir, pour que vous preniez toujours de nouveau la voie vers Moi, de sorte que vous Me laissiez Être présent avec vous dans votre prière et avec cela le fils s'unit avec le Père et il mûrit dans son âme. Parce que Je parle seulement de la juste prière, de la prière en Esprit et en Vérité, qui montre toujours le juste rapport du fils envers le Père. Et Je vous ai dit : « Demandez et il vous sera donné, frappez et il vous sera ouvert .... » Je vous ai promis l'exaucement de votre prière, mais ce doit être toujours seulement une juste prière qu’un fils tourne à son père. Et un vrai fils fera confiance à son Père et donc il ne sera jamais déçu.

Amen

Le travail de la Vigne a un effet salvateur dans l'au-delà

B.D. 7815 from 3 février 1961, taken from Book No. 82

Vous, Mes messagers, devez toujours demander Ma Bénédiction ; vous ne devez commencer aucun travail sans M'avoir prié pour Mon Assistance et Ma Bénédiction, parce que vous avez besoin d’un grand Soutien de Ma Part pour que vous puissiez affronter d’une manière juste votre tâche. Mais Je sais votre volonté et Suis toujours prêt pour de l'Aide, parce que votre travail est outre mesure important, vu qu’il s’agit justement de guider aux hommes Ma Parole qui résonne en vous d'en haut. Les hommes n'attribuent plus aucune signification au Livre des livres, bien qu’il ait pour contenu la chose la plus importante, bien qu’il annonce Ma Volonté et donne connaissance aux hommes du but de leur vie terrestre. Mais ils ne s’en occupent plus en tant que « Parole de Dieu », autrement ils vivraient plus conscients de leur responsabilité. Et donc Je veux leur indiquer à nouveau leur tâche terrestre, Je veux leur annoncer de nouveau Ma Volonté, Je veux leur faire prendre familiarité avec la Doctrine divine de l'amour et leur ouvrir le savoir sur leur rapport envers leur Dieu et Créateur. Je veux leur apporter à nouveau « Ma Parole » pour faire tourner leurs pensées vers le Règne spirituel, pour que leurs âmes mûrissent dans cette vie terrestre. Et donc J’ai besoin de vous pour que vous guidiez au-delà Ma Parole qui résonne en vous directement d'en haut, pour que vous la tourniez vers ceux qui l'acceptent avec bonne volonté, dont Je connais les cœurs et auxquels Je veux parler par vous. Et pour ce travail pour Moi et Mon Royaume vous avez besoin de Force que Je vous transmets volontiers à tout instant, parce que vous devez l’employer dans Ma Volonté, parce que vous vous êtes déclarez prêts à être actifs pour Moi et Mon Royaume. Mais vous-mêmes ne devez jamais manquer de Me demander Ma Bénédiction, parce que Je veux toujours Être cherché par vous dans un lien intime ; Je veux que vous Me priiez, parce que Je veux satisfaire vos demandes, pour que vous reconnaissiez votre Dieu et Créateur en tant que votre Père qui voudrait toujours rendre heureux Ses fils. Et Je Serai toujours avec vous avec Ma Bénédiction, Je vous guiderai pour que vous parcouriez toujours la voie juste, Je guiderai vos pensées pour qu’elles soient justes et Me soient complaisantes, J’augmenterai votre Force, pour que vous puissiez toujours effectuer le juste travail pour Moi et vous ne devez jamais penser que vous puissiez manquer de Force, parce que vous ne savez pas avec quelle ampleur Ma Force a un effet salvateur. Mais contentez-vous avec le fait que Je vous assure que d’innombrables âmes viennent à vous pour prendre la Force, lorsque vous êtes actifs spirituellement. Parce que Ma Bénédiction repose sur votre activité qui n'est pas faite en vain, elle a de l'effet dans une mesure que vous ne pouvez pas estimer parce que le monde spirituel ne connaît pas de limites, et l'effet de votre activité s’étend dans tout le monde spirituel, et donc il sera bénit par Moi. Vous ne servez pas seulement Moi, vous servez vos frères et sœurs qui se trouvent encore dans la misère dans le Règne spirituel, et ceux-ci vous remercieront éternellement, parce que seulement maintenant ils reconnaissent où ils peuvent prendre la vraie Lumière et ils utilisent vraiment chaque occasion d'accueillir la Nourriture spirituelle dont tous ont besoin. Mais seulement les hommes qui sont intimement unis avec Moi peuvent les aider, pour qu'à travers ceux-ci Ma Parole leur soit rendue accessible, parce qu'ils ne sont pas encore assez mûrs pour une réception directe, parce que la Loi de l'Ordre éternel doit être observée, parce que l’amour doit se développer si le malheureux doit être aidé et donc portez-lui en Mon Nom cet amour, parce que vous êtes disposés à aider les âmes qui se trouvent dans la misère spirituelle. Et du fait de votre amour elles seront aidées. Ma Bénédiction reposera sur toute activité spirituelle, parce qu'elle a ensuite aussi un effet salvateur.

Amen

Le juste concept de Dieu

B.D. 7816 from 4 février 1961, taken from Book No. 82

Il vous sera révélé par Mon Esprit qu’il existe seulement un Dieu, et que Moi, votre Dieu, Je Me suis manifesté en Jésus Christ, parce que Je Suis un Esprit. Je ne pouvais pas être un être limité visible des êtres créés par Moi, mais en Jésus Christ Je suis devenu un Dieu visible pour toutes Mes créatures. Donc vous ne pouvez pas parler de Jésus Christ et du Père, parce que Je Suis Un avec Lui, donc lorsque vous parler de Jésus Christ, alors vous parler de Moi, votre Dieu et Créateur, votre Père de l'Éternité. Déjà l’enfant Jésus cachait en Lui Mon Esprit, et déjà après Sa naissance J’agissais en Lui de façon inhabituelle pour rendre reconnaissable aux hommes de son entourage que Mon Esprit était dans cet enfant. L'Homme Jésus a terminé Sa Vie sur la Croix, mais le corps de Jésus était spiritualisé, et Il est rené des morts, parce que toutes ses substances étaient unies avec Moi. Mon Esprit avait compénétré son corps et son âme, il n'y avait donc plus rien d’humain en lui. Ce qui est rené des morts le troisième jour, c’était Moi-même, l'Esprit du Père de l'Éternité, le Dieu que les êtres désiraient contempler, et Qui maintenant Se manifestait sous la forme de Jésus Christ. Maintenant Jésus Christ est votre Dieu, parce que Je Suis un Esprit devenu visible dans la forme de Jésus Christ pour tous Mes êtres, vous ne pouvez donc vous faire aucune autre image de Moi que celle du divin Sauveur Jésus Christ. Et lorsque vous voulez M'invoquer, lorsque vous voulez vous mettre en contact avec Moi, alors vous devez invoquer Jésus Christ, vous devez tenir dialogue avec Lui, vous devez le reconnaître Lui-Même comme votre Père de l'Éternité et alors vous aurez aussi un juste concept de Dieu, qui cependant ne peut jamais être juste si vous Me priez séparément comme « Dieu » et Jésus-Christ comme « Fils de Dieu ». L'Homme Jésus a été habité d'une Âme qui était Mon « Fils », un Être sublimement parfait créé par Moi qui est resté avec Moi lors de la grande chute des esprits. Et ce « Fils de Dieu » M'a rendu possible de M'incorporer dans une enveloppe humaine de sorte que la pleine Unification de l'Esprit du Père de l'Éternité a pu se dérouler avec Jésus-Christ, et qu'après il n'existait pas deux Êtres Séparés, mais seulement un Dieu, parce que l'Esprit divin, Mon Être de l'Éternité, irradiait pleinement l'enveloppe humaine et Il l'a en même temps spiritualisé. Donc tout était Esprit divin, c’était l'Esprit Qui imprégnait toute l’Infinité et Qui Se manifestait sous une forme visible par les hommes, de sorte que ceux-ci puissent s’en faire une image pour se relier maintenant avec cet Être. Parce que la cause de la chute des esprits consistait dans la séparation volontaire de Moi, parce qu’ils n’étaient pas en mesure de Me contempler. Et ainsi J’ai à nouveau créé pour eux la possibilité de se relier de nouveau volontairement avec Moi, en Me rendant visible pour eux en Jésus Christ. Donc jamais vous devez séparer « Jésus-Christ » et « Moi-Même », parce que Lui et Moi Sommes Un, celui qui Le voit, Me vois Moi-Même Qui Suis et Était de toute Éternité et Qui sera aussi pour toute l'Éternité.

Amen

L'amour pour Dieu doit être prouvé

B.D. 7817 from 5 février 1961, taken from Book No. 82

Ce que vous faites au plus petit de Mes frères, c’est à Moi que vous le faites. Chaque œuvre d'amour pour le prochain est prise en compte par Moi comme si vous aviez agi par amour envers Moi-Même et Moi Je réponds à cet amour des milliers de fois, parce que Mon Amour pour vous dépasse les limites et veut S’offrir. Donc vous pouvez recueillir une très grande richesse par des œuvres d'amour désintéressé pour le prochain, mais les mots tels que : « J’aime Dieu ....» ne Me suffisent jamais, parce que ceux-ci doivent être prouvés avec des actes. Maintenant vous pouvez montrer votre amour pour le prochain spirituellement et physiquement, parce qu'il y aura toujours besoin d'aide spirituelle et terrestre. La misère terrestre n’est pas toujours visible ; mais la misère spirituelle consiste dans le fait que le prochain ne croit pas en Moi, et qu’il ne reconnaît pas sa tâche terrestre dès qu'il tourne ses pensées seulement vers le monde. Et cette misère spirituelle est beaucoup plus grande que la misère terrestre, et alors vous devez intervenir en aidant, vous devez lui donner ce dont il a besoin : vous devez chercher à le pousser à la foi en Moi, vous devez lui prêcher Mon Amour, Mon effort constant pour reconquérir Mes fils qui appartiennent encore à Mon adversaire, chose qui est prouvée par l’incrédulité envers Moi. Alors vous accomplissez vraiment des œuvres d'amour pour le prochain, pour lesquelles Je veux vous bénir. Ce que vous faites au plus petit de Mes frères, vous l'avez fait à Moi. Vous devez prendre à cœur le bien de son âme, parce qu’il est Ma créature que Je veux conquérir comme fils. Pour cela vous devez toujours annoncer Ma Doctrine de l'amour, vous devez parler à tous ceux qui ne Me connaissent pas encore, vous devez leur apporter Ma Parole, vous devez Me donner l'occasion de leur parler à travers vous, parce qu'ils sont vraiment dans une grande misère spirituelle tant qu’ils ne sont pas nourris avec le Pain du Ciel, tant qu’il ne leur est pas offert l'Eau de la Vie, pour qu'ils puissent se revigorer et se fortifier pour leur pèlerinage terrestre. Tendez-leur une gorgée d'eau fraiche physiquement et spirituellement et ce service d'amour vous sera vraiment récompensé, parce que votre prochain souffre la misère, mais vous pouvez l'éliminer et calmer leur faim et leur soif. Votre prochain n'aura pas toujours besoin de vous d’un point de vue terrestre, mais il aura toujours besoin de vous spirituellement, parce que le groupe des Miens est petit et il doit encore être agrandi avant la fin. Moi Seul sais dans quelle misère se trouvent les hommes et qu'à eux il doit encore être apporté de l'aide si Je ne veux pas les laisser aller à la dérive. Vous devez leur apporter cette aide, parce que vous avez la possibilité de leur parler en Mon Nom et parce que Je ne peux pas agir sur eux de façon inhabituelle. Donc rappelez-vous toujours que vous agissez sur Mon Ordre lorsque vous portez dans le monde Ma Parole, si avec cela vous aidez ceux qui sont dans la misère spirituelle, qui n'ont pas encore trouvé la voie vers Moi, qui sont vraiment pauvres et doivent être nourris et abreuvés. Rappelez-vous toujours que vous leur tendez à Ma Place la juste nourriture pour leur âme et que ce sont des services d'amour dont le prochain a besoin pour que lui-même s'acquitte de sa tâche terrestre, dont il ne se rend pas encore bien compte. Croyez qu'avec cela vous Me montrez votre amour qui vous sera vraiment récompensé, comme Je vous l'ai promis. Pensez au prochain et à sa misère spirituelle et alors vous trouverez la voie juste pour son cœur, vous pourrez présenter Ma Parole, vous pourrez lui indiquer la Grâce extraordinaire dans laquelle vous êtes vous-mêmes qui êtes instruits par Moi, et vous le pousserez à la réflexion sur lui-même et sur sa tâche terrestre. Alors vous lui avez déjà montré un service qui ne restera pas sans succès parce que la misère est grande parmi les hommes et il doit encore être fait pour les aider avant que n’arrive la fin, parce que Je veux conquérir chaque âme pour Moi, pour qu'elle devienne libre de Mon adversaire et atteigne son but sur la Terre.

Amen

Le renouvellement de la Terre et le Paradis

B.D. 7818 from 6 février 1961, taken from Book No. 82

Le monde devra se renouveler, c'est-à-dire que la Terre portera des Créations totalement nouvelles dans lesquelles tout le spirituel sera engendré dans l’Ordre juste ; et les hommes vivront de nouveau dans l'Ordre qui est à de base de tout ce qui est créé par Moi. Une nouvelle Terre prendra la relève de la vieille, parce que cette dernière ne s'acquitte plus de son but qui est de servir comme station d’école au spirituel. Et ainsi un nouveau temps commencera, il sera un tournant spirituel et terrestre, une période de Libération sera interrompue et une nouvelle commencera, qui Me rapportera de nouveau beaucoup de spirituel mort. Et ce renouvellement de la Terre doit se dérouler, autrement il s’établira un arrêt, voire une grande rétrogradation dans le développement qui vole toujours seulement du temps au spirituel non-libre qui doit trouver un jour sa libération définitive de la forme. Que vous les hommes du temps actuel vous vous trouviez dans cet important temps de transformation, vous ne voulez pas le croire, parce que celui-ci est un événement qui ne s'est pas encore déroulé sur cette Terre, c'est-à-dire dans l'espace de temps qui renferme cette dernière période de Libération, bien qu’elles soient déjà précédées de beaucoup de phases de développement que cependant vous ne pouvez pas constater dans le temps, parce que cela n'est pas nécessaire pour votre développement spirituel. Mais maintenant vous vous trouvez devant la fin d'une telle période terrestre et vous vivrez encore des signes et des choses inhabituels de sorte que vous pouvez vraiment croire dans une fin de cette Terre. Mais dès que vous augmentez votre savoir spirituel, dès que vous rendez possible à travers votre volonté de recevoir des enseignements spirituels qui vous garantissent la Vérité, il ne vous semblera pas impossible que la Terre soit renouvelée, parce qu'alors vous êtes initiés dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, parce qu'alors vous saisissez les liaisons et apprenez à comprendre Moi et Mon Action et Mon Règne qui est déterminé par l'Amour et par la Sagesse et donc il ne peut pas être autrement que bon. Et alors vous comprendrez aussi que le bas état spirituel des hommes ne peut presque plus être dépassé et que cela demande déjà un changement pour qu'il s’ensuive de nouveau un temps de développement vers le Haut, pour que soit garanti le retour de Mes créatures dans la Maison du Père, parce que la Terre a une tâche d'aider le spirituel autrefois tombé à atteindre la progéniture de Dieu. Et elle s'acquittera de cette nouvelle tâche dans son nouvel état, où tout montrera de nouveau l’Ordre juste et où les hommes Me reconnaîtront et M’aimeront à nouveau et ils seront bienheureux. Parce que les hommes sur la nouvelle Terre se seront affirmés dans leur dernière épreuve, et leurs âmes seront déjà dans un état de maturité qui leur ouvre des Béatitudes et donc ils peuvent être transférées sur la nouvelle Terre comme la nouvelle race et être des enseignants pour ceux qui viennent après eux et qui donc seront aussi des fidèles à Moi dans l'amour et ils atteindront très vite leur pleine perfection, parce que Lucifer est lié et il ne peut plus les opprimer, parce que l'amour en eux est si fort que les âmes mûrissent à travers cet amour et n'ont besoin d’aucun tentateur, parce qu'ils sont totalement adonnés à Moi. Donc ils ne doivent pas être mis à l'épreuve dans l'orientation de leur volonté, car ils ont déjà dépassé l’épreuve, parce qu'ils sont engendrés dans le pur amour altruiste dans Ma Volonté. Et la nouvelle Terre sera vraiment un Paradis, parce que tout sera de nouveau dans l’Ordre divin, parce que Moi-même Je pourrai Être parmi les Miens, et parce que Mon adversaire sera lié pour un temps infiniment long jusqu'à ce que lui aussi se lève de nouveau lorsque sera venu le temps dans lequel il luttera de nouveau pour les âmes des hommes.

Amen

Joies mondaines ?

B.D. 7819 from 7 février 1961, taken from Book No. 82

Il vous a été concédé par Moi une petite mesure d'amour propre, et donc vous pouvez jouir des joies de la vie jusqu'où elles ne préjugent pas du bien de votre âme. Et pour reconnaître cela il faut seulement une volonté tournée vers Moi, il faut seulement la condition solide de vivre selon Ma Volonté et d’atteindre votre but spirituel qui vous a été imposé pour votre vie terrestre. Si vous avez cette volonté de vouloir de nouveau revenir à Moi, si vous ne voulez plus vous opposer à Ma Volonté, alors vous vous trouvez sur la voie du retour vers Moi, alors vous avez déjà dans une certaine mesure dépassé votre épreuve de volonté, vous vous êtes déclarés intérieurement pour Moi, et alors vous atteindrez votre but, parce que Je vous soutiens de toute façon. Les petites joies que vous vous préparez parfois sur le plan terrestre ne vous nuisent alors pas. Alors vous savez précisément en respecter la mesure, parce que vous écoutez la voix de l'esprit qui vous avertit de toute exagération. Vous pouvez être tranquillement bienheureux avec les bienheureux. Vous pouvez vous réjouir de votre existence, si seulement vous vous rappelez toujours de votre prochain, afin qu’il ne soit pas triste pendant que vous êtes gai, parce qu'alors il se trouve dans la misère, et vous devez l'aider. Pour cela Je vous ai donné le Commandement d'aimer votre prochain comme vous-mêmes. Et si vous observez ce Commandement, alors avez aussi le droit de vous préparer de petites joies. Et chacun saura quelles joies sont admises lorsqu’il se trouve déjà sur la voie de la tendance spirituelle, lorsqu’il ne M'exclut pas de ses pensées, lorsqu’il fait passer avant tout le salut de son âme, parce qu'alors il peut seulement se réjouir des choses qui ne présentent aucun danger pour son âme. Alors il aura une perception raffinée, si et quand il enfreint Ma Volonté, parce qu'il ne veut pas pécher, et d'autre part il refusera les joies mondaines qui portent dommage à son âme. Aime ton prochain comme toi-même. Dans ce Commandement se trouve donc aussi une certaine justification pour une mesure d'amour propre, et vous devez toujours seulement faire en sorte que cette mesure ne soit pas dépassée, parce qu'elle vous oblige dans vos rapports avec votre prochain, auquel vous devez dédier la même mesure d'amour. Si donc vous n'aviez plus le moindre amour propre, alors l'obligation envers votre prochain serait seulement minimale. Mais bénit est celui qui diminue l'amour propre en faveur du prochain, parce que celui-ci s'acquitte vraiment de Mon Commandement pour Ma Joie. Mais les petites joies que vous vous préparez parfois à vous-mêmes ne doivent jamais venir en diminution de votre amour pour le prochain, et vous devez être prêts à tout instant à le donner, si avec cela vous pouvez prêter une aide au prochain. Et vous reconnaîtrez à chaque instant ce qui est juste et ce qui est injuste tant que vous voulez conserver le lien avec Moi avec un cœur pur, vous n'agirez pas contre Ma Volonté, et même vous serez protégés contre les tentations de toutes sortes si vous cherchez à vous acquitter seulement de Ma Volonté. Parce qu'alors vous vous opposez intérieurement contre de telles tentations et vous recevez aussi de Moi la Force pour la résistance, parce que J’agis sur vous comme un Père juste, parce que vous voulez être et rester Mes fils, et un Père protège Son fils de tout danger.

Amen

L'apport de Force - la volonté d'aimer – la Vérité

B.D. 7820 from 8 février 1961, taken from Book No. 82

Le parcours vers le Haut demande de la Force, parce qu'une âme inerme n’atteindra jamais le but. Au début de son incorporation comme homme, l’âme est sans Force, parce qu'elle doit d’abord porter au développement l'amour en elle, et elle doit posséder un savoir sur un Dieu qu’elle doit prier et Lui demander la Force. Si maintenant l'homme est particulièrement de bonne volonté d’aimer, alors il arrivera aussi rapidement à ce savoir, parce que l'amour est la condition pour qu'il soit instruit de l'intérieur et pour qu’il ait des pensées justes dès qu’un homme est en capacité de s’occuper mentalement, c'est-à-dire dès qu’il est mûr au point où lui-même réfléchit et tire des conclusions. En outre dans sa jeunesse il est presque toujours instruit sur les choses spirituelles, bien qu’il ne lui soit pas toujours offert la Vérité. Mais dès qu'il est de bonne volonté pour aimer il aura vite une bonne capacité de discernement pour le patrimoine spirituel qui lui est offert. Lui-même cherchera le lien avec Dieu et ensuite la Force lui sera transmise pour la remontée vers le Haut. Celui qui ne boucle pas un tel lien, qui n'est pas de bonne volonté d’aucune manière pour aimer, mènera une vie seulement purement mondaine, les pensées en un Dieu ou dans une tâche terrestre resteront loin de lui, ou bien il les chassera lorsqu’il est stimulé de la part du prochain à prendre position sur elles. Il est donc sans Force et restera toujours sur la même marche, il ne peut pas monter en haut parce qu'il lui en manque la Force. Mais il dépend de lui-même s'il n'enregistre aucun progrès spirituel, parce que sa libre volonté doit le déterminer au lien avec Dieu et à agir de façon désintéressée dans l'amour, il n'y est pas forcé. Et pour lui il n’existe aucune autre Aide, donc de nouveau il doit toujours lui être prêché l'amour, il doit de nouveau toujours lui être indiqué Dieu devant Lequel un jour il devra prendre ses responsabilités. Et lorsqu’il lui est offert un savoir selon la Vérité, alors il lui est donné la possibilité qu'il ne reste pas sans impression, parce que seulement uniquement la Vérité a le juste effet sur l'âme et parce qu'à travers la Vérité il peut obtenir aussi une juste Image de Dieu Lui-Même, du Créateur et Conservateur de l’Univers et alors en lui le désir de s'unir avec ce Dieu et Créateur peut aussi devenir vivant. Seulement la Vérité a pour effet de Force d'influencer l'homme d’une manière juste, bien qu’il lui soit laissé la libre volonté. Et donc il est outre mesure nécessaire qu'aux hommes il soit guidé la pure Vérité et que celle-ci, dès qu’elle est guidée sur Terre par Dieu Lui-Même, doive aussi être portée proche des hommes, parce que seulement la Vérité peut apporter encore le salut aux hommes dont le cœur est trop peu de bonne volonté pour aimer, pour qu’ils arrivent par eux-mêmes à la juste connaissance et qu’ils cherchent le lien avec Dieu. Mais cela est nécessaire, parce que l'homme a besoin de l'apport de la Force de Dieu pour monter vers le Haut et arriver au but. Et c’est une grande Bénédiction, lorsque l’homme est en mesure de prier d’une manière juste, ce qui cependant suppose d'abord la foi dans un Dieu qui peut et veut aider. Une juste prière procurera à l'homme toujours la Force, et l'apport de la Vérité peut même pousser l'homme à une telle juste prière. Et il ne peut alors pas aller se perdre lorsqu’il a une fois trouvé le juste lien avec Dieu ; il ne restera alors pas sans Force, mais il pourra expérimenter toujours à nouveau l'Amour de Dieu, Lequel ne veut perdre aucune âme et donc Il se donne du mal pour aider l'homme à une juste foi, ce qui ensuite est aussi la garantie pour un lien étroit avec Lui et pour une remontée certaine vers le Haut.

Amen

Dieu oppose des Grâces renforcées à l’action de l'adversaire

B.D. 7821 from 9 février 1961, taken from Book No. 82

Le pouvoir de l'adversaire dans le temps de la fin est grand, mais seulement parce que les hommes eux-mêmes lui concèdent ce pouvoir. Sa suite, c’est à dire tout le spirituel qui est encore non-sauvé en tant qu’homme sur la Terre, soutient ce pouvoir dès qu'il est actif dans sa volonté, dès qu’il se laisse influencer par lui, car dans le temps de la fin il peut exercer son influence sur l'âme des hommes. Dès que l'homme lui prête résistance, il ne possède plus de pouvoir sur celui-ci, parce que la contrainte spirituelle lui est impossible, parce qu'il s'agit de la libre décision de la volonté de l'homme. Donc vous ne pouvez jamais dire avoir été écrasés par l'adversaire de Dieu contre votre volonté, mais si vous vous laissez influencer par lui et abusez des mauvaises actions, alors cela est votre libre volonté. Vous renforcez donc son pouvoir. Et cela se manifeste toujours davantage, plus la fin s'approche. Vous ne vous défendez pas contre son influence, vous êtes toujours prêts à céder à sa poussée, et donc vous renforcez son pouvoir, et maintenant il l’exploite de la manière la plus abjecte en cherchant à détourner les hommes toujours davantage de la foi en Dieu, en poussant les hommes aux actions les plus abjectes. Et l'homme ne se défend pas, et il pourrait cependant le faire si seulement il voulait invoquer Jésus Christ pour avoir de l'Aide contre celui-ci. Un tel appel ne sera jamais vain, l'homme recevra la Force pour résister, il reconnaîtra le mal qui veut le tirer en bas, il prêtera résistance et il se tournera toujours davantage vers Dieu, s'il a fait seulement une fois cette tentative de se libérer de l'adversaire. Mais seulement peu d'hommes cherchent de l'Aide auprès de Jésus Christ. Seulement peu reconnaissent le jeu de l'adversaire et cherchent à l'empêcher. Il a la prédominance, la plupart des hommes lui sont soumis, et donc la chute de Dieu, la chute de la foi en Jésus Christ comme divin Rédempteur, devient toujours plus grande et plus évidente, parce que c’est le but ultime de l'adversaire que d'enlever aux hommes toute foi. Et son action renforcée dans le temps de la fin est la raison pour laquelle Dieu déverse sur les hommes des Grâces renforcées, pour venir en Aide à ceux qui ne veulent pas se rendre à l'adversaire, mais qui sont durement opprimés. À ceux-ci il arrive Grâce sur Grâce, à eux il est guidé la Force pour la résistance, et Dieu Lui-Même Est à leur côté pour qu'ils n'aient pas à succomber. Donc Dieu parle aux hommes, Il leur fait arriver de nouveau Sa Parole, et Il leur donne une Force extraordinaire au moyen de l'apport de Sa Parole. Et ainsi chaque homme peut se libérer du pouvoir de l'adversaire, si seulement il le désire sérieusement. Parce que la volonté de l'homme est déterminante, seulement la volonté coupe à l'adversaire le pouvoir ou bien le renforce, et la volonté de l'homme est libre. Mais l'homme doit aussi demander la Force pour la résistance, pour exprimer ainsi sa volonté tournée vers Dieu. Il doit chercher le contact avec Jésus Christ et rester dans cette liaison, parce qu'alors il est aussi relié avec Dieu Lui-Même, Lequel S’Est incorporé en Jésus Christ, parce que Dieu et Jésus Christ Sont Un. Et dès que vous les hommes vous le croyez, vous demanderez pour vous-même constamment la Force et vous ne serez jamais exposés à la volonté destructive de l'adversaire, parce que Jésus-Christ, Que maintenant vous reconnaissez, l'a vaincu et il doit fuir Son Pouvoir. Et il devra vous laisser aussi dès que vous vous conformez à Jésus Christ, parce que si vous êtes à Son coté, alors l'adversaire vous a aussi irrévocablement perdu à Lui, alors Dieu Lui-Même combat à votre côté, et vous serez victorieux et n'aurez plus besoin de le craindre, il vous laissera parce qu'il fuit Dieu et Sa Lumière.

Amen

Condition pour « l'Effusion de l'Esprit »

B.D. 7822 from 10 février 1961, taken from Book No. 82

L'Effusion de l'Esprit demande certaines conditions qui doivent être remplies, parce que Mon Esprit peut se répandre seulement dans un vase ouvert qui est préparé de sorte que Mon Esprit puisse couler en lui. Et cette préparation demande à nouveau un travail sur l'âme, que l'homme doit avoir déroulé sur lui, autrement dit : L'homme doit avoir préparé une demeure pour Moi-Même, parce que Ma Présence est absolument nécessaire pour pouvoir Me manifester à travers Mon Esprit. L’étincelle spirituelle somnole certes dans chaque homme, mais elle doit être réveillée à la vie, elle doit avoir établi le lien avec l'Esprit du Père de l'Éternité, pour que maintenant elle puisse se manifester. Et le lien est établi, l’étincelle spirituelle est réveillée à la vie, lorsque l'homme vit dans l'amour, lorsqu’à travers des actions d'amour il M'attire Moi-Même à lui, car Je Suis l'Amour. L'homme doit libérer son âme des scories, de toutes les enveloppes non transparentes pour la Lumière, à travers l'amour, il doit la préparer, la rendre un vase d'accueil pour l'Esprit divin, il doit s'acquitter des conditions qui ont pour conséquence l'Effusion de l'Esprit. Il doit croire que Mon Esprit se déverse sur lui, que le Père veut et peut Se manifester face à Son fils. Mais il croit seulement de nouveau lorsqu’il s’est formé dans l'amour, lorsqu’il croit dans l’Action de Mon Esprit en lui, alors il écoutera de l'intérieur pour entendre ce que cet Esprit lui transmet. Tant qu’il lui manque cette foi, il ne pourra jamais parler d'un « Don de l'Esprit », il ne réveillera simplement pas les Forces qui somnolent en lui et ainsi elles ne pourront pas se manifester, bien qu’elles soient en lui. L'amour de toute façon, éclairera bientôt sa pensée et une personne affectueuse peut vite arriver à la foi, lorsque sa tendance est orientée spirituellement et s’il s’efforce de vivre dans Ma Volonté. Mais Mon Esprit ne se poussera pas en avant, un homme n’entendra jamais la Voix de Mon Esprit s’il n'établit pas consciemment le lien avec Moi pour M’entendre, parce qu'il est nécessaire qu’il écoute de l'intérieur s'il veut Me percevoir et accueillir des Enseignements pleins de Sagesse que peut lui transmettre seulement Mon Esprit. Les hommes ont perdu vraiment cette foi dans l’Action de Mon Esprit, de sorte qu’ils se trouvent totalement incrédules face à un processus entièrement naturel qui devrait leur montrer seulement Mon grand Amour, bien que Moi-même leur ait donné la Promesse de rester avec les hommes et de les guider dans toute la Vérité. Ils ne comprennent pas cette Promesse, autrement ils croiraient et donneraient une plus grande importance à Ma Parole qui leur résonne d'en haut ou bien qui leur est transmise à travers Mes messagers. Mon Esprit a seulement besoin d'un vase préparé, pour qu'il puisse se déverser dans celui-ci. Mais alors Il Se manifestera à vous, Il vous parlera comme un Père parle à Son fils et Il vous donnera l'Éclaircissement à tout instant, lorsque vous désirez être instruit spirituellement par Lui. Mais Il ne peut pas Se manifester là où il manque l'amour et la foi, là où l'homme n'a pas encore exécuté le travail sur l'âme, s’il ne s’est pas formé lui-même dans l'amour et a déjà éliminé de son âme toutes les scories, parce que Je peux prendre demeure seulement dans un cœur pur qui est rempli d'amour et qui puisse supporter Ma Présence. Mais là où il existe ces conditions, là Je demeure et montre aussi Ma Présence. Je répands Mon Esprit sur chaque chair, J’instruis et réconforte, Je guide les hommes dans la Vérité, et reste avec eux jusqu'à la fin du monde.

Amen

La Bénédiction du travail de la Vigne

B.D. 7823 from 12 février 1961, taken from Book No. 82

Considérez comme un succès spirituel lorsque vous êtes priés de transmettre Ma Parole à ceux qui ne la reçoivent pas directement. Parce que chaque homme qui a le désir d'être interpelé par Moi se trouve aussi sur la voie vers Moi, et sur lui Je peux agir et lui faire arriver la Force qui l'aide à poursuivre son développement. Et donc il est outre mesure important que vous réussissiez à indiquer au prochain Mon Discours, lorsque vous rendez possible que Ma Parole puisse résonner à travers vous, lorsque vous pouvez bouger votre prochain à approfondir Ma Parole pour que Ma Force puisse couler sur lui, parce qu'alors est aussi réveillé le désir d’entendre toujours de nouveau Mon Discours. Et alors un succès spirituel peut vraiment être enregistré, parce qu'il est établi le lien de l'homme à Moi à travers son désir de M'écouter. Vous ne savez pas ce que signifie votre collaboration à Mon Plan de Libération. Ce que Je ne peux pas faire Moi-Même, vous pouvez le faire lorsque vous rendez possible Mon Discours. Sa volonté est ensuite de toute façon déterminante pour que le cœur s'ouvre à Mon Discours. Mais le point de départ est posé, les pensées du prochain sont entre temps guidés sur un événement inhabituel, dont ensuite il s'occupe. Mais tout se produit sans contrainte. Parce que même Mon adversaire ne peut pas agir avec contrainte sur la volonté de l'homme pour qu’il ne M'écoute pas. Tout est du ressort de sa libre volonté, mais il expérimentera toujours un Soutien dès que Je reconnais la moindre disposition envers Moi. Ils ne sont pas beaucoup qui désirent Mon Discours et ils ne sont pas beaucoup qui accueillent de vous Mon Don de Grâce. Mais cela ne doit de toute façon pas vous décourager dans votre travail de la Vigne, parce que vous-mêmes ne savez pas que chaque travail spirituel touche de vastes cercles autour de lui. Et vous ne savez pas quels effets peut de nouveau avoir Ma Parole qui y est cachée. Et Ma Parole ne peut pas disparaître, Ma Parole reste existante dans toute l'Éternité. Elle est pleine de Force et donc elle rayonnera toujours de nouveau sa Force, peu importe si c’est sur la Terre ou bien dans le Règne spirituel, parce que Ma Parole résonne partout où il y a des êtres autos-conscients. Ma Parole compénètre tout l'Infini, parce que Moi-même Je Suis la Parole et Je peux faire glisser Ma Force partout où elle devient nécessaire. Il doit seulement toujours y avoir des êtres réceptifs qui s'ouvrent et accueillent Mon Courant de Force. Ma Parole ne doit trouver aucune résistance, elle doit être accueillie librement quel que soit la manière dont elle résonne. Et si maintenant sur la Terre de la part de Mes domestiques il est préparé le sol pour que Moi-Même Je puisse épandre Ma Semence lorsque Mes messagers portent sur Mon Ordre Ma Parole à des hommes de bonne volonté, de cela il faut s'attendre à une grande Bénédiction qui ne doit décourager aucun des ouvriers de Ma Vigne, parce que lorsque Ma Parole a une fois touché le cœur d'un homme, il ne voudra alors plus s’en passer dans l’éternité, et ensuite lui-même sera un fervent annonceur de Ma Parole, parce que la Force qui coule de Ma Parole le pousse à une constante activité, elle ne le laisse pas se reposer et le travail de Libération prend son cours selon Ma Volonté, mais sans n'importe quelle contrainte. Et cela est la Bénédiction de toute activité spirituelle qui demande le lien avec Moi, pour que Ma Force puisse maintenant agir constamment, pour que Ma Parole trouve maintenant l’accès dans les cœurs de beaucoup d'hommes qui ne se comportent pas négativement, pour qu’aussi ceux-ci soient sauvés du naufrage, pour qu’ils prennent la voie vers de Moi et vers la Vie éternelle.

Amen

Le parcours infiniment long de l’esprit primordial tombé

B.D. 7824 from 13 février 1961, taken from Book No. 82

Le développement du spirituel mort s'étend sur des temps infinis, parce que sa résistance était si grande que le spirituel a dû être relégué dans la matière la plus solide dont la dissolution demande déjà des temps infinis. Avec cela de toute façon l'enveloppe matérielle était toujours plus desserrée, mais nécessitait un nombre infini de formations à travers lesquelles le spirituel devait passer, parce que ses substances dissoutes ont vivifié pour un temps déterminé chaque Œuvre de Création, chose qui sera un jour visible au spirituel lorsque l'âme sera en mesure de contempler spirituellement. Plus le développement est maintenant avancé, plus rapidement le spirituel peut de nouveau abandonner sa forme relative, parce que la forme qui l'enveloppait devenait toujours plus légère et desserrée jusqu'à ce qu’à la fin toutes les particules d'un esprit primordial tombé soient de nouveau rassemblées pour vivre en tant qu’« âme » dans la dernière forme en tant qu’homme. On peut bien parler d'Éternité pour représenter le temps qu'un tel parcours de de développement a nécessité, mais un jour même celui-ci aura une fin, un jour l'âme atteindra le degré pour pouvoir s'incorporer comme homme, où elle retrouvera de nouveau l'auto-conscience et la libre volonté. Toutefois ce dernier temps comme homme est seulement comme un instant, rapporté au parcours antécédent à travers toute la Création. Mais maintenant il est exigé de lui la dernière décision de l'esprit primordial tombé : la reconnaissance de Dieu dans la libre volonté, Qu’il ne voulait autrefois pas reconnaître comme son Dieu et Créateur. Et à l'homme il est vraiment rendu facile de prendre la juste décision dans la libre volonté. Mais à cette dernière il n'est pas forcé. Et maintenant dans le temps comme homme sur la Terre de nouveau il est influencé par l'adversaire de Dieu qu’autrefois il a suivi dans l'abîme. Et celui-ci cherche de nouveau à enlever ou à détruire aux hommes la foi en Dieu et Créateur, pour pouvoir continuer à garder pour lui sa suite d'autrefois. Malgré cela l'homme n'est pas sans assistance, parce que son Dieu et Créateur lutte aussi pour son âme, parce que Son infini Amour veut de nouveau le reconquérir. Et Il fait vraiment tout pour rendre facile à l'homme la décision. Il Se révèle à lui en tant que Dieu et Créateur et lui guide même le savoir. Mais Il respecte aussi la libre volonté de l'homme, Il ne le force pas à la juste décision. L'homme cependant a atteint une certaine maturité de sorte qu’il lui est possible de se décider à juste titre, et il est toujours pourvu de l'Amour de Dieu, parce que l'Amour de Dieu se révèle à lui toujours de nouveau pour conquérir l'amour de l'homme. Donc le bref temps comme homme peut porter un jour l'esprit primordial à la pleine libération de la forme, parce que pour lui il a été accompli l'Œuvre de Libération qui lui procure la fortification de la volonté s'il reconnaît seulement le divin Rédempteur Jésus-Christ, parce qu'alors il reconnaît aussi Dieu Lui-Même en Jésus Christ et sa volonté s'est bien décidée. Et donc la chose la plus importante dans la vie terrestre est que l'homme trouve Jésus Christ, qu’il se donne au divin Rédempteur et Le prie pour la fortification de la volonté, pour le Pardon de sa faute primordiale et pour Son Aide constante pour son chemin terrestre. Et en Vérité, il parcourra sa vie terrestre avec succès, il reviendra de nouveau à Dieu dont il est autrefois procédé, parce qu'il L'a trouvé et L’a reconnu ainsi que la foi en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération. Mais il ne doit pas passer au-delà de Lui, parce que sans Lui et Son Œuvre de Libération il ne devient pas libre de la forme dans l’éternité, il retombera dans l'abîme et devra commencer de nouveau son parcours de développement et il l'allongera de nouveau pour un temps infiniment long, jusqu'à ce qu’il se trouve de nouveau dans le stade de la libre volonté et se décide bien, cela peut donc durer une Éternité, mais peut aussi être atteint dans le bref temps de la vie terrestre. Mais sans Assistance cela ne sera jamais possible, parce que l'Amour de Dieu le poursuit et cherche à abréger son chemin, et l'être doit seulement renoncer à sa résistance et Le reconnaître, alors il deviendra libre de n'importe quelle forme.

Amen

Éclaircissement sur Jésus et Sa Mission

B.D. 7825 from 14 février 1961, taken from Book No. 82

Par l'Œuvre de Libération de Jésus Christ il vous a été ouvert la Porte pour la Vie éternelle. Jamais plus vous n'auriez pu passer à travers cette Porte, parce que le Règne de la Lumière était inaccessible pour les êtres de l'obscurité, et vous seriez demeurés dans l'obscurité tant que le péché primordial qui vous a précipité dans ce règne de l'obscurité ne vous aurait pas été enlevé. Mais vous êtes Ma part et Je ne vous laisse pas dans l’éternité. Mais d'abord vous devez vous retransformer en amour et, lorsque vous avez en vous l'amour, vous vous pousserez aussi vers Jésus qui Est votre Rédempteur et en même temps aussi vers Moi Qui étais en Lui, Qui en Jésus Christ Suis devenu pour vous un Dieu visible. Mais tant que vous les hommes ne savez pas que la chute d’autrefois de Moi est le motif de votre existence en tant qu’homme sur cette Terre, tant que vous ne savez pas que vous vous trouvez sur la voie du retour de l'abîme et que vous devez profiter seulement de la dernière Prestation d'Aide de Jésus Christ pour être de nouveau entièrement unis avec Moi, alors les hommes n'exploiteront pas sciemment la vie terrestre comme homme pour le changement de leur être, le changement dans l'amour. Alors le chemin terrestre peut avoir été parcouru en vain et donc il est toujours de nouveau donné aux hommes la connaissance sur Jésus Christ, le divin Rédempteur, parce qu'ils doivent l'avoir trouvé tant qu’ils sont encore comme homme sur la Terre, parce qu'ils ne peuvent autrement pas entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude, lorsque la vie terrestre pour eux sera passée. Certes, Il Se fait trouver même dans l'au-delà si l'âme est de bonne volonté et L'invoque pour la Miséricorde. Mais l'âme accepte l'enseignement dans l'au-delà beaucoup plus difficilement lorsqu’elle l'a refusé sur la Terre. Mais Je veux que vous trouviez l'entrée dans Mon Règne après la mort de votre corps et Je vous montre toujours de nouveau la voie que vous devez parcourir : la voie vers la Croix. Seulement à travers le Golgotha vous arrivez à la Vie éternelle, seulement au moyen de la reconnaissance de Jésus et de Son Œuvre de Libération, à travers une sérieuse demande pour le Pardon de votre faute, aura été libérée pour vous la voie vers le Règne de la Lumière, vers Mon Règne, où Moi-même Je vous attends, en tant que votre Sauveur et Rédempteur, où vous pourrez Me contempler face à Face. Lorsqu’à vous les hommes il est donné l'Éclaircissement sur Jésus Christ, le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, ne fermez alors pas votre cœur, mais acceptez ce que Moi-même Je veux vous communiquer sur Lui, dans l'Enveloppe duquel Je suis passé autrefois sur la Terre pour vous édifier le pont du règne de l'obscurité vers le Règne de la Lumière. Si vous désirez dans le cœur entendre la pure Vérité sur Lui et sur Son Œuvre de Libération, en Vérité, Je vous la ferai arriver, pour que vous vous tourniez vers Moi et donc entrepreniez aussi la voie du retour, vers Celui que vous reconnaissez en Jésus comme votre Dieu et Père de l'Éternité, lorsque vous êtes instruits sur Sa Mission sur la Terre. Sans Christ il n'existe aucun Salut, sans Lui il n’existe aucune Libération, sans Lui il n'y a pas de Lumière et aucune Béatitude, mais Je veux que vous deveniez bienheureux et ainsi Je vous indiquerai toujours de nouveau la voie vers Lui, Moi-même Je vous guiderai la Vérité, Je vous ouvrirai le savoir sur votre état impie et sur l'unique voie pour pouvoir vous libérer, pour que vous arriviez à la foi en Lui et en Sa Mission, pour que vous L'aimiez pour Sa grande Œuvre de Miséricorde et maintenant transfériez aussi cet amour sur Moi Qui étais en Lui et Qui ai racheté les hommes du péché et de la mort.

Amen

Dieu Est Amour – Il veut rendre heureux

B.D. 7826 from 15 février 1961, taken from Book No. 82

Croyez que Je veux vous guider à la Béatitude, croyez qu'un Dieu d'Amour vous a créés pour vous offrir Son infini Amour, pour vous rendre heureux, pour pouvoir affluer Lui-Même en vous. Et croyez que cet Amour ne trouvera jamais de fin, qu’il vous appartient dans toute l'Éternité. Alors vous saurez aussi que tout ce qui vous concerne sert seulement pour vous guider vers la Béatitude. Mais vous devez aussi savoir et croire que comme homme vous vous trouvez dans un état dans lequel vous ne pourriez pas supporter une Béatitude illimitée et même Mon Amour infini ne peut pas vous rendre heureux dans la mesure comme Je le voudrais. Vous vous trouvez dans cet état, parce que vous vous êtes autrefois éloignés de Moi dans la libre volonté. Vous vous êtes fermés à l'afflux de Mon Amour et votre être est devenu imparfait. Pour vous reconquérir la perfection, vous devez parcourir en tant qu’homme le chemin sur cette Terre, parce que Mon Amour pour vous est très grand et cherche à vous rendre réceptif pour Mon Rayonnement, parce que Je veux vous rendre heureux. Donc votre vie terrestre n'est pas sans but, mais elle doit vous procurer la plus sublime Béatitude lorsque votre âme abandonne le corps et entre dans le Règne spirituel. Le règne terrestre est seulement un passage pour votre âme dans le Règne spirituel ; le règne terrestre est seulement le moyen pour porter votre âme au mûrissement, pour la préparer pour Ma Lumière d'Amour de l'Éternité. La vie terrestre est pour vous les hommes un bref temps de préparation pour arriver de nouveau dans l'état dans lequel vous vous trouviez lorsque Je vous ai créé, parce que vous avez été procédés de Mon Amour, vous étiez parfaits et constamment irradiés par Mon Amour qui vous rendait indescriptiblement bienheureux. Le fait que vous-mêmes vous vous êtes joués de la libre volonté, vous devez maintenant de nouveau le renverser, c'est-à-dire arriver de nouveau à la perfection dans la libre volonté et revenir à Moi, parce qu'une séparation de Moi signifie le malheur, tandis que l'unification avec Moi un Rayonnement illimité d'Amour et donc la Béatitude. Si dans la vie terrestre vous pouvez croire cela, si vous acceptez ce savoir sans douter, si vous désirez revenir à Moi et Me demandez de l'Aide à Moi-Même, alors vous accomplissez le but de la vie terrestre, parce qu'alors Mon Amour vous saisit et il ne vous laisse plus dans l’éternité, parce qu'alors vous vous êtes déclarés dans la libre volonté pour Moi Qu’une fois vous avez repoussé et donc vous avez inversé votre être. Le fait que vous soyez encore imparfaits, est la conséquence de votre chute de Moi ; mais vous atteindrez de nouveau la perfection, si seulement vous-mêmes le voulez, parce que l’Amour que Je vous porte est la Force pour exécuter votre volonté et vous devez donc seulement accepter Mon Amour, vous devez seulement vous donner à Moi, ce qui demande la foi en Moi et l’amour s'allumera aussi en vous, et maintenant vous tendrez vers Moi et chercherez l'unification avec Moi. Croyez seulement, que Je Suis un Dieu d'Amour et que vous êtes procédés de ce Dieu de l'Amour. Vous ne douterez alors plus que Je veuille vous rendre heureux. Alors vous apprendrez à M’aimer et votre chemin terrestre vous portera au but, parce que Mon Amour ne se repose pas avant qu'il puisse vous combler totalement. Mon Amour veut rendre heureux, il veut vous savoir bienheureux dans toute l'Éternité.

Amen

L’évaluation des Grâces – le Discours de Dieu

B.D. 7827 from 16 février 1961, taken from Book No. 82

Vous devez accueillir les Grâces avec lesquelles Je vous couvre richement, parce que seulement à travers les Grâces vous pouvez devenir bienheureux. Et vous pourrez toujours de nouveau recevoir des Grâces si seulement vous êtes de bonne volonté pour les estimer, lorsque vous êtes disposés à accepter Mon Aide qui vous arrive sous la forme de Grâces. Et ainsi vous pouvez considérer comme une grâce tout ce qui aide votre âme au développement vers le Haut. Et toute misère terrestre qui vous pousse vers Moi est une Grâce. Mais vous pouvez aussi rester loin de Moi malgré la misère terrestre et alors vous avez laissé rendre inutile la Grâce. Chaque indication qui Me concerne au travers de la Parole et de l’Ecriture est une Grâce et il dépend à nouveau de votre volonté si et comment vous l’évaluez. Et ainsi Mon Discours direct d'en haut est une Grâce particulière, c’est un Cadeau inhabituel de Grâce, parce qu'il peut procurer à l'âme une maturité inhabituelle dans un temps très court lorsque le Cadeau de Grâce est bien pris en compte, lorsque l'homme laisse pénétrer dans le cœur Mon Discours, lorsqu’il convertit en acte Ma Volonté, lorsqu’il n'est pas seulement auditeur, mais acteur de Ma Parole. Cette Grâce est entièrement significative et c’est un moyen outre mesure efficace contre l’action de Lucifer, pour celui qui y succombe, parce que Ma Parole est une vraie Lumière provenant de Moi, et il la fuit. Ma Parole est bénie avec Ma Force et donc dans le dernier temps avant la fin c’est le moyen de Grâce le plus efficace que Je peux offrir aux hommes pour les aider. Parce que si vous accueillez Ma Parole avec un cœur sincère, alors vous vous unissez aussi avec Moi-Même et en union avec Moi il ne peut vraiment plus rien se passer. Et l'adversaire n'a plus aucun pouvoir sur vous, parce que maintenant vous marchez à Mon côté. Ma Parole peut cependant résonner seulement à celui qui s'unit avec Moi car celui-ci a tourné sa volonté vers Moi. Donc il utilisera chaque Grâce que Je lui offre comme une Prestation d'Aide pour le mûrissement de son âme, parce que dans le temps de la fin Je prends un Soin particulier des hommes, parce qu'ils sont durement opprimés par Mon adversaire. Tous seuls ils sont trop faibles pour lui prêter résistance et ils ont besoin d'Aide que Je leur concède toujours sous la forme de Grâces. L'homme qui est de bonne volonté, acceptera avec reconnaissance chaque prestation d'Aide et donc il acceptera aussi avec un cœur joyeux Ma Parole, il sentira Ma Proximité et reconnaîtra aussi Mon Discours comme la Voix du Père, il se sentira comme Mon fils et donc il exécutera ce que Je lui mets dans le cœur comme Ma Volonté. Et l'utilisation des Dons de Grâce est le mûrissement assuré de l'âme, parce que Je ne laisse pas sans Aide quiconque en a besoin s'il l’accepte avec gratitude. Parce que vous pouvez devenir bienheureux par les Grâces, vous devez expérimenter Mon Aide, parce qu'autrement vous êtes trop faibles et Mon adversaire dans le dernier temps cherchera à faire encore tout pour vous rendre apostats à Moi, pour conquérir vos âmes même lorsque vous vous êtes déjà donnés à Moi. Mais cette dernière entreprise ne lui réussira pas, parce que lorsque Je possède une fois la volonté d'un homme, alors Je le possède totalement et Je ne le laisse jamais plus retomber dans les mains de l'adversaire. Je déverse abondamment Mes Dons de Grâce et J’ai vraiment une grande efficacité étant supposé que la volonté de l'homme ne s'oriente pas contre et suspende l'efficacité des Grâces. Mais vous les hommes devez expérimenter jusqu'à la fin Mon Amour qui veut vous aider et vous sauver du naufrage.

Amen

Dieu est un esprit Qui S’est manifesté en Jésus ....

B.D. 7828 from 17 février 1961, taken from Book No. 82

Il ne faut pas vous représenter votre Dieu et Créateur comme un être étroitement limité, il ne faut pas essayer de Le mettre dans une forme, car alors votre idée serait forcément fausse étant donné que rien de limité ne correspondra jamais à Mon essence Qui est suprêmement parfaite, donc illimitée. Car Je suis un esprit qui remplit tout et irradie tout. Je resterai éternellement inscrutable pour Mes créatures car, bien que Mes créations aient été extériorisées de Moi dans une suprême perfection, ce sont seulement des étincelles d’amour irradiées hors du foyer de Mon Amour Eternel, et extériorisées dans des êtres particuliers ; mais si Je Me présentais à eux dans la Plénitude de Ma Splendeur, ils ne pourraient pas supporter l’éclat de l’éternelle source de lumière et de force - car confrontés à la lumière Qui les illuminerait ils périraient ....

Mais de toute façon, vous n’avez pas besoin de vous faire de Moi une autre idée que celle du divin rédempteur Jésus Christ .... En Lui, Je suis devenu pour vous un Dieu « visible », en Lui S’est manifesté l’esprit éternel infini, en Lui vous Me voyez, et pouvez Me voir face à face .... Donc en Lui, J’ai pris forme pour vous, Mes créatures que Je fis surgir par Mon amour et par Ma force .... L’Esprit Eternel Qui remplit l’infini entier a inondé cette forme afin de devenir pour vous un Dieu visible .... Et malgré cela Je règne et J’agis dans tout l’infini, donc dans Mon essence, Je ne peux pas être limité, Je ne peux – pour vous qui êtes encore limités, et qui n’avez pas encore atteint l’ultime perfection – qu’être un concept imaginable sous la forme de Jésus Christ, car il Me faut vous aborder selon votre état présent encore très loin de la perfection.

Mais même pour les esprits d’une perfection suprême, Je suis et Je reste insondable dans Mon essence – ce qui est le motif pour une béatitude toujours croissante pour Mes enfants parce qu’ils aspirent continuellement vers Moi, ils peuvent être rendus constamment heureux par le comblement de leur désir, sans jamais, de toute éternité, pouvoir M’atteindre .... Mais d’autre part, ils sont à même de Me voir en Jésus Christ face à face .... Voilà pour vous un autre mystère, et ce ne sera que dans l’état de Lumière que vous commencerez à comprendre sans éternellement pouvoir scruter Mon essence. Bien qu’Infiniment éloigné quant à l’apparence, Je vous suis pourtant aussi proche qu’un père peut s’approcher de son enfant. La conscience de cela vous rend bienheureux, et votre amour pour Moi augmente continuellement, ce qui est en même temps le motif de la béatitude parce qu’il est toujours comblé. Donc l’amour pour Jésus Christ en Qui vous reconnaissez votre Père Eternel et en Qui Je vous prépare une béatitude illimitée, s’enflammera de plus en plus .... Car en Lui, Je peux maintenant être proche de Mes enfants, bien que Je ne sois pas lié à la forme, tout en remplissant l’infini entier de Ma lumière et de Ma force, de Mon essence qui est et reste insondable. Pourtant vous, Mes créatures, vous devez Me chercher et Me trouver en Jésus, car c’est Lui Que J’ai choisi pour être la forme Qui M’a accueilli ; cette forme extérieure, jadis humaine, s’est spiritualisée complètement, tout en restant visible pour tout être qui aura atteint une maturité suffisante pour pouvoir voir du spirituel ....

En voyant Jésus, vous voyez donc Mon esprit éternel, car Lui et Moi sommes Un ; en Le voyant, vous voyez le Père, parce que Je voulais être visible pour vous, Mes créatures, pour gagner votre amour entier. Mais vous ne pourrez jamais Me regarder dans Ma plénitude infinie de force et de lumière sans périr .... Pourtant Moi, Je veux pouvoir créer et agir en compagnie de Mes enfants, et donc en même temps Me montrer à eux pour augmenter leur béatitude .... Et Moi-même, Je veux faire l’expérience de leur amour, donc Je serai toujours à proximité de Mes enfants ....

Amen

« Action de l'esprit » et action du monde des esprits

B.D. 7829 from 18 février 1961, taken from Book No. 82

Vous serez guidés dans la Vérité. Pouvez-vous mesurer l’importance de cela, et avoir la garantie d’être totalement dans la Vérité, c’est pourquoi Moi-même Je vous instruis ? Et lorsqu’on vous oppose des objections comme quoi vous n'êtes pas sûrs que c’est Moi qui vous parle, ne vous laissez pas enjôler, parce qu'autrement vous pourriez rejeter tout, même le Livre des livres, qui contient Ma claire indication sur « l’Action de Mon Esprit ». Mais les hommes sont déjà si loin de Moi qu'ils ne savent plus rien de l’Action de Mon Esprit dans l'homme. Episodiquement ils cherchent le contact avec le Règne spirituel, en étant cependant dans une totale ignorance et ainsi ils se mettent dans le danger de recevoir des communications qui ne correspondent pas à la Vérité, parce qu'ils savent trop peu de choses sur l'« action des esprits » car ils ne sont pas encore entrés dans le Règne de la Lumière. Ils établissent des contacts avec des régions spirituelles, avec le monde spirituel qui cherche aussi le contact avec les hommes, mais seulement pour s'exprimer eux-mêmes, pour pouvoir transférer sur les hommes leurs pensées confuses, comme ils l'ont fait sur la Terre. Parce que tant qu'ils ne demeurent pas dans le monde de la Lumière, ils ne sont pas dans une juste pensée, ils sont encore d'esprit obscur et ils peuvent transmettre aux hommes toujours seulement un bien spirituel faux. Et les hommes évaluent trop haut de telles communications du monde des esprits. Car ils ne cherchent pas le juste lien avec Moi, qui leur garantirait l'apport de la Vérité. « Mon Esprit vous guidera dans la Vérité ». Moi-même Je veux vous instruire et bien que Je vous parle à travers des messagers de Lumière, c’est de toute façon la même chose, parce que la Vérité procède de Moi et leur est guidée par Mes messagers de Lumière qui ne peuvent pas vous parler et ne vous parleront jamais autrement que comme est Ma Volonté, parce qu'ils accueillent de Moi le bien spirituel qu’ils vous apportent. Moi-même Je vous instruis par l'Esprit. Comprenez, vous les hommes, que Dieu Lui-Même vous parle, et ne mettez pas cela de côté comme si c’était impossible. Parce que vous êtes en contact direct avec Moi, parce que vous êtes Mes créatures, Mes fils et vous M'appartenez dans l’éternité. Et le Père parlera toujours à Ses fils, si ceux-ci seulement le veulent et s'acquittent des conditions que J'ai imposées pour cela, pour que le fils entende la Voix du Père. Vous devez croire que Je vous parle, vous devez vous préparer à être un vase d'accueil pour le Courant de Mon Esprit et écouter de l'intérieur. Pour pouvoir croire vous devez vivre dans l'amour, et avec cela vous vous préparez aussi comme demeure pour Moi, alors Je peux Être Présent en vous, et si vous M’écoutez attentivement, vous M’entendrez. Et ce que Je vous dis, est la Vérité, parce que l'Éternelle Vérité Même vous parle, elle vous enseigne et vous saurez tout ce qui est nécessaire pour le salut de votre âme. Avez-vous donc besoin pour cela de la voix du monde des esprits ? Laissez-vous sérieusement mettre en garde d'accepter comme vraies des communications qui ne vous sont pas arrivées par l’« Action de Mon Esprit ».Et tenez-vous loin de ceux qui prétendent avoir le contact avec le monde des esprits. Ils sont un danger pour vous, parce qu'ils confondent vos pensées et ils vous tiennent loin de la pure Vérité. Des hommes dont les âmes sont déjà mûres, peuvent certes jeter spirituellement un regard dans ces mondes et exercer leur influence sur les âmes dans l'obscurité, mais des hommes sur la Terre ne conquerront jamais quelque chose lorsqu’ils cherchent le contact avec ce monde où il n’y a pas de Lumière. Et donc ils doivent éviter un tel contact avec le monde des esprits, parce que même cette fréquentation est un moyen de Mon adversaire dans le temps de la fin, pour confondre les pensées des hommes de sorte qu’ils ne puissent pas avoir la compréhension pour l’« Action de Mon Esprit » ou même refuser la Vérité en s’occupant moins de ces Communications et en passant au-delà d’un Don de Grâce d’une très haute valeur. La Vérité procède de Moi, et vous les hommes la recevrez lorsque vous la désirez. Mais si vous vous contentez de communications qui n'ont pas leur origine en Moi, si vous donnez considération à de telles communications, vous ne désirez alors pas la Vérité et vous n'arriverez jamais en sa possession. Mais là où « Mon Esprit agit », là il y a la Vérité. Parce que Je peux agir seulement là où existent les conditions, mais alors Je ne laisse approcher aucune erreur, parce que J’ai vraiment ce Pouvoir. Je veux que la Vérité soit guidée sur la Terre, et J’ai le Pouvoir d'exécuter Ma Volonté, parce que vous les hommes marchez dans l'erreur et donc vous êtes dans le plus grand danger. Vous les hommes pouvez devenir bienheureux seulement par la Vérité et vous devez la demander sérieusement à Moi. Mais alors vous pouvez aussi être certains que vous la recevez, que Moi-même Je vous instruis, comme Je l'ai promis.

Amen

Prédiction renouvelée par la Parole de Dieu

B.D. 7830 from 19 février 1961, taken from Book No. 82

Vous ne savez pas encore ce que signifie pour vous que d’être directement interpelé par Moi, parce que vous les hommes ne croyez pas que votre Dieu et Père vous parle d’en Haut. Parce que vous êtes d'esprit encore non éclairé et donc vous ne retenez pas cela comme possible. Vous avez donc un concept complètement erroné de Dieu parce que vous vous posez entièrement en dehors du Pouvoir qui vous a créé et donc vous ne pouvez pas percevoir Son Amour parce que vous-mêmes êtes sans amour et donc l’Action de l'Éternel Amour vous est incompréhensible. Mais dans pas beaucoup de temps vous devrez avoir une confirmation que votre Dieu et Créateur vous parle et qu’il vous a vraiment parlé, parce que vous-mêmes devrez expérimenter que Mes annonces constantes se confirment, vous verrez une catastrophe naturelle de la plus grande dimension comme la Terre n’en a jamais vue. Je vous annonce depuis longtemps cet événement sans trouver de crédibilité, mais Je veux que vous soyez en mesure de Me croire lorsque Mes annonces se confirmeront, parce que Je veux que vous croyiez ensuite à la fin qui suivra peu après et que vous vous y prépariez. Parce que le but de toutes Mes Prédictions est toujours seulement que vous commenciez à travailler sérieusement sur votre âme, que vous utilisiez bien le bref temps pour pouvoir vivre indemnes la fin pour ne pas aller vous perdre pour des temps éternels, pour pouvoir supporter le nouveau jugement qui vous menace irrévocablement lorsque vient la fin, sans M'avoir trouvé. Je veux seulement vous sauver vous les hommes, et ne pas vous laisser tomber en ruine, mais Je ne peux pas agir contre votre volonté. Je parle donc à vous par Mes messagers et Je vous fais remarquer la fin prochaine, Je vous exhorte à vous rappeler de votre but sur la Terre. J’annonce toujours de nouveau Mon enseignement divin de l'Amour et vous pourriez tous le croire si seulement vous aviez la sérieuse volonté d’atteindre le but de votre vie terrestre. Mais vous vivez sans aucune pensée sérieuse, parce que vous ne croyez pas à une continuation de la vie de l'âme. Mais Je ne peux pas faire davantage que d’apporter Moi-même la Vérité sur votre être et sur votre destination. Je ne peux pas faire davantage que vous parler directement par Mes messagers et de vous expliquer tout d’une manière si compréhensible que vous pourriez en vérité croire. Mais vous ne voulez pas et vous ne pouvez pas être forcé de donner crédibilité à Mes Paroles d'en haut. Mais vous devez vous occuper de chaque événement mondial, de l'état qui règne parmi les hommes et du bas état spirituel visible. Vous devez aussi être critiques sur vous-même et dans les rapports de votre mode de vie, et vous devez réfléchir sur le sens et sur le but de la vie terrestre. Vous-mêmes devez reconnaître la situation des hommes et retenir crédible que cette situation ne peut pas rester ainsi, qu'un changement doit intervenir et ensuite faire attention à Ma Parole d'en haut. Mais la bonne volonté est nécessaire pour que vous arriviez à la foi parce que Je veux aider chacun qui veut s'élever de l'abîme, pour qu’il tourne ses pensées vers Moi en cherchant à reconnaître le juste et abhorrant l'injuste. Aux hommes il ne peut pas vous être donné un meilleur éclaircissement que par Ma Parole. Vous ne pouvez pas trouver vraiment une meilleure explication que ce que Moi-même Je vous donne en M’adressant directement à vous et vous pouvez croire que la grande misère spirituelle Me stimule à donner de l’Aide à vous les hommes sur la Terre quant à la manière dont Je vous fais arriver la Vérité qui vous est étrangère, parce que Mon adversaire se donne du mal et fait tout pour augmenter l’obscurité sur vous les hommes, pour que vous ne reconnaissiez plus rien à juste titre, pour que vous ne reconnaissiez pas la Voix de votre Dieu et Père Qui veut vous aider et vous apporter la Lumière avant que vienne la fin. Écoutez-Moi, lorsque vous entendez Ma Voix à travers Mes messagers, ne refusez pas ce qui vous est apporté parce que vous vous trouvez dans le plus grand danger bien que vous ne le croyez pas, et vous pouvez être encore sauvés et trouver la foi, parce qu'il vous est soumis la pure Vérité. Et Je veux vous donner la confirmation de la Vérité de cela parce que vite s’accomplira ce qui est annoncé déjà depuis tant de temps, que la Terre sera frappée d'un immense événement de la nature comme il n'en a jamais été vu. Et peu après viendra aussi la fin comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Écriture.

Amen

Sur l'incorporation des êtres de Lumière

B.D. 7831 from 20 février 1961, taken from Book No. 82

Vous devez toujours demander à Moi-Même la pure Vérité et vous ne marcherez pas dans l'erreur. Et à nouveau Je dirige vers vous l’action de Mon Esprit, pour que vous ne couriez pas le risque d'accepter comme Vérité un bien mental qui n'aurait pas son Origine en Moi-Même. Et J’attire toujours votre attention sur l’action de Satan dans le dernier temps avant la fin, car il mène la lutte contre la Vérité avec tous les moyens, il cherche à capturer à l’aide de l’adresse et de la perfidie les hommes qui ne Me suivent pas assez étroitement, qui se sont déjà laissé empêtrer dans des doctrines erronées et qui ne sont pas prêts de les laisser. Mais Je ferai arriver la Vérité à chacun qui la désire sérieusement. Lorsqu’on parle d'« incarnation d'êtres de Lumière » dans le dernier temps avant la fin, cela est toujours lié à une mission spirituelle, parce que la misère spirituelle sur la Terre est grande et ces êtres se déclarent prêts à apporter de l’aide aux hommes. Et sur la Terre il y a vraiment beaucoup d’êtres spirituels de Lumière qui marchent sans être reconnus par leur prochain et ils accomplissent la mission d’apporter du bien spirituel aux hommes, ou bien de servir d'exemple avec une vie d'amour en étant actif pour la bénédiction du prochain, c'est-à-dire en les aidant à arriver sur la voie juste qui les mène à Moi. Et leur tâche consiste presque toujours dans le fait d'être actifs pour Moi dans Ma Vigne, d’être pour leur prochain de vrais « représentants de Dieu », d’être des enseignants que J'instruis Moi-même pour qu’ils parlent à la Ma Place, pour qu’ils soient de vrais serviteurs pour Moi. Eux-mêmes se sont offerts pour ce travail de salut dans le Royaume spirituel et ont été acceptés par Moi, chose qui demande une incorporation dans la chair sur cette Terre. Mais ceux-ci ne savent pas leur provenance, ils ne connaissent pas la tâche qu'eux-mêmes ont acceptée librement, ils mènent une vie comme chaque homme sur la Terre, seule leur libre volonté les détermine à leur chemin de vie et à leur travail dans la Vigne. Ils ne savent rien de leur vie précédente. Et cela doit être ainsi, parce qu'une totale libre volonté doit être la force de poussée, peu importe quelle mission spirituelle un tel homme accomplit. Ce ne serait pas vraiment une bénédiction pour ceux-là que de connaitre le motif de leur incarnation, parce que leur pensée se confondrait, or Mon adversaire connaît les faiblesses des hommes et trouve très facilement une entrée là où il découvre seulement une étincelle d'orgueil. Il n'a donc été donné à ces êtres de Lumière de Ma Part aucune connaissance de leur provenance. Et malgré cela des hommes prétendent en avoir connaissance mais ils ne se demandent pas l'origine d'un tel savoir, or « Mon Esprit » ne leur a jamais ouvert un tel savoir, cela a plutôt été l'œuvre d'esprits immatures prêts à répandre l'erreur et à représenter des hommes comme des êtres de Lumière là où en Vérité on ne reconnait aucune mission spirituelle, autrement celle-ci ne serait pas fondée sur des mensonges ou des suppositions erronés. Les êtres de Lumière travaillent cachés ou bien ils se manifestent avec évidence par leur action, alors une mission sur Mon Ordre est clairement reconnaissable. Mais ceux-ci refuseront tout ce qui ne correspond pas à la Vérité et reconnaîtront et condamneront même les communications du règne des esprits comme tromperie et mensonge. Parce qu'ils sont dans la Vérité et combattent pour la Vérité, mais pas pour des doctrines erronées qui procèdent de ceux qui sont pour Mon adversaire. Et Je peux toujours seulement vous avertir vous les hommes au sujet de son action dans le dernier temps avant la fin, parce qu'il se donnera du mal pour affaiblir Ma pure Vérité et il trouvera toujours des adeptes auprès de ceux qui cherchent quelque chose d’insolite, qui ne se contentent pas avec la pure Vérité qui leur arrive de Moi. Mais Je vous donnerai toujours de nouveau des clarifications dès que vous les désirerez sérieusement.

Amen

La lutte de la Lumière contre l'obscurité

B.D. 7832 from 21 février 1961, taken from Book No. 82

Dans le monde beaucoup d'erreurs ont été répandues et la lutte de l'obscurité contre la Lumière est très forte, parce que c’est une lutte pour les âmes entre Moi et Mon adversaire. Lui aussi a un droit sur ces âmes qui autrefois l’ont suivi librement dans l'abîme, mais qui sont procédées de Moi, donc elles sont aussi Ma Part que Je ne laisse pas à Mon adversaire sans lutter. Mais la libre volonté de l'âme décide vers quel Seigneur/seigneur elles se tournent. Et chacun d'eux cherche à conquérir pour Lui/lui cette libre volonté. Si maintenant l'âme dans sa dernière incorporation comme homme possédait une vraie Lumière, elle serait dans la même connaissance qu’au début, alors la volonté se déciderait et pousserait vers Moi en tant que son Dieu et Père et Je l'aurais conquis pour l'Éternité. Mais il lui manque cette Lumière suite à sa chute de Moi, et le plus grand effort de Mon adversaire est de maintenir l'âme dans la nuit de l'esprit pour qu'il ne la perde pas. Donc il combat constamment contre la Lumière, donc c’est cette grande lutte entre la Lumière et les ténèbres qu’il faut tout d'abord gagner. Des âmes se libéreront toujours de nouveau de cette nuit de l'esprit, elles désireront sérieusement la Vérité et elles la trouveront même vraiment. Mais la Lumière ne pouvait briller que seulement insuffisamment, parce que Mon adversaire pourvoyait toujours de nouveau à son obscurcissement, il combattait avec tous les moyens possibles pour empêcher à la Lumière de pénétrer, et sa haine était tournée constamment contre ceux qui recevaient de Moi la Lumière et qui cherchaient à la répandre. Et l'adversaire conservait toujours de nouveau la suprématie parce qu'il employait des moyens qui confondaient totalement les pensées des hommes, parce que seulement l'obscurité lui assure la possession des âmes, tandis qu'une lueur, même de très faible splendeur indiquerait à l'âme déjà la voie vers Moi. Et ce que les hommes considéraient comme « Lumière d'en haut » étaient des œuvres corrompues de Lucifer, c’étaient des lumières d’éblouissement qui ne transmettaient aucune connaissance à l'homme, parce qu'elles le faisaient tomber seulement dans une foi d’illusion et faisait tomber les âmes toujours davantage dans le pouvoir de l'adversaire. Parce que les hommes ne cherchaient pas la Lumière avec tout le sérieux, ils étaient indifférents et croyaient aveuglement. Et donc Mon adversaire avait jeu facile avec eux et il pouvait s'affirmer même pour longtemps. L'obscurité devenait toujours plus épaisse, bien qu’une Lumière qui cependant ne trouve pas considération, brille toujours de nouveau. Chaque homme a la faculté de penser, mais qui l'utilise dans le domaine spirituel ? Vous les hommes vous pourriez vraiment réfléchir sur beaucoup de choses si vous étiez sérieusement intéressés au mûrissement de l'âme. Mais vous avez accepté sans réfléchir ce qui vous était offert et cet état n'a pas changé, c’est la raison pour laquelle une œuvre qui était édifiée par Lucifer ne s’est pas écroulée et a toujours été à nouveau consolidée par lui. Et de cela l'humanité porte aussi la faute, parce que J’ai donné aux hommes l'entendement et ils pouvaient Me prier dès qu’ils étaient seulement croyants. Seulement peu ont utilisé ces Grâces et sont entrés en contact direct avec Moi, pendant que les masses se contentaient de ce que leur offrait l'adversaire, autrement elles auraient reconnu son action outrageante, autrement elles auraient dû distinguer les lumières aveuglantes de la vraie Lumière et auraient pu poursuivre la lutte de l'obscurité contre la Lumière. Je vous donne toujours une vraie Lumière, Je vous ai transmis la Vérité, dès que vous êtes seulement entrés en contact avec Moi et avez désiré la Vérité. Mais il vous a poussé dans une nuit toujours plus sombre et vous l’avez cru, parce que de vous il était exigé la foi, mais vous avez posé une « organisation » devant « Dieu » ! Vous avez parcouru seulement rarement la voie vers Moi-Même et donc une organisation a pu se conserver pendant longtemps et donc elle est encore intouchable pour beaucoup d'hommes et elle ne leur donne de toute façon aucune Lumière, mais elle assombrit toujours davantage leur esprit, parce que dans le temps de la fin Lucifer fait rage de façon impitoyable et sa lutte est toujours seulement contre la Lumière qui procède de Moi qui veut mettre fin à l'état d’asservissement des hommes. Mais qui s’occupe de cette Lumière ? L'adversaire attire les hommes toujours de nouveau en arrière dans des régions obscures, parce que leur propre libre volonté le décide. Mais si celle-ci est bonne, elle doit trouver la juste Lumière, elle doit sortir du noir de la nuit et entrer dans la Lumière du jour, parce que lui-même décide ensuite la victoire de la Lumière sur l'obscurité. Pourquoi vous les hommes êtes si crédules quand il s'agit d'œuvres corrompues de Mon adversaire ? Et pourquoi vous est-il si difficile d’accepter Ma Vérité ? Pourquoi vous confiez-vous sans bornes à ceux qui se sont offerts au service de Mon adversaire ? Et pourquoi doutez-vous, quand Moi-même envoie un Rayon de Lumière sur la Terre pour vous aider, pour vous guider hors du réseau de capture de Lucifer ? Vous les hommes avez vous-mêmes renforcé son pouvoir et fait se lever ainsi une œuvre qui a seulement pour but de confondre votre esprit et de tenir loin de vous Ma pure Vérité. Et Je n'interviens pas avec la Force, parce que Je respecte la libre volonté des hommes. Mais Je libérerai à tout instant de son pouvoir et de l'obscurité de l'esprit les hommes qui voient et cherchent en Moi la Lumière. Mais vous ne devez alors plus tourner vos regards là où l'obscurité vous a tenu encore captifs. Tenez-vous en seulement solidement au fait que Je Suis un Dieu d'Amour. Et l'Amour ne laisse aller se perdre personne qui s'approche confiant ; l'Amour ne vous laisse pas dans l'obscurité de l'esprit, l'amour voudra toujours seulement conquérir votre amour, ce qui cependant est possible seulement lorsque vous vous bougez vous-mêmes dans la Vérité. Et la Vérité sera à nouveau reconnaissable seulement là où il y a l'amour. Ce n'est pas vraiment Ma Volonté de vous faire tomber dans une plus grande confusion, mais examinez vous-mêmes quels enseignements sont acceptables pour vous, les Révélations que Mon Amour vous guide toujours de nouveau, ou bien ces enseignements dont vous ne pouvez pas constater l’origine. Examinez vous-mêmes si vous êtes en mesure de reconnaitre dans ces derniers Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance. Et sachez que vous avez été emmêlés dans un tissu de mensonges et que vous vous sentez bien dans celui-ci. Parce que pour agrandir l'obscurité, l'adversaire a employé intentionnellement les moyens les plus outrageants et de toute façon il n'a pas été reconnu comme trompeur, et vous croyiez tout de lui, et lorsque la Vérité se faisait de nouveau une brèche elle était contrecarrée ou inexprimée. Mais elle vous a toujours été portée et les hommes qui l'ont acceptée et qui ont pu se détacher d'une œuvre de Lucifer peuvent s'estimer heureux car ils ont su distinguer où brillait la Lumière et où régnait une épaisse obscurité. Parce que celui qui a allumé en lui l'amour, n'a pas accepté tout sans réfléchir parce que l'amour est la Lumière qui lui donne et donnera toujours l'éclaircissement de l’intérieur, parce que Moi-même Je Suis l'Amour et aussi la Lumière de l'Éternité, parce que Moi Seul peux vous offrir et vous offrirai la Vérité pour vous libérer de l'obscurité. Donc croyez que vous ne parcourrez jamais des voies erronées lorsque vous permettez que Moi-Même Je Me révèle à vous, prenez la voie directe vers Moi et vous marcherez vraiment dans la Vérité. Et ne craignez pas que vous encourriez Ma colère, lorsque vous vous détachez d'un patrimoine spirituel qui ne vous donne aucune Lumière et qui ne peut jamais en donner, parce qu'il a son origine dans l'obscurité. Parce que vous ne devez jamais oublier qu'il y a et subsiste une lutte, que la Lumière et les ténèbres luttent pour les âmes qui appartiennent au prince de l'obscurité et que l'homme lui-même fournit le résultat de cette lutte, et il vaincra s'il se tourne dans la libre volonté vers la Lumière lorsqu’il cherche la liaison avec Moi-Même. Alors il sera avec certitude guidé vers la Lumière et Me reconnaîtra Moi-Même dans cette Lumière, il ne demandera plus dans la crainte, mais il sera ravi dans la certitude de revenir au Père d’où une fois il était procédé.

Amen

Les Révélations divines concernent principalement le savoir spirituel

B.D. 7833 from 22 février 1961, taken from Book No. 82

Il vous arrive un patrimoine spirituel qui est pour le salut de votre âme, qui en Vérité est le Pain et le Vin qui fortifie l'âme et l'aide à la guérison, qui la fait mûrir pour une Vie éternelle. Lorsque Je vous transmets la Vérité à travers l'esprit, alors il s'agit d'un savoir qui promeut votre développement spirituel, parce que Je viens à vous comme authentique médecin de l'âme et Je vous fournis une Médecine pour que vous ne tombiez pas dans la mort. Et ainsi vous êtes instruits à travers l'esprit sur votre tâche terrestre et sur le motif de la Création, comme aussi sur votre existence sur cette Terre en tant qu’homme, vous devez savoir pourquoi votre âme parcourt le chemin sur la Terre et quel en est le but. Et pour que vous vous acquittiez de ce but, Je vous donne des lignes de conduite selon lesquelles vous devez mener le chemin de votre vie terrestre. Et vous pouvez être certain que Je vous instruis en toute la Vérité, que Je ne vous laisse pas tomber dans l'erreur lorsque vous désirez la Vérité. Donc, ce qui vous est utile de savoir pour cette tâche de la vie terrestre, Mon esprit vous l'annonce comme Je vous l'ai promis. Mais le fait que maintenant vous désiriez savoir beaucoup de chose qui sont entièrement sans influence pour la réalisation du salut de l'âme, cela vous met dans le danger d’être instruits erronément, parce qu'un tel désir peut aussi être satisfait par Mon adversaire qui voit dans cela une occasion de conquérir pour lui-même un avantage qui ensuite sera un succès si vous les hommes avez déjà une opinion préconçue, et il la soutiendra vite si celui-ci ne correspond pas à la Vérité. Mais Je veux que pour vous le salut de l'âme soit uniquement prédominant, Je veux que vous désiriez la Nourriture pour votre âme, et Je la lui offrirai à tout instant. Et ainsi détachez-vous autant que possible du savoir terrestre, lorsque vous désirez être instruit par Mon esprit ; donnez-vous pleinement fidèlement à Moi et laissez-vous offrir ce que votre Père considère nécessaire pour vous. « Je veux vous guider dans toute la Vérité... » Je vous donnerai l'éclaircissement même sur des choses terrestres si cela est nécessaire. Mais si votre âme a atteint la maturité sur la Terre, pour qu’elle puisse entrer dans le Règne de la Lumière, alors elle aura la clarté sur tout. Mais sur la Terre si elle n'a pas besoin d’un certain savoir, alors il n'est pas donné. Je souligne toujours de nouveau que la volonté de l'homme est libre, que Je cherche à instruire et mettre en garde l'homme toujours seulement pour le salut de son âme et Je lui annonce Ma Volonté à travers Ma Parole. Et si maintenant il s'acquitte de Ma Volonté, alors vite une claire Lumière brillera en lui-même et ses pensées seront justes, parce que Mon Esprit peut les éclairer. Et alors vous saurez et sentirez ce qu'il est nécessaire de savoir pour le salut de votre âme. Et vous ne vous chargerez pas avec des pensées qui sont en dehors du savoir spirituel.

Amen

La foi aveugle est sans valeur

B.D. 7834 from 23 février 1961, taken from Book No. 82

L'homme doit croire, mais il ne doit pas croire aveuglement – il doit prendre position envers tout ce qui est demandé de croire et ensuite laisser son cœur décider s'il le refuse ou bien s’il l’accepte. Je demande cela aux hommes, mais Je ne Me contente pas d'une foi aveugle dont l’exigence signifie une contrainte de volonté, alors que de Ma Part la volonté de l'homme est libre. Vous devez toujours vous rappeler la libre volonté de l'homme et alors vous reconnaîtrez aussi si un enseignement a son origine en Moi, parce que de Ma Part vous les hommes avez une très pleine liberté, de Ma Part il ne vous a pas été donné de Commandements absolus sauf les Commandements de l'Amour dont l'accomplissement suppose aussi la libre volonté. Je veux vous mener seulement à la béatitude et pour cela Je vous apporte toujours de nouveau Ma Parole. Je vous instruis et Je vous apporte une connaissance spirituelle, et à nouveau vous êtes libres de la croire ou bien non. Mais vous-mêmes devez prendre position, vous devez réfléchir sur elle et avoir la bonne volonté de reconnaître et d’accepter ce qui est juste. Je n’exige pas que vous croyiez aveuglement ce qui vous arrive maintenant au moyen de Ma Parole. Mais J’exige que vous examiniez avant de juger et après un sérieux examen reconnaître comme Vérité ce qui vous est offert et alors vous ne croirez plus aveuglement. Je ne peux pas absoudre beaucoup d'hommes de l'accusation d'avoir accueilli un bien spirituel sans l'avoir examiné et de se conformer maintenant à celui qu'ils auraient dû reconnaître comme faux avec une sérieuse réflexion. Beaucoup d'hommes se contentent de ce qui leur est transmis selon la tradition, et toute réflexion sur cela est considérée comme nuisible, parce que cela leur a été enseigné ainsi. Comment ceux-ci voudront-ils se justifier un jour ? Chaque homme a reçu de Moi le don de la capacité de penser, mais utilise-t-il cette faculté ? Pourquoi examinent-ils les biens terrestres sur leur valeur mondaine, mais négligent d'examiner la valeur du bien spirituel ? Pourquoi l’homme porte-t-il aussi peu d’attention au salut de son âme, pourquoi ne se demande-t-il pas avec crainte s'il peut avoir confiance qu’il lui a été offert la Vérité ? Pourquoi la Vérité lui est-elle aussi indifférente ? Parce qu'en vérité, celui qui désire la Vérité ne marche pas dans l'obscurité. Mais cet état d'indifférence se trouve partout où chaque bien spirituel est accueilli sans réfléchir et sans examiner, parce qu’il part d'une certaine source et vraiment cette source n'a pas été ouverte par Moi, autrement l'homme marcherait dans la Vérité et il reconnaîtrait clairement l'erreur dès qu’il prend position. Mais vous acceptez tout sans réfléchir et croyez aveuglement, et avec cela vous fortifiez le pouvoir de celui qui est Mon ennemi, qui veut vous pousser dans l'obscurité ou bien veut vous retenir dans celle-ci. Vous vous êtes engagés dans une organisation, mais pas avec Moi Qui veux vous guider vraiment vers la Lumière. Mais votre volonté est libre et Je n’ai pour cette raison jamais procédé avec force, mais J'ai laissé à vous-mêmes la décision. Mais si vous Me cherchez avec tout sérieux, alors Je Me laisse trouver et Je vous allume ensuite une Lumière claire qui vous éclaire l’action de Mon adversaire. Et chaque homme peut se trouver dans cette Lumière, seulement il doit le désirer. Mais pour cela il faut la sérieuse volonté de se libérer de Mon ennemi, et cela demande un lien étroit avec Moi. Et ainsi posez-vous seulement la question si vous qui croyez aveuglement comme il vous a été commandé vous vous sentez poussés vers Moi. Personne qui a cherché ce lien étroit avec Moi n'est allé les mains vides, parce que Je Me révèle à chacun et lui donne une Lumière qui lui éclaire son chemin. Parce que s'il Me cherche, alors en lui il y a aussi l'amour qui lui offre vite la juste connaissance. Et ainsi il pourra même séparer l'erreur de la Vérité, il ne croira plus aveuglément, le lien avec Moi le libérera de Mon adversaire et à celui-ci il ne sera plus possible de retenir cet homme dans l'obscurité car il a vu une fois briller la Lumière qui l'a rendu heureux et a augmenté encore son désir de Lumière. Et cet homme se libérera de l'influence de ceux qui se présentent comme Mes « justes représentants » sur la Terre, mais qui, eux-mêmes, ne se trouvent pas dans la Vérité et pour cela ils ne peuvent pas la distribuer – ceux-ci exercent une contrainte spirituelle sur leurs disciples chose qui cependant ne correspond jamais à Ma Volonté, parce que dans la vie terrestre il s'agit de la libre décision de la volonté de l'homme qui cependant est empêchée de ce côté.

Amen

L'Aide pour les êtres de l'au-delà par la Parole de Dieu

B.D. 7835 from 24 février 1961, taken from Book No. 82

Dans le monde spirituel un inhabituel Courant de Lumière est reconnaissable lorsque se déverse Mon divin Rayon d'Amour sur la Terre, lorsque Ma Parole qui Est la Lumière de l'Éternelle Lumière est guidée sur la Terre. Et par ce Rayon de Lumière sont touchés d’innombrables êtres qui sont tous entrés dans l'Enceinte du Courant de Mon Amour, qui ne prêtent plus aucune résistance à Mon Rayonnement. Dans le Règne spirituel Mon Rayon d'Amour touche les êtres qui sont constamment nourris de Ma Lumière d'Amour pour la guider au-delà des régions de Lumière. Mais même les êtres dans l'au-delà qui sont de bonne volonté pour M'écouter lorsque Ma Parole résonne pour les faire mûrir, acceptent heureux Mon Rayonnement d'Amour et ont une grande Bénédiction. Même les hommes sur la Terre doivent être de bonne volonté d'être interpelés par Moi pour expérimenter la Bénédiction du Rayonnement de Ma Lumière d'Amour. Tous sont pourvus sans limites, selon leur degré d'amour et leur volonté. Et ainsi vous les hommes vous comprendrez aussi comment vous-mêmes aidez ces êtres dans le Règne de la Lumière de l'au-delà, lorsque vous vous mettez en liaison avec Moi pour recevoir Ma Parole, parce qu'ils ne se trouvent pas encore dans le Règne de la Lumière, où le Rayonnement d’Amour rend toujours continuellement heureux les êtres. Ils ont encore besoin de médiateurs dont l'amour voudrait les aider à arriver à la Lumière, parce qu'ils sont encore dans des régions spirituelles où prédomine encore l'obscurité ou le crépuscule, et où seulement des rayons de Lumière frétillent lorsque de la Terre est établi cette liaison avec Moi et maintenant ils sont libres de suivre les Rayons de la Lumière pour arriver dans le champ du Rayonnement. Et vu que ces êtres se trouvent toujours encore dans les régions terrestres à travers leur immaturité spirituelle, ils vous entoureront constamment, mais ils vous seront aussi infiniment reconnaissants, si au travers de vous ils arrivent dans la Bénédiction du Rayonnement de Ma Lumière d'Amour. Parce que Je ne peux pas Moi-même leur guider la Lumière directement, mais Je ne leur défends jamais de s'inclure librement dans le Courant d'Amour. Et donc l'apport de Ma Parole sur la Terre est une très grande Aide pour ces âmes, parce qu'à elles il est laissé la libre volonté et il existe de toute façon la possibilité que ces âmes vous cherchent et accueillent de vous la Lumière. Et ainsi vous contribuez dans une mesure inhabituelle à la Libération de ces âmes, parce que le Rayon de Lumière attire d’innombrables âmes et elles le suivent et arrivent ainsi dans la Bénédiction de Ma divine Parole qui a vraiment un grand effet, parce qu'elle est un Rayonnement d'Amour de Ma Part, auquel les âmes ne peuvent pas résister. Mais les âmes dans l'au-delà ne sont en rien forcées, elles peuvent même éviter les Rayons de Lumière lorsqu’elles craignent la Lumière, mais leur résistance ne dure pas longtemps parce qu'à cela les autres âmes de bonne volonté qui participent avec vous pourvoient déjà de nouveau. Sur la Terre l’action de Mon adversaire est indubitable, mais aussi dans le Règne de l'au-delà un travail de Libération est en cours dans la plus grande mesure. Et vous les hommes ne devriez pas faire le deuil lorsque vos chers sont rappelés avant le temps, parce que beaucoup n’atteignent pas l'état de maturité sur la Terre qui leur assurerait le Règne de la Lumière, mais dans le Règne de l'au-delà ils peuvent de toute façon procéder encore en peu de temps, parce que là ils saisissent d'abord Ma Main que sur la Terre ils n’avaient pas voulu voir, où ils avaient passé outre Mon Cadeau d'Amour, où ils ne s’étaient pas laissés interpeler par Moi parce qu'ils avaient leurs yeux tournés vers le monde. Mais à vous, qui recevez Ma Parole, Je vous crie toujours de nouveau : pensez à ces âmes auxquelles vous rendez un grand service lorsqu’elles peuvent s’inclure dans Mon Action, parce qu'elles peuvent participer à Mon Rayonnement d'Amour. Et laissez souvent arriver Mon Rayon d'Amour dans cette obscurité, parce que vous êtes entourés de beaucoup d'âmes qui se sentent bien et attendent toujours seulement qu’un nouveau Rayon frétille et les touche. Parce que là où Mon Amour est lié par la Loi, il n’est pas posé de barrières à votre amour, et du fait de votre amour Je peux aider ceux qui sont dans la misère.

Amen

La foi et le savoir sur Mon l'Œuvre de Libération

B.D. 7836 from 26 février 1961, taken from Book No. 82

Lorsque à travers Ma mort sur la Croix J’ai ouvert de nouveau le Règne de la Lumière, le pouvoir de Mon adversaire sur vous était cassé puisque vous-mêmes pouviez lui opposer votre volonté, chose qui n'était pas possible auparavant, vu que vous vous trouviez sous sa domination totalement affaiblis. Mais maintenant il ne peut plus tenir enchaînée votre volonté et dès que celle-ci est disposée à se tourner vers Moi, vous êtes dédouanés de son pouvoir et maintenant vous pouvez tirer la Force de Moi, parce que Je l'ai conquise pour vous à travers Ma mort en Sacrifice. Dans le stade comme homme votre volonté est libre, elle n'est forcée d'aucune part, mais elle peut être totalement affaiblie et elle ne peut alors prêter aucune résistance à Mon adversaire. Mais cette volonté a expérimenté une fortification, car pour cela Je suis mort sur la Croix. Et maintenant vous les hommes devez seulement Me prier en Jésus Christ pour la fortification de votre volonté, et vous serez en mesure de vous libérer du pouvoir de l'adversaire. Donc, vous devez reconnaître l'Œuvre de Libération de Jésus Christ et donc il doit être guidé aux hommes le savoir sur celle-ci. Vous les hommes vous devez être instruits qu'une faute primordiale est le motif de votre parcours terrestre en tant qu’homme et que cette faute primordiale est aussi la raison de l'Œuvre de Libération. Vous devez savoir pourquoi un Homme a subi la mort sur la Croix et de quelle Mission cet Homme s'est acquittée en Vérité : vous devez savoir qu'Il S’est offert à Moi-même comme Enveloppe, parce qu’en lui Je voulais éteindre pour vous la grande faute qui vous tenait fermé le Règne de la Lumière depuis votre chute de Moi. Et donc vous êtes toujours de nouveau instruits dans la Vérité, pour que vous soient clairs toutes les liaisons, pour que maintenant vous reconnaissiez le but de votre vie terrestre, qui consiste dans le fait que vous croyiez en Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, car vous ne pouvez pas entrer à travers les Portes du Règne de la Lumière tant que vous-mêmes n'avez pas trouvé la Libération, pour laquelle il est nécessaire que seulement votre propre volonté se tourne de nouveau vers Moi, Qui Me suis incorporé dans l'Homme Jésus, parce que Moi-même Je suis mort sur la Croix pour vous, pour vous libérer du pouvoir de Mon adversaire. Et lorsque vous les hommes êtes encore de volonté faible, venez à Moi en Jésus et priez-Moi pour la fortification de votre volonté. Et en Vérité, vous deviendrez libres de ce pouvoir, parce qu'alors votre volonté est déjà tournée vers Moi et votre vie terrestre n'aura pas été vécue en vain, et elle mènera au but que cependant vous ne pourriez jamais atteindre sans la Libération par Jésus Christ. Et déjà la volonté de connaître la Vérité sur Lui et sur Son Œuvre de Libération vous procure la Force et la Grâce, parce qu'elle témoigne que vous voulez vous détacher de Mon adversaire qui cherche à vous tenir dans l'obscurité de l'esprit. Mais la Vérité est Lumière et donc vous désirez la Lumière, lorsque vous demandez la Vérité. Et « l'Éternelle Lumière » brillera, elle vous guidera vraiment un juste savoir et alors vous vous tournerez vers le divin Rédempteur Jésus Christ et aussi vers Moi-Même Que maintenant vous reconnaissez en Jésus comme votre Dieu et Père de l'Éternité. Alors vous vous êtes librement tournés vers Moi et Ma mort sur la Croix n'a pas été inutile pour vous, alors les Portes du Règne de la Lumière vous ont été ouvertes, vous-même vous vous êtes de nouveau unis avec Moi, l'abîme a du vous laisser devenir libres et maintenant vous resterez avec Moi dans l’éternité. Et donc Je ne cesserai jamais de donner à vous les hommes l'éclaircissement à travers Ma Parole, parce qu'une chose est entièrement nécessaire : c’est le savoir sur l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, Il ne peut pas Être exclu, sans Lui il n’existe aucune Béatitude, et Je ne peux Moi-même pas Être imaginé autrement qu’en Lui. Et si vous voulez entrer en liaison avec Moi, alors cela peut se produire seulement en Jésus Que J’ai choisi comme Enveloppe pour pouvoir Être pour vous un Dieu discernable, car Je Suis un Esprit non imaginable pour vous, Je remplis tout le Cosmos, mais Je Me suis manifesté pour vous, Mes créatures, dans l'Enveloppe de l'Homme Jésus. Donc vous devez Me chercher en Lui et alors vous Me trouverez et vous ne Me perdrez jamais plus dans l’éternité.

Amen

La libre volonté

B.D. 7837 from 28 février 1961, taken from Book No. 82

Seulement votre volonté est déterminante pour atteindre la perfection sur cette Terre. Donc votre vie terrestre est l’affaire de la libre décision de votre volonté. Mais celle-ci ne concerne pas les questions terrestres ou les prises de position pour des questions terrestres, mais il s'agit uniquement de votre âme afin que celle-ci décide à juste titre quel Seigneur elle reconnaît au-dessus d'elle. Pour cette décision l'homme ne peut être influencé d'aucune part. Et jamais une « libre volonté » ne peut être niée, même si cela est toujours de nouveau tenté de la part des hommes. La pensée la plus intime de l'homme est déterminante et celle-ci n'est pas soumise à quelque pouvoir. Donc sur l'homme on peut toujours seulement agir par des images, des discours et des événements de toutes sortes, qui maintenant doivent influencer sa volonté. Et cela est tenté par la partie divine, comme aussi de la part de l'adversaire de Dieu. Mais seulement l'homme décide toujours à quelle influence il cède. La volonté de l'homme est libre. Et pour cela il doit aussi répondre de la direction qu’il a donné à sa volonté parce que dans le but d'éprouver sa volonté il a reçu son existence comme homme et parce que l'âme aura à subir un jour la conséquence de la décision de sa volonté. L'homme peut tourner vers Dieu sa volonté dans toutes les situations de vie et peut également se soumettre à Son adversaire. Mais jamais il pourra en faire retomber la responsabilité sur son prochain ou sur une puissance mondaine, sur Dieu Lui-Même ou sur Son adversaire pour sa décision de volonté, parce qu’il relève de sa propre décision dans quelle direction se bougent ses pensées, si elles poussent vers Dieu ou vers Son adversaire. Mais son destin lui est toujours imposé par Dieu de sorte qu’il puisse trouver facilement Dieu si seulement il ne Lui oppose aucune résistance intérieure – chose que décide sa libre volonté. Maintenant les hommes tendent à nier une libre volonté, parce qu'ils ne peuvent pas toujours exécuter ce qu'ils veulent. Mais il ne s'agit jamais de ce qu'ils font, mais de ce qu’ils veulent, parce que dans l'action ils peuvent être empêchés de nouveau à travers l'intervention de Forces spirituelles, mais jamais dans leur volonté elle-même. Donc l'homme devrait exercer une autocritique quant à la direction dans laquelle s'exprime sa volonté. Parce qu'il sait que dans la vie terrestre il est demandé de lui le dévouement à Dieu, parce que Dieu Lui-Même lui fait arriver constamment de telles indications et donc il ne passe pas sans connaissance à travers la vie terrestre. Mais vu que lui-même est influencé par l'adversaire de Dieu il n’est pas dispensé de devoir réfléchir et cela le pousse déjà à une décision. C’est donc une lutte entre la Lumière et les ténèbres que l'homme soutient, chose qui ne serait pas concevable sans la libre volonté de l'homme, parce que seulement des Forces positives et négatives s’affronteraient dans cette lutte, dont il sortirait ensuite une force victorieuse. Mais cette lutte entre la Lumière et les ténèbres n'est pas à entendre de cette façon, parce qu'il s'agit de l'âme dans l'homme et celle-ci se décide dans la libre volonté. Et pour cela la vie terrestre pour les hommes est une chaîne ininterrompue de vicissitudes, d'expériences et d'impressions qui le stimulent à la réflexion et peuvent même le faire penser dans la juste direction. Mais vu qu’à l'adversaire de Dieu il a aussi été concédé le droit de lutter pour les âmes, ses pensées sont aussi influencées négativement et il doit décider. Et la force de la résistance contre Dieu est déterminante pour le sort de l'âme après la mort du corps, elle peut être outre mesure bienheureuse mais aussi extrêmement tourmentée. Mais de toute façon elle est fonction de sa volonté – l'Amour de Dieu ne renonce jamais à l'âme et si elle n’atteint pas le but dans cette vie terrestre, mais alors elle retarde son salut d'un temps infiniment long, toutefois un jour la volonté se décidera de la manière juste parce que l'Amour de Dieu est une Force à laquelle l'âme ne s'oppose pas dans l’éternité.

Amen

Le retour de l'adversaire

B.D. 7838 from 1 mars 1961, taken from Book No. 82

Même le retour de l'adversaire à Moi peut se dérouler seulement dans la Loi de l'Ordre. Et vu que sa chute de Moi était une transgression particulièrement grave que vous les hommes ne pouvez pas saisir, il faut l'Éternité pour que soit expiée cette transgression, tant que lui-même n'a pas changé sa volonté et se donne de nouveau à Moi, comme cela était au début. Celui que Mon très grand Amour a fait se lever, est devenu Mon adversaire et cela signifiait qu'il a inversé en lui tout dans le contraire, que lui-même s’est formé dans un être qui était dans la plus grande opposition de Moi, qu'il est devenu le pole opposé de l'Éternelle Divinité, bien qu’il était procédé de Moi-Même. Et cette « inversion » dans un être totalement opposé a demandé des temps éternels et donc son retour ne peut pas se dérouler dans un temps moins long, parce qu'il doit parcourir le même chemin, il doit de nouveau inverser son être dans son être primordial, et il est encore dans la dure résistance contre Moi, en tant qu’ennemi et adversaire il est encore dans la plus grande position de refus et agit constamment contre Moi. Et malgré cela cette résistance Me sers involontairement comme pole opposé dans Mon Plan de retour à Moi dans son pays, parce que tous les êtres doivent un jour décider librement entre Moi et lui, parce que le retour à Moi ne peut pas avoir lieu dans la contrainte, mais doit être initialisé dans la libre volonté, comme autrefois s’est déroulée dans la libre volonté la chute de Moi. Mon adversaire cependant, à travers sa chute dans l'abîme, a perdu toute connaissance, il s'est éloigné de Moi en tant que l'Éternelle Lumière, il ne s’est plus laissé irradier par Ma Lumière d'Amour, et du fait de son éloignement de Moi qui devenait toujours plus grand, il a perdu toute Lumière, et est devenu d'esprit obscur, il se trouvait dans des pensées inversées, il ne reconnaissait plus rien, mais il considérait ses pensées éblouies comme étant la Vérité. Et son action consiste dans le fait de porter partout l'obscurité, d'éteindre n'importe quelle Lumière et de combattre contre la Vérité, parce qu'il la ressent comme une Lumière de Moi. Donc il a créé un règne de l'obscurité dans lequel il a précipité sa suite et donc il la dominait. Et vu que sa suite est très puissamment grande, il sera nécessaire de l'Éternité jusqu'à ce que puisse être apporté la Lumière à sa suite, cependant c’est le but de Mon Plan d'Éternité que d’irradier de nouveau tout avec Mon Amour, jusqu'à ce qu’il soit de nouveau dans la Lumière la plus claire de la connaissance, et ensuite il sera revenu à Moi. Mais si sa chute a nécessité l'Éternité jusqu'à ce qu’il ait atterri dans le plus profond abîme, et s'il doit de nouveau re-parcourir le même parcours, il est donc reconnaissable qu’on ne doit pas penser pour encore longtemps à un retour de l'esprit contraire, parce que d'abord toute sa suite doit être rachetée avant que lui-même se sente si faible qu’il désire revenir librement à Moi. Mais jusque-là il emploiera sa force et son pouvoir sur les hommes qui lui sont encore restés, parce que ceux-ci passent sur la Terre en possession de la libre volonté et maintenant ils doivent s’affirmer, ils doivent se décider entre Moi, le Seigneur Qu’autrefois l'être n'a pas voulu reconnaître, et lui, le seigneur qu’ils ont suivi librement dans l'abîme. Donc, il Me sert comme pole opposé, inconsciemment et involontairement. Et Je prévis cela depuis l'Éternité et J’édifiai tout Mon Plan de « Libération » sur la volonté inversée de Mon être premier créé, ou aussi : le Plan visant à la Création de « fils » qui devaient satisfaire justement cette épreuve de volonté afin de devenir des « fils de Dieu ». Vu que d’innombrables êtres avaient été créés par sa volonté avec l'utilisation de Ma Force, il faudra aussi l'Éternité jusqu'à ce que ces êtres soient de nouveau arrivés à Moi comme Mes fils. Et jusqu’à cet instant l'esprit premier créé, Lucifer, Me servira de pole opposé et cela retardera son retour à Moi d’autant, parce que pour changer son être totalement inversé, des Eternités seront nécessaires. Mais un jour son retour est certain. Mais vous les hommes ne devez pas vous laisser guider dans l'erreur, lorsqu’il vous est dit qu'il se trouve sur le chemin du retour, mais c’est plutôt sa suite, mais pas lui-même car sa haine contre Moi est abyssale, mais aussi vers tout le spirituel qui lui appartient, parce qu'il ne connaît aucun amour, il cherche à ruiner tout et cherche aussi à empêcher sa suite de devenir bienheureuse, parce que lui-même n'est pas racheté depuis qu’il s’est inversé lui-même, et il doit aussi dérouler sur lui-même son changement afin de revenir comme fils perdu au Père dans Lequel autrefois il a eu son origine.

Amen

Indiquer Jésus Christ aux âmes de l'au-delà

B.D. 7839 from 2 mars 1961, taken from Book No. 82

Celui qui se confesse pour Moi dans le Règne de l'au-delà, est sauvé pour toute l'Éternité. Dès que les âmes qui s'arrêtent encore dans l’obscurité ou dans le crépuscule ne s'opposent plus à Mon Nom, parce qu'au moyen de messagers de Lumière il leur a été annoncé Moi et Mon Œuvre de Libération, l’obscurité disparaît d’elles, déjà la Force de Mon Nom agit sur elles et les pousse vers Moi, elles commenceront maintenant à Me chercher et Je Me ferai trouver. Mais la volonté des âmes est et reste libre, et donc il peut se passer beaucoup de temps avant qu'elles M'acceptent, avant qu'agisse la force de la prière au travers des hommes ou bien des messagers de Lumière qui s'associent à eux sans se faire reconnaitre, et qui réussissent à leur apporter Mon Évangile. Les efforts pour ces âmes ne sont jamais omis et donc c’est une grande bénédiction, lorsque des âmes sont appelées consciemment là où se déroulent des discours spirituels, où est mentionné l'Œuvre de Libération, pour qu’à ces âmes il soit de nouveau toujours indiqué Jésus Christ de sorte qu’elles prennent librement la voie vers Moi et Me demandent pardon pour leur faute. Parce que tant qu'elles ne sont pas bienheureuses, elles sont encore grevées de leur faute et leur malheur peut les pousser à tendre vers une amélioration de leur situation et à réfléchir sur elles-mêmes, sur leur vie sur la Terre et sur leur rapport avec Moi, leur Dieu et Créateur de l'Eternité. La volonté de rébellion diminue déjà lorsqu’elles perçoivent une affectueuse prière de la part des hommes lorsqu’ils pensent à celles-ci avec amour, lorsqu’elles sentent la volonté d'aide. Alors la résistance contre l'aide qui leur est offerte toujours de nouveau dans le Règne de l'au-delà diminue, et le renoncement à la résistance est déjà un début de remontée, parce que chaque mouvement d'une telle âme est pris en compte et il lui est offert une petite lumière qui la rend heureuse et augmente son désir pour en savoir davantage. Les âmes dans l'au-delà doivent Me trouver si elles ne M'ont pas déjà trouvé sur la Terre. Et vous les hommes pouvez beaucoup contribuer à cela si vous pensez plus souvent à ces âmes qui sont dans la misère, lorsque vous demandez à chaque âme qui se pousse dans vos pensées, de se tourner vers MOI, vers le divin Rédempteur Jésus Christ, Qui Seul peut les aider à la Béatitude. Vos affectueuses pensées pour ces âmes sont comme des étincelles de lumière qui suscitent en elles des joies dont elles s’occupent toujours et suivent leur source. Sur la Terre elles se sont tenues loin de tout enseignement spirituel, elles ont vécu seulement leur vie terrestre, et donc elles sont entrées dans le Règne spirituel après leur mort sans biens spirituels. Maintenant elles doivent d’abord se conquérir des biens spirituels dans la libre volonté, elles ne doivent opposer aucune résistance lorsqu’il leur est présenté avec amour l'Évangile, et elles doivent donner celui-ci avec amour à celles qui sont comme elles et qui voudraient améliorer leur situation. Mais dès que vous les hommes vous vous occupez de ces âmes, elles ne sont pas perdues ; vos pensées les attireront toujours à vous et elles peuvent recevoir de vous ce que jusqu'à présent elles ont refusé, mais que maintenant elles perçoivent comme bénéfique, parce que cela leur est tourné par votre amour, parce que l'amour est une force qui ne restera pas sans effet. Pensez souvent à ces âmes qui languissent encore dans l'obscurité, qui ne M’ont pas encore trouvé en Jésus ; montrez leur la voie et faite leur découvrir l'Évangile et vous effectuerez un travail de Salut qui est bénit, qui est très important, surtout dans le temps final, parce que beaucoup d'âmes doivent encore se détacher de l'abîme, pour qu'elles ne tombent pas dans une nouvelle relégation lorsque sera venue la fin.

Amen

Servir dans la Loi d'obligation - Servir dans l'amour

B.D. 7840 from 3 mars 1961, taken from Book No. 82

Tout ce que vous voyez autour de vous tend à la perfection, parce que la Création entière abrite en elle du spirituel mort qui est caché dans chaque Œuvre de Création dissout en d’innombrables particules avec pour but le retour à Moi, d’où il a eu autrefois son origine. J’ai considéré ces Créations comme adaptées pour changer la résistance initiale du spirituel, et dans la Création on pourra toujours enregistrer un développement vers le Haut, parce que ce spirituel s'acquitte de Ma Volonté dans la Loi d'obligation, parce que dans la Loi d'obligation il s'acquitte aussi de la Loi de l'Ordre éternel : parce qu'il sert. Servir est un acte d'amour. Dans la Loi d'obligation l'amour en tant que tel ne se fait pas une brèche, mais l'essentiel autrefois tombé s'insère de toute façon lentement de nouveau dans la Loi fondamentale de l'Ordre éternel, et avec cela la distance de Moi diminue de sorte qu’un jour il pourra de nouveau arriver en possession de la libre volonté et maintenant servir par sa propre poussée, chose qui cependant demande ensuite aussi l’amour, qui Me rapporte de nouveau l'être autrefois tombé de Moi, parce qu'à travers l'amour il s'unit de nouveau avec Moi comme Source d’Ur de l'Amour. Tout ce que vous voyez autour de vous, monte dans son développement, mais vous les hommes qui maintenant êtes des êtres spirituels avec la libre volonté pouvez aussi imposer un arrêt à ce développement vers le Haut si vous échouez, si vous « ne servez pas dans l'amour » dans la libre volonté. Et avec cela vous pouvez mettre en danger tout le parcours de développement vers le Haut, vous pouvez de nouveau retomber dans l'abîme. Et de cela Je voudrais vous préserver, mais Je ne peux Moi-même pas déterminer votre volonté, Je peux seulement vous présenter l'effet de cela, vous avertir et vous mettre en garde et vous aider lorsque vous êtes de bonne volonté. Et vous devriez toujours de nouveau observer la Création autour de vous et penser que vous avez déjà dépassé tout ça, que vous avez servi, parce que chaque Œuvre de Création a sa destination, et avec cela vous avez atteint un degré de maturité qui vous a procuré la Grâce de l'incorporation comme homme. Et vous devriez Me remercier de tout cœur que de vous avoir rendu possible ce degré de maturité et donc vous devriez M’aimer, et vous atteindriez vite votre but, vite vous vous uniriez avec Moi et seriez bienheureux. Mais si vous vous tenez loin de Moi, lorsque vous vivez au jour le jour sans amour et faites tout sans pensées tournées vers Moi, alors vous êtes dans le plus extrême danger de retomber et de devoir re-parcourir encore une fois toute la longue voie de votre développement vers le Haut. Et cela est pour vous un état d'un inimaginable tourment et d’obscurité. Mais en tant qu’homme vous êtes en mesure de changer cet état et de vous conquérir la Lumière et la Béatitude. Exploitez pour vous ce temps de Grâce, pensez à vous-mêmes et à votre sort après la mort de votre corps et soyez actifs avec ferveur dans la transformation de votre âme, déposez encore ce que vous avez en vous comme instincts immondes, changez-les en amour, parce qu'alors vous assumerez de nouveau l'être primordial, qui était autrefois votre état avant la chute de Moi et vous pourrez goûter la Lumière et la Béatitude comme autrefois au début. Parce que Je veux que vous sortiez de votre état de malheur, parce que Je vous aime et donc Je vous ai fait parcourir cette longue voie de développement, pour vous aider à la maturité la plus haute possible, que cependant vous devez augmenter maintenant dans la libre volonté en tant qu’homme, pour être totalement uni de nouveau avec Moi. Je Suis votre Origine, et vous devez irrévocablement de nouveau revenir à Moi. Et lorsque vous aurez un jour atteint votre but, alors vous serez incommensurablement bienheureux et vous Me chanterez louanges et remerciements parce que Mon infini Amour ne vous a pas laissé tomber, bien que vous M'ayez abandonné dans la libre volonté. Mais la durée du temps de votre éloignement de Moi vous la déterminez vous-mêmes et donc aussi votre retour que Je ne peux pas obliger par Mon Amour et Ma Puissance, parce que vous êtes des créatures libres, divines, qui donc peuvent aussi décider librement d’elles-mêmes. Mais Mon Amour est illimité et il vous assistera toujours pour atteindre votre but, dès que vous êtes seulement de bonne volonté.

Amen

Camouflage de l’adversaire en esprit de lumière – Miracles

B.D. 7841 from 4 mars 1961, taken from Book No. 82

Vous vous trouvez dans des pensées totalement fausses si vous considérez les œuvres de machinations de l'adversaire comme des miracles divins, parce qu'on les reconnaît dès que vous les hommes êtes de bonne volonté et ensuite désirez aussi penser d’une manière juste, parce que le Signe de Mon Action est que tout témoigne de l'Amour, de la Sagesse et du Pouvoir et donc vous devez seulement examiner si l'Amour, la Sagesse et la Puissance sont reconnaissables, lorsque vous apprenez de tels présumés miracles, parce que Mon adversaire se camoufle aussi sous une figure de la Lumière, il paraît comme un esprit de Lumière et confond les hommes qui sont facilement crédules, qui cherchent les sensations et donc qui acceptent sans examiner. Vous ne devez pas croire aveuglement, chacun doit examiner et conserver ce qui lui semble acceptable après un sérieux examen. Si maintenant il vous est annoncé des apparitions qui doivent provenir de Mon Action « divine », alors sachez que Je n'agis pas de façon extraordinaire pour guider les hommes à la foi, parce qu’une foi qui est vivante est conquise seulement à travers des actions d'amour et tout autre foi est sans valeur. Pourquoi donc devrais-Je vous offrir des apparitions insolites et quel serait Mon but ? Ce que vous devez savoir, vous l’apprenez à travers Ma Parole, dont l'apport est certes un insolite Don de Grâce, qui cependant n'oblige aucun homme à la foi s’il ne vit pas une vie dans l'amour. Elle doit vous stimuler à agir dans l'amour, et ensuite votre foi deviendra solide et vivante et lorsqu’un homme se trouve dans une haute maturité, alors quelque fois il sera aussi en mesure de contempler spirituellement, mais ce qu’il a vu il ne pourra pas le communiquer à son prochain. On ne peut alors pas parler « d'apparitions insolites », qui procèdent de Moi. Mais Mon adversaire agit souvent en éblouissant les hommes et donc en les leurrant avec des choses qui sont perçues seulement par des hommes qui sont de même esprit, qui ne sont pas en intime contact avec Moi, avec leur Dieu et Père de l'Éternité. Cela peut ensuite se produire lorsque les hommes se bougent dans des pensées erronées et préparent ensuite en eux le sol pour des images erronées, lorsqu’ils sont prêts à soutenir même une erreur lorsqu’ils en témoignent. Ils sont accessibles à chaque erreur, parce qu'ils ne désirent pas sérieusement la Vérité et alors il est facile pour Mon adversaire d’édifier sur cette erreur et de confondre toujours davantage les pensées des hommes, de sorte qu’ils voient et entendent ce avec lequel il les leurre parce qu'ils veulent voir et entendre cela. Ne croyez pas que Je Me montre ou cherche à Me révéler à ceux qui ne se forment pas eux-mêmes de sorte que Je puisse Me révéler à eux, mais ensuite cela ne se produit pas d’une manière si éclatante qu’elle forcerait à la foi un homme qui n'a pas encore atteint un certain degré de maturité. Et demandez-vous si peut-être cette maturité peut être reconnue chez les hommes qui s'emploient pour des événements insolites ou des apparitions, parce que seulement les masses se laissent duper, mais jamais des âmes mûres n’expérimenteront une action évidente de Mon adversaire. Celui qui croit aveuglement, arrive toujours davantage dans les réseaux de capture de Satan, parce qu'avec lui il a jeu facile. Mais si vous désirez sérieusement la Vérité, il ne pourra pas vous duper, alors vous le reconnaîtrez, quel que soit ce qu’il fait, parce que son action provient de l'obscurité et l’augmente seulement. Mais là où J’agis, il y a la Lumière. La Lumière peut être à nouveau seulement là, où il y a l'Amour. Et cette Lumière d'Amour peut rayonner seulement de Moi, mais elle répandra aussi la Clarté et pénétrera dans l'obscurité. Donc cherchez la Lumière, cherchez à échapper à l'obscurité et tournez-vous vers Moi, la Lumière de l'Éternité. Vous reconnaîtrez facilement où s’est inclus Mon adversaire, parce que là on ne pourra reconnaitre ni Mon Amour, ni Ma Sagesse ou Ma Puissance. Son action sera reconnaissable car il combat toujours seulement contre la Lumière et donc aussi contre la Vérité.

Amen

Le juste Éclaircissement sur Jésus Christ – l'Œuvre de Libération

B.D. 7842 from 5 mars 1961, taken from Book No. 82

La foi dans le divin Rédempteur est pour vous la Garantie qu'après la mort vous entrerez dans le Règne de la Lumière, parce qu'alors vous avez trouvé la Libération, le Pardon de la faute qui vous tenait jusqu'à présent fermé le Règne de la Lumière. Vous pouvez arriver à une foi vivante seulement lorsque vous vous efforcez de mener une vie d'amour, lorsque vous observez les Commandements que Lui-Même vous a donnés lorsqu’il marchait sur la Terre. Mais vous devez connaître la Vérité sur Lui et sur Son Œuvre de Libération ; vous devez savoir ce qui l'a poussé à subir la mort sur la Croix pour les hommes, et Qui Était vraiment dans l'Homme Jésus Qui a accompli l'Œuvre de Libération. Vous devez savoir que Dieu Lui-Même Etait en Lui et donc aussi reconnaître Jésus comme le Fils de Dieu et le Rédempteur du monde, dans lequel S’est manifesté l'Eternelle Divinité Elle-Même, pour accomplir l'Œuvre de Libération sur la Croix. Dès qu'à vous les hommes il est enseigné sur cela la pure Vérité, vous pouvez aussi arriver à la foi, parce qu'alors en vous les hommes il est allumé l'amour pour Lui et cet amour fait devenir vivante la foi en vous. Donc il est aussi outre mesure important que vous soit donné une juste Image de la Mission de l'Homme Jésus, parce que vous serez prêts à accepter la Vérité si seulement vous êtes de bonne volonté. Mais s’il vous est donné une Image peu claire, alors vous douterez et refuserez même complètement, vous considérerez Jésus Christ et Son Chemin terrestre seulement comme une légende qui n'est pas à prendre au sérieux et vous ne pourrez pas expérimenter la Bénédiction qui se lève d'une foi vivante en Lui. Vous ne deviendrez pas libres de votre grande faute du péché et chargés de celle-ci vous entrerez après votre mort dans le Règne de l'au-delà, où ne vous attend aucune Lumière et aucune Béatitude, parce que vous n'avez pas profité des Grâces de l'Œuvre de Libération sur la Terre, qui demande la foi en Lui. Et si vous les hommes êtes convaincus de ne pas pouvoir croire en Jésus et en Son Œuvre de Libération, alors que vous voudriez seulement ce qui est juste dans votre cœur, alors que vous voudriez la Vérité, demandez là à Dieu Que vous reconnaissez comme votre Créateur pour qu'il veuille vous offrir la Vérité et vous recevrez vraiment le juste Eclaircissement sur l'Œuvre de Libération de Jésus. Il vous arrivera un savoir, quelle qu’en soit la manière, que maintenant vous acceptez volontairement, parce que vous sentez à l'intérieur de vous que c’est la Vérité, parce que Dieu ne veut pas que vous croyiez à l'aveuglette. Il veut que vous entendiez sérieusement être dans la Vérité. Donc il vous aidera pour que vous conquériez une foi vivante en Jésus-Christ, le divin Rédempteur, parce que seulement celle-ci peut vous ouvrir le Règne de la Lumière, parce que seulement dans une foi vivante vous reconnaissez le Père, Lequel est mort pour vous sur la Croix, pour vous racheter. La Vérité vous apportera la pleine certitude que vous êtes rachetés du péché et de la mort. Par contre un savoir faux ou imparfait vous fera douter et refuser le divin Rédempteur et avec cela Dieu Lui-Même, pour Lequel cependant vous devez vous déclarer dans la vie terrestre, si celle-ci ne doit pas avoir été vécue en vain par vous. Cherchez seulement à arriver à une foi vivante en Jésus-Christ, et priez pour cette foi de tout votre cœur et avec toute votre âme. Et les Portes pour la Béatitude s'ouvriront pour vous, vous pourrez entrer dans le Règne de la Lumière après votre mort, plus aucun poids du péché ne vous pressera, et vous pourrez toujours seulement expérimenter Son infini Amour et Sa Miséricorde et vous Le louerez et Le glorifierez. Et par la Vérité vous arriverez à la foi encore sur la Terre et pourrez toujours de nouveau accueillir cette Vérité par Sa Parole, que Dieu Lui-Même guide sur la Terre, pour que les hommes trouvent Jésus Christ sur la Croix pour vous et votre faute du péché.

Amen

La réalisation du savoir spirituel

B.D. 7843 from 6 mars 1961, taken from Book No. 82

Posséder le savoir spirituel, est possible seulement dans un degré déterminé de maturité de l'âme, c'est-à-dire que l’homme doit allumer en lui l’étincelle spirituelle (réveiller l'esprit) à travers une vie dans l'amour, qui vous ouvre maintenant aussi la compréhension pour le savoir spirituel, autrement l'homme lit seulement des lettres mortes qui ne lui donnent aucune Lumière. Posséder le savoir spirituel est donc déjà la preuve que l'homme se trouve sur la voie vers le Haut. C’est la preuve qu’il est déjà entré dans le lien avec Dieu, que son étincelle spirituelle a accepté ce savoir de Dieu Lui-Même, Lequel est inséparablement uni avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Celui qui possède le savoir spirituel, ne peut maintenant pas être inactif, il évaluera son savoir, il tendra à un savoir toujours plus grand et cherchera à transmettre son savoir sur le prochain, parce qu'il sent qu'il représente un savoir juste qui est la Vérité et que celle-ci apportera la Béatitude à lui-même et aussi à son prochain. Et donc chaque homme auquel il a été ouvert un savoir spirituel qui est compréhensible par lui-même, qui lui donne l'éclaircissement sur des questions auxquelles il ne pouvait pas être répondu par la partie humaine peut se dire heureux. Parce que cet homme ne croit plus dans une vie seulement terrestre, mais ses pensées sont maintenant orientées souvent spirituellement, et même le chemin de sa vie se déroule selon ce savoir spirituel. L'homme s’efforce de vivre dans l'amour, d’entrer dans la Volonté de Dieu, intérieurement il tend vers Dieu, il commence à mépriser le monde et ses biens, et il l'utilise seulement jusqu’où le demande la conservation du corps. Mais il sait que la vie n'est pas un but en elle-même, mais un moyen pour un but. Mais d'abord il doit être guidé dans un savoir spirituel, d'abord son entendement doit s’en occuper et ensuite il dépend de sa volonté si le savoir qui est guidé de l'extérieur, pénètre dans le cœur et y fait des racines. Seulement alors ce savoir peut devenir un savoir spirituel et augmenter, ce qui suppose cependant toujours une vie dans l'amour que l'homme peut mener sur la base des Commandements divins, mais aussi par la poussée intérieure et maintenant son savoir augmentera de l'intérieur, à travers l’action de l'esprit divin qui repose dans l'âme de chaque homme comme une étincelle. Mais si l'homme ne possède aucun savoir spirituel, alors sa vie terrestre jusqu'ici a été inutile, elle ne lui a apporté aucun succès spirituel, il ne peut enregistrer aucun degré de progrès spirituel, il est encore totalement dans le noir, parce qu’en lui la lumière n’a pas pu encore briller, parce que l’étincelle spirituelle n'a pas encore été allumée et donc en lui il fait encore nuit. Et cet état est préoccupant pour l'homme, parce qu'il montre son bas état spirituel, il prouve l'inutilité de son chemin terrestre parcouru jusqu’ici et le danger dans lequel il se trouve, s'il ne change pas, chose qui peut se produire seulement lorsqu’il mène un chemin de vie dans l'amour. L'amour réveille à la vie l’étincelle spirituelle, l'amour unit l'homme avec Dieu et donc aussi son esprit, et par conséquent l'amour lui procure la connaissance. Et donc vous les hommes êtes constamment mis en garde de mener une vie dans l'amour, donc il vous est constamment tenu devant les yeux les divins Commandements de l'amour que Jésus vous a donnés et Il a vécu une vie d'exemple lorsqu’Il marchait sur la Terre et ces Commandements seront pour Lui toujours les plus urgents si vous voulez monter en haut dans votre développement tant que vous vivez sur la Terre. Sans amour aucun homme n’arrivera à la Sagesse, c'est-à-dire au savoir spirituel qui correspond à la Vérité ; et sans amour il n'existe aucun mûrissement de l'âme qui doit se former de sorte qu’après son décès de cette Terre elle puisse entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Parce que sur la Terre elle doit arriver à la connaissance, déjà sur la Terre l’obscurité spirituelle doit tomber d’elle, elle doit arriver à la Lumière, elle doit conquérir un savoir qui lui donne l'éclaircissement sur toutes les liaisons et qui la rendra heureuse, parce que seulement maintenant elle entre de nouveau dans l'état primordial dans lequel elle se trouvait au début.

Amen

Le Discours de Dieu aux âmes dans l'obscurité

B.D. 7844 from 7 mars 1961, taken from Book No. 82

Je Suis un Père bon plein de Miséricorde et de Longanimité, plein de Patience et d’Amour et vous n'aurez jamais à craindre que Je M'éloigne de vous, même si vous êtes devenus impies, lorsque vous-mêmes vous vous êtes éloignés de Moi et M'avez prêté résistance. Mon Amour et Ma Grâce sont de toute façon pour vous, et Moi Je cherche à vous aider, vous qui au travers de votre impiété êtes arrivés dans le malheur. Je prends soin de vous, Je vous envoie Mes messagers et ils vous parlent maintenant en tant qu’homme pour que vous croyiez que c’est Moi-même qui vous parle, chose qui cependant ne serait pas possible dans votre état impie, parce que vous ne pourriez alors pas supporter la Lumière qui rayonnerait sur vous avec un Discours direct. Mais vous devez de toute façon expérimenter le bénéfice de la Lumière, lorsque de petites étincelles de Lumière frétillent et éclairent le noir dans lequel vous demeurez encore suite à votre péché, suite à votre position intérieure de refus envers Moi, qui a toujours apporté avec elle un état d'obscurité et de malheur. Mais autour de vous il peut faire clair de nouveau. Vous devez seulement croire que le Dieu Qui vous a appelé à la vie, Est un Dieu d'Amour Qui ne veut pas que Ses créatures soient dans le malheur, mais Il voudrait les rendre heureuses dans l’éternité. Donc vous devez vous tourner vers ce dieu-Amour et Le prier pour qu'Il veuille S’attendrir sur vous. Et vous apprendrez ce savoir de Jésus Christ Lequel est passé comme votre Frère sur la Terre pour vous racheter de votre faute du péché. Vous aurez connaissance de Lui et aussi de Son Œuvre de Libération, de Sa mort sur la Croix qu'Il a subi pour votre faute. Et vous saurez aussi que vous devez vous tourner vers Lui et, si vous le faites, vous reconnaîtrez aussi que c’était votre Dieu et Père de l'Éternité Qui a laissé Sa Vie pour vous sur la Croix. Et alors vous serez vraiment sauvés pour toute l'Éternité, alors vous serez poussés à Moi en Jésus et vous profiterez de Mon Amour, de Ma Grâce, de Ma Miséricorde, de Ma Douceur, de Ma Mansuétude et de Ma Patience. Vous Me prierez pour que Je veuille prendre soin de vous car maintenant vous avez renoncé à votre résistance et êtes sortis du noir et êtes entrés dans la Lumière la plus claire. Votre état s’est changé dans un état de Béatitude et vous-mêmes serez maintenant plein d'amour et le distribuerez remplis d'amour à tous ceux qui comme vous marchent dans la plus profonde obscurité, qui doivent arriver à la Lumière. Laissez-vous tous interpeler par Mes messagers qui veulent vous apporter la Lumière dans l'obscurité ; suivez les étincelles de Lumière lorsqu’elles frétillent dans l'obscurité et vous serez vraiment bien guidé, là où vous pouvez entendre Ma Parole, la Parole qui est guidée directement de Moi sur la Terre et qui résonne aussi dans le Règne de l'au-delà, pour apporter le salut aux âmes qui sont dans une grande misère. Et croyez que vous avez été créés par un Dieu d'Amour Qui veut vous savoir bienheureux, vous qui vous êtes rendus indignes de cette Béatitude. Mais Je vois votre souffrance, votre obscurité, Je veux vous aider pour que vous trouviez de nouveau la Lumière, pour que vous reveniez de nouveau à Moi Qui Suis la Lumière de l'Éternité et Qui veut et peut vous offrir la Béatitude. Et croyez qu'en Jésus J'attends votre retour à Moi, que vous devez seulement reconnaître Jésus Christ comme le divin Rédempteur et vous ne refuserez ensuite plus de Me reconnaitre comme autrefois, mais vous reviendrez au Père dont vous êtes autrefois procédés. Laissez-vous racheter, montez de l'abîme, suivez la Lumière qui parfois frétille et vous serez vraiment sauvés de l'obscurité, vous monterez vers la Lumière et serez bienheureux.

Amen

Approfondir la Parole de Dieu

B.D. 7845 from 8 mars 1961, taken from Book No. 82

Ce qui vous mène au perfectionnement, toujours de nouveau, vous est annoncé à travers Ma Parole : Vous devez travailler sur votre âme, vous devez la porter au mûrissement tant que vous marchez en tant qu’homme sur la Terre, vous devez changer votre être en amour. Parce que cet amour vous manque tant que vous ne vous tournez pas vers Moi tant que vous ne vous ouvrez pas pour le Rayonnement de Mon Amour. Et donc Je vous parle toujours de nouveau et ce doit toujours être votre désir que de M’entendre, vous devez désirer la « Parole de Dieu » et prendre toujours de nouveau le temps d'approfondir Ma Parole, soit à travers la lecture ou bien l'écoute de la Parole de Dieu ou bien aussi au travers d’intimes pensées qui M'ont pour contenu. Vous devez vous unir avec Moi le plus souvent possible et votre cours terrestre ne sera pas vraiment vain. Tant que maintenant vous Me faites vous parler, vous savez aussi Ma Volonté, vous savez Ma Doctrine de l'amour, Ma Loi de l'Ordre ; vous savez le but de votre vie terrestre et vous devez seulement prendre à cœur Ma Parole, réfléchir sur celle-ci et la vivre jusqu'au bout selon Ma Volonté. Alors vous effectuez aussi un travail sur l'âme, vous aidez au perfectionnement et vous vous servez des Grâces avec lesquelles Je vous couvre richement. Alors vous menez vraiment une vie spirituelle auprès de votre vie terrestre qui vous pose aussi ses exigences, mais qui peut être conduite facilement lorsque vous pensez d'abord à la vie de l'âme, parce que son mûrissement est le vrai but de la vie terrestre. Mais celui qui ne Me fait jamais lui parler, qui n'a jamais le désir pour « Ma Parole », sa vie sera une course à vide et son âme à la fin n'aura fait aucun pas dans son développement vers le Haut. Parce qu'il a vécu une vie terrestre seulement d’une manière terrestre et l'âme n'a conquis aucun avantage, elle se trouve sur la même marche qu’au début de son incorporation comme homme et elle entre dans le Règne de l'au-delà dans un état obscur si elle a la Grâce d'être rappelée encore avant la fin, ce qui peut être appelé une Grâce, parce qu'elle a encore la possibilité de mûrir dans le Règne spirituel si sa résistance n'est pas ensuite vraiment comme sur la Terre. Mais si elle vit encore sur la Terre jusqu'à la fin, sans s’être changée d'abord elle-même, alors son sort est irrévocablement une nouvelle relégation dans la matière, parce qu'il n'y a alors plus aucune possibilité de monter vers le Haut dans l'au-delà ; parce que là aussi les Portes seront ensuite fermées et on arrive à une séparation des esprits, comme cela est annoncé. Donc chaque homme devrait Me faire lui parler, pour qu'il se rende compte du sérieux de sa situation, il devrait chercher à connaître Ma Volonté et se soumettre à celle-ci par sa propre poussée, et vraiment il sera encore sauvé, parce que Je ne laisse tomber aucune âme dont la bonne volonté Me reconnaît, dont la résistance contre Moi cède et si elle M'écoute lorsque Je lui parle. L'homme doit seulement se demander pourquoi il marche sur la Terre. Il doit chercher à sonder le but de la vie terrestre, et de Ma Part il lui sera toujours prêté Assistance, pour qu'il puisse atteindre ce but. Il est interpelé par Moi de multiple manière pour que son âme soit touchée et qu’il commence à travailler sur elle. Il doit seulement avoir la volonté d'agir dans l'amour. Alors il arrivera vraiment à la juste connaissance, alors il cherchera et trouvera aussi le lien avec Moi et la vie terrestre n'aura pas été vécue en vain, parce que Je l'aide certainement là où l'âme est encore trop faible et avec Mon Aide elle atteindra certainement son but. Alors ne vous fermez pas lorsque Je veux vous parler, parce que J’ai beaucoup des voies et beaucoup de moyens pour vous parler, vous devez seulement ne M’opposer aucune résistance, parce que Je ne la casserai pas avec la force, mais alors vous êtes en grand danger. Mais Je veux que vous n’alliez pas vous perdre ; Je veux que vous conquériez la Vie éternelle et donc Je ne vous laisserai jamais sans Assistance.

Amen

La réminiscence - la jubilation dans le Règne de la Lumière

B.D. 7846 from 9 mars 1961, taken from Book No. 82

Un jour vous pourrez suivre en rétrospection tout votre parcours de développement, lorsque vous serez entrés dans le Règne de la Lumière, et vous ne pourrez pas louer assez Mon Amour et Ma Grâce et Me remercier lorsque vous reconnaitrez combien Je M’efforçais toujours pour vous créer seulement un progrès spirituel, pour que la voie vers Moi devienne toujours plus courte pour que vous puissiez M’atteindre un jour. Mais pendant la vie terrestre en tant qu’homme il doit vous être enlevé la réminiscence, parce qu'il s’agit de dépasser dans la libre volonté la dernière épreuve de la vie terrestre, que le souvenir de votre vie antécédente dans les Créations de la Terre rendrait impossible, parce que vous seriez poussés par la peur à vous tourner vers Moi. Mais cela ne Me suffirait pas, parce que Je veux votre amour. Je veux votre retour à Moi dans la libre volonté, qui Me montre ensuite aussi votre amour pour Moi. Malgré cela Je vous instruis sur votre parcours de développement infiniment long, mais vous n'êtes pas forcés de le croire et même, si vous le croyez, vous ne savez pas les tourments et l'état malheureux du temps dans lequel votre volonté était encore liée, afin que vous ne vous laissiez pas impressionner à changer maintenant votre volonté par peur. Uniquement votre être sera toujours décisif si vous changez dans l'amour. De la même façon c’est le désir pour Moi qui est la garantie de votre libre retour à Moi. Mais il est à nouveau bien, lorsqu’il vous est soumis le savoir de l'état de tourment dans la volonté liée, parce qu'il peut vous stimuler à la réflexion et il peut même vous convaincre de Mon infini Amour et de Ma Patience qui se donne du mal pour vous reconquérir de nouveau. Le savoir peut vous pousser à mener de manière responsable le chemin de votre vie et à vous efforcer de vous acquitter de Ma Volonté, dont vous avez aussi connaissance dès que ce savoir vous est soumis. Mais c’est toujours votre libre volonté qui décide comment vous vous disposez envers un tel savoir, qui vous donne connaissance du long parcours de développement avant l'incorporation comme homme. Et c’est pourquoi seulement peu d'hommes mènent consciemment leur vie terrestre. Parce que seulement peu acceptent un tel savoir, seulement peu se laissent instruire par Mes messagers et Je peux parler seulement à très peu pour leur transmettre cette connaissance. Parce que la jubilation dans le Règne de la Lumière sera indescriptible lorsque l'âme aura parcouru la vie terrestre, lorsqu’elle aura pris librement la voie vers Moi, lorsqu’elle embrassera tout avec le regard d’une manière claire et limpide et donc aussi son long parcours de développement. Alors Mon très grand Amour lui deviendra évident, alors l’amour pour Moi éclatera en elle de façon toujours plus ardente, et alors elle voudra aussi montrer sa reconnaissance et participer à l'Œuvre de Libération, pour aider de nouveau le spirituel qui lutte encore à arriver au même bonheur et à la même plénitude de Lumière dans la Béatitude. Parce qu'elle est poussée par l'amour à une activité constante, l'amour pour Moi et aussi pour le spirituel encore malheureux et l'amour ne se repose pas avant, parce qu'il veut rendre heureux et savoir bienheureux tout ce qui est procédé autrefois de Moi. Et donc l’Amour Me force sans cesse pour le Rapatriement du spirituel et fait vraiment tout, pour vous rendre le chemin plus facile, ce qui dans le stade comme homme est vraiment de la plus grande importance, parce qu'alors la libre volonté décide et J’agis continuellement dans le bon sens sur cette volonté, sans cependant la forcer. Une fois J’atteindrai sûrement le but qui consiste dans le fait que vous Me reveniez dans la libre volonté ; mais vous-mêmes pouvez allonger infiniment le temps dont vous avez besoin lorsque dans la vie terrestre en tant qu’homme vous échouez et orientez à nouveau d’une manière erronée votre volonté, mais dès que vous vous conformez à Ma Parole qui toujours de nouveau vous est offerte, vous pouvez être certain que vous atteindrez le but. Parce qu'alors vous recevez la Force pour la remontée, et alors vous vous acquitterez aussi par votre propre poussée de Ma Volonté et dépasserez votre dernière épreuve. Et vous Me remercierez, Me louerez et Me glorifierez éternellement, lorsque vous pourrez entrer dans le Règne de la Lumière, où vous pourrez Me contempler Face à face.

Amen

L’amour seul mènera le retour à bonne fin

B.D. 7847 from 10 mars 1961, taken from Book No. 82

Je veux vous mener à la béatitude ....par conséquent Je ferai tout ce qui peut vous mettre dans l’état de maturité, pourvu que vous-mêmes ayez la volonté d’être bienheureux. C’est l’amour qui vous garantit l’état de maturité, l’amour vous garantit la béatitude, parce que l’amour signifie la fusion avec Moi et alors Je serai donc à même de vous gratifier de la béatitude que l’irradiation de Mon amour vous prépare. Donc, par Ma parole Je vous incite toujours de nouveau à agir par amour, J’arrange votre destinée terrestre de manière que vous ayez souvent des occasions pour servir dans l’amour .... Je cherche à allumer en vous l’étincelle d’amour qui alors se répandra en saisissant tout dans son ardeur. Vous ne pouvez être bienheureux que par l’amour, parce que c’était là votre état originel, car jadis vous êtes issus de Mon amour et par conséquent vous êtes vous-mêmes amour dans votre substance originelle .... Et dans votre état primaire vous étiez bienheureux puisque vous étiez intimement liés à Moi et puisque vous receviez constamment les rayons transperçant de Mon amour qui ne pouvaient être que béatitude.

Que vous vous soyez pervertis dans votre essence en répudiant Mon irradiation d’amour, que vous vous soyez tournés vous-mêmes vers celui qui était dépourvu de tout amour, voilà ce qui vous a rendu malheureux. Mais vous êtes Mes créatures, et Mon amour infini n’admet pas que vous soyez malheureux éternellement, car l’amour veut rendre heureux, l’amour veut savoir son objet bienheureux et le rendre bienheureux .... et Mon amour pour vous ne finira jamais ....Donc tant que vous serez malheureux parce que votre essence est encore imparfaite parce qu’elle ne s’est point encore changé de nouveau en amour, pendant tout ce temps Je vous poursuivrai de Mon amour et donc ne vous laisserai jamais à vous-mêmes .... et ainsi vous ne pouvez pas vous égarer éternellement. Pourtant, vous-mêmes pouvez prolonger la durée temporelle de votre malheur, vous pouvez laisser passer des éternités sans aspirer vous-mêmes au changement de votre essence, et vous en fournissez la preuve dans la vie terrestre, autrement vous profiteriez de ce bref délai sur terre afin de vous remettre dans l’état bienheureux.

Et voilà pourquoi il Me faut souvent intervenir durement, il Me faut vous mettre devant les yeux de grandes détresses terrestres qui pourraient vous inciter à secourir le prochain dans l’amour, et il Me faut aussi vous laisser subir de telles détresses afin que vous ressentiez en vous-mêmes combien bénéfique une action d’amour du prochain peut vous toucher en vous poussant vous-mêmes à rendre des actes d’amour faits en votre faveur ....Car il n’y a que l’amour pour mener à bonne fin un changement de votre essence, il n’y a que l’amour pour vous remettre dans l’état originel bienheureux. Mais Mon amour escompte toutes vos faiblesses et vos défauts, Mon amour se rend compte de votre imperfection, de la faiblesse de votre volonté et de votre résistance d’antan, et il se révèle à vous quand même, il vous aide à vous libérer de toute détresse terrestre et spirituelle afin de gagner votre amour en retour .... Car alors vous serez sauvés pour toute l’éternité.

Et si seulement, dans la vie terrestre, l’œil ouvert, vous regardiez toujours autour de vous, alors toujours de nouveau vous pourriez reconnaître Mon amour infini, réservé à vous, Mes créatures. Car tout autour de vous, tout n’a été élevé que pour vous, c’est pour votre retour que la création s’est élevée, c’est pour votre retour que vous vivez l’existence en tant qu’hommes, et c’est pour votre retour que Je Me révèle journellement par des évènements et des expériences de toutes sortes. Car Je ne veux pas vous laisser dans le malheur, Je veux que, pendant la vie terrestre, vous Me reconnaissiez comme votre Dieu et Créateur, comme votre Père Qui vous aime et à Qui vous devez adhérer comme au commencement ....

Et en vérité, un jour vous serez de nouveau bienheureux, un jour vous serez pleins d’amour, vous vous hâterez de Me rejoindre, un jour vous, en tant qu’enfants, retournerez dans la maison paternelle ....Et Je vous assisterai toujours pour que vous ne retardiez pas votre retour par votre propre faute ....mais toujours Je vous laisse la libre volonté qui fait partie de la suprême félicité, puisque c’est une preuve de votre divinité. C’est pourquoi il vous faut être actifs vous-mêmes, il vous faut vivre selon Mes commandements d’amour, il vous faut travailler sur vous-mêmes en formant votre caractère à l’amour, il vous faut lutter contre l’amour du moi en vous oubliant dans un amour désintéressé du prochain .... Mais sans l’amour vous ne serez pas bienheureux ....

Amen

L'appel à Jésus - Discours aux âmes de l'au-delà

B.D. 7848 from 11 mars 1961, taken from Book No. 82

Ce sera seulement pour votre salut si vous vous laissez interpeler par Moi, parce que Mon Discours vous garantit la Grâce et la Force dont vous avez besoin pour votre remontée vers le Haut. Vous vous trouvez encore dans l’abîme, tant qu’en vous il ne brille pas encore la Lumière de la connaissance. Mais si vous avez la Lumière, alors vous savez aussi quelle voie vous devez prendre. Alors vous-mêmes venez à Moi en Jésus et Me priez pour le Pardon de vos péchés, pour la Libération. Il vous sera toujours allumé cette petite Lumière, parce que le savoir sur Jésus et sur Son Œuvre de Libération est nécessaire pour que vous croyiez en Lui et preniez la voie vers Lui. Mais si vous demeurez encore dans l'obscurité, vous ne connaissez alors pas votre Dieu et Père de l'Éternité. Alors vos pensées sont tournées erronément, alors vous marchez dans la sombre nuit de l'esprit, vous êtes des aveugles en esprit, parce que vous vous trouvez encore dans les chaînes de Mon adversaire, dont doit vous libérer le divin Rédempteur Jésus Christ, pour que vous deveniez libres et ayez maintenant aussi l'accès dans le Règne de la Lumière. Et vous pouvez être certains que toujours de nouveau il vous est guidé un savoir sur Lui, qu'il vous brille toujours de nouveau une petite Lumière de Moi et que vous-même devez seulement vous rendre dans cette lueur de Lumière pour conquérir maintenant aussi la connaissance qu’il en existe Un qui peut vous libérer de l'obscurité. Et si maintenant vous prenez la voie vers Lui, alors vous aussi serez guidés sûrement hors de l'obscurité, alors vous recevrez aussi la Force de parcourir la voie qui mène en haut, la voie vers le Haut demande de la Force et Mon infini Amour vous offre toujours de nouveau les Grâces que vous n'avez pas méritées, parce qu'à travers votre propre faute vous vous êtes précipités dans l’obscurité. Et bien que vous soyez devenus impies dans la libre volonté, Je Suis toujours disposé à vous pardonner la faute du péché, si vous Me reconnaissez Moi-Même en Jésus, Lequel a subi pour vous la mort sur la Croix, pour vous racheter. Aucun Autre ne peut vous apporter le salut de l'obscurité, aucun Autre ne peut dénouer les chaînes que Mon adversaire a jetées sur vous, aucun Autre ne vous ouvre la Porte du Règne de la Lumière, sinon Jésus Christ, le Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Parce que Moi-même Je Me suis incorporé en Lui, le grand Esprit de l'Éternité s'est manifesté dans l'Enveloppe de l'Homme Jésus. Donc c’est Moi-même Que vous invoquez pour l'extinction de la faute, lorsque vous invoquez Jésus et demandez Sa Libération. Et à vous qui ne savez rien de Lui, soit sur la Terre ou bien même dans le Règne de l'au-delà, il doit donc être guidé le savoir et donc Mon Nom doit vous être annoncé dans le monde, donc il doit être mentionné l'Œuvre de Libération de Jésus, donc J’instruis Mes disciples du temps de la fin dans toute la Vérité sur la Mission de l'Homme Jésus, pour que vous puissiez croire si vous êtes de bonne volonté pour croire. À travers Mon Discours Je vous guide le savoir qui est nécessaire, pour que vous preniez la voie vers Moi, parce que vous devez parcourir la voie vers la Croix, à travers la reconnaissance de Jésus Christ vous devez Me reconnaître Moi-Même qu’une fois vous avez refusé et donc vous êtes devenus impies. Vous n'irez pas vraiment vous perdre, vous qui acceptez ce savoir, vous qui invoquez Jésus-Christ pour Sa Compassion. Votre sort malheureux sera vraiment transformé dans un sort bienheureux, Il prendra soin de vous et Il vous guidera en haut. Et il fera toujours plus clair autour de vous qui languissez encore dans l'obscurité ; vous vous sentirez bien dans la Lumière et désirerez toujours davantage être irradiés par Moi-Même, entendre Ma Parole qui est un Rayonnement d'Amour direct de Ma Part. Vous ne resterez pas vraiment dans l'abîme, parce que dès que vous invoquez Jésus, Il étendra Sa Main à votre rencontre dans une aimable Compassion et vous devrez seulement la saisir pour être tiré hors de l'abîme. Vous trouverez l'accès dans le Règne de la Lumière dès que vous Lui demandez seulement l'extinction de votre faute. Parce que Ma Lumière brille dans l'obscurité et bienheureux ceux qui suivent Ses Rayons et qui arrivent à Jésus-Christ.

Amen

Qu'est-ce que la Création ? – Force transformée

B.D. 7849 from 12 mars 1961, taken from Book No. 82

Lorsque le monde fut créé, la chute dans le péché dans le Règne des esprits était effectuée, parce que celle-ci était le motif de la Création, elle était la cause que se leva un monde qui était formé de la Force qui s’était écoulée de Moi lorsque Je créai les êtres spirituels. C’était un monde dont la substance était justement ce spirituel autrefois créé qui était tombé de Moi. La Force pour la Création de ces êtres écoulés de Moi ne s'est pas activée selon Ma Volonté, ces êtres ne se sont pas acquittés de leur destination et ainsi J’ai donné à la Force une autre destination. J’ai dissous les êtres, le spirituel mort, et maintenant J’ai fait se lever de cette Force des Créations d'un autre genre. Parce que la Force devait devenir active selon la Loi de l'Éternité. Ce ne fut pas un monde sans vie qui maintenant se leva, parce que n'importe quelle Force se manifeste, et est constamment active. Et ainsi même à travers Ma Volonté il était assigné sa destination à chaque Œuvre de Création qui maintenant était soumise à la Loi d'obligation de la Force qui demeurait en elle. Les êtres donc étaient transformés en Œuvres de Création de genre très divers, c’était donc un monde « spirituel », mais la Force s’était condensée dans une forme, à travers Ma Volonté J’avais obtenu des Créations visibles, mais visibles seulement pour l'homme, pour l'être qui, autrefois tombé, était passé à travers cette Création dans le but d’une re-transformation vers Moi, dont il s’était autrefois éloigné. L'homme donc peut voir Mes Créations et peut même être instruit sur ce qu'est au fond cette Création. Et lorsque son âme a atteint un certain degré de maturité, alors l'homme sait qu’il se bouge au milieu du spirituel autrefois tombé, que tout autour de lui est Force spirituelle transformée qui une fois a été formée en êtres que Ma Volonté d'Amour a fait se lever. Posséder cette connaissance est déjà un signe que l'esprit primordial autrefois tombé, l'homme, est près de son état primordial et qu'il doit faire seulement encore peu de pas pour être de nouveau uni à Moi, près de son Père de l'Éternité. Qu'est donc la Création ? Ainsi devrait se questionner chaque homme et s’il se pose sérieusement cette question, alors il recevra certainement l'éclaircissement et il est donné une preuve qu'il se trouve déjà dans un autre degré de son développement. La Force qui s'écoule de Moi doit devenir efficace, elle ne peut pas rester inactive. Mais les êtres appelés par Moi à la vie ont refusé de dérouler l'activité qui leur était assignée, ils se sont éloignés de Moi, ils se sont fermés à la Force d'Amour qui leur affluait et ils sont donc devenus incapables pour l'activité. Ils se sont durcis dans leur substance, raison pour laquelle Je l'ai dissoute et l'ai fait devenir des Créations de divers genres, pour que maintenant la Force puisse de nouveau devenir efficace, et cela selon Ma Volonté. Mon Amour et Ma Sagesse cependant avec le but de la Création avaient aussi un Plan : Ce qui autrefois s'est librement refusé d’être actif dans Ma Volonté, devait maintenant exercer une activité dans la Loi d'obligation, et donc la Force autrefois écoulée de Moi était poussée à une activité servante. C’est le sens et le but de toute la Création que la Force devienne active selon Ma Volonté. Et ainsi chaque Œuvre de Création a sa destination qui sert de nouveau au lever et à la subsistance d'une autre Œuvre de Création. Tout ce qui vous est visible, doit vous dévoiler Mon très grand Amour et Ma Sagesse, parce que vous devez reconnaître tout comme une Œuvre d'Aide pour les esprits primordiaux tombés, pour qu’ils retrouvent leur constitution d'autrefois, dans laquelle ils étaient outre mesure lumineux et puissants. Dans tout ce qui vous est visible, vous devez voir un moyen que J’ai mis en place pour Mes créatures, afin que celles-ci reviennent de nouveau à leur Origine ; vous devez apprendre à considérer la Création comme Ma grande Œuvre de Compassion qui vous donne la possibilité d'arriver de nouveau à la Béatitude, auquel vous-mêmes avez renoncé dans la libre volonté. Mais vous ne devez jamais oublier, que vous-mêmes dans le stade d’homme vous devez tendre au dernier perfectionnement, parce que celui-ci peut être obtenu seulement dans la libre volonté. Donc vous devez aussi savoir votre parcours terrestre à travers cette Création et chercher à obtenir avec toutes vos Forces le retour à l'unification avec Moi sur la Terre, qu'autrefois vous avez dénoué librement. Parce que vous devez revenir définitivement à Moi, dont vous êtes autrefois procédés dans toute la perfection.

Amen

La vraie Église du Christ – Pierre le roc

B.D. 7850 from 13 mars 1961, taken from Book No. 82

Chaque chrétien croyant appartient à l'Église que J’ai Moi-même fondée sur la Terre. Mais Je précise : chaque chrétien croyant. Parce que beaucoup d'hommes s'appellent « chrétiens » seulement du fait qu'ils appartiennent à une confession « chrétienne », une confession qui certes prêche le Christ, chose qui cependant ne montre pas que l'homme y croie de façon vivante. J’exige cette foi en Moi, parce que Mon Église est édifiée sur une foi profonde et vivante. Même si les hommes ne refusent pas ouvertement les doctrines qui sont transmises par tradition, ils n'osent pas les contredire, mais ils ne possèdent pas une foi profonde et indiscutable dans Mon Œuvre de Libération, dans Mon Action en tant qu’Homme sur cette Terre. Et ainsi Je ne peux pas les reconnaître comme chrétiens vivants qui appartiennent à Mon Église, mais seulement comme ceux qui courent à côté, les chrétiens formels sont des hommes qui ne se sont jamais sérieusement occupés avec le problème de Dieu Devenu Homme en Jésus, ils ne savent pas la Mission de l’Homme Jésus, et ils considèrent l'événement autour de l'Homme Jésus seulement comme une légende qui peut être crue, et Jésus comme un idéaliste qui veut le meilleur pour le prochain. Mais même cela Je ne peux pas l’évaluer comme « foi en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération ». Cependant celui qui se trouve dans une foi vivante sait aussi que J’exige une telle foi pour pouvoir le rendre éternellement bienheureux, parce qu'il faut un amour irrévocable qui donne naissance ensuite à une foi vivante et c’est cet amour que vous les hommes devez posséder pour arriver à la claire connaissance de ce que signifie pour vous les hommes Mon Œuvre de Libération et pourquoi Je suis passé sur la Terre. Et seulement ceux qui sont arrivés à une telle connaissance à travers l'amour, peuvent parler d'un mûrissement de leur âme qui est le but et l’objectif du parcours terrestre en tant qu’homme. En ceux-ci Mon Esprit est devenu efficace, et Je l'ai promis à ceux qui appartiennent à Mon Église, qui croient en Moi. L'éclairage par l'Esprit est le signe de l'appartenance à Mon Église que Moi-même J’ai fondée sur la Terre. Et lorsque vous les hommes vous vous proclamez « chrétiens » alors que votre esprit n'est pas encore éclairé, alors le nom de « chrétien » n’est pas approprié. Vous vous trouvez en dehors de Mon Église, même lorsque vous appartenez à une organisation qui Me prêche, parce que vous ne vous occupez pas de ce Sermon qui est uniquement important : c’est que vous vous acquittiez des Commandements de l'amour qui certes sont enseignés par chaque église, mais ils ne sont pas mis au centre et donc il en procédera presque uniquement des chrétiens morts. Mais celui qui vit dans l'amour peut appartenir à n’importe quelle organisation ecclésiastique, il sera membre de Mon Église, parce que celle-ci s'édifie sur une foi vivante, qui est devenue vivante à travers l'amour. Vous pouvez devenir bienheureux seulement par l'amour. Donc vous devez vous acquitter de Ma divine Doctrine de l'Amour et Me prouver avec cela que vous voulez appartenir à Mon Église. Et vu que la divine Doctrine de l'Amour est prêchée dans chaque organisation ecclésiastique, vous devez absolument vivre jusqu'au bout cette Doctrine, vous ne devez pas donner la priorité à des commandements délivrés et ajoutés par des hommes, parce que ceux-ci ne servent pas au mûrissement de votre âme, mais ils vous empêchent de vous acquitter de Ma Volonté qui vous a donné les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Ainsi il peut procéder de chaque église des chrétiens vivants, qui ensuite feront partie des membres de l'Église fondée par Moi. Mais aucune de ces églises il pourra prétendre être l'unique église qui rend bienheureux, parce qu'uniquement l'amour rend bienheureux et celui-ci peut être et sera exercé par des membres de toutes les confessions, qui ensuite valent aussi comme vrais chrétiens, qui sont des aspirants à Mon Règne qui n'est pas de ce monde. Avec cela il est sans importance quelle orientation spirituelle vous suivez en tant qu’hommes dans la vie terrestre, si seulement vous arrivez à la foi vivante en Moi et en Mon Œuvre de Libération à travers une vie d'amour. Alors Je vous accueillerai dans Mon église, alors vous vivrez aussi jusqu'au bout Ma Parole que J'ai prêchée sur la Terre ; vous Me suivez lorsque vous menez un chemin de vie dans l'amour, comme Je l'ai fait. Avec cela vous devenez de vrais disciples de Ma Doctrine, parce que pour cela Je suis venu sur la Terre, pour allumer l'amour que vous les hommes aviez étouffé à travers l'influence de Mon adversaire. J’ai enseigné l'amour et Je l'ai vécu jusqu'au bout, et celui qui maintenant vit comme Moi dans l'amour, Me suit, et appartient à l'Église que J’ai fondée, parce que maintenant il possède aussi une foi comme Pierre, sur le roc duquel J’ai édifié Mon Église. Comprenez bien ces Paroles et ne les employez pas dans une interprétation fausse, parce que ne sont à compter comme disciples de Pierre que seulement ces hommes qui ont conquis justement une foi aussi forte à travers une vie d'amour et qui peuvent se désigner avec droit comme disciples « de Mon Église ».

Amen

Le dévouement complet à Dieu est un retour à Lui

B.D. 7851 from 15 mars 1961, taken from Book No. 82

Et il vous suffit de savoir que toutes choses Me sont connues, que Je sais les pensées de chaque homme et que rien ne peut rester caché devant Moi, parce que Je compénètre tout, parce que Je sais tout ce qui passe en vous et donc vous ne pouvez pas Me duper. Et lorsque vous êtes dans cette connaissance, alors vous pouvez M'adorer seulement en Esprit et en Vérité, alors votre bouche ne dira pas seulement des mots vides, alors vous tournerez vos pensées vers Moi ouvertement et, confiant vous Me présenterez seulement vos misères, vous ne chercherez pas à en rajouter, vous ne voudrez rien cacher devant Moi et maintenant vous vous donnerez à Moi et vous Me laisserez agir selon Ma Sagesse et Mon Amour, parce qu'alors vous avez le juste Concept de Dieu. Je Suis pour vous l'Être le plus parfait, vous ne mettrez plus sur Moi aucune mesure, et vous vous donnerez à Moi. Vous Me reconnaîtrez comme votre Dieu et Père de l'Éternité et vous Me reconnaîtrez même en connaissance de cause. Et vu que vous Me reconnaissez comme l'Être le plus extrêmement parfait, vous M’aimerez et l'amour n'a aucun secret réciproque, vous M’apporterez entièrement ouvertement votre cœur, vous ne chercherez pas à cacher quoi que ce soit, parce que l’amour vous pousse à un dévouement total à Moi, vous Me faites une entière confiance. Maintenant l'amour établit le juste rapport envers Moi : le rapport d'un fils envers le Père. L'amour unit indissolublement le fils avec le Père et atteint son but, le retour au Père, à Moi, dont le fils est autrefois procédé en tant que créature. Vous les hommes vous devez conquérir toute cette connaissance pendant votre vie terrestre, que le Dieu vivant Que vous reconnaissez bien au-dessus de vous comme Créateur, veut Être votre Père, avec Lequel vous devez chercher l'intime lien, Lequel veut posséder tout votre cœur parce qu'Il vous aime, parce que vous êtes procédés de Son Amour. Et donc vous devez aussi savoir que Je Suis extrêmement parfait. La Perfection cependant inclut tout : Amour, Sagesse, Puissance, Justice, Miséricorde, Longanimité, Patience. Et toutes ces Caractéristiques vous devez pouvoir les expérimenter en vous-mêmes, pour que vous appreniez à Me reconnaitre et à M’aimer. Et vous ne devez jamais douter que l'Être le plus parfait vous aime et désire votre amour, il désire ardemment votre unification avec Lui et donc il se révélera toujours de nouveau à vous comme un Être extrêmement parfait. Et maintenant vous-mêmes devez vous ouvrir, donc vous laisser attirer par Moi sans résistance intérieure. Alors vous-mêmes vous vous poussez vers Moi, parce que vous apprenez à Me reconnaitre dès que Mon Amour peut seulement vous toucher. Alors vous venez devant Moi en toute humilité et vous vous confiez à Moi, vous ne vous tenez alors plus en arrière, alors Mon Être qui peut Être seulement extrêmement parfait vous devient compréhensible, et dans la conscience de votre propre faiblesse et de vos manques vous vous donnez à Moi. Le dévouement à Moi est un retour à Moi ; alors l'homme a lui-même abattu toutes les barrières qui étaient encore entre lui et Moi, il est devenu Mien et il le restera dans toute l'Éternité.

Amen

Le savoir concernant les motivations spirituelles de l'Œuvre de Libération

B.D. 7852 from 16 mars 1961, taken from Book No. 82

Il est laissé à vous-mêmes comment vous vous prévoyez envers Mon Œuvre de Libération, parce que votre volonté est libre. Je ne forcerai aucun homme à prendre le chemin vers la Croix, lui-même doit le parcourir, mais Je veillerai toujours à ce que lui soit guidé le savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération, parce que la voie vers Lui est aussi la voie vers Moi, Qui ai Moi-même accompli dans l'Homme l'Œuvre de Libération. Ce savoir doit correspondre à la Vérité, parce qu'il n'est pas suffisant de mentionner un Événement dont la Signification ne peut pas vous être rendu compréhensible. Et ce n'est pas suffisant d'observer cela d'un point de vue terrestre-humain, parce qu’il y avait des motivations spirituelles profondes pour que l'Homme Jésus passe sur la Terre et subisse les souffrances les plus amères et enfin une mort atroce sur la Croix. Ces motivations vous donneront une Lumière et maintenant elles détermineront aussi votre volonté de Le reconnaitre et de profiter consciemment des Grâces de l'Œuvre de Libération, si seulement vous êtes de bonne volonté. S'il vous est présenté ce savoir d’une manière incompréhensible, alors vous ne le connaîtrez pas et vous ne le reconnaîtrez jamais comme votre Rédempteur du péché et de la mort, parce que seulement la pure Vérité vous apporte une vraie Lumière dès que vous prenez position. Vu que Je désire ardemment votre retour à Moi, vu que Moi-même Je Me suis incorporé dans l'Homme Jésus pour vous racheter, vous les hommes, Je veillerais toujours à ce que vous soyez instruits dans la Vérité sur Lui, parce que Je veux que vous preniez le chemin vers la Croix, que vous-même vous Lui apportiez votre faute du péché, que vous-même vous le priiez pour le Pardon de votre faute, parce qu'alors vous prenez aussi la voie vers Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, et vous reviendrez dans la Maison de votre Père. Dans le temps de la fin Mon adversaire fait rage et combat avec tous les moyens pour qu'il ne fasse pas clair en vous. Dans le temps de la fin l'Image du divin Rédempteur pâlit toujours davantage chez les hommes, ils ne le connaissent pas ou ils ne le reconnaissent pas, ils ne savent pas l'Importance de Son Chemin terrestre, souvent ils doutent totalement de Son Existence, ou bien refusent tout ce qui leur est communiqué, et ils ne savent pas qu'avec Lui ils Me rejettent aussi Moi-Même, parce que Lui et Moi sommes Un, et Moi-même Je suis venu en Jésus sur la Terre pour libérer les hommes du pouvoir de Mon adversaire. Mais il veut empêcher tout ce qui pourrait donner un éclaircissement à vous les hommes, il veut vous barrer le chemin qui mène à Moi et donc il veut aussi extirper de vous les hommes tout savoir, toute la Vérité sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération, il veut vous pousser à Le renier pour vous tenir en son pouvoir dont Jésus-Christ voudrait vous libérer, et Il peut le faire, si vous-mêmes avez aussi la volonté d’être libérés de lui et si vous le demandez à Moi-Même en Jésus, pour que Je vous aide à éteindre votre faute du péché. Donc Je vous parlerai toujours de nouveau et Je vous indiquerai toujours de nouveau l'Œuvre de Libération et sa Signification, Je vous éclaircirai et Je vous rendrai compréhensible les motivations spirituelles de Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, Je vous soumettrai la Vérité, parce que celle-ci seule peut vous apporter une vraie Lumière et Je vous exhorterai toujours de nouveau à prendre position envers le patrimoine spirituel qui vous est transmis, pour que vous trouviez la voie juste vers la Croix, parce qu'aucune autre voie ne mène à la béatitude, vous devez parcourir la voie que Jésus a parcourue, vous devez le suivre et Il vous ouvrira vraiment les Portes de la Béatitude, Il ne vous laissera pas dans l'obscurité, il vous libérera du pouvoir de l'adversaire, parce que si vous prenez la voie vers Lui, alors vous prenez aussi la voie vers Moi, car J’étais Moi-même en Lui lorsqu’il a accompli l'Œuvre de Libération. Venez à Moi Qui Me suis manifesté en Jésus pour pouvoir Être visible par vous, Mes créatures. Laissez-vous instruire toujours seulement dans la Vérité et ensuite elle vous poussera vers Moi Que vous apprendrez à aimer seulement à travers la Vérité et elle vous attirera à Lui à travers Son Amour qui ne se reposera pas tant que vous ne serez pas revenus à Moi dans l’éternité, tant que vous ne serez pas devenu Miens et vous le resterez dans l’éternité.

Amen

Coups du destin – Mort spirituelle

B.D. 7853 from 17 mars 1961, taken from Book No. 82

Les hommes qui n'ont plus aucune foi en Dieu et en un Créateur, dans une vie de l'âme après la mort sont déjà tombés dans la mort spirituelle maintenant parce que ceux-ci ne croient même pas à un but et à un sens de leur vie terrestre, mais ils considèrent cette vie seulement comme un but en lui-même. Ils se bougent seulement sur un niveau terrestre, leurs pensées ne trouvent pas le chemin vers le Règne spirituel, parce qu'ils refusent d'accepter et de suivre des pensées qui proviennent de là. Ils sont des créatures orientées seulement vers l’humain, dont le degré de maturité est si bas qu'avec une grande certitude le destin d’une nouvelle relégation les attend, parce que leur libre volonté ne s'oriente pas vers le Haut, mais à nouveau vers le bas. Ils sont déjà arrivés à une certaine vie et ils se livrent de toute façon à nouveau à la mort. Mais ils ne peuvent ne pas y être empêchés parce que c’est leur libre volonté, parce qu'il s'agit de la dernière décision de la volonté en toute liberté dans la vie terrestre. Mais Dieu veut donner aux hommes la Vie qui dure dans l’éternité. Les hommes doivent aussi l’accepter de Sa Main, ils ne peuvent pas l’accueillir d'aucune autre part sinon de leur Dieu et Créateur de l'Éternité en Qui cependant ils ne croient pas et donc ils ne la Lui demandent pas. Ainsi Il peut leur donner pour la vie terrestre seulement leur destin pour qu’ils se détournent du monde terrestre et soient poussés à la réflexion. Il peut seulement casser leur bonheur et leurs espoirs terrestres, parce qu'Il veut les sauver, parce qu'Il veut les aider à la Vie qui dure dans l’éternité, parce que si l'homme trouve toujours l'accomplissement de ses désirs et de ses soifs terrestres, alors il prétendra toujours davantage et orientera ses pensées toujours vers le monde et ensuite la vie sera pour lui-même seulement un but en lui-même, mais il ne deviendra jamais un moyen pour un but. Donc vous ne devez pas vous étonner si dans le dernier temps les événements qui sont funestes dans le sens terrestre pour ceux qui en sont frappés augmenteront, lorsque des cas de désastres et catastrophes de toutes sortes arrachent d’innombrables vies humaines, lorsque sont détruites des possessions terrestres et que les hommes sont frappés de maladies et de souffrances, parce que ce sont seulement des moyens que Dieu emploie pour trouver accès aux cœurs des hommes qui Lui empêchent l'accès tant que leur mode de vie est bon. Ce qu’Il peut encore faire, Il le fera pour le salut des hommes, parce que la mort spirituelle est beaucoup plus grave que la mort corporelle, l'âme ne doit pas nécessairement être frappée si l'homme a mené convenablement sa vie terrestre, l'âme ne peut pas mourir, mais elle doit porter les conséquences des pensées et des actes de l'homme sur la Terre. Il devra expérimenter irrévocablement le sort d’une nouvelle relégation si avant la fin il n'a pas déjà trouvé Dieu, si avant la fin il n'a pas encore appris à Le connaitre et il Le reconnaît consciemment lorsqu’il Lui demande de l'Aide et Sa Miséricorde dans sa misère spirituelle. Et pour que cela soit encore possible il devra se passer encore beaucoup de choses que vous croyez ne pas pouvoir faire coïncider avec l'Amour d'un Dieu. Mais c’est l'Amour, pour combien puissent vous paraitre terribles les coups du destin sur cette Terre, parce que la vie terrestre passe, mais l'âme doit demeurer pour des temps infinis dans le tourment et dans l'obscurité, avant qu'elle ait de nouveau la Grâce de marcher comme homme sur la Terre avec la même tâche : à savoir de se décider dans la libre volonté en faveur de Celui dont une fois il est procédé, de se décider dans la libre volonté pour Dieu dont autrefois il s’est éloigné dans la libre volonté et donc il est devenu malheureux, et il peut arriver de nouveau à la béatitude seulement lorsqu’il s'est acquitté du sens et du but de son existence en tant qu’homme. Alors il arrivera aussi à la Vie, il n'aura alors plus besoin de craindre la mort, il vivra éternellement dès qu'il sera revenu de nouveau à Dieu, dès qu’il se sera de nouveau uni avec Lui, chose pour laquelle l'existence en tant qu’homme lui en a offert la possibilité et sa volonté s’est maintenant décidée dans la bonne direction.

Amen

Sacrifice et renoncement

B.D. 7854 from 20 mars 1961, taken from Book No. 82

Le Père s'acquitte de chacune de vos demandes que vous Lui envoyez en Esprit et en Vérité, parce que seulement par la voie spirituelle il est possible que vous receviez le juste éclaircissement, lorsque vous le désirez. Mais vous devez aussi vous rendre compte que vous-mêmes devez vous montrer dignes d’être interpelés par Moi et donc vous devez aussi avoir la ferme volonté de vivre dans Ma Complaisance, le salut de votre âme doit vous pousser à Me poser des questions qui cependant n’ont pas des raisons terrestres, parce que Je veux conquérir vos âmes et à cet effet vous devez entendre Ma Parole. Ainsi Je vous demande donc : Pourquoi ne vous donnez-vous pas entièrement Moi ? Pourquoi cherchez-vous encore le monde et ses joies ? Pourquoi vous est-il aussi difficile de renoncer à ce dernier si vous savez que Je tiens prêt pour vous des joies beaucoup plus magnifiques qui vous dédommageront mille fois pour tout ce que vous M’avez sacrifié librement sur la Terre ? Tout Mon Amour vous appartient et celui-ci désire votre amour en retour et vous devez Me le montrer en étant prêts à Me porter des sacrifices. Vous saurez vous-mêmes quand et comment vous pouvez Me porter un sacrifice et en Vérité chaque sacrifice aura pour conséquence sa Bénédiction. Vous-mêmes avez la libre volonté et Je peux seulement vous crier : pensez à vos âmes. Mais ce que maintenant vous faites ou vous omettez, doit être fait par vous dans une totale liberté, vous ne devez être influencé d'aucune part, parce que chaque influence peut procurer le contraire, vous pouvez vous rebeller intérieurement et vous éloigner de Moi. Vous devez faire reculer l'amour propre, mais mettre en évidence l'amour pour le prochain et vous obtiendrez vraiment beaucoup, vous devez toujours vous réfugier en Moi, parce que vous devez savoir que Mon adversaire cherche toujours à vous opprimer et que vous le repoussez seulement lorsque vous prenez la voie vers Moi. Je veux votre amour dès que celui-ci est pour Moi, vous ne pouvez même plus aimer ce qui est en dehors de Moi, ce qui appartient encore à Mon adversaire. Comprenez-vous cela ? L'amour pour Moi vous protège des désirs corporels, parce qu'alors Je Suis tout pour vous, vous voulez conquérir Mon Amour et Le garder dans l’éternité. Mais l’amour doit toujours vous pousser à offrir, l’amour doit toujours vous bouger à renoncer. Vous devez toujours poser le bien du prochain devant votre propre désir, et à travers l'amour pour le prochain vous montrerez aussi votre amour pour Moi-Même. Vous devez combattre l'amour propre, et cela signifie aussi de dépasser vos désirs, si avec cela vous pouvez aider le prochain, c'est-à-dire préparer le bonheur du prochain, lui donner et l’aider lorsqu’il est dans la misère. Si vous avez en vous l'amour, alors vous savez aussi ce que vous avez à faire, parce que l'amour guide bien vos pensées. L'amour réveille l'amour en retour et vous devez toujours vous rappeler que chaque manque d’amour réveille l'animosité et vous ne repousserez plus les esprits immondes qui vous opprimeront. Vous devez toujours vous rappeler que Je n'évalue pas l'action, mais la volonté, que Je juge toujours si c’est l'amour qui est à la base de la poussée pour votre volonté et pour vos actes. Je condamne chaque amour propre, Je bénirai chaque action d'amour sacrifiant. Mais là où il manque n'importe quel amour, la porte est déjà ouverte à l'adversaire et il ne s'éloigne plus très facilement. Je connais vos plus intimes pensées, vous ne pouvez rien Me dissimuler, toutes les pensées qui vous bougent gisent devant Moi ouvertement et clairement. Mais malgré cela vous devez venir à Moi et tout Me présenter dans une très pleine confiance, pour que Je vous aide dans toute misère. Mais Je veux voir votre amour, parce que si vous êtes sans amour, vous ne pourrez jamais vous unir avec Moi, vous ne pourrez même pas Me prier intimement, parce que dans votre cœur il y a de la rancune, si en vous il n’y a pas d’amour, parce que Mon adversaire a répandu la semence qui maintenant bourgeonne là où Je ne peux Moi-même pas être. Donc cherchez à purifier vos cœurs de telles pensées qui ne sont pas en accord avec l'amour pour Moi et pour le prochain. Libérez-vous de tout amour propre, parce qu'il vous empêchera de porter au prochain l'amour dont il a besoin, pour pouvoir faire rayonner l'amour en retour. Vous vous unirez toujours plus intimement avec Moi, parce que le vrai amour, celui qui offre, qui veut rendre heureux, mènera toujours à Moi, parce qu'il ne cherche pas son propre bonheur, mais toujours seulement celui de l'autre. Et celui-ci mènera sa vie seulement avec Moi, et Je l'aiderai lorsqu’il a besoin de Mon Aide, Je bénirai sa bonne volonté et Je le préserverai de toute misère du corps et de l'âme.

Amen

Action divine de l'esprit – parler en langues (1)

B.D. 7855 from 20 mars 1961, taken from Book No. 82

C’est Ma Volonté qu’en vous il fasse clair, que vous receviez la Réponse aux questions qui vous préoccupent intérieurement et que vous Me les présentiez pour avoir la Réponse, parce qu'il s’agit de corriger encore beaucoup d'erreurs qui ont été apportées à vous les hommes par des ignorants et qu'il est possible d’éclaircir seulement par Mon Esprit, parce que celui-ci vous mène dans toute la Vérité. Uniquement Mon Esprit peut vous donner la juste Réponse, mais pour que Mon Esprit puisse se manifester en vous cela suppose un certain degré de maturité de l'âme. Et pour les hommes c’est certainement une bénédiction, si vous ne rejetez pas cet esprit, lorsque vous lui concédez d’agir en vous en vous préparant vous-mêmes de sorte que Je puisse faire rayonner en vous Mon Esprit, pour que l’étincelle spirituelle en vous cherche le lien avec l'Esprit du Père de l'Éternité et que celui-ci vous instruise pour qu’il fasse clair en vous, pour vous donner connaissance du savoir spirituel, pour qu’il vous introduise dans la Vérité, parce que vu que vous-mêmes vous vous bouger encore dans l'obscurité de l'esprit, et tant que Ma Lumière ne peut pas briller en vous, vous avez besoin d'une Lumière que Moi-même J’allume en vous lorsque vous vivez dans Ma Volonté, lorsque vous atteignez cette maturité de l'âme qui permet l’Action de Mon Esprit en vous. Et maintenant Je vous demande : en quoi consiste la Bénédiction de l’Action de Mon Esprit pour vous les hommes, quand viennent à votre rencontre seulement des mots incompréhensibles ? Quand un homme arrive dans l'extase et vous parle avec des mots que vous ne comprenez pas ? Croyez-vous que Mon Esprit agisse ainsi ? Croyez-vous que vous serez éclairés avec cela dans vos pensées, que vous arriviez à la connaissance, qu’il vous est transmis avec cela un savoir selon la Vérité ? Et vous appelez cela « parler en langue » et vous ne savez pas ce que vous devez faire avec une telle confusion de mots qui sont prononcés par des hommes qui sont sous l’influence d’esprits mauvais qui veulent s'exposer et croient ne pas pouvoir être contrôlés. Une telle « action spirituelle » est une duperie des esprits qui peuvent prendre possession des hommes dans lesquels la poussée pour se faire valoir est encore trop grande, qui veulent s'exposer et se mettre en valeur dans une extase, mais ce qui provient de Moi est clair et lumineux, cela ne répand pas de nouveau l’obscurité parmi les hommes. Et tant que vous n’expérimentez pas des choses qui ne vous offrent aucune Lumière, aucune pleine clarté, Je n'agis pas, car Je suis la Lumière de l'Éternité. Vous les hommes vous devez toujours seulement employer le critère si et dans quelle mesure vous conquerrez la Lumière et la connaissance. Vous avez une claire Réponse à la question : Qui agit ? Parce que les Forces ne se manifestent jamais d’une manière qui confond seulement, et Je ne voudrai jamais que vous tombiez d'une question et d’une confusion dans une autre et pour cela Moi-même Je rayonne Mon Action. Je veux que parmi les hommes il y ait la Lumière chez ceux qui désirent la Lumière, mais Je veux aussi que vous vous tourniez vers Moi-Même et que vous formiez vos cœurs de sorte que Moi-même puisse agir en vous par Mon Esprit. Je ne veux pas que vous vous confiiez à des esprits non mûrs, que vous tombiez dans une obscurité toujours plus grande et vous le pouvez parce que vous-mêmes voulez seulement qu’ « un esprit » vous comble, mais pas que vous-mêmes réveillez à la Vie l’étincelle spirituelle en vous par l'amour, et qu'ensuite vous cherchiez le contact avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Et cet Esprit vous introduira vraiment dans la Vérité, il vous parlera d’une manière claire et compréhensible, il vous donnera une Lumière, si vous désirez sérieusement la Lumière.

Amen

Action de l'esprit divin – parler en langues (2)

B.D. 7856 from 23 mars 1961, taken from Book No. 82

Vous devez toujours pouvoir recevoir de Mon Amour et de Ma Grâce, il ne doit jamais vous être mesuré insuffisamment, vous devez être pourvu selon votre désir. Et alors vous devez être instruit lorsque vous êtes ignares, il doit vous être guidé du patrimoine spirituel dès que vous en avez besoin pour le bien de votre âme. En vous il doit faire clair, et cette Lumière brille en vous par l’Action de Mon Esprit, parce que Je vous aime. Et ce que Je vous donne n'augmentera jamais votre obscurité, cela ne contribuera jamais à étendre sur vous la nuit de l'esprit, parce que lorsque « l'Éternelle Lumière » vous envoie Son Rayon d'Amour, vous-mêmes devez êtes dans la Lumière, il doit faire clair en vous. N'oubliez pas cette Vérité de base, et alors vous émettrez toujours un juste jugement lorsque cela vous est demandé sur une question spirituelle dont l'origine est discutable. Ce qui provient de Moi, peut toujours seulement être Lumière et toujours seulement allumer en vous une Lumière. Ce qui par contre n’est pas capable de vous apporter une Lumière, n'est pas de Moi, mais a sa provenance chez Mon adversaire qui cherche à vous tenir dans la nuit de l'esprit. Mais maintenant ne formulez pas l’objection comme quoi vous n’êtes pas en mesure d’émettre un juste jugement, parce que dès que vous vous tournez vers Moi en Me priant pour l'éclairage de l'esprit, dès que cette prière provient du plus profond du cœur et est exprimée par amour pour la pure Vérité, vous pouvez vraiment avoir confiance qu’elle sera satisfaite, parce que Je Me réjouis de chaque homme pour qui la Vérité est sacrée, qui tend vers la Vérité et qui se tourne vers Moi, Qui Suis l'Éternelle Vérité. Je ne vous laisse pas dans la nuit de l'esprit et vous aurez toujours de justes pensées et vous reconnaîtrez clairement et limpidement si un patrimoine spirituel a son Origine en Moi ou bien en Mon adversaire. Mais seulement peu d'hommes désirent sérieusement la Vérité et ensuite aux autres il peut être présenté beaucoup de choses comme Vérité, sans qu'ils reconnaissent l'erreur. Parce qu'alors ils acceptent tout sans réfléchir et ils le soutiennent à nouveau dans leurs rapports avec leur prochain comme Vérité et ils apportent toujours plus d’obscurité sur l'humanité. De Ma Part aucune extirpation forcée de tels enseignements erronés ne peut avoir lieu, parce que les hommes tombent toujours de nouveau sous l’action de Mon adversaire et ils lui concèdent l'accès tant qu’ils ne désirent pas sérieusement la Lumière de Moi et Me prient parce qu'une Action contraire de Ma Part reste sans succès à cause de la libre volonté des hommes. Et ainsi Je peux donner la Lumière toujours seulement à ceux qui veulent échapper à l'obscurité ; mais ceux-ci sont eux-mêmes irradiés par Ma Lumière d'Amour, et ils reconnaîtront à tout instant où s’est inclus Mon adversaire pour confondre les pensées des hommes. Et ils sauront que ce qui demande aux hommes de résoudre des énigmes n'est jamais Mon Action, ce n’est jamais Moi qui agit lorsqu’aux hommes il est parlé un langage que personne ne peut comprendre lorsqu’ils prétendent « être plein de l'Esprit de Dieu » et ne sont en mesure de donner aucune Lumière au prochain. Ne croyez pas à chaque esprit, mais examinez-le sérieusement, parce que Mon esprit contraire est aussi à l'œuvre, particulièrement dans le temps de la fin, et il causera une confusion toujours plus grande, il se cachera toujours derrière Ma Parole, derrière le Livre des pères. Il attirera les hommes dans l'erreur et il peut le faire parce que vous croyez être dans la Vérité, donc vous ne désirez pas sérieusement la Vérité pour laquelle vous devez M’invoquer pour l'éclairage. Vous croyez pouvoir puiser la Vérité du Livre des livres, et vous omettez de Me demander le juste Esprit, pour que vous compreniez bien ce Livre, pour que vous ne lisiez pas la lettre sans comprendre l'Esprit qui se cache derrière les lettres. Parce que la lettre tue, mais l'Esprit vivifie. Mais vous ne pouvez saisir le sens spirituel de la Parole que seulement lorsqu’en vous-mêmes est allumée une Lumière, lorsqu’en vous Mon Esprit peut agir, lequel vous éclaire de l'intérieur, pour que maintenant vous compreniez aussi le sens de la Parole écrite. Et vous devez toujours examiner si vous êtes instruits de la manière la plus lumineuse possible, parce que seulement ce qui vous fournit un éclaircissement lumineux est de Moi. Et vous pouvez tranquillement refuser en tant qu’action de l'esprit contraire ce que vous ne pouvez pas comprendre en dépit de vos meilleures intentions et vous ne devez pas craindre d'être responsable pour votre refus, parce que la Lumière vous touchera toujours d’une manière bénéfique, tandis que l'obscurité vous effrayera, vous qui désirez la Lumière. Et tant que vous demandez, tant que vous ne voyez pas clair, ce n’est pas Mon Esprit qui agit, mais est à l'œuvre celui qui combat contre la lumière, c'est-à-dire qui est contre la Vérité, et celui-ci vous devez le fuir.

Amen

L'amour pour le prochain - Suivre Jésus – Vérité

B.D. 7857 from 24 mars 1961, taken from Book No. 82

Oh, prenez exemple sur Mon chemin de Vie et suivez-Moi ! Menez une vie dans l'amour, exercez la patience et la douceur de caractère envers le prochain, soyez pacifiques et miséricordieux et soyez occupés toujours seulement à conquérir l'amour du prochain parce qu'alors vous le poussez aussi à prendre exemple sur vous et à mener une vie d'amour selon Ma Volonté. Seulement l'amour peut vous aider à la béatitude, et donc vous devez changer votre être. Vous devez dépasser l'amour propre, vous devez vous lever dans l'amour pour le prochain, toute votre volonté et vos pensées doivent être portées par l'amour, vous ne devez pas penser au prochain avec hargne, vous ne devez lui causer aucun dommage, vous ne devez pas vous élever en juge au-dessus de lui, vous devez supporter patiemment ses faiblesses et l’aider toujours affectueusement à rester sur la voie, pour que lui-même le reconnaisse et s’efforce de changer son être. Et Ma Bénédiction reposera sur toute votre volonté et vos actes, maintenant vous Me suivrez en Vérité, Moi Qui étais plein d'amour et toujours prêt à aider. L’amour doit donc toujours vous déterminer, quel que soit ce que vous entreprenez, vous devez toujours vous demander comment J’agirais peut-être à votre place ? Et toujours votre cœur vous donnera la réponse si vous laissez toujours seulement l’amour agir et ne donnez plus de place dans votre cœur à aucune pensée ignoble. Mais vous devez toujours rester dans la Vérité et ne pas laisser marcher le prochain dans l'erreur, vous devez l'aider pour qu'il reconnaisse son erreur parce que celle-ci ne peut entrainer aucune bénédiction. Ce que vous reconnaissez donc comme erreur, présentez le à votre prochain avec amour et laissez-le libre dans le cœur de venir avec cela à Moi et Me demander la juste façon de penser, l'éclaircissement. Moi-même Je vous ai promis que Je ne vous laisserai pas dans l'erreur, lorsque vous désirez sérieusement la Vérité, et Je M'acquitterai toujours de Mes Promesses et Je vous offrirai la Lumière là où il fait encore sombre en vous. Mais alors attendez vous-même la réponse dans votre cœur, lorsque vous Me posez des questions depuis le cœur. Laissez-Moi vous parler, et vous entendrez en vous une claire Réponse. C’est Ma Volonté que vous-mêmes établissiez l'intime lien avec Moi, que vous-mêmes veniez à Moi, pour que vous entendiez en vous Ma Réponse et que vous-mêmes montriez maintenant comment vous êtes disposés envers Moi. Et pour cela Je vous en donnerai toujours l'occasion en bougeant vos pensées que tous seuls vous n'êtes pas en mesure d'orienter. Et alors vous devez venir à Moi et Me demander, et Je vous instruirai de la manière juste, pour que vous sentiez en vous une clarté et pour que vous ne demandiez plus, mais agissiez selon Ma Volonté, parce que Je vous ai posé dans le cœur cette volonté comme Réponse. Et ainsi vous devez tous agir par vous-mêmes vous qui voulez M’appartenir, ainsi vous devez aussi chercher à influencer votre prochain lorsque vous agissez affectueusement sur lui et voulez le protéger de l'erreur ou d’actions mauvaises. Vous avez toujours seulement besoin du Père, et comme J’ai agi dans l'amour sur la Terre, J’enseignais toujours seulement l'Amour et donnais l'Amour, ainsi aussi votre voie terrestre doit toujours être déterminée seulement par l'amour, alors vous serez pour Moi vraiment de justes disciples, alors vous agirez pour la bénédiction du prochain, alors vous serez aussi actifs d’une manière salvatrice sur la Terre.

Amen

Dieu répond à chaque question à travers le cœur I

B.D. 7858 from 26 mars 1961, taken from Book No. 82

Chaque homme qui a la volonté de Me servir peut être actif dans Ma Vigne. Et il y a des activités très différentes qui peuvent être effectuées, parce que J’ai besoin seulement d'un cœur profondément croyant qui maintenant rayonne l'amour sur son prochain. De cette manière l’amour est réveillé en eux et celui-ci se répand et aide à trouver une foi vivante en Dieu le Créateur. Et chaque homme qui a lui-même une foi convaincue, peut annoncer Jésus Christ, le divin Rédempteur, dans Lequel Moi-même J’ai accompli l'Œuvre de Salut. Et il Me servira, il Me sera un serviteur fidèle lorsqu’il cherche à mener le prochain à cette foi. Et Je bénirai sa volonté, et Je Me révélerai aussi à lui, Je lui parlerai à travers le cœur, il M’entendra, il sera poussé de l'intérieur à son travail dans la Vigne, il parlera stimulé de l'intérieur lorsqu’il rencontrera son prochain qui est de bonne volonté. Et ainsi vous tous pouvez Me servir et participer à l'Œuvre de Libération, lorsque vous avez cette volonté. Je vous transmets pour cela la Force, parce que Je connais votre volonté et Je la bénis. La misère spirituelle est grande, parce qu'il n’y a plus de foi dans les hommes. Et cette foi doit de nouveau pouvoir être représentée d’une manière convaincue par Mes domestiques si elle doit être acceptée par le prochain. Mais ce travail de Libération n'a pas besoin d'être lié à des actions inhabituelles, il peut être effectué par chacun qui croit vivement en Moi, et dont l'amour est pour le prochain qui se trouve dans cette misère spirituelle, parce que Mon Esprit est actif dans chacun, même si cela n'est pas reconnaissable de l'extérieur. Ce travail silencieux de Rédemption pour Moi est souvent plus précieux qu’un travail manifeste à l'extérieur, qui fait reconnaitre imperceptiblement des effets secondaires terrestres qui émoussent le travail de Libération. Ce danger existe lorsque des hommes très fervents veulent montrer des dons spirituels. Lorsqu’ils attendent de Moi un Discours direct, quel que soit l’endroit où ils sont, en ayant comme base des pensées personnelles, ils ne se laissent alors plus guider par Moi mais ils cherchent à Me déterminer à prendre en compte leurs désirs. Et alors Mon Esprit se tient calme, alors ils se parlent à eux-mêmes en tant qu’homme et mettent en danger Mon Action en eux. Je parle certes à travers la bouche des hommes à tous les hommes lorsque Je cherche à leur apporter Mon Évangile dans toute la pureté, et si maintenant vous les hommes vous vous acquittez de Ma Volonté, si vous vivez Mon Évangile, alors Je peux aussi vous parler à vous-mêmes à travers le cœur qui répondra vraiment à chacune de vos questions qui vous bouge intérieurement. Mais celui qui ne s’est pas formé encore lui-même à travers l'amour de sorte qu’il soit en mesure de M’entendre intérieurement en percevant la Réponse que Je lui donne, celui-ci ne doit pas s'attendre à une telle Réponse à travers ceux qui veulent la lui transmettre et donc, ils expriment des paroles qui ne sont pas Mes Paroles. Parce que Ma volonté est que vous vous tourniez vers Moi, que chacun se forme de sorte que Je lui donne la Réponse lorsqu’il pose la question. Lorsque vous M'assurez silencieusement votre volonté de Me servir et d’effectuer le travail de Libération, alors vous pouvez être aussi certain que Je vous accepte, et vous n'avez vraiment besoin d'aucune instruction qui vous serait donnée par le prochain, parce que vous émettez par vous-mêmes un bulletin de pauvreté : vous manquez d'amour et de confiance en Moi, parce que Je connais chacune de vos questions et Moi-même Je vous donne la Réponse si vous Me la demandez. Le travail silencieux de Libération qui est effectué par chaque individu, M’est vraiment plus cher que celui qui est exécuté en raison de l’influence humaine, parce que vous savez que Je vous aime tous, et Je vous accepte aussi comme Mes domestiques lorsque vous-mêmes M’offrez votre service et cherchez à vous acquitter de Ma Volonté. Pourquoi donc voulez-vous des confirmations que Je devrais vous faire arriver à travers la bouche d'homme ? Avec cela vous ouvrez la porte à l'adversaire qui maintenant cherche à s'exprimer selon votre désir, parce que maintenant vous montrez que vous ne croyez pas à Mon Action directe en vous, parce que vous ne croyez pas que Je vous mets la Réponse dans le cœur lorsque vous vous unissez à Moi dans la prière et en raison de cette mauvaise foi il conquiert de l'influence, et vous devez le fuir, parce que lui aussi se sert de belles paroles et vous devrez examiner sérieusement d'où proviennent ces paroles.

Amen

Dieu répond à chaque question à travers le cœur II

B.D. 7859 from 27 mars 1961, taken from Book No. 82

Le fait que les hommes tombent aussi facilement dans l'erreur relève du fait que leur prédisposition envers Moi n’est pas encore entièrement juste, même s’ils ont pour cela la volonté, c’est à dire s'ils vivent dans la volonté de Me servir. Un constant et intime lien avec Moi les préserverait certainement de l'erreur, c'est-à-dire qu’ils la reconnaîtraient comme telle. Mais ce lien n'est pas encore assez profond, et ainsi ils se présentent toujours encore en premier des pensées terrestres qui sont accueillies et considérées par l’entendement, mais l'entendement demande souvent conseil au prochain et celui-ci peut, si lui-même n'est pas encore assez intimement lié avec Moi, le conseiller mal. Pour cette raison Je peux seulement rarement envoyer la pure Vérité à la Terre, parce que pour cela il est nécessaire d’une intime union avec Moi qui empêche toute interférence d'autres forces et donc seulement l’homme qui établit cet intime lien avec Moi et refuse chaque influence de l'extérieur, qui écoute seulement ce que Moi-même Je lui dis à travers le cœur sera protégé de l'influence erronée ou de l’erreur. C’est certes Ma Volonté que vous vous unissiez dans l'amour, que l’un fortifie l'autre et le soutienne dans la foi, que vous viviez comme des frères, et tendiez ensemble vers Moi en tant que votre Père, mais Je veux aussi la liaison de chaque individu avec Moi ; Je veux que vous-mêmes veniez à Moi pour un conseil, que vous veniez vous-mêmes à Moi avec chacune de vos demandes spirituelles et aussi terrestres que Je vous satisferai. Je veux ce lien direct avec Moi, lorsqu’il s’agit de questions et de désirs personnels, comme d'autre part Je vous envoie Mes médiateurs et messagers que vous devez écouter lorsque vous recevez des instructions spirituelles, lorsqu’il doit vous être apporté Mon Évangile. Comprenez que Je veux vous parler au travers de Mes moyens et Je le ferai toujours lorsqu’il s'agit que vous soit donné un savoir spirituel, parce que vous-mêmes n'êtes pas encore en degré d'accueillir directement ces enseignements ou profondes Sagesses. Alors Je dirai toujours : écoutez Mes messagers et faites Ma Volonté. Mais Je ne vous transmettrai jamais un bien mental à travers votre prochain d'un contenu autre que spirituel, parce que vous-mêmes devez venir à Moi pour chaque question personnelle. Vous devez apprendre à discerner entre « l'apport de Ma Parole » et le « Discours personnel », que peut recevoir chacun qui s'unit intimement avec Moi, tandis que Ma Parole nécessite un médiateur spécial ou vase, pour que le Courant de l'Esprit puisse influer dans celui-ci. Donc vous devez être attentifs et savoir que vous pouvez être facilement précipité dans l'erreur, parce que là où Mon adversaire reconnaît encore une faiblesse humaine, il peut facilement s'insinuer et l'exploiter. Mais vous pouvez être certain que Je protège « Ma Parole » de toute erreur, de l'influence de Mon adversaire, parce que Je veux guider les hommes dans la Vérité. Mais vous ne devez pas croire trop facilement chaque parole qui résonne en vous comme une transmission spirituelle, vous devez examiner sérieusement si elle a seulement un contenu spirituel, si elle sert au mûrissement de votre âme et si elle est à considérer comme donnée par Moi pour le bien de votre âme. Mais vous-mêmes devez Me confier vos questions, et alors Je Me tournerai vers vous-mêmes à travers le cœur et alors vous saurez aussi ce que vous devez faire.

Amen

Amour, Sagesse et Puissance de Dieu

B.D. 7860 from 29 mars 1961, taken from Book No. 82

Là où sont actifs Mon Amour et Ma Sagesse, là où Mon Pouvoir peut devenir efficace, là sera reconnaissable aussi Ma Bénédiction, parce que Je M’efforce toujours seulement de vous aider vous les hommes, pour que vous vous perfectionniez sur la Terre. Et Je bénis ceux qui Me soutiennent dans cet Effort, qui acceptent en tant qu’hommes d’entrer dans Ma Volonté, ce qui rend possible que puissent se manifester Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance, qui établissent un contact avec Moi, leur Dieu et Père de l'Éternité. Parce que sur la Terre il git une profonde ténèbre, les hommes marchent dans l'obscurité de l'esprit, ils sont guidés mal dans leurs pensées et donc leur conduite de vie ne correspond pas à Ma Volonté, et il ne serait jamais possible les guider au perfectionnement si à eux il ne peut pas briller une Lumière qui les mène hors du noir de la nuit. Lorsque vous les hommes marchez dans la Lumière, vous reconnaissez clairement la voie qui mène au perfectionnement. Et vous la parcourrez si seulement vous allumez en vous l’étincelle de Lumière dans la libre volonté, parce que cette étincelle est une Lumière dont le rayon peut se renforcer seulement si vous êtes de bonne volonté. Mon Amour pour vous dépasse les limites, Ma Sagesse connaît votre état, et Mon Pouvoir peut et cherchera vraiment à améliorer cet état, lorsque vous ne M’opposez aucune résistance. Et pour cela Je guide Ma Parole sur la Terre et Je bénis chaque homme qui se prépare lui-même de sorte qu’il entende Ma Voix, qu’il puisse entendre Ma Parole, qui pour vous est vraiment le plus grand moyen de Grâce pour mûrir dans vos âmes, pour vous perfectionner tant que vous marchez sur la Terre. Vous ne devez jamais oublier que Mon Être Est Amour, que cet Amour est pour vous, Mes créatures et qu’il veut vous aider. Et Mon Amour ne vous laisse pas marcher dans l'erreur, si vous désirez sérieusement la Vérité. Mais Ma Sagesse reconnaît qu'il vous manque la Vérité, et que seulement à travers la Vérité vous arrivez à la perfection. Que faut-il de plus maintenant pour que Mon Pouvoir se manifeste, parce que Mon Amour et Ma Sagesse voudraient vous apporter ce qui vous manque ? Si seulement vous cherchez sérieusement à imaginer Mon Être, si entre temps vous croyez dans Mon infini Amour pour vous, vous n'aurez alors plus jamais à craindre que cet Amour vous soit refusé. Donc vous n'avez pas à craindre que vous soit retenue la Vérité dont vous avez besoin, parce que cela ne correspondrait pas à Ma Sagesse qui veut seulement promouvoir votre perfectionnement mais pas l'erreur, la confusion et votre rétrogradation. Et J’ai vraiment le Pouvoir de repousser Mon adversaire, lequel voudrait bien agir contre, mais il ne peut pas le faire dès que vous vous êtes donnés à Moi, dès que vous voudriez seulement suivre Ma Volonté, dès que vous vous confiez à Moi sans réserve. Croyez seulement en Moi, croyez que le Père ne laisse pas aller à la ruine Ses fils qui se fient à Sa Protection et à Son Pouvoir, ne croyez pas que Mon Pouvoir soit insuffisant pour repousser Mon adversaire lorsqu’il cherche à empêcher Mon Action sur vous. L'Amour vous protège, la Sagesse connaît tous les moyens et le Pouvoir exécute ce que décident l'Amour et la Sagesse. Et ainsi Mon « Être » se manifeste toujours dans Ma Parole, que Je vous guide d'en haut et donc vous pouvez toujours la reconnaître comme Ma Parole, parce que Je veux que vous les hommes arriviez à la Vie éternelle, à la Béatitude, à la Lumière, parce que Je Suis la Vérité et la Vie. Celui qui se confie à Moi inconditionnellement, arrivera vraiment à la Lumière, il lui sera soumis la Vérité, il prendra la voie juste et arrivera irrévocablement à la Vie qui dure éternellement. Seulement vous devez vous ouvrir à la Lumière d'en haut qui veut vous irradier, ne fermez pas vos cœurs lorsqu’en vous résonne Ma Parole, lorsqu’elle vous est offerte, parce que vous avez besoin du Courant de Ma Force d'Amour pour arriver à la Vie.

Amen

La libre volonté doit accepter l'Œuvre de Libération

B.D. 7861 from 30 mars 1961, taken from Book No. 82

Vous êtes liés, et cela Me fait Pitié, vous êtes encore soumis à l'esclavage de Mon adversaire tant que vous ne vous laissez pas libérer par Moi. Donc vous êtes faibles et il vous manque la Force et la Lumière, parce qu'il vous a encore en son pouvoir et il vous empêche de vous laisser librement irradier par Ma Force d'Amour pour que vous sortiez de votre état de faiblesse, mais Mon Amour est pour vous, Mes créatures, et il vous a même poursuivi dans l'abîme ; Mon Amour veut vous élever de l'abîme, il veut vous aider pour que vous arriviez de nouveau en haut, pour que vous reveniez de nouveau à Moi et Mon Amour ne se reposera pas tant que vous n'avez pas atteint le but. Vous devez penser à Moi, vous devez Me reconnaitre comme votre divin Rédempteur, autrement vous vous mettez en dehors de ceux pour lesquels J’ai versé Mon Sang sur la Croix. À travers Ma mort sur Croix J’ai éteint vos faute du péché qui vous a fait devenir faibles et malheureux, J’ai payé pour vous le prix du rachat à Mon adversaire, mais maintenant vous devez aussi accepter Ma Libération, vous-mêmes devez avoir la volonté de vous libérer de votre geôlier, vous devez vous pousser vers Moi dans le profond du cœur et avec cela Me démontrer que vous avez changé votre volonté, qui autrefois s'est éloignée de Moi, vers Mon adversaire. Alors vous deviendrez vraiment libres de lui, vous sortirez de votre état de faiblesse, vous recevrez de nouveau la Force et la Lumière et vous vous approcherez toujours davantage de Moi Qui attends seulement votre unification avec Moi dans la libre volonté, Qui ensuite vous prépare aussi des béatitudes dans une grande mesure. J’ai fait tout pour vous, J’ai donné Ma Vie sur la Croix pour vous guider hors du malheur à la rencontre d’une nouvelle Vie, d’une Vie éternelle dans la Béatitude. Mais votre propre volonté reste toujours déterminante, selon comment elle s’ajuste envers Moi et Mon Œuvre de Libération. Si vous ne venez pas sous Ma Croix, si vous-mêmes vous vous tenez loin de Moi, alors le poids du péché vous reste attaché, vous n’en êtes pas libérés, et il vous écrase au sol, il vous tient dans l'abîme et sous son poids vous ne pouvez pas vous élever par vous-mêmes. Alors Ma mort sur la Croix pour vous aura été inutile, si vous-mêmes vous refusez d'accepter les Grâces de l'Œuvre de Libération et vous ne nous élèverez pas dans l’éternité avec le poids de vos péchés, vous les emportez avec vous dans le Règne de l'au-delà, où ils peuvent vous être enlevés seulement par Celui que vous n'avez pas voulu reconnaître sur la Terre, mais Que vous devez reconnaître irrévocablement, si vous voulez devenir libre de votre faute. Donc vous devez prendre sur la Terre la voie vers la Croix, vous devez vous tourner vers votre Rédempteur Jésus Christ Qui, rempli de Compassion, a pris sur Lui votre faute, lorsqu’il a parcouru la voie vers la Croix. Vous devez vous confier à Moi-Même et Me demander Pardon de votre faute, à Moi Qui ai pris demeure dans l'Homme Jésus pour souffrir et mourir en tant qu’Homme pour vous, parce que J'ai eu Compassion de votre malheur et de votre faiblesse et Mon infini Amour voulait vous aider dans votre misère. Croyez que vous avez besoin de Moi pour devenir bienheureux, et reconnaissez que dans l'état actuel vous ne pouvez pas devenir bienheureux, parce que vous êtes faibles et sans défenses, vous devez employer Ma Grâce et Ma Miséricorde et donc vous devez vous tourner vers Moi-Même, parce que Je ne veux pas rendre non-libre votre volonté, parce que votre volonté elle-même doit se tourner vers Moi, car elle s'est autrefois éloignée de Moi dans l'éblouissement de ses pensées. Je suis mort pour vous sur la Croix et J’ai pris sur Moi toute votre faute pour racheter pour vous de nouveau la liberté du seigneur qui vous a entrainé avec lui dans l'abîme. Il ne vous libèrera pas si vous-mêmes ne voulez pas vous libérer de son pouvoir. Mais il est impuissant dans vos rapports avec Moi, si seulement vous avez la volonté de vous laisser libérer par Moi, si vous vous rendez sous la Croix et si vous déposez le poids de votre péché à Mes Pieds alors Mon infini Amour vous l'enlèvera vraiment. Mon infini Amour vous ouvrira la Porte dans le Règne de la Lumière et vous arriverez à la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

Le (spirituel) « lié » doit être racheté

B.D. 7862 from 1 avril 1961, taken from Book No. 82

Vous devez ouvrir vos cœurs à Mon Rayonnement d'Amour d'en haut et vous recevrez un délicieux patrimoine spirituel, parce que Mon Amour se répand dans un cœur ouvert et donc le Courant de Mon Amour signifie aussi la « Vérité de Dieu » qui résonne en vous en tant que Ma Parole. Dès que peut vous être offert la divine Vérité, vous reconnaîtrez aussi en pleine Lumière le sens spirituel de Ma Parole qui vous a été dictée. Vous saurez comment Je veux que soient comprises Mes Paroles : vous vous trouvez dans les liens de Mon adversaire tant que vous êtes sans foi dans le divin Rédempteur Jésus Christ, parce que de par votre libre volonté vous êtes devenus sa propriété, il a pouvoir sur vous, vous n'êtes pas libres, mais vous êtes des créatures liées par lui. Si vous devez de nouveau devenir libres, alors il y en a Un Qui doit vous libérer, car Il Est plus fort que lui et au travers de Sa mort sur la Croix Il a cassé son pouvoir, et avec Son Sang Il vous a rachetés, vous les hommes, de son pouvoir. Cette Un, c’est le Christ, il a fait sauter les chaînes à Cet adversaire et celui-ci ne peut plus prêter résistance depuis qu’Il a donné Sa Vie sur la Croix pour rendre la Liberté aux créatures liées, « pour les racheter ». Mais cette « Libération » ne pouvait pas se dérouler tout de suite, parce que chaque créature qui était procédée de Ma Force et de Mon amour, avait sa libre volonté et maintenant elle doit décider toute seule par elle-même si la créature souhaite être libérée de son geôlier, si elle désire sortir de son pouvoir. Lorsque J’ai institué Mes disciples dans leur fonction, lorsque Je leur ai donné la charge de sortir dans le monde pour annoncer l'Évangile aux peuples, Je leur ai donné la charge de mentionner Mon Œuvre de Libération, pour que les hommes sachent que Je suis descendu sur la Terre pour leur rapporter la liberté. Moi-même J’ai initié Mes disciples dans Mon Plan de Salut, Je leur ai donné l'Éclaircissement que les hommes étaient « liés » et qu'ils se trouvaient dans le pouvoir de l'adversaire, s'ils ne prenaient pas la voie vers Moi, pour que Je les libère de son pouvoir. J’ai chargé Mes disciples d'administrer leur fonction et à eux J’ai donné la charge d'instruire le prochain sur la voie qu’ils devaient prendre pour sortir de leur état lié, pour se libérer des chaînes de Mon adversaire, parce que ceux-ci voulaient être actifs à Ma Place, parce que Je suis passé sur la Terre en tant qu’Homme seulement pour peu de temps, et cela seulement avec le but final de racheter les hommes. Celui qui maintenant voulait profiter pleinement conscient des Grâces de Mon Œuvre de Libération, a été poussé par Mes disciples au changement de sa volonté et maintenant le retour à Moi était aussi garanti, il avait entrepris la voie juste sur la Terre et celle-ci est l’unique voie possible pour l'Éternité. Vous les hommes devez comprendre que « vous êtes encore liés », lorsque vous vous incorporez comme homme sur la Terre et que vous parcourez cette voie terrestre pour vous sortir de cet état lié. Mais vous devez aussi savoir qui vous tient liés. Vous devez aussi savoir qu'il y en a Un Qui peut vous apporter la Libération de l'état lié et ce que vous devez faire pour devenir libre. Le savoir sur cela est guidé vers vous à travers Ma Parole que vous communiquent Mes vrais domestiques. Ces domestiques doivent eux-mêmes être instruits par Moi, pour qu'ils puissent vous transmettre un savoir selon la Vérité et la Tâche de Mes domestiques sera toujours d'annoncer aux hommes Ma Volonté. Celui qui donc écoute maintenant ces domestiques et messagers, se laisse indiquer la voie qui mène à la liberté, parce que Mes domestiques lui indiqueront Jésus Christ, le Seul qui peut les libérer de leurs chaînes, parce qu'Il a cassé le pouvoir de l'adversaire à travers Sa mort sur la Croix. Lui Seul rachète, Lui Seul rend libre et c’Est Lui Qui doit être annoncé par Mes domestiques et représentants sur la Terre. Donc leur travail est aussi bénit, parce qu'ils peuvent indiquer aux hommes la voie vers la liberté à travers leur service pour Moi, et alors ils sont de bonne volonté pour la parcourir.

Amen

La Lumière de l'Éternité – Jésus Christ

B.D. 7863 from 2 avril 1961, taken from Book No. 82

Mon esprit deviendra actif en vous lorsque vous rendez possible que Je puisse vous parler, que Je vous guide Ma Parole et vous l’entendrez dans le cœur comme Mon Discours direct. Cette Parole doit vous transmettre la Vérité dont vous avez besoin pour pouvoir devenir bienheureux. Tout ce qui pour vous est nécessaire de savoir, vous est annoncé à travers la Voix de l'Esprit, parce que tant que Moi-même Je ne peux pas vous instruire, vous êtes aveugles en esprit, c'est-à-dire que vous êtes sans quelque connaissance et tout l'essentiel qui est procédé de Moi, doit se bouger dans cette Lumière, autrement vous ne pouvez pas devenir bienheureux. Ainsi Je laisse S’écouler Ma Lumière dans l'Infini ; Je rayonne à travers tout l'essentiel qui ne M’oppose aucune rébellion. Je laisse rayonner Ma Lumière sur la Terre, Je guide les hommes qui au début de leur incorporation sont sans Lumière. Je les guide dans la Vérité, dans un savoir selon la Vérité qui rend claire leur existence sur la Terre et qui leur donne éclaircissement sur le sens et le but de leur vie. Et ce savoir signifie pour eux la Lumière qui procède de l'Éternelle Lumière et reconduit de nouveau à la Lumière Éternelle. Ce savoir est très volumineux, parce qu'il embrasse tout Mon Plan de Salut, il embrasse l'Œuvre de Ma Création, la chute du spirituel crée et son retour dans son pays vers Moi. C’est un Acte de Mon très grand Amour pour vous, que Je guide à vous ce savoir qui vous donne de nouveau une Lumière, à vous qui autrefois avez repoussé cette Lumière et donc vous êtes devenus d'esprit assombri. Mais vous ne devez pas être laissé éternellement dans cette obscurité, Moi-même Je veux donc éclairer votre vie terrestre, pour que vous puissiez de nouveau revenir à Moi. Lorsque vous connaissez votre chute d'un temps de Moi, de votre péché d’Ur qui a été le motif qu'un jour vous devez prendre la voie sur la Terre en tant qu’homme, alors tout le reste du savoir vous sera compréhensible. Si maintenant Moi-même Je peux vous transmettre ce savoir à travers la Voix de l'Esprit, alors vous êtes déjà considérablement proches de Moi, donc vous vous êtes déjà séparés de celui qui vous avait autrefois précipités dans l'abîme. Alors vous avez établi le lien avec Moi, autrement Je ne pourrais pas parler avec vous. Vous êtes devenus libres, vous avez échappé au pouvoir de l'adversaire, vous vous êtes consciemment tournés vers Moi, votre volonté désire de nouveau se tourner vers Moi, d’où vous avez eu autrefois votre origine. Vous avez pu vous libérer parce que le divin Rédempteur Jésus Christ vous a aidé, sans Lui il ne vous aurait jamais été possible de vous libérer de l'esclavage de Satan. Et le savoir du divin Rédempteur Jésus-Christ est la Lumière la plus puissante qui brille vers vous à travers Mon Amour, parce qu'elle décide de votre béatitude. Vous devez être compénétrés de cette Lumière, parce que tant que vous êtes sans connaissance sur la grande Œuvre de Libération de l'Homme Jésus, vous marcherez avec l'esprit assombri et vous n'êtes pas en mesure de reconnaître une autre Lumière, parce que Moi-même Je suis descendu en Jésus-Christ, la Lumière d’Ur de l'Éternité est venue sur la Terre, pour dissoudre l'obscurité, pour allumer dans les cœurs des hommes une Lumière d'amour qui leur éclaire la voie vers le Haut. Vous les hommes sur votre parcours terrestre vous arrivez à une bifurcation. Alors il vous sera indiqué Jésus Christ, alors vous devez prendre la voie vers Celui qui est mort pour vous les hommes sur la Croix, pour éteindre la faute d’Ur de votre chute de Moi. Mon très grand Amour cherchera à vous soumettre à tous le savoir sur Lui, Je vous offrirai par avance à tous une Lumière en cherchant à vous donner une Explication sur Jésus et sur Sa Mission. Mais d'abord cette Lumière doit trouver en vous-mêmes la nourriture et briller avec une claire flamme. Vous-mêmes devez vous tourner vers Lui dans la libre volonté. Alors votre retour à Moi vous est assuré, vu que Moi-même J’ai accompli en Jésus l'Œuvre de Libération sur la Croix. Dans l'obscurité de l'esprit il vous manque tout savoir et c’est l'obscurité de l'esprit lorsque Mon adversaire cherche à repousser de vous la Lumière, lorsqu’il vous empêche d’agir dans l'amour, parce que l'Amour est la Lumière de l'Éternité. Donc Je vous stimulerai toujours seulement de nouveau à agir dans l'amour et Je le ferai à travers la voix de la conscience, tant que Je ne peux pas vous parler directement. L’étincelle de Mon Esprit en vous se manifeste d'abord très doucement pour qu'il vous soit prêté seulement une petit aide. Ensuite c’est votre volonté qui décide et lorsqu’elle s'est décidée pour Moi, alors Ma Lumière brillera toujours plus claire en vous ; vous reconnaîtrez Jésus Christ, vous Me reconnaîtrez en Lui et vous ne retomberez jamais plus dans l'obscurité, parce que Ma Lumière vous attire en haut, dans la Lumière vous reconnaîtrez et vous atteindrez son but, vous vous unirez avec Moi dans l’éternité.

Amen

L'extinction de la faute au moyen de la mort sur la Croix

B.D. 7864 from 3 avril 1961, taken from Book No. 82

Vous êtes venus de la nuit de la mort à la Vie par Ma mort sur la Croix. Votre sort était obscurité et il le serait resté si Je ne M'étais pas attendri sur vous et n’avais pas de nouveau ouvert les Portes du Règne de la Lumière, car J’ai Moi-même éteint votre faute du péché lorsque J’ai versé pour vous Mon Sang, parce qu'avec cela J’ai payé le rachat pour vos âmes à l'adversaire qui vous tenait captifs déjà depuis l'Éternité jusqu'à ce que Moi-même ai éteint pour vous la faute sur la Croix. Maintenant il doit vous laisser libres, il ne peut plus vous tenir enchaînés si vous-mêmes avez la volonté de vous détacher de lui, si vous vous réfugiez en Moi Qui ai accompli pour vous l'Œuvre de Libération. Votre faute du péché de la chute d’autrefois de Moi était incommensurablement grande, et ainsi l'Œuvre d'Expiation devait être inhabituelle. Une Âme de Lumière, un Esprit d’Ur procédé de Moi, s’est offert pour prêter l'Expiation pour vous, Ses frères tombés, pour vous reconduire de nouveau vers Moi-Même, pour vous libérer de nouveau la voie vers le Règne de la Lumière qui, autrement, serait restée barrée pour vous éternellement. Cette Âme de Lumière est descendue sur la Terre, elle a pris une enveloppe humaine, et en tant qu’Homme elle a mené une Vie d'Amour et avec cela elle s’est préparée Elle-Même en un Vase dans lequel Moi-même Je pouvais Me cacher. J’ai pris demeure dans cet Homme Jésus et J’ai accompli en Lui l'Œuvre de Libération. L'Homme Jésus a pris sur Lui d’incommensurables souffrances, parce qu'il voulait expier toute la faute du péché de l'humanité au moyen Sa souffrance qui s’est terminée avec la mort la plus amère sur la Croix. Il voulait donner Satisfaction à Ma Justice, parce qu'il savait qu'aucun être ne pouvait s'arrêter près de Moi parce qu'il était encore grevé du poids du péché. Et J’ai accepté Son Sacrifice, parce que c’est l’Amour qui l'a porté, parce qu’en Lui il y Avait l'Amour, et l'Amour Étais Moi-même. Pour les hommes l'Acte de Dieu Devenu Homme en Jésus restera toujours pour vous un Mystère, parce que seulement lorsque vous aurez sondé « l'Être de l'Amour », il vous sera aussi compréhensible cet Acte d'Amour de Ma Venue en tant qu’Homme, parce que Moi-même comme « Dieu » Je ne pouvais pas souffrir, l'Expiation devait être effectuée par un « Homme », qui était capable de souffrir et qui voulait souffrir, parce que Je ne pouvais obliger aucun homme à porter un tel Sacrifice pour son prochain. Mais l'Homme Jésus Était rempli d'Amour, et cet Amour Le déterminait à se donner en sacrifice dans la libre Volonté comme Sacrifice d'Expiation envers le Père Qu'Il aimait avec toute l'ardeur de Son Âme. Donc il M’a accueilli totalement dans son Cœur, parce que chaque pensée, chaque souffle, était pour Moi, dont Il était procédé. Et celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui, donc c’était Moi qui remplissait totalement l'Homme Jésus et Qui donc ai porté le Sacrifice qui a accompli l'Œuvre de Libération pour tous les hommes du présent, du passé et du futur. L'Homme Jésus a pris sur Lui d’incommensurables souffrances, pour expier la grande faute, et Je Me suis contenté de cet Acte d'Amour qui éteignait la grande faute, et la voie vers le Règne de la Lumière devenait libre, il avait été édifié un Pont du règne de l'obscurité vers le Haut, sur lequel maintenant peut marcher chaque homme qui veut arriver de l'abîme en haut. J’ai vaincu la mort que Mon adversaire avait apportée dans le monde en Me devenant le premier infidèle. Je suis rené des morts, J’ai dépassé la mort et J’ai conquis la Vie à chaque homme qui Me reconnaît comme Rédempteur du monde, qui profite consciemment des Grâces de l'Œuvre de Libération, qui porte ses péchés sous la Croix et demande Pardon de sa faute. Je suis rené des morts, pour vous donner à vous les hommes la preuve que vous aussi vous renaîtrez à la Vie éternelle, si seulement vous croyez en Moi, si vous vous laissez sauver par Moi. Alors pour vous il n’existera plus dans l’éternité aucune mort, alors vous êtes libéré de toute faute, parce que Je l'ai éteinte Moi-même dans l'Homme Jésus, alors le Règne de la Lumière vous est ouvert avec toute sa Magnificence, alors vous êtes vraiment sortis de la nuit de la mort et avez atteint la Lumière de la Vie et vous ne perdrez ensuite plus dans l’éternité cette Vie, parce que maintenant vous l'avez reçue de Ma Main, parce que Je vous aime depuis le début et Je vous aimerai dans toute l'Éternité.

Amen

Il doit se produire un renouvellement de la Terre

B.D. 7865 from 5 avril 1961, taken from Book No. 82

La Terre doit être renouvelée, si le développement vers le Haut du spirituel doit se poursuivre ; toutes les Œuvres de Création doivent libérer le spirituel, pour que celui-ci puisse procéder au-delà dans son développement dans une nouvelle formation comme c’est la destination de l'Œuvre de Création « Terre ». Parce qu'il ne s'agit pas seulement de vous les hommes qui devez atteindre dans la libre volonté votre dernier but sur la Terre, et qui échouez. Il s'agit aussi du spirituel encore lié dans la forme qui ne pouvait pas encore atteindre la possibilité de servir et auquel il doit être donné maintenant la liberté de servir. Tant que vous les hommes ne savez rien du sens et du but de la Création, vous ne considérerez même pas possible la transformation qui va se produire à la surface de la Terre. Et malgré cela, vous êtes peu avant ceux qui pourront l’expérimenter, mais seulement ces hommes qui se sont acquittés du but de leur vie terrestre, qui sont mûrs, pourront vivre sur la nouvelle Terre. Ceux-ci donc connaissent aussi le Plan de Salut de Dieu et croient qu'ils vivent dans le dernier temps et attendent la fin et avec elle la Venue du Seigneur, comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture. Mais de ceux-ci il y en a seulement peu. Le bas état spirituel des hommes est évident, donc le temps est venu dans lequel il doit de nouveau être créé un changement dans lequel tout le spirituel est incorporé dans la forme qui correspond à son état de maturité. Et donc l'homme, vu qu’il échoue totalement, sera de nouveau relégué dans la matière dure et il devra recommencer à nouveau son parcours de développement, pendant que le spirituel lié dans la matière pourra revêtir des formes toujours plus souples et arriver aussi un jour dans le stade dans lequel il peut passer le parcours comme homme sur la Terre dans le but de la dernière décision de la volonté. Que les hommes expérimentent ce dur sort d’une nouvelle relégation, relève de leur libre volonté, ils sont totalement attachés à la matière et donc eux-mêmes deviennent ce vers lequel ils tendent dans cette vie terrestre. Mais ils ont été avertis et mis en garde à suffisance, à eux pendant la vie terrestre il a été indiqué le but de leur vie terrestre et aucun homme ne pourra dire être resté totalement sans savoir. Que dans la libre volonté il ait refusé tout ce qui aurait pu le faire arriver à une maturité plus grande, est sa faute qu'un jour lui-même devra expier. Une continuité de la vieille Terre n'assurerait jamais un changement de ces hommes, ils tomberaient seulement toujours plus bas et empêcherait même au spirituel encore lié dans la forme son développement vers le Haut. Mais qui croit cela, quand cela lui est annoncé ? Dès que la foi en Dieu, dans une continuité de la vie après la mort, dans une responsabilité, n'existe plus chez les hommes, ce bas état spirituel est établi et il demande une fin, une dissolution des Créations terrestres. Parce qu'alors l'existence terrestre des hommes est sans but s’il n'est plus utilisé la Grâce de l'incorporation comme homme, la Terre a cessé d’être la station d’école pour le spirituel et il doit surgir un changement total pour mettre fin à cet état dé-spiritualisé. Et vous les hommes êtes peu devant ce changement, vous vous trouvez peu devant un tournant spirituel et terrestre, parce que le temps qui vous était concédé pour le mûrissement de vos âmes est accompli. Et vous serez avertis et mis en garde jusqu'à la fin, vous serez instruits sur le but de votre existence jusqu'à la fin, vous arrivez à la connaissance du Plan de Salut de Dieu, de Son infini Amour pour toutes Ses créatures et sur la possibilité d'Aide de Sa Part, pour que vous deveniez bienheureux avant qu'arrive la fin. Mais vous devez accepter tout cela dans la libre volonté et vous tourner vers Lui pour Sa Compassion. Et en Vérité, vous serez encore sauvés dans la dernière heure, autrement surviendra le Jugement, autrement vous recevrez ce vers quoi vous tendez, vous deviendrez de nouveau matière et tomberez de nouveau dans l'abîme.

Amen

Les hommes ont besoin de la Vérité

B.D. 7866 from 8 avril 1961, taken from Book No. 82

L'apport du pur Évangile sur la Terre est devenu urgent et donc J’ai choisi pour Moi un moyen qui est actif selon Ma Volonté, parce qu'il a soumis sa volonté entièrement à la Mienne et il Me sert comme vase apte, dans lequel Je peux laisser couler le Courant de Mon Amour. Parce que le Courant de Mon Amour est « Ma Parole ». Il est Mon Évangile que J’annonce de nouveau dans toute la pureté, comme Je l'ai fait sur la Terre, mais il n'est pas resté pur et donc il a toujours de nouveau besoin d'une correction de Ma Part lorsque vous les hommes voulez parler de « Ma Parole ». Vous les chrétiens d'église ne voulez pas croire qu’il ne vous est plus offert la pure Parole de Dieu. Vous acceptez tout sans douter comme « Ma Parole », mais avec une sérieuse réflexion vous découvririez certaines contradictions, vous ne Me reconnaîtriez pas entièrement sûrement dans cette Parole qui a été déformée par les hommes de sorte que vous ne marchez plus depuis longtemps dans la Vérité et donc vous êtes dans le danger de ne pas atteindre le but qui vous avait été imposé pour la vie terrestre, parce que seulement la Vérité vous garantit ce but. Donc Je veux vous guider toujours de nouveau la pure Vérité et vous devez seulement l’accepter pour parcourir sûrement la voie vers le Haut dont Je Suis Moi-Même le But, avec lequel vous devez vous unir. Et donc Moi-même Je vous offre la Vérité qui vous fait arriver à la Béatitude. Et vous les hommes devez écouter ce qui vous est maintenant guidé à travers un moyen choisi par Moi-Même, ce qui vous est apporté près en tant que Mon vrai Evangile, pour que vous marchiez sur la voie de la Vérité. Si Je vous exhorte à cela, alors Je veux justement que vous deviez examiner tout, que vous n'acceptiez rien sans réfléchir, parce que cela doit devenir votre propre patrimoine mental et pour cela une sérieuse prise de position est nécessaire, vous devez examiner dans la volonté d'accepter seulement un juste patrimoine spirituel correspondant à la Vérité. Et alors votre pensée sera vraiment éclairée, vous sentirez ce que vous pouvez accepter, parce que la Vérité touchera avec bienveillance votre âme, tandis que n'importe quelle erreur la laissera sans impression, c’est-à-dire qu’elle ne lui procurera aucun progrès spirituel ; parce que vous pouvez vraiment croire que Je veux vous guider la Vérité et que cela est possible, lorsque Je trouve un cœur disposé à servir, qui se soumet totalement à Moi et à Ma Volonté, qui lui-même désire la Vérité et permet à Mon esprit d’agir sur lui. Parce que c’est le temps de la fin et il est devenu d'urgence nécessaire qu'aux hommes il soit soumis la pure Vérité. Il est devenu d’urgence nécessaire que Moi-même Je prenne soin de ceux qui désirent la Vérité, il est devenu d'urgence nécessaire que beaucoup d'erreurs soient marquées alors qu'elles avaient été répandues même là où on croit « Me servir ». Chaque homme pourrait de toute façon reconnaitre les erreurs qui se sont insinuées là où est apparemment annoncée la Vérité. Parce que si les hommes vivaient selon Mon divin Commandement de l'amour, ils seraient aussi d'esprit éclairé, c'est-à-dire que leurs pensées seraient orientées de la manière juste et n'importe quel enseignement erroné serait refusé ; mais ils s’occupent justement trop peu de Mes Commandements de l'amour, et donc ils ne reconnaissent pas qu'ils sont guidés erronément. Et donc ils doivent à nouveau entendre Ma divine Doctrine de l'amour, à eux il doit être guidé à nouveau l'Évangile qui a toujours seulement pour contenu cette Doctrine de l'amour, parce que l'amour est tout, parce que sans amour l'homme ne peut pas être dans la Vérité et parce que sans amour il ne peut jamais atteindre son dernier but : l'unification avec Moi, parce que Moi-même Je Suis l'Éternel Amour. Et ne vous étonnez pas lorsque Je parle aux hommes et vous envoie de nouveau Mes disciples, ne vous étonnez pas lorsque Je vous guide « Ma Parole » dans toute la pureté, parce que cette Parole est nécessaire si la Lumière doit se faire en vous, parce que seulement la Vérité est une Lumière qui procède de Moi et reconduit aussi de nouveau à Moi, parce que seulement la Vérité vous indique la voie qui mène à la Lumière et à la Béatitude.

Amen

L'infini Amour de Dieu veut S’offrir

B.D. 7867 from 9 avril 1961, taken from Book No. 82

Vous entrerez dans les sphères de la Béatitude céleste si sur la Terre vous avez mené une vie selon Ma Volonté. Mais ce n’est pas cette Promesse qui doit vous pousser à vivre ainsi, mais l'amour pour Moi Qui veut vous préparer ces Béatitudes, parce que Je vous aime démesurément, parce que Je voudrais posséder votre amour. Mon Amour vous a créés et cet Amour ne disparaîtra plus éternellement. Et dès que vous serez un jour dans la Lumière, il vous deviendra aussi compréhensible le Concept d’Amour qu’en tant qu’homme vous ne pouvez pas saisir tant qu’il vous manque encore l'amour. Être sans amour, est pour chacune de Mes créatures un état de malheur, parce que c’est aussi un état d'absence de Force et une Lumière sans laquelle une Béatitude est impensable. Une vie selon Ma Volonté est une vie dans l'amour et cela vous mènera de nouveau dans un état de Béatitude. Après la mort de votre corps, vous entrerez dans Mon Règne qui vous ouvre d’insoupçonnées Magnificences que Mon Amour aura préparées pour tous Mes êtres qui s'unissent de nouveau avec Moi dans l'amour. Mais l'Amour ne peut pas faire autre chose que rendre bienheureux et chercher l'unification, parce que l'Amour veut S’offrir, Il veut rendre heureux, parce que cela est l'essence de l'Amour. Et vu que Mon Amour était très puissant et voulait S’offrir, J’ai créé pour Moi des vases aptes à accueillir le Courant de Mon Amour et Moi-même Je Me suis uni avec ces êtres et J’ai laissé couler continuellement Mon Rayon d'Amour. Et J’ai donc préparé pour eux des Béatitudes dans une très grande mesure. Mais le fait qu’ils se sont opposé autrefois contre Mon Rayonnement d'Amour, avait sa motivation particulière, mais cela ne M’a pas empêché de poursuivre ces êtres avec Mon Amour, seulement eux-mêmes ne sentaient plus aucun bonheur, parce qu'eux-mêmes se sont rebellés, parce qu'ils étaient isolés de Moi. Vu que cependant l'Amour ne cesse jamais, il ne restera jamais inactif, mais il cherchera à reconquérir ce qui est tombé de Lui. Mon Amour n'a jamais cessé de courtiser ce qui est tombé de Moi, et il le fera, tant que ce dernier n'est pas revenu à Moi dans la libre volonté. Parce qu'aucun être ne peut se fermer dans l’éternité à Mon Rayonnement d'Amour, parce que l'Amour est une Force qui ne reste pas inefficace, et parce que la résistance des êtres cédera un jour, parce qu'elle devient toujours plus faible et enfin ils s'ouvriront de nouveau pour pouvoir être rendus maintenant heureux par Mon Amour dans toute l'Éternité. Et celui qui une fois a retrouvé la voie du retour à Moi, ne Me laissera jamais plus dans l’éternité. Il ne peut plus se précipiter dans l'abîme, parce que lorsqu’il a une fois re-parcouru la voie à travers les abîmes avec le succès final d'avoir atteint de nouveau la Hauteur, il est lui-même indissolublement uni avec Moi, parce qu'il a atteint cette perfection que Moi-même Je ne pouvais pas donner aux êtres, vu que la libre volonté était nécessaire pour rester dans la perfection, et cette volonté est maintenant prouvée, autrement J'aurais pu obtenir par la force leur amour pour Moi, mais alors on ne pourrait jamais parler de Béatitude illimitée, parce que l'amour ne tolère aucune contrainte, il doit se tourner vers Moi dans la libre volonté, ce que l'homme montre lorsqu’il vit sur la Terre selon Ma Volonté, lorsqu’il se forme dans l'amour qui est son être primordial. Mon Règne cependant est tout Amour et vous tous devez entrer dans ce Règne de l'Amour, vous tous devez un jour être ineffablement bienheureux, lorsque vous vous unissez de nouveau avec Moi, votre Père de l'Éternité, dont l'Amour duquel vous a créé et dont l'Amour vous poursuivra même si vous vous tenez loin de Moi. Mais vous ne resterez pas éternellement loin de Moi, parce que Mon Amour est plus fort que votre volonté de refus, parce qu'un jour vous vous rendrez de nouveau à Mon Amour, parce qu'il s'allume en vous et croîtra dans une très haute ardeur et parce qu'alors Je Suis et Resterai dans toute l'Éternité le But et l'Objet de votre amour.

Amen

Le Discours de Dieu aux disciples du temps de la fin

B.D. 7868 from 10 avril 1961, taken from Book No. 82

Rien ne doit vous retenir de vous employer pour Moi et Ma Parole ; vous devez toujours être disposé à témoigner de Moi, si vous voulez être pour Moi de vrais domestiques qui annoncent aux hommes Mon Évangile. Vous devez mentionner Mes Dons de Grâce, Mon Action en vous, que vous pouvez montrer à travers une très grande mesure de savoir spirituel, parce que vous n'aurez à craindre aucune objection que vous ne pourriez pas réfuter, parce qu'alors vous parlerez sur Mon Ordre et votre esprit sera guidé par Moi. Il vous a été guidé un grand savoir spirituel à travers l’Action de Mon esprit en vous, et vous devez guider ce savoir selon toutes les possibilités à votre prochain et en particulier à ceux qui ne vous opposent aucun refus, qui vous écoutent volontairement, parce qu'alors il dépend de leur volonté comment ils évaluent ce savoir. Vous devez guider ce savoir partout où cela est possible, parce que ce qui vous a été offert par Moi a vraiment la Force en lui et doit aussi avoir un effet bénéfique, à moins qu'à Mon Don de Grâce il soit opposé une résistance qui rende inefficace sa Force. Et vous ne devez pas faiblir dans votre travail pour Moi et Mon Règne, parce que seulement ce travail vous procurera des biens impérissables, parce qu'il est fait pour les âmes des hommes. Et vous devez toujours mettre en évidence l'Œuvre de Libération de Jésus Christ et souligner que celui-ci est toujours mentionné par Moi, que la Libération par Jésus Christ est le contenu principal de ce que Je guide à vous en tant que savoir spirituel. Vous devez mettre en évidence combien est important le Problème de la Libération et de la Venue de Dieu en tant qu’Homme et qu'aucun homme ne peut devenir bienheureux en vivant sans Jésus Christ et décéder sans Lui de la Terre. Mais vous devez aussi donner le motif à votre prochain du pourquoi Jésus est venu sur la Terre et ce qu’a été Sa vraie Mission. Vous devez être incessamment actif pour Moi et Mon Règne, parce qu’il est seulement nécessaire que les hommes cherchent la liaison avec Moi, qu'ils tournent leurs pensées dans le Règne qui n'est pas de ce monde, qu’ils ne restent pas seulement attachés au monde, mais que les hommes pensent au vrai but de leur vie terrestre. À vous, Mes domestiques, il a été donné l'éclaircissement sur tout et vous êtes toujours instruits, pour que vous-même puissiez enseigner selon la Vérité, pour que vous puissiez mener au-delà du patrimoine spirituel qui doit être une Bénédiction pour vous les hommes. Parce que Moi Seul sais pourquoi Je guide à vous ce Don de Grâce, Moi Seul sais ce dont vous avez besoin, ce que vous devez savoir pour vous prévoir d’une manière juste envers Moi, pour parcourir la vie terrestre avec succès pour la maturité de votre âme. Moi-même J’ai pu Me révéler à vous, Mes domestiques, parce que votre volonté l'avait permis. Mais ces Révélations ne peuvent pas arriver directement à tous les hommes et dans leurs rapports vous devez être médiateur, pour qu’eux-mêmes puissent avoir part aux Grâces lorsqu’ils sont disposés à vous écouter, s'ils ne repoussent pas totalement incrédules ce qui leur est offert. L'humanité est en grande misère spirituelle, parce qu'elle marche dans une totale non-connaissance ou bien elle a été instruite dans un faux savoir et à elle il manque la Vérité, donc Je veux lui apporter la Vérité, pour qu'elle puisse croire avec conviction, parce que seulement la Vérité peut faire jaillir en elle cette conviction. Vous êtes en possession de la Vérité et vous devez la porter au-delà. Et celui qui est de bonne volonté, reconnaîtra aussi la valeur de ce que vous lui apportez, parce que Ma Parole parle en sa faveur, Ma Parole a la Force et peut toucher le cœur des hommes pour qu'ils battent pour Moi, pour qu'ils perçoivent avec bienveillance Mon Courant de Grâce et se tournent vers Moi, alors Moi-même Je peux intervenir, pour ne les laisser jamais plus dans l’éternité. J’envoie Mes disciples du temps de la fin de nouveau dehors dans le monde, Je vous donne l’Ordre de répandre de nouveau Mon Évangile, que vous-mêmes recevez de Moi et Je bénirai toujours votre travail, vous pourrez l'exécuter pour Moi parce que Je vous guide aussi la Force pour pouvoir être actif pour Moi. Parce que vous êtes Mes médiateurs, vous êtes Mes serviteurs dans Ma Vigne, et en Vérité, votre Père de Maison vous assignera le travail de sorte que vous soyez en mesure de l’effectuer pour Lui. Je vous pourvoirai spirituellement et corporellement, et vous devez seulement vouloir sérieusement et vous réussirez bien votre travail. Vous trouverez des cœurs ouverts, vous ne frapperez pas en vain aux portes, parce que vous parcourrez les voies où Je vous mène, parce que Je sais qui s'ouvre à Mon Discours, qui désire Ma Parole et quelles âmes peuvent être revigorées, parce qu'elles sont de bonne volonté.

Amen

Le but final de l'Acte de Création : la filiation de Dieu

B.D. 7869 from 11 avril 1961, taken from Book No. 82

Le fait que vous êtes Ma Part, Mon adversaire devra le reconnaitre un jour, parce qu'il ne pourra pas vous retenir pour lui dans l’éternité, parce que ce qui est procédé de Moi, doit revenir irrévocablement à Moi selon la Loi de l'Éternité. Et lui-même prendra la voie vers Moi, lorsqu’il sera privé de toute sa force qu’il voit dans sa suite actuelle. Malgré cela il lui a été accordé de lutter pour votre possession, parce qu'autrefois vous l'avez suivi librement. Et on verra quelle Force est la plus forte, Mon Amour qui est pour vous, Mes créatures, dans toute l'Éternité, ou bien la haine qui vous tient lié, mais de laquelle vous-mêmes vous pouvez vous dédouaner dès que cela est seulement votre volonté, parce qu'alors vous tendez de nouveau à revenir vers Moi et ensuite vous expérimenterez aussi Mon Soutien dans une très grande mesure. Et donc Mon effort, comme aussi le sien, est seulement pour conquérir votre volonté, et comment celle-ci se décide détermine aussi le « Seigneur/seigneur », que vous vous choisissez. Et bien que pour longtemps encore vous lui tournez cette volonté, bien que vous restez avec lui encore pour des Éternités dans la libre volonté, un jour votre résistance sera de toute façon cassée et vous vous rendrez à Mon Amour, parce que l'Amour est une Force qui obtient tout et à laquelle un jour vous devrez vous rendre. Et ainsi sa force diminuera toujours davantage, jusqu'à ce que lui-même gise sans défense au sol et il Me priera pour l'apport de Force. Mais alors il se passera encore des Éternités, et alors nous deux lutterons pour les âmes, parce que Je ne renonce pas à ce qui est procédé de Mon Amour, comme lui aussi ne veux plus perdre ce qu’il croit posséder dans l’éternité. Mais le temps de l'éloignement est pour vous un processus de développement pour la plus haute perfection, un processus pour atteindre l’état de fils de Dieu. Ce que cela signifie, vous ne le saisissez pas encore, parce que vous avez été certes créés par Moi comme êtres sublimement parfaits, mais vous étiez seulement des « créatures » qui ne pouvaient pas être autrement que comme elles avaient été créées. Je vous ai créés et donc vous étiez des « Œuvres » procédées de Ma Main. Mais Je voulais avoir auprès de Moi quelque chose qui était extrêmement parfait. Je voulais avoir auprès de Moi des êtres que Je pouvais appeler des « fils », qui donc n’étaient pas créés ainsi suite à Ma Volonté, mais dont la libre volonté visait et avait atteint la perfection, et qui ensuite étaient aussi en Vérité Mes « fils ». Mais cette décision devait être prise par eux-mêmes, ils devaient avoir parcourus eux-mêmes la voie du développement, et donc il était laissé la liberté à ces êtres créés de rester dans l'état de perfection offert par Moi ou bien de s'éloigner de Moi, et cette dernière possibilité signifiait qu'ils renonçaient à la Lumière et à la Liberté qu’ils possédaient, cela signifiait aussi qu'ils refusaient Mon Amour qui voulait les irradier et ils sont devenus imparfaits, parce qu'ils se sont séparés de Moi selon leur libre volonté. Et Je l'ai permis dans un haut but, c’est qu’ils reviennent de nouveau à Moi comme « fils », bien qu’ils n’aient pour Ma Part jamais été privé du Rayonnement d'Amour. Parce que Mon premier esprit d’Ange externalisé a le premier déroulé le détachement de Moi, et vu qu’il était visible par les êtres dans sa plénitude de Lumière rayonnante, d’innombrables êtres l'ont suivi. Ils se sont séparés de Moi dans la libre volonté, ils ont renoncé à leur perfection, pour la regagner de toute façon de nouveau par une voie infiniment longue, pour passer à travers le processus de la réalisation de la filiation de Dieu et d'aller à la rencontre de la plus sublime Béatitude. Vu que cela était et est le but final de Mon Acte de Création, tout le spirituel autrefois tombé de Moi reviendra un jour de nouveau à Moi. Mais le processus de développement peut durer l'Éternité selon la volonté de l'être-esprit, lorsqu’il passe sur la Terre comme homme et maintenant il doit montrer sa libre volonté. Et même s’il échoue toujours et toujours de nouveau, un jour il reviendra à Moi et alors sa Béatitude ne trouvera pas de fin, parce qu'alors J’aurais atteint ce que Je voulais, ce que Je ne pouvais Moi-même pas Me créer : des fils extrêmement parfaits qui ne doivent pas agir selon Ma Volonté, mais qui créent et agissent dans la libre volonté, comme c’est aussi Ma Volonté et donc ils sont incommensurablement bienheureux.

Amen

Le dévouement à Dieu - Reconnaître Jésus-Christ

B.D. 7870 from 12 avril 1961, taken from Book No. 82

Combien simple et sans préoccupation serait votre vie terrestre si vous la parcouriez à Ma Main, si vous la parcouriez constamment accompagnés par Moi, si vous vous confiiez seulement toujours à Moi et Me laissiez vous pourvoir. Alors vous atteindriez sûrement votre but, parce qu'à Ma Main vous ne parcourez pas vraiment de voies erronées. L'intime dévouement à Moi est aussi la garantie que Je Suis votre Guide constant et votre Accompagnateur, parce que là où un cœur bat pour Moi dans l'amour, Je ne M’éloigne plus, parce que là Mon adversaire a perdu son droit, bien qu’il cherchera toujours de nouveau à mettre devant vos yeux les charmes du monde pour vous éloigner de nouveau de Moi. Mais celui qui est saisi par Mon Amour, qui rend possible que Mon Amour l’irradie, son désir n'est plus pour le monde et ses joies. Il a trouvé d’autres Biens qui lui sont désirables et il ne tourne plus son regard en arrière, mais constamment vers le Haut, où il Me voit et maintenant il tend vers Moi avec tous ses sens. Le dévouement à Moi doit avoir eu lieu, alors l'homme a dépassé l'épreuve de sa volonté, alors sa volonté s’est déclarée pour Moi, alors il a pris définitivement la voie du retour qui garantit le retour à Moi. Et donc Je veux vous promettre Ma Présence constante, si seulement vous êtes de bonne volonté pour la posséder, parce qu'alors vous M’offrez votre volonté et Je ne vous laisse maintenant jamais plus dans l’éternité. Ce ne doit donc pas vraiment signifier un acte de force que de conquérir Moi et Mon Règne, si vous-même vous vous donnez seulement à Moi dans l'amour. Mais celui auquel il manque encore l'amour pour Moi, qui appartient encore au monde et qui donc doit combattre contre son désir pour le monde devra employer la Force. Tant que celui-ci n’a pas établi le lien avec Moi, il peut se passer un temps long, bien que Je le poursuis avec Mon Amour et cherche toujours de nouveau à le saisir. Mais Je ne force pas sa volonté, cependant celle-ci parcourt souvent encore le chemin des jouissances et des joies mondaines qui mènent en bas et qui de nouveau est toujours présenté à l'homme comme fascinant, jusqu'à ce que lui-même se libère de ses désirs, tant qu’il ne tourne pas son regard vers Moi et désire que Je le prenne par la main et le guide vers le Haut. Il s'agit toujours seulement de votre sérieuse volonté qui doit se lever dans le cœur et ne peut pas être remplacée seulement par des mots. Il s'agit que l'homme change, que son être qui, jusqu'à présent, était déterminé par Mon adversaire, se laisse déterminer par Moi, que l'homme entre dans Ma Volonté, qu’il s'acquitte de la Loi de base de l'amour, qu'il s’insère de nouveau dans l'Ordre éternel et donc assume son être primordial. Il s'agit qu'il ne prête plus aucune résistance, qu’il désire entrer de nouveau dans la liaison avec Moi et posséder Mon Amour qu'autrefois il avait refusé. Alors il Me reconnaît consciemment, et il reconnaît aussi le péché d'autrefois qui a entrainé la chute. Mais tout cela n'est pas possible s'il n'a pas trouvé le divin Rédempteur Jésus Christ. Parce que Lui Seul donne la Force de se détourner de Mon adversaire et de se tourner vers Moi. C’est Lui Seul Qui vous guide par la Main, parce que Lui et Moi Sommes Un. Et donc se tourner vers Moi doit avoir lieu par Lui, parce que vous ne possédez autrement jamais la Force de vous séparer volontairement de l'adversaire. Parce que cette absence de Force a été la conséquence du grand péché de l'éloignement de Moi, qui a été expiée seulement maintenant à travers Jésus, de même votre faiblesse de volonté ne pouvait expérimenter de fortification qu’en vous éloignant de Mon adversaire, qu’en vous tournant de nouveau vers Moi, Qui maintenant vous prends par la main et vous mène vraiment au juste but. Et si votre volonté s'est décidée pour Moi, alors vous faites aussi partie des rachetés à travers le Sang de Jésus, Vous L'avez trouvé et M’avez reconnu Moi-Même en Lui. L'intime dévouement à Moi est relié avec une foi vivante en Jésus Christ, parce que maintenant vous reconnaissez clairement et limpidement Sa Mission et vous ne pouvez plus vous séparer de Moi-Même au travers de Lui. Parce que le dévouement à Moi se déroule dans l'amour et l'amour est la Lumière qui maintenant brille de nouveau à travers vous, comme autrefois. Sans amour vous ne trouvez pas la voie vers Moi, sans amour vous ne cherchez pas l'unification avec Moi. Mais l'amour nous unit de nouveau éternellement, l'amour reconnaît que vous devez vous unir avec Moi, si vous voulez être éternellement bienheureux et l'amour vous pousse vers Moi Qui maintenant ne vous laissera jamais plus.

Amen

Le but de l'existence terrestre

B.D. 7871 from 13 avril 1961, taken from Book No. 82

Vous-mêmes vous vous êtes créé le motif de votre existence terrestre, lorsque vous avez refusé de rester dans l’Enceinte de Mon Courant d’Amour. Vous étiez des êtres autonomes que J’avais externalisés de Mon Amour, qui cependant étaient toujours en intime liaison avec Moi et qui ont toujours été compénétrés de Ma Force d'Amour. Et alors vous étiez bienheureux, tant que vous permettiez ce Rayonnement d'Amour. Mais lorsque vous êtes sortis volontairement de l’Enceinte de Mon Courant d'Amour, Ma Force d'Amour a perdu son effet, ce qui signifie que vous êtes devenus incapables d'agir, parce que cela nécessitait toujours Ma Force d'Amour. Mais l'inactivité est un raidissement, l'inactivité est une paralysie, c’est un état de mort, d’une totale absence de vie. Et vous vous êtes mis volontairement dans cet état à travers votre refus d'un temps contre Moi. Et cet état restera jusqu'à ce que vous rentriez de nouveau volontairement dans l’Enceinte de Mon Courant d’Amour. Tous les êtres autrefois déchus de Moi doivent passer à travers ce processus de changement de volonté, pour arriver de la mort de nouveau à la vie. Le spirituel devenu infidèle, qui s'est durci en soi au travers du refus de Ma Force d'Amour, était donc devenu incapable pour toute activité. Il a été dissout au moyen de Ma Volonté en d’innombrables particules, et elles ont été enveloppées de Ma Force d'Amour et formées en Créations d’espèces les plus diverses, en Créations qui aidaient de nouveau le spirituel à une activité minimum, second Ma Volonté. L'activité est la vie, le mort se réveillait de nouveau lentement à la vie, et le degré de l'activité du spirituel lié augmentait maintenant au travers de toujours nouvelles formations dans ces Œuvres de Création. Et vous les hommes êtes maintenant la dernière forme dans laquelle l'être autrefois tombé doit atteindre le plus grand degré de l'activité et il le peut s'il emploie bien sa libre volonté qu’il a maintenant retrouvée. Votre forme extérieure est en même temps une Œuvre de Création de Mon Amour qui doit porter à terme le processus qui vous apporte la Vie Eternelle, que vous ne pouvez maintenant plus perdre lorsque vous avez accompli le retour à Moi. Mais votre être en tant qu’homme cache en lui un grand danger : c’est que vous abusiez de nouveau de votre libre volonté et ainsi tout le précédent parcours de développement est complètement sans valeur si vous descendez de nouveau dans l'abîme, si vous rejetez de nouveau Mon Amour et que votre substance spirituelle se durcisse de nouveau, si donc vous tombez de nouveau dans la mort. L'existence en tant qu’homme est une incommensurable Grâce, parce qu'il vous est offert tout ce qui peut vous guider à la perfection. Mais comment vous employez cette Grâce est déterminé seulement par votre libre volonté. Celle-ci peut toujours seulement être stimulée ou influencée, mais elle ne peut jamais être obligée à se bouger dans la juste direction. Mais vous les hommes devez savoir combien outre mesure important est votre vie terrestre, et pour cela toujours de nouveau il vous est donné des éclaircissements sur les liaisons. Il vous est apporté un savoir, directement ou à travers Mes messagers qui doivent réveiller en vous une sensation de responsabilité. Vous serez toujours de nouveau instruits au moyen de Ma Parole et vous entendrez même en vous la voix de la conscience. Mais vous êtes libres de la manière dont vous vous ajustez envers ce savoir, vous êtes libres d’accepter Mes Révélations directes. Mais même Mon très grand Amour ne peut pas faire plus que de vous guider de telles Révélations qui vous donnent connaissance de l'effet d'un juste chemin de vie, du sens et du but de votre vie terrestre et de Ma Volonté, dont l'accomplissement vous garantit vraiment une vie dans la Béatitude. Mais Je ne peux pas vous obliger à croire dans Mes Révélations ; parce que comme une fois vous M’avez volontairement abandonné, comme une fois vous avez refusé Mon Amour, de la même façon vous devez volontairement revenir vers Moi. Vous devez entrer de nouveau volontairement dans l’Enceinte de Mon Courant d'Amour, vous devez être de nouveau intimement unis avec Moi, et alors vous entrerez vraiment dans la Vie éternelle, vous reviendrez vers Moi, votre Père, et serez éternellement bienheureux.

Amen

La lutte de l'« Homme » Jésus

B.D. 7872 from 14 avril 1961, taken from Book No. 82

Lorsque Je Suis descendu sur la Terre en tant qu’Homme, en Moi l'Esprit de Dieu était puissamment actif, parce qu'avec Moi J’ai apporté l'Amour sur la Terre, qui Me remplissait depuis le début et qui était seulement pour Mon Père de l'Éternité. Et ainsi il se produisit des choses insolites lors de Ma Naissance que vous les hommes du temps actuel ne voulez plus croire, qui cependant donnaient aux hommes qui étaient autour de Moi une preuve que J’Étais le Messie annoncé. Donc, J’ai apporté avec Moi l'Amour sur la Terre, Je devais cependant renoncer à la Lumière, parce que les hommes n'auraient pas pu supporter la Force de sa Splendeur. Et ainsi Je dus donc combattre contre tout le spirituel non mûr qui au travers de Mon Corps opprimait l'Âme, parce que Je devais mûrir en tant qu’« Homme », parce que Je voulais montrer aux hommes le chemin vers la spiritualisation que seulement l'amour pouvaient exécuter. Et donc Je devais chercher à adoucir tout le spirituel non mûr en Moi qui M’opprimait, Je devais chercher à agir sur ce spirituel à travers l'Amour, pour qu'il abandonne son désir, pour qu'il se subordonne au désir de l'Âme, et donc se spiritualise durant le temps de Mon Chemin terrestre et s'unisse avec l'Âme. Cette Lutte n'était pas vraiment facile, parce que l’Humain en Moi avait les mêmes avidités, le même désir pour la satisfaction, comme c’est le cas chez tous les hommes. Malgré Mon Origine d'en haut Je n'étais pas constitué autrement que vous les hommes. Le monde Me fascinait avec ses séductions vraiment comme vous, seulement Mon Âme prenait ses distances, parce qu'à travers l'Amour qui demeurait en Moi Je reconnaissais aussi quels dangers offraient ces séductions mondaines, et parce que Je savais aussi la Mission que J’avais à accomplir comme « Homme Jésus ». Mais le Corps exigeait ses propres désirs et donc Ma Lutte était souvent outre mesure difficile pour se conformer aux désirs de l'Âme et pour résister fermement à toutes les tentations. Mais « l'Amour » en Moi Me donnait la Force, l'Amour en Moi M’attirait irrésistiblement vers le Père, et Il ne se refusait pas, Il Me comblait toujours davantage et devenait actif en Moi, dans l'« Homme Jésus ». Je reconnaissais dans quelle misère était l'humanité, à laquelle il manquait l'amour et donc elle était sans Force pour résister aux tentations. Je savais pourquoi les hommes étaient sans amour et qu'ils étaient dominés par celui qui était totalement dépourvu de tout amour. Donc Je cherchais à pousser les hommes à vivre dans l'amour. Je vivais pour eux à titre d’exemple une vie d'amour et Je les instruisais constamment. Je leur donnais les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Je cherchais à leur rendre compréhensible l'effet d'une vie d'amour et Je le leur montrais sur Moi Même. Je guérissais des malades et faisais des Miracles, et Je pouvais le faire, parce que J’avais laissé devenir active la Force de l'amour, parce que l'Amour Est Dieu, et Dieu Lui-Même agissait donc à travers Moi, parce qu'Il était en Moi en tant que « l'Éternel Amour ». Aux hommes il manquait l’amour lorsque Je suis descendu sur la Terre, mais Il Me comblait, parce que J’étais fidèlement adonné au Père dans l'Amour, J’étais resté avec Lui, lorsque l'armée des esprits créés primordialement était tombée de Lui. Mon Amour pour Lui était très grand et Je n'y renonçais pas lorsque Je suis descendu sur la Terre. Et tout le Chemin de Ma vie terrestre était une ininterrompue Action d'Amour, de sorte que vite le Corps s’est subordonné à cet Amour que l'Âme a attiré à Lui et le corps s'est unit ensemble avec l'Éternel Amour en Moi. Mais il serait erroné de dire qu’à cause de l'inhabituelle mesure d'Amour Mon Chemin terrestre aurait été moins difficile, parce que J’étais sous une influence inhabituellement forte des esprits malins qui M’opprimaient, qui M’attaquaient et cherchaient à M’attirer vers le bas, cependant Je ne devais pas les secouer de Moi, parce que l'« Amour » en Moi ne le permettait pas, mais Je devais les adoucir, dans l'Amour Je devais les stimuler à M’abandonner, et à eux Je promettais Mon Assistance, pour arriver de l'abîme de nouveau en haut. Je n’ai pas voulu chasser ces esprits malins par la Puissance qui était grande en Moi, et donc Je devais souffrir bien davantage que comme il est compréhensible pour vous les hommes, et seulement la grande Force d'Amour a pu accomplir Mon Œuvre de Libération, autrement Moi-même Je serais devenu le butin des esprits malins, chose qui cependant n'était jamais possible, parce que l'Amour, le Père Lui-Même, Était en Moi. Vous les hommes maintenant devez Me suivre, vous aussi devez combattre contre tout le non-spirituel dans et autour de vous. Mais avec votre propre force vous n’en seriez pas capables, parce que vous n'avez pas encore en vous l'amour qui augmente votre force. Mais maintenant vous pouvez vous tourner vers Moi et Me demander l'apport de Force, et elle vous arrivera vraiment comme la Grâce de l'Œuvre de Libération que J'ai conquise pour vous par Ma mort sur la Croix. Sans Moi vous ne deviendriez pas libre du pouvoir contraire, sans Moi votre volonté est trop faible et il vous manque la Force. Moi-même J’ai combattu une dure lutte contre Mon adversaire qui voulait M’empêcher d’accomplir l'Œuvre de Libération, mais J’ai dépassé la lutte à travers l'Amour, et Je veux vous aider, parce que vous êtes trop faibles, parce que vous vivez dans un monde totalement dé-spiritualisé, vous vivez dans le monde de l'esprit tombé et vous êtes tenus prisonniers par son prince. Mais Je vous ai libéré de son pouvoir, et donc vous pouvez accomplir la même chose que J’ai accomplie : sortir victorieux de la lutte contre tous les désirs mondains, que le corps se spiritualise lui-même en même temps que l'âme, qu’ils s'unissent avec le Père de l'Éternité, parce que vous ne devez plus accomplir cette œuvre tous seuls, parce que vous devez seulement venir à Moi pour recevoir la Force pour pouvoir parcourir la voie vers le Père, dont une fois vous êtes procédés. Et cet apport de Force signifie qu’en vous l’amour s'allume et éclate à la plus grande ardeur, qu’au travers de l'amour tout le non-spirituel en vous-mêmes soit remis dans l’Ordre, que vous pouvez prêter résistance contre chaque tentation et avec cela vous vous libérez de votre adversaire, parce qu'alors êtes de Mon côté, et Je vous libère vraiment de lui.

Amen

« Les Révélations divines » rayonnent la Lumière

B.D. 7873 from 15 avril 1961, taken from Book No. 82

Le Don de Grâce d'être interpelé par Moi vous oblige à transmettre Ma Parole, parce qu'elle est toujours donnée pour tous les hommes qui sont disposés à accepter un Don de Moi. Mais l'homme qui reçoit Ma Parole doit aussi se rendre compte qu’il dépend de lui-même de recevoir un très pur patrimoine spirituel, parce que pour cela il est nécessaire d’un profond désir de vouloir transmettre seulement la « Vérité ». Et il doit de nouveau se demander s'il se met à Ma Disposition pour que Moi-même puisse parler par lui, parce qu'il est nécessaire que les hommes M’entendent Moi-Même, pour être impressionnés et changer leur chemin de vie. Il doit seulement parler comme Mon mégaphone, il ne doit pas faire se lever ses pensées, il doit seulement être pour Moi un moyen qui Me donne la possibilité de parler Moi-même aux hommes qui veulent M’écouter. Alors Ma Parole peut couler dans le vase dans toute sa pureté, et de ce vase le prochain peut puiser et boire, et il recevra un délicieux patrimoine spirituel qui peut lui être transmis seulement par Mon Esprit. Parce que ce que Je donne est un Don délicieux et donc aussi reconnaissable comme un Rayonnement de Moi-Même qui vous offre Lumière et Force, un clair savoir et une forte volonté de monter en haut et d’atteindre sur la Terre le but qui vous est imposé. Et vous les hommes reconnaîtrez aussi certainement Ma Parole comme procédant de Moi, si vous l’examinez sérieusement dans la bonne volonté vous êtes dans la Vérité, parce que Ma Parole cache en elle la Sagesse. Parce que la Lumière est Sagesse. Si donc Je vous parle et si Je veux vous donner une Lumière, alors Je dois vous guider un savoir qui révèle Ma Sagesse. Je parlerai certes à vous les hommes d’une manière compréhensible, mais Je vous ouvrirai de toute façon un profond savoir que vous ne possédiez pas d'abord. Parce que le patrimoine spirituel que Je vous transmets, parlera toujours par lui-même, il fera référence à Mon Être, il rayonnera Amour, Sagesse et Puissance, et à travers Mon divin Don de Grâce vous recevrez l'éclaircissement sur Mon Être. Vous-mêmes augmenterez donc dans le savoir, dans la Lumière, dans la connaissance. Il fera clair en vous, là où d'abord il régnait l'obscurité, en vous une Lumière sera allumée en Vérité. Lorsque la Parole Elle-Même descend sur la Terre c'est-à-dire, lorsque Moi-même Je Me baisse vers vous et Je vous parle, alors vous pouvez être assuré que vous recevez quelque chose de délicieux, qu'il vous est apporté un patrimoine spirituel qui ne peut pas vous être apporté de la part des hommes, qui permet donc un regard dans Mon Règne, dans Mon Action et Mon Règne et dans Mon rapport avec vous. En Vérité, il vous est ouvert un « savoir », lorsque vous recevez Mes Révélations directes et votre tâche est de transmettre maintenant au-delà ce « savoir » qui est lié avec l’accueil. Ces Révélations se distinguent du Discours que peut expérimenter chaque homme qui s'unit intimement avec Moi et désire entendre de Moi des Paroles de Courage et d'Amour que maintenant Je donne aussi sous forme d'Avertissements et de mises en garde, selon son être, et que J’aborde aussi à travers le cœur. Mais sa tâche est autre qu'annoncer Mon Évangile, c’est de transmettre la pure Vérité, de porter la Lumière dans l'obscurité, une mission qui demande une instruction directe dans la Vérité de Ma Part. Chaque homme a l'obligation de mener une vie dans l'amour et d'indiquer au prochain qu’il peut devenir bienheureux seulement à travers l'amour pour Moi et pour le prochain. Et pour cela il peut même être stimulé particulièrement par Moi, lorsque Je lui transmets toujours seulement des Paroles d'Amour que lui-même entend dans le cœur et les donne aussi au prochain. Parce que seulement l'amour procure un progrès spirituel, et l'amour ne peut pas être prêché assez dans le monde. Et celui qui fait cela pour Moi, qui stimule le prochain à agir dans l'amour, sera vraiment bénit par Moi, il sera actif sur Mon Ordre et allumera une Lumière même là où il fait encore sombre. Mais les « Révélations » divines ne doivent pas être dévaluées avec le fait que même des mots humains soient décrits comme tels, qu'ils ne sont pas à considérer comme des « Révélations de Ma Part ». Et vous les hommes êtes facilement enclins à évaluer des discours personnels comme « Ma Parole » et ensuite à vous faire impressionner par ces discours. Et alors vous pouvez arriver facilement dans le danger de ne pas pouvoir distinguer de qui vous acceptez le patrimoine spirituel. Et autour de vous l'obscurité peut se renforcer, au lieu que la Lumière se fasse en vous. Croyez que Je Me révèle à vous pour vous guider dans la Vérité, pour allumer en vous la Lumière de la connaissance. Mais examinez sérieusement si vous pouvez bien découvrir la lueur d'une Lumière ou bien si seulement ont été allumées des lumières d’éblouissement qui ne rayonnent aucune lueur, qui font semblant d'être seulement une lumière. Mais vous les hommes devez désirer seulement « la Lumière de Moi » et alors elle brillera aussi en vous, vous augmenterez dans le savoir, il vous sera offert la Vérité sur des choses qui ne sont pas sondables autrement pour vous qu’au travers de l’action de Mon esprit dans l'homme, qui augmentent votre Lumière intérieure et qui peuvent donc arriver à vous seulement par les Révélations divines à travers des hommes dans lesquels Je peux faire couler Mon Esprit, pour qu'ils témoignent de Moi.

Amen

La vraie succession de Jésus

B.D. 7874 from 16 avril 1961, taken from Book No. 82

Celui qui s’efforce de vivre comme Moi sur la Terre, qui résiste à la souffrance, la porte avec résignation et développe l'amour en lui, celui-ci est Mon vrai disciple, parce qu'il mûrira dans son âme. Je peux toujours seulement l’exhorter à « suivre Jésus », parce que l'Homme Jésus a parcouru cette voie sur la Terre. Sa Vie a été vraiment difficile, mais Il l'a parcourue résigné, Il a combattu la lutte contre la ténèbre, c'est-à-dire qu’Il a cherché à rétablir de nouveau l'Ordre partout et à apporter aux hommes une Lumière parce qu'ils se trouvaient dans l’obscurité de l'esprit, et sur ce qu'ils devaient faire pour sortir de cette ténèbre. Il a parcouru consciemment la voie de la souffrance et de l'amour. Et donc Il s’est formé Lui-Même de sorte que Je pouvais prendre demeure en Lui. Vous tous devez parcourir cette voie et chercher à vous former au travers de l'amour et de la souffrance de sorte que Moi-même Qui Suis l'Éternel Amour puisse être présent en vous. Vous devez Me suivre, vous devez chercher à vivre la vie que J’ai menée dans l'Homme Jésus. Pour cela il faut en premier la volonté de vous unir de nouveau avec Moi. Seulement l'amour produit cette unification et la souffrance enlève les scories à votre âme qui cache encore beaucoup de particules non mûres. Spiritualisez aussi le corps, pour qu'il vous suive dans le désir de l'esprit, pour qu’il mûrisse en même temps que l'âme, et que maintenant l’unification avec Moi puisse avoir lieu. Cette purification doit avoir précédé, et vous êtes sur la Terre dans le but de sa réalisation. Dès que vous Me prenez à titre d'exemple, même votre marche terrestre ne sera pas vaine, elle vous portera au but : à une spiritualisation totale et à l'unification avec Moi. Un Homme devait vous servir d'exemple, autrement vous auriez toujours porté l'objection de ne pas pouvoir Me suivre, parce que cela irait au-delà de votre capacité, au-delà de votre force. Mais la voie que J’ai parcourue Moi-même en tant qu’Homme sur la Terre était orientée de sorte que chaque homme puisse Me suivre sur celle-ci, et il ne vous est demandé rien d'impossible, il ne vous est pas demandé des choses que l'homme coupable ne puissent pas accomplir, parce que J’ai tenu compte de toutes vos faiblesses et de vos erreurs, Je Me suis identifié dans la prédisposition et dans les conditions de chaque homme, parce que quoi qu’il en soit, si vous vivez dans l'amour, alors vous ramassez aussi la Force qui vous fait accomplir même la chose la plus difficile. Vous croissez outre vous-mêmes, parce que vous tirez la Force de Moi, comme Moi-même ai disposé de la Force à travers l'Amour qui était en Moi, qui M’a fait dépasser victorieusement la lutte contre toutes les tentations de Mon adversaire, tous les désirs de la chair. L'Amour est une Force, donc d'abord Je devais prêcher l'Amour et vivre Moi-même dans l'Amour, pour vous donner un juste exemple du mode de vie qui vous mène en haut, hors de l'abîme, qui vous apporte la liberté de l'adversaire, parce que l'amour est l'unique arme à laquelle il succombe. Vous devez Me suivre, si vous voulez être libre de son pouvoir. Même la souffrance n'est pas à éviter, parce que votre âme qui, dans l'incorporation comme homme, est encore pleine de scories doit devenir claire et limpide, parce qu'elle s'arrête encore dans le royaume de celui qui a inversé son être, qui donc dans le vrai sens du mot pouvait devenir « mauvais » et vous êtes semblable à son être lorsque vous vous êtes éloignés de Moi et avez tendu vers l'abîme, lorsque vous l'avez suivi dans la libre volonté. Les particules de l'âme se sont beaucoup purifiées à travers le parcours dans les diverses Créations, lorsque de nouveau elles se sont assemblées dans l’âme de l'homme, mais il y a encore beaucoup de scories à éliminer, chose que peut accomplir seulement l'amour et la souffrance. Il vous est certes assuré le Pardon de votre faute du péché, dès que vous Me reconnaissez en Jésus Christ et Lui demandez Pardon. Cela signifie qu'ensuite au décès de ce monde vous trouverez ouverte la Porte du Règne de la Lumière. Mais la Lumière, qui maintenant brille à votre rencontre, est très diverse dans son degré. Et vous serez outre mesure bienheureux si votre âme peut être rayonnée totalement, lorsque la Lumière ne trouve plus aucune scorie qui doive encore être dissoute. Vu que vous pouvez déjà atteindre sur la Terre un état où votre âme est claire et transparente à la Lumière à son décès de la Terre, vous devez aussi porter avec résignation et patiemment toute souffrance sur la Terre, vous devez toujours penser que c’est seulement profitable pour le mûrissement de votre âme, vous ne devez pas chercher à vous libérer de toute souffrance, vous devez toujours prier : « Père, que Ta Volonté soit faite ....», parce que Je sais pourquoi Je vous laisse parcourir la voie de la souffrance et pourquoi J’ai dit les Paroles :« Suivez-Moi ....» Si vous cherchez toujours à vous imaginer que Je vous ai précédé sur une voie qui a été beaucoup plus difficile et plus douloureuse que la vôtre, alors par amour pour Moi vous devez prendre sur vous tout ce que Je vous envoie ou que Je vous concède, parce que c’est une petite croix qu’il vous a été chargé de porter pour votre vie terrestre et qui est toujours seulement salvatrice pour votre âme.

Amen

La nouvelle relégation justifie des Révélations inhabituelles

B.D. 7875 from 19 avril 1961, taken from Book No. 82

Je Me révèle d’une manière insolite à vous des hommes avant la fin en vous apportant un savoir dont vous devez tirer les conséquences, un savoir qui jusqu'à présent ne vous a pas été révélé parce qu'il n'était pas nécessaire pour le bien de votre âme, parce qu'il restait toujours encore du temps pour le changement de votre être, et il était encore possible de l’exécuter aussi dans le Règne de l'au-delà, même si c’était avec des conditions beaucoup plus difficiles. Mais il était possible que vous puissiez être sauvé tant que le temps qui vous a été concédé pour la libération de la forme n'était pas terminé. Mais maintenant ce temps se termine et cela signifie pour vous le retour à Moi ou bien une nouvelle relégation à travers les Créations de la Terre. Le savoir sur cela vous a été jusqu'à présent caché parce qu'il vous aurait seulement poussé à vivre votre vie terrestre dans une certaine contrainte que cependant Je n'emploie pas pour votre perfectionnement. – Mais maintenant il s'agit de la dernière libre décision de l'homme, il s'agit du salut ou d’une nouvelle relégation de l'âme, parce qu'à la fin de cette Terre le développement vers le haut dans le Règne spirituel est devenu pour un long temps impossible, parce que les Portes de ce Règne se fermeront jusqu'à ce que sur la nouvelle Terre de nouveau surgissent un état où les hommes quitteront cette Terre non mûrs, et ensuite Mon Amour miséricordieux voudra de nouveau les aider à mûrir dans l'au-delà. Mais avant que finisse cette période de salut J’emploie encore tous les moyens pour vous préserver du terrifiant destin d’une Nouvelle Relégation. Et pour cela Je donne à vous les hommes la connaissance de que vous avez déjà parcouru, avant que vous ayez atteint l'incarnation comme homme sur la Terre. Et pour cela Mes Révélations sont inhabituelles, parce qu'à la plupart des hommes il manque cette connaissance. Mais vu que le destin d’une Nouvelle Relégation est seulement maintenant pour les hommes une catastrophe imminente, parce que jusqu'à présent il existait toujours encore la possibilité de mûrir dans le Règne de l'au-delà lorsque cela a été manqué sur la Terre, il n'était jusqu'à présent pas nécessaire pour les hommes de connaitre ce long parcours de développement, bien que quelquefois Je Me sois tourné directement vers des hommes pour les initier à ce savoir. Mais maintenant est venu le temps dans lequel les hommes se trouvent dans le plus grand danger, mais pour eux il est cependant possible d’éviter ce danger s'ils aspirent avec une sérieuse volonté à un changement. Et la connaissance du parcours de développement, d’une Nouvelle Relégation dans la matière, doit les stimuler à ce changement de volonté. Pour cela Je Me révèle d’une manière insolite, pour cela Je guide un savoir à la Terre qui peut avoir l'effet d’une grande béatitude pour les hommes si seulement ils observent l'effet de Mon Discours sur eux, s’ils réfléchissent et changent aussi leur vie en conséquence. Mais ils sont seulement peu qui croient dans ce qui leur est apporté d’une manière inhabituelle. Et Je ne peux pas forcer à la foi. Et donc Je ne peux pas agir autrement qu’en Me révélant à travers la bouche d'homme, parce qu'une foi obligée est sans valeur et ne confère pas quelque progrès à l'âme. Mais c’est une Lumière significative qui à vous les hommes est encore offerte, lorsque Moi-même Je vous révèle Mon Plan de Salut. Si vous voulez marcher dans cette Lumière alors vous marcherez aussi sûrement sur la voie juste, parce que bien que Je parle à travers la bouche d'homme, c’est de toute façon une preuve d'Amour de Ma part lorsque Je guide directement Ma Parole à la Terre, c’est une preuve de Ma Présence ou bien, vous pouvez aussi parler d'un insolite Don de Grâce lorsque vous êtes instruits sur des choses qui sont inaccessibles au savoir de l'entendement d'un homme, qui donc ne peuvent pas être expliquées par le prochain si Je n'agis pas Moi-même d’une manière insolite sur cet homme. Donc occupez-vous de Mes Révélations inhabituelles, ne les rejetez pas comme œuvre d'homme, mais croyez que seulement Mon Amour veut S’annoncer, parce que Je voudrais vous sauver avant la fin, parce que Je veux vous épargner à tous le destin d’une Nouvelle Relégation qui cependant est inévitable si vous ne croyez pas.

Amen

Les Révélations de Dieu offrent la Lumière

B.D. 7876 from 21 avril 1961, taken from Book No. 82

Je souligne toujours de nouveau que Mon Esprit agit dans chaque homme qui s'acquitte des conditions que J’ai attachées à un tel acte. Parce que Moi-même Je vous ai promis que Mon Esprit resterai avec vous jusqu'à la fin du monde, parce que bien que Je ne demeurais plus corporellement parmi les hommes, J’Étais de toute façon en Esprit avec Mes disciples et Je les remplissais avec la Lumière et la Force de sorte qu’ils pouvaient témoigner de Moi selon Ma Volonté. Et Je choisis pour Moi toujours des disciples sur lesquels Je peux répandre Mon Esprit, pour qu’ils M’annoncent toujours. Mais beaucoup sont appelés, et peu seulement sont élus. Pour les hommes il est possible de réveiller à la vie l'esprit en vous, pour que maintenant Moi-même Je puisse Me manifester à travers l'esprit. Mais seulement peu se préparent pour Me servir de vase pour le Courant de Mon Esprit, pour se rendre aptes comme moyen au travers duquel Moi-même Je peux Me manifester comme Je l'ai promis. Et donc il y a aussi seulement peu d’élus qui entrent à Mon Service comme annonceurs du Message de Salut, qui instruisent les hommes selon la Vérité, qui prêchent maintenant à nouveau à eux l'Évangile de l'amour, qui leur transmettent « Ma Parole » que Je guide maintenant sur la Terre comme « Action de Mon Esprit » Seulement peu sont en mesure d'accueillir Ma Parole dans toute sa pureté et de la répandre aussi ainsi. Mais à ces peu il arrive maintenant une inhabituelle mesure de savoir qui leur fait reconnaître maintenant aussi leur mission, un savoir qui révèle aussi son Origine, un savoir que seulement Moi-même Je peux guider aux hommes, parce qu'il témoigne de Moi-Même, de Mon Être, de Mon Action et de Ma Sagesse. Ce savoir prouve que J’en suis Moi-Même l’Auteur et il ne pourra jamais être réfuté par les hommes, à moins qu'ils soient encore en résistance ouverte contre Moi, qu’ils soient entièrement incapables d'émettre un jugement, parce qu'ils sont encore sous l’influence de Mon adversaire qui combattra toujours contre la pure Vérité. Si donc Je peux guider un tel savoir inhabituel à un homme, alors on peut parler d'une « Action évidente de Mon Esprit », et les hommes peuvent croire sans doute lorsqu’il leur est transmis ce savoir à travers Mes messagers, parce qu'ils doivent toujours seulement se demander si le savoir donne l'éclaircissement sur Mon Être, qui Est Amour, Sagesse et Puissance, parce que Mes Révélations ont toujours seulement pour but que vous les hommes conquériez une juste Image de votre Dieu et Créateur, de votre Père de l'Éternité, parce que Je courtise votre amour que vous M’offrirez seulement lorsque vous Me reconnaissez réellement Moi et Mon Être, si vous ne vous faites aucune Image déformée de Moi, qui se lève ou s’est levé à travers des erreurs de toutes sortes. Vous devez connaître la pure Vérité, et donc Je vous parle. Et Je peux vous interpeler à nouveau seulement à travers l'esprit. Et ce processus demande la réalisation de certaines conditions : Il doit exister des conditions qui établissent un lien étroit entre l’étincelle spirituelle dans l'homme avec l'Esprit du Père de l'Éternité et cela garantit aussi l’apport direct de Ma Parole, qui cache en elle la plus haute Sagesse et donc peut être reconnue comme d’Origine « divine ». Il doit toujours de nouveau vous être dit que Je Me révèle certes à tous les hommes à travers voix du cœur, que chacun peut se sentir interpelé par Moi, que Je mets dans le cœur de chacun ce qu’il doit faire ou ne pas faire, et que Je commande ses pensées, que Je l'éclaire et donc il peut toujours marcher sur la voie juste, parce qu'il est guidé et assisté par Moi, dès qu’il se donne intimement à Moi, dès qu'il demande consciemment Ma Conduite. Mais vous devez aussi savoir que Je Me révèle uniquement dans la Parole, que Je guide Ma Parole sur la Terre pour donner l'éclaircissement à vous les hommes, que Je vous offre un savoir selon la Vérité, pour que vous appreniez à Me reconnaitre et à M’aimer. Ma Parole vous éclaircira donc Mon Être, Ma Parole vous révélera Mon Plan de Salut de l'Éternité, Ma Parole vous rendra compréhensible le sens et le but de votre existence, Ma Parole vous apportera la Lumière. Et c’est donc « Mon Esprit » qui vous guide dans toute la Vérité. À travers votre chute de Moi vous avez perdu la Lumière, vous avez renoncé à votre connaissance, à votre savoir sur tout. Je veux de nouveau vous le redonner, lorsque vous êtes disposés à l'accepter. Je veux qu’en vous la Lumière se fasse de nouveau et donc Je parle à vous les hommes à travers Ma Parole qui vous est guidée d'en haut comme « Action de Mon Esprit », et que vous reconnaîtrez toujours comme procédant de Moi dans une très grande plénitude de Sagesse et d'Amour divins qui vous irradient et vous démontrent aussi un puissant Dieu et Créateur. Si vous recevez des Révélations divines qui vous donnent l'éclaircissement sur Mon Être, qui vous guident un savoir qui ne vous peut pas vous être guidé autrement sinon au travers de l'esprit, cela doit être pour vous un critère. Et alors vous serez aussi en mesure de juger d’une manière juste lorsqu’il vous est offert un don insuffisant qui n'a pas eu son origine en Moi. Parce qu’une Lumière claire doit briller, lorsque Moi-même Je vous allume une Lumière, et cette Lumière aura une Force de splendeur qui pénétrera à travers toute obscurité.

Amen

La Grâce et la Miséricorde de Dieu

B.D. 7877 from 23 avril 1961, taken from Book No. 82

Fiez-vous à Ma Grâce et à Ma Miséricorde, et apportez le poids de votre péché sous Ma Croix. Je vous ai assuré Mon Pardon, pour combien vous ayez péché. Je ne vous repousserai pas, parce que Mon Amour est si grand que Moi-même J'ai éteint pour vous chaque faute, parce que Je ne veux pas vous perdre. Mais vous devez reconnaitre et confesser vos péchés, vous-mêmes devez vous sentir coupable et tendre à vous libérer de ceux-ci. Alors Mon Amour peut vous saisir et de nouveau vous irradier, parce qu'alors la résistance que vous M’avez prêtée pendant des Éternités et qui a suspendu toute action d'amour est cassée. Seulement, lorsque vous vous sentez petits et pécheurs, vous venez à Moi en toute humilité et vous Me demandez de vous accueillir de nouveau. Alors vous revenez librement à Moi, vous avez atteint votre But pour lequel vous demeuriez sur la Terre. C’est donc Ma Grâce et Ma Miséricorde que vous retrouvez de nouveau, parce que Mon infini Amour ne peut pas vous laisser, parce que vous êtes des créatures de Mon Amour. Mon Amour vous a donné la très pleine liberté, parce que l'Amour ne tolère aucune contrainte. Le fait que vous ayez abusé de cette liberté, n'a pas diminué Mon Amour. Mais vu que vous avez repoussé l’Amour, celui-ci ne pouvait plus devenir efficace, à sa place est venue Ma Grâce et Ma Miséricorde. La Miséricorde ne vous a pas laissé tomber dans l'infini, et Ma Grâce vous a aidé, c'est-à-dire que J’ai employé des moyens qui de nouveau vous ont aidé à monter en haut, tant que vous-même n'avez pas été capable d’entreprendre cette remontée. Du fait de votre volonté de refus vous n'avez mérité aucune Aide, par conséquent c’étaient des Grâces que Je vous ai tournées contre votre volonté, parce que J’ai eu Pitié de votre sort. Vous dépendrez de cette Grâce, jusqu'à ce que de nouveau vous ayez retrouvé la voie du retour vers Moi dans la libre volonté, où Mon Amour pourra de nouveau vous irradier et vous sentirez de nouveau des Béatitudes comme autrefois. Votre malheur dans l'état de grande distance de Moi est votre propre faute, et il ne peut pas être transformé contre votre volonté. Mais l’apport de Ma Grâce peut faire que cette volonté change. Ma profonde Miséricorde Me pousse à distribuer des Grâces dans une très grande mesure au spirituel mort qui s’est mis lui-même dans une situation dans laquelle il a perdu la béatitude spirituelle, et où il est lié dans l'absence de Lumière et de faiblesse par Mon adversaire auquel il s’est livré lui-même. Vu que Mon Amour pour vous n'a pas diminué, Je ne peux pas Me détourner indifférent de vous et Je ne peux pas vous laisser à l'adversaire, mais Mon But est de vous transférer de nouveau dans l'état de Béatitude et donc Je vous concède une Aide constante. Mon Amour devient autrement actif, parce que vous l'avez repoussé, parce qu'il ne renonce pas à vous et ainsi Je sais vraiment comment il atteindra son but. Il vous indiquera toujours de nouveau Jésus Christ, dans lequel Moi-même J’ai accompli pour vous l'Œuvre de Libération. Toujours de nouveau il vous est présenté la divine Œuvre de Libération qui vous tourne des Grâces dans une très grande mesure, si seulement vous êtes prêts à les accueillir, parce que Je ne vous abandonne pas et même si vous restez pour l'Éternité en rébellion contre Moi, Ma Grâce et Ma Miséricorde vous suivront et Mon Amour vous cherchera, jusqu'à ce qu’il vous ait conquis totalement pour Lui.

Amen

La Grâce de la réception de la Parole oblige

B.D. 7878 from 25 avril 1961, taken from Book No. 82

La Grâce de la réception de la Parole oblige à donner aux autres ce qui vous arrive d'en haut et à présenter dans vos rapports avec le prochain ce que vous reconnaissez comme Vérité. Il ne sert à rien si vous-mêmes qui recevez Ma Parole, vous vous contentez de ce savoir qui vous arrive. Vous-mêmes devez transmettre ce savoir en toute conviction à votre prochain auquel il manque, et vous ne devez pas vous faire confondre par des objections parce que celles-ci viennent toujours de nouveau des hommes, tandis que Moi-même Je vous transmets la pure Vérité qui résistera toujours à de telles objections. Donc J’ai besoin de serviteurs forts dans leur volonté, pour qu'ils s’engagent pour ce qu’ils reçoivent et ceux-ci sont aussi toujours en mesure de juger où se trouve l'erreur, et ils l'affronteront, parce qu'ils sont à Mon Service et ils ont ce devoir en tant que fidèles serviteurs dans Ma Vigne. Donc Je guide la Vérité à la Terre, parce que vous les hommes avez besoin de Lumière, parce que vous marchez dans l'obscurité, parce qu'il vous a été offert beaucoup d'erreurs et il vous en est encore offert. Seulement la Vérité vous porte à la Béatitude, l'erreur allonge la voie vers le but, parce qu'elle assombrira toujours cette voie, pour que vous les hommes vous vous engagiez sur des voies transversales et employiez beaucoup de temps pour arriviez de nouveau sur la voie vers le Haut, sur la voie de la Vérité, où brille la Lumière qui est rayonnée de Moi sur la Terre pour votre salut. Mais réjouissez-vous, vous qui pouvez recevoir la claire Lumière, et exploiter cette Lumière ! Marchez sur le chemin qui vous est indiqué, tenez-vous en à Ma Parole qui résonne d'en haut, et que vous apportent Mes serviteurs sur Mon Ordre et qu’ils peuvent présenter avec droit comme étant la pure Vérité, parce qu'ils l'ont reçue de Moi. Et là où vous les hommes pouvez maintenant constater une Action évidente de l'Esprit, là il y a Ma pure Vérité. Acceptez-la, mais ne la mélangez pas avec du bien spirituel dont vous n'êtes pas sûr de l’origine. Et vu que Je veux que Ma Vérité soit conservée pure, Je charge aussi ceux qui la reçoivent de Moi de présenter avec toute la fermeté possible ce qui est procédé de Moi. Ceux-ci sauront aussi qu'ainsi ils Me servent, parce qu'ils reconnaissent la très grande valeur de ce qu’ils reçoivent à travers Mon Esprit, donc la pure Vérité court le danger d’être déformée, elle doit être protégée avec un œil vigilant, parce que Mon adversaire exploite chaque occasion qui s’offre à lui pour rendre inefficace Ma Vérité. Et il y réussit dès qu’est ajouté du bien spirituel étranger que l'esprit humain a inventé, qui n'est pas à considérer comme Action de l'Esprit. Ma Parole doit certes trouver de la diffusion, mais elle doit être offerte au prochain en toute pureté, comme elle est procédée de Moi-Même. Et pour que cette Parole se conserve pure, Mes serviteurs doivent y pourvoir pour autant que cela soit en leur pouvoir. Parce que la bonne Semence doit rester pure, parce qu'elle doit porter de bons fruits. Mais lorsque Je donne une fonction à quelqu'un, Je lui donne aussi la Force de l'administrer. Et donc Je vous guiderai toujours de sorte que votre regard soit guidé là où votre action est nécessaire, où vous devez dérouler votre fonction, et Je guiderai à juste titre vos pensées, pour que vous soyez actifs dans Ma Volonté. Parce que recevoir Ma Parole est une Grâce de la plus grande importance, et celui qui veut Me servir aura aussi toujours Mon Soutien, et il marchera toujours selon Ma Volonté. Moi-même Je le mènerai, Moi-même Je dirigerai de la manière juste ses pensées, et Je lui donnerai la Force d'être actif selon Ma Volonté.

Amen

L'exécution du Plan de Salut

B.D. 7879 from 26 avril 1961, taken from Book No. 82

Celui qui de lui-même s'offre à Moi pour le service sera aussi accepté par Moi, parce que J’ai encore besoin de beaucoup de domestiques dans Ma Vigne, parce que le temps va vers la fin et il doit encore être effectué beaucoup de travail. Mais en quoi consiste le travail que vous devez effectuer pour Moi ? Et pourquoi est-ce que Je cherche toujours de nouveau d'urgence des ouvriers qui sont prêts à Me servir fidèlement ? C’est le temps de la fin, que vous ne pouvez pas arrêter, parce que J’exécute Mon Plan de Salut comme il est prévu depuis l'Éternité. Et Je sais vraiment lorsqu’une période de Libération doit aller à la fin, lorsqu’elle ne produit plus aucun succès. Je sais aussi le sort du spirituel encore lié dans la forme, et qui doit expérimenter un changement dès que le temps sera venu. Et même si à vous les hommes cela vous semble incroyable, vous devriez de toute façon compter sur une fin rapide et vous préparer en conséquence si vous êtes de bonne volonté, vous devriez être prêts à effectuer le travail de la Vigne, c'est-à-dire à indiquer à votre prochain la fin prochaine et à leur annoncer Ma Parole, l’Evangile de l'amour, et ceux qui le vivront jusqu'au bout récolteront un riche fruit qui pourra être ramassé à la fin des jours. Et Je bénirai vraiment chacun qui Me sert, qui M'annonce Moi-Même à ceux qui ne croient pas en Moi ; parce que la misère est grande, parce que les hommes ne croient pas dans une fin et parce qu’ils passent comme des irresponsables à travers la vie. Mais la fin arrive irrévocablement. Et vous les hommes ne l'arrêterez plus, parce qu'est accompli le temps. Mais comment voulez-vous être actifs en tant que Mes serviteurs dans la Vigne, si vous ne donnez aucune foi aux Paroles du Père de votre Maison, si vous ne prenez pas au sérieux Ses Instructions et n’agissez pas selon son consentement ? Et vous le faites lorsque vous instruisez votre prochain autrement que selon Ma Volonté, vous le faites lorsque vous leur donnez espoir d'une longue vie alors qu'ils ont seulement encore peu de temps pour pouvoir mûrir et devenir de bon fruit avant la fin. Je ne veux pas vraiment vous condamner pour votre foi dans Mon Amour, mais pensez vraiment que Mon infini Amour doit mettre une fin à cette Terre avec toutes ses Créations, parce que dans Ma Sagesse Je reconnais vraiment ce qui sert à tout le spirituel créé par Moi pour qu'il devienne un jour bienheureux. L'humanité cependant glisse dans l'abîme et Je veux arrêter cette chute dans l’abîme le plus profond. Et qu'est-ce que les hommes auraient bien conquis à la fin de leur vie, même si la Terre s'arrêtait comme vous le désirez, vous qui ne voulez pas connaître Mon Plan de Salut de l'Éternité ? Pour chaque homme la mort est certaine, personne ne peut l'éviter, mais celui qui M’a trouvé ne doit pas la craindre. Et si en tant que Mes serviteurs dans Ma Vigne vous aidez votre prochain pour qu’ils Me trouvent, alors il est entièrement indifférent que cet homme décède ensuite de la Terre, parce qu'il entre dans la Vie éternelle. Vous ne devez seulement pas oublier qu'il n'y a plus beaucoup de temps, vous devez le croire et donc vous devez travailler avec une ferveur toujours plus grande, donc vous devez annoncer l'Évangile de l'amour, partout où s’offre seulement une opportunité, et vous ne devez jamais réveiller dans le prochain l'espoir qu’il a encore beaucoup de temps, et dans vos rapports vous ne devez jamais considérer comme incertaine une « fin prochaine », parce que cette fin vous attend, elle vous surprendra bien qu’elle ait toujours été de nouveau annoncée. Si vous voulez être pour Moi de vrais domestiques, alors croyez ce que Je vous dis à travers l'Esprit. Ne doutez pas, parce que Moi Seul peux vous donner l'éclaircissement de ce qui se passera et du pourquoi cela doit se passer. Et Mon Plan de Salut est établi depuis l'Éternité, et il arrivera inévitablement à exécution, parce que Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance sont déterminants et parce que votre éternelle Béatitude peut être atteinte seulement à travers ce Plan de Salut.

Amen

Les vagues de pensées des êtres de Lumière – Guides spirituels

B.D. 7880 from 27 avril 1961, taken from Book No. 82

Je voudrais vous conquérir tous pour la Vie éternelle, pour que vous vous libériez de chaque forme et puissiez entrer dans le Règne spirituel de Lumière, de Force et de Liberté, parce que Mon but est seulement votre Béatitude éternelle. Et Je ne cesserai pas vraiment de chercher vous et votre amour, parce que seulement l'amour vous fait atteindre le dernier but. Mais Je vous laisse toujours la libre volonté et celle-ci se détourne encore de Moi, parce qu'il vous manque l'amour ; parce que Moi-même Je suis l'Amour, et s'il n’y a pas l'Amour en vous, alors Moi-même Je ne peux pas être présent en vous, or Je voudrais vous préparer des Béatitudes dans une grande mesure. Et tant que Je suis encore loin de vous, tant qu’en vous il fait encore sombre, parce que Moi-même Je suis la Lumière de l'Éternité qui doit briller clairement en vous si vous voulez vous reconnaître heureux vous-mêmes et votre Origine. Mais tant qu’il fait sombre en vous, le seigneur de l'obscurité vous tient encore emprisonnés, lequel veut empêcher que vous reconnaissiez la Lumière et tendiez vers celle-ci. Vous vous trouvez donc encore dans le pouvoir de Mon adversaire dont Je voudrais vous libérer, mais Je le peux seulement le faire, lorsque vous-mêmes avez la volonté de vous libérer de lui. Votre volonté donc détermine votre sort, parce que votre volonté doit elle-même décider qui elle reconnaît comme son patron ; donc vous-mêmes devez émettre cette décision tant que vous marchez sur la Terre comme homme. Et vous êtes entourés d'êtres de Lumière et de l'ombre qui cherchent à conquérir votre volonté et agissent sur vous de toute façon, sans cependant pouvoir vous forcer. Mais vous avez un grand Don de Grâce : pouvoir penser, et vous devez seulement employer bien ce Don de Grâce et chercher à sonder le but et le sens de votre vie terrestre. Alors les êtres de Lumière vous inspireront certainement les justes pensées, parce que le désir de connaissance est évalué selon le désir pour Moi, parce que Je Suis la Lumière et la Vérité de l'Éternité. Vous tous pouvez penser, mais rarement vous employez ce Don de Grâce, pour recevoir un éclaircissement sur des questions spirituelles qui peut seulement vous être donné par des êtres de Lumière qui agissent sur Mon Ordre, lorsque vous-mêmes vous vous posez de telles questions. Les êtres spirituels agissent sur vous de sorte que des vagues de pensées qui concernent ces questions vous affluent. Si vous les refusez il ne peut vous être donné aucune Lumière, si vous les acceptez et les méditez en vous, alors il vous arrive aussi la réponse par de tels êtres de Lumière et vous-mêmes vous pouvez maintenant décider librement. Vous pouvez donc chercher la Lumière et vous la trouverez, mais vous pouvez aussi fuir la Lumière et rester dans l'obscurité. Mais la Lumière est toujours de nouveau apportée près de vous, Mon Amour vous poursuivra toujours de nouveau et il vous aidera pour que vous arriviez à la connaissance de vous-mêmes et qu’ensuite vous trouviez aussi la voie vers Moi. Mais les forces adverses agissent aussi sur vous de la même manière, en vous entourant avec des vagues de pensées de contenu terrestre, que l'homme préfère accepter et bouger en lui, parce qu'il a la très pleine liberté d'accepter ou de refuser ce qui s'approche de lui mentalement. L'infinie patience des êtres de Lumière, leur grand amour pour le non-libéré, ne cèdent pas, et ils chercheront toujours de nouveau à influencer leur protégé pour qu’il les écoute, parce qu'ils sont actifs sur Mon Ordre, cela est le travail de libération qu’ils effectuent dans le Règne spirituel, ils sont seulement les exécuteurs de Ma Volonté, cependant ils sont outre mesure heureux de pouvoir être actifs pour Moi, parce qu'ils sont totalement subordonnés à Ma Volonté, parce qu'eux-mêmes dans leur état de maturité n'ont pas d’autre volonté que la Mienne, parce qu'eux-mêmes sont irradiés par Mon Amour et leur amour est donc pour le non-libéré, les hommes qui leur ont été confiés pour qu’ils les guident et les protègent. Parce que vous tous avez vos guides spirituels qui vous accompagnent depuis la naissance jusqu'à la mort et qui luttent pour vos âmes contre l'ennemi. Mais votre volonté seule est déterminante, cependant un jour elle se tournera vers Moi, parce qu'elle ne pourra pas résister dans l’éternité à la Force de Mon Amour.

Amen

Prise de conscience du Plan de Salut de Dieu

B.D. 7881 from 28 avril 1961, taken from Book No. 82

Je vous révèle Mon éternel Plan de Salut qui doit vous faire reconnaître la signification du temps dans lequel vous vivez. En toute clarté Je vous fournis un savoir qui vous permet un regard dans Mon Règne et Mon Action, qui vous instruit sur le but de votre vie sur la Terre, sur le sens et le but de la Création, un savoir qui est tellement puissant et volumineux qu’il ne pourrait pas vous être offert de la part des hommes, un savoir qui peut vous être communiqué seulement à travers l’Action de Mon Esprit. Je guide une Lumière à la terre qui brille extrêmement claire et qui peut chasser l'obscurité, lorsque vous les hommes vous vous ouvrez, lorsque vous vous laissez impressionner dès que Je vous parle, et la raison de cette fourniture d'un savoir inhabituel est que vous les hommes vous vous trouvez peu avant la fin. Si maintenant vous êtes initiés dans Mon Plan de Salut, alors vous comprenez aussi qu’une période de salut finit et qu’elle doit finir, parce qu'alors vous apprenez à considérer tout de ce point de vue : qu'au spirituel mort il doit être donné la possibilité de prendre la voie du retour vers Moi, que ce soit l'homme comme aussi le spirituel encore lié dans les créations qui est sorti de Moi comme être dans sa substance primaire et qui doit aussi revenir comme être dans la Maison du Père. Si vous connaissez Mon Plan de Salut de l'Eternité, alors vous connaissez aussi le parcours infini de développement que ce qui est tombé doit parcourir pour arriver de nouveau en haut et ensuite pensez aussi plein de compassion à ceux qui n'ont pas encore atteint le stade d'homme et souffre dans leur prison, parce qu'originairement ils sont sorti de Moi comme quelque chose de spirituellement libre. Et alors sachez aussi que c’est à cause du libre arbitre de l'homme s'il échoue dans la vie terrestre, et que ce libre arbitre crée donc son destin tout seul, que sa vie sur la terre n’est pas justifiée s'il n'utilise pas la Grâce de l'incarnation en tant qu’homme. Et ensuite vous comprenez aussi que ce spirituel se joue tout seul de sa vie terrestre, et pourquoi le terme d'une époque de salut est seulement encore un Acte d'Amour de Ma part, vu que Je veux aider vers le haut le spirituel qui désire ardemment arriver à la dernière formation pour pouvoir se libérer définitivement à travers le passage sur la terre comme homme. Et à vous les hommes dans ce dernier temps avant la fin Je donne ce savoir sur Mon Plan de Salut, et cela est pour vous une Grâce inhabituelle, parce que maintenant vous êtes en mesure de croire plus facilement à une fin, lorsque vous aurez reconnu à juste titre les liaisons. Parce que même si devant Moi 1000 ans sont comme un jour, un jour viendra le dernier jour qui est établi depuis l'Éternité. Et alors Je séparerai les boucs des moutons – et ceux qui Me sont restés fidèles seront sauvés et ils le resteront – aucun d'eux n’aura à craindre lorsque la terre tremblera, parce que leur vie est au sûr pour toutes les éternités. Comprenez donc bien Mes Paroles, et ne doutez pas de Moi et de Ma Parole qui vous annonce une fin prochaine et qui se réalisera, parce que c'est la Vérité. Vous qui prenez connaissance de Mes Révélations, vous devez vraiment pouvoir croire facilement, parce que vous savez toutes les corrélations. Parce que pour cela Je vous ai révélé Mon Plan de Salut, donc il vous a été apporté une connaissance inhabituelle qui doit vous offrir de la Lumière pour que vous puissiez croire. Vous ne pouvez pas Me persuader de ne pas exécuter Mon Plan de Salut, vous ne pouvez plus arrêter le jour de la fin, parce qu'il est prédéterminé depuis l'Éternité. Mais chacun de vous peut faire partie de ceux auxquels J’ai assuré Ma Protection s'ils Me restent fidèles. Vous pouvez appartenir à ces quelques justes que Mon Bras protégera, que Je prélèverai de la terre lorsque l’heure sera arrivée, ce qui signifie la fin pour toutes les créations au-dessus, dans et sur la terre. Puisque Ma Puissance est grande, Mon Amour infini vaut pour tout le spirituel encore non libéré et Ma Sagesse reconnaît en vérité aussi le temps juste où un changement est nécessaire, si le développement vers le haut selon Mon Ordre éternel doit procéder. Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir seront toujours à l'Œuvre lorsqu’il s’agit de la conduite au retour de tout le spirituel mort, parce qu'il doit revenir à la Maison Paternelle.

Amen

Un « enseignant » doit être rempli de l'Esprit

B.D. 7882 from 30 avril 1961, taken from Book No. 82

Il ne faut aucune autre clarification pour l'apport de Ma Parole d'en haut, que Moi-même Je veuille offrir la Vérité, parce que vous marchez dans l'erreur, parce que vous avez accepté beaucoup d'enseignements de foi et parce que dans le cours du temps l'Évangile que J’ai enseigné sur la Terre, a été rendu impur d’une manière que votre esprit s'est assombri, au lieu d'être éclairé. Vous avez établi des affirmations qui dévient totalement de la Vérité et il ne vous est plus possible de bien Me reconnaître Moi et Mon Être. Vous interprétez d’une manière fausse la Parole Écrite, l’Ecriture, vous suivez la lettre et ne savez rien du sens spirituel de la Parole que Je vous ai transmise. Vous n'êtes plus en mesure de discerner « la Parole de Dieu » de l'œuvre ajoutée par les hommes. Vous vous querellez parce que chacun soutient d’autres enseignements et vous êtes très loin de la pure Vérité. Et Je veux de nouveau vous l'offrir et donc Je guide Ma Parole à la Terre, Je vous apporte la Lumière, dans la splendeur de laquelle vous pouvez reconnaître l'erreur, si vous-mêmes désirez la Vérité. L’entendement de l’homme s’est toujours de nouveau inclus et il a repoussé la Vérité, parce que l'esprit peut être influencé par Mon adversaire qui lutte contre la Vérité, parce qu'il veut empêcher que vous Me reconnaissiez de la manière juste et qu’ensuite vous tendiez vers Moi. Mais si vous voulez marcher dans la Lumière de la Vérité, alors vous-mêmes devez faire votre part : vous devez vivre dans l'amour et désirer la Vérité. Alors elle vous sera donnée. Mais sans amour vous ne saisissez pas la Vérité et vous inversez à nouveau son sens et continuez à rester dans l'erreur. Donc Je Me manifeste avec évidence, en vous donnant une preuve de Ma Présence lorsque Je vous parle, cela ne devrait pas vous sembler étrange, parce que Je Suis l'Éternelle Vérité et Je chercherai toujours de nouveau un accès à vous, parce que Je voudrais vous offrir la Vie éternelle qui cependant peut être trouvée seulement par la Vérité. Mais seulement cet homme qui possède lui-même la Vérité sera capable d'aller à la rencontre de son prochain comme enseignant, parce qu'il doit l'avoir reçu de Moi. Mais beaucoup d'hommes qui ne sont pas encore dans la Vérité, « enseignent » et ainsi l’erreur est répandue au lieu d'annoncer la Vérité. L'enseignant doit être dans un lien si intime avec Moi qu'il reçoit directement de Moi la Vérité, lorsqu’il enseigne son prochain. Donc un « enseignant » doit être rempli de Mon Esprit, alors il présentera seulement la pure Vérité, parce qu'alors il est pour Moi un vrai ouvrier dans Ma Vigne, qui répand dans le cœur des hommes une bonne semence qui se lèvera et portera des fruits. Donc chacun doit chercher d'abord à se former de manière que Moi-même puisse parler à travers lui lorsqu’il veut instruire son prochain comme prédicateur, lorsqu’il veut lui apporter l'Évangile qui garantit la pure Vérité, que Moi-même ai enseigné lorsque Je marchais sur la Terre. Lorsque Mon Esprit ne peut pas agir dans un « enseignant », alors un autre parlera à travers lui, parce que ce n’est pas son cœur qui le poussera à annoncer l'Évangile, mais seulement son entendement qui ensuite peut aussi être employé par Mon adversaire, en cherchant à offusquer la Lumière, qui par contre signifie pour les hommes la pure Vérité. Vous qui annoncez Mon Évangile, vous devez le prendre au sérieux en vous formant vous-mêmes de sorte que Je puisse déverser sur vous Mon Esprit. Vous ne devez pas parler par votre entendement, mais vous devez Me laisser parler Moi-Même à travers votre cœur. Et en Vérité, vous prendrez de la distance avec des enseignements qui ne sont pas vrais, intérieurement vous résisterez à présenter quelque chose qui ne correspond pas à la Vérité, parce qu'alors Mon Esprit vous avertira. Et vous devez examiner jusqu'où votre pensée est en accord avec Ma Parole, que Moi-même Je vous guide d'en haut. Parce que Je Suis l'Éternelle Vérité et ce qui procède de Moi, doit être la Vérité. Et vous reconnaîtrez toujours l'Origine de celle-ci, lorsque vous-mêmes cherchez sérieusement à être dans la pure Vérité. Seulement Moi-même Je peux la guider à vous et Je Suis vraiment toujours prêt à rayonner une Lumière dans l'obscurité sur la Terre, parce que seulement dans la Lumière vous trouvez la voie juste, seulement dans la Lumière de la Vérité vous arriverez à la Vie éternelle.

Amen

La fin prochaine est certaine

B.D. 7883 from 2 mai 1961, taken from Book No. 82

Même si une fin peut vous apparaître incroyable, elle est peu devant vous. Vous indiquer un temps précis ne servirait pas au salut de votre âme, mais vous devez vous contenter lorsque Je vous l'indique comme peu devant et vous devez vivre et travailler sur vous-mêmes comme si déjà demain était venu le dernier jour. Parce qu'en considération de la longueur d'une période de Libération qui maintenant trouve sa conclusion, on peut seulement encore parler d'un temps très bref qui vous reste encore pour votre Libération, parce qu'il doit se passer encore seulement quelques phases jusqu'à la fin, qui sont nécessaires pour la séparation des esprits. Et comme cela est prévu depuis des Eternités, ainsi tout s’accomplira, parce que ce n'est pas un processus arbitraire, lorsque cette Terre sera transformée, mais tout a sa motivation spirituelle et ainsi tout aura effet comme conséquence de la faillite des hommes sur cette Terre dans leur dernière épreuve de volonté. Mais vous pouvez vous sentir gardés sous Ma Protection vous les hommes qui croyez en Moi et qui êtes prêts à entrer dans Ma Volonté, vous pouvez attendre tous les évènements dans la tranquillité intérieure, toujours dans la confiance que Je protège les Miens, étant supposé que vous voulez faire partie des Miens. Mais vous devez croire dans une fin et prendre au sérieux la transformation de votre être dans l'amour. S'il vous manque cette foi, alors vous êtes tièdes, vous ne vous rendez alors pas compte du sérieux du temps, qui cependant est reconnaissable comme le dernier temps, parce que J’ai déjà mentionné souvent les signes dans lesquels vous pouvez reconnaitre la proximité de la fin. Donc vous devez seulement être vigilants et regarder autour de vous avec un œil ouvert. Vous devez chercher à mettre en corrélation avec cela Mes évidents Dons de Grâce, que quelque chose d'insolite vous attend, pour lequel Je cherche à agir inhabituellement sur tous les hommes pour les ébranler, pour qu'ils se réveillent et reconnaissent dans quel temps ils vivent. Ils ne doivent pas se donner avec légèreté à l'espoir que Je retarderai la fin. Parce que Je sais lorsque cette transformation de la Terre doit se dérouler, Je sais lorsque le bas état des hommes est si avancé qu’il doit être créé un changement, qu’il doit surgir un tournant qui se déroulera non seulement spirituellement, mais aussi sur la terre. Parce que sur cette Terre l'humanité ne changera plus, elle ne tendra plus à un niveau spirituel plus haut. Sur cette Terre on peut seulement attendre une rétrogradation, parce que les hommes déchoient toujours davantage de la foi, toujours plus hommes nie Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, toujours plus hommes tombe dans la matière et tendent de nouveau en arrière, à l'état qu'ils avaient depuis longtemps dépassé. Et chacun est responsable pour lui-même, pour sa volonté et ses actes ; chacun doit dérouler sur lui-même la transformation de son être, parce que chaque homme est un être primordial autrefois tombé, et il doit montrer dans la libre volonté son retour définitif à Moi. Donc ne vous donnez pas de faux espoirs. La fin arrive irrévocablement, et vous ne résisterez pas. Chaque individu peut seulement éviter pour lui le destin d’une nouvelle Relégation, si seulement il se donne à Moi et ainsi il a apporté la preuve du dépassement de l'épreuve de volonté, alors il peut demeurer où il veut, il sera sauvé avant la fin, parce que Je connais l'état de chaque âme et sa volonté, Je sais aussi que et comment il peut être sauvé, parce que Mon Bras arrive loin et saisit sûrement les Miens, pour les porter à Moi, lorsque la misère sera si grande que seulement Moi-même pourrai l'éliminer. Croyez vivement en Moi et vous serez aussi en mesure de croire dans la fin qui viendra selon le Plan de Salut de l'Éternité qui vous surprendra, parce que sera maintenu le Jour que J’ai choisi pour cela parce que le temps est accompli.

Amen

La lettre tue – les Annonceurs morts de la Parole

B.D. 7884 from 3 mai 1961, taken from Book No. 82

C’est l'Esprit qui vivifie, et chaque lettre qui est lue avec un esprit non réveillé tue, et restera incompréhensible à l'homme, pour combien il sollicite son entendement pour sonder son sens. Et c’est cela qui a amené beaucoup d'erreurs, lorsque Ma Parole a été traduite ou bien a été prêchée au prochain, aux d'hommes qui étaient encore d'esprit non réveillé ; qui ont laissé prédominer leur entendement là où seulement le cœur aurait pu juger si Mon Esprit avait pu s'exprimer à travers ceux-ci. Moi-même n'ai pas pu parler aux hommes à travers beaucoup de prédicateurs, et donc ceux-ci donnaient des enseignements et des explications qui ne coïncidaient plus avec la Vérité. Et ainsi l'Évangile que Moi-même J’ai enseigné sur la Terre, dans le cours du temps a été toujours plus déformé dans son sens, et seulement peu lisent « Ma Parole » avec un esprit réveillé, et en tirent une juste utilité pour leur âme. Pour les autres cependant Ma Parole reste sans effet de Force, ils l'écoutent, mais comme ils ne la comprennent pas de la manière juste, ils ne la vivent pas, et à cause de cela ils ne peuvent pas arriver au réveil de leur esprit. En outre de la part des prédicateurs il n'est presque pas mentionné « l’Action de l'Esprit dans l'homme », parce qu'eux-mêmes ne le comprennent pas, parce qu'eux-mêmes ne savent pas qu'il est l’effet direct d'une vie d'amour ; mais eux-mêmes pourraient se convaincre s'ils étaient éclairés, si eux-mêmes vivaient dans l'amour. Ils lisent souvent la phrase dans la Bible : « La lettre tue, seulement l'Esprit rend vivant », mais ils ne savent pas ce qu'elle signifie, parce qu'ils sont encore d'esprit non réveillé. Et c’est pourquoi on peut presque seulement parler d'un christianisme mort, et pour cela Ma Parole qui est contenu dans le Livre des livres, n’agit plus beaucoup sur les hommes, donc la foi est devenue faible et sans force, il leur manque la Force de la Vie, parce qu'elle peut devenir vivante seulement au moyen de l'amour, parce que seulement l'amour réveille l'esprit. Et s’il est sorti même seulement une petite plante délicate de la chaleur de l'amour, alors elle deviendra vite forte et vigoureuse, d’elle il sortira une foi vivante, tout ce qui jusqu'à présent était mort dans l'homme se réveillera à la vie. L'âme s'élèvera et laissera agir sur elle l’étincelle de l'esprit, elle arrivera à la vie et elle ne la perdra maintenant jamais plus. Mais alors l'homme comprendra aussi chaque Parole qui a eu son Origine en Moi, il sera en mesure de séparer l'erreur de la Vérité et il ne tombera plus dans l'erreur, parce que maintenant l’esprit l'instruit ; à lui les lettres vides ne signifient rien, parce que maintenant il connaît le sens spirituel de la Parole. Et maintenant chaque Parole lui offre aussi la Vie qui est procédée de Moi et qui atteint maintenant son oreille et son cœur. Il n'est alors vraiment plus un chrétien mort, car alors il témoignera d’une manière vivante de Moi. Il ne se servira pas seulement des Paroles de l’Ecriture, mais il pourra aussi expliquer leur sens spirituel, il sera en Vérité un enseignant pour son prochain selon Ma Volonté, parce que maintenant il permet que Moi-même Soit en lui et que Je puisse M’exprimer au moyen de l'esprit, lorsqu’il s’adresse à son prochain. Et seulement ceux-ci sont Mes vrais serviteurs qui sont actifs sur Mon Ordre, parce qu'un annonceur de Ma Parole qui connaît seulement la lettre, mais ne comprend pas le sens spirituel, Je ne l'appelle pas Mon serviteur. Parce que lui-même s'est nommé, mais il ne s'est pas d’abord rendu digne de Mon Appel qui suppose que l'esprit de celui-ci soit réveillé, qu'il veuille être actif pour Moi. Mais dès qu’un prédicateur n'enseigne plus seulement l'amour qui est la totalité de Mon Evangile, mais s’efforce de mener une vie dans l'amour, alors il réveillera aussi l'esprit en lui à la vie, et alors il sera aussi pour Moi un serviteur bienvenu au travers duquel Je peux ensuite agir, au travers duquel Moi-même Je peux Me révéler aux hommes, lesquels percevront considérablement la Force de Ma Parole. Et au travers de ce nouveau d'autres arriveront à la vie s’ils se laissent réveiller, s'ils Me cherchent avec une sérieuse volonté et demande la Force de Mon Esprit. Et vous reconnaitrez Mes serviteurs toujours au fait qu’ils s’efforcent de vivre Ma Parole, qu’ils réveillent l'esprit en eux à travers une vie d'amour, ils ne seront pas des annonceurs morts de Ma Parole, mais ils témoigneront de Moi d’une façon vivante.

Amen

L'Œuvre de Libération à travers Jésus Christ

B.D. 7885 from 4 mai 1961, taken from Book No. 82

Vous ne pouvez pas vous occuper assez souvent avec l'Œuvre de Libération de Jésus-Christ, parce qu'elle a été la Chose la plus imposante qui se soit jamais produite et se produira sur la Terre. Moi-même, votre Dieu et Créateur, votre Père de l'Éternité, Je Me suis incorporé dans cet Homme Jésus et J’ai parcouru comme Homme la voie sur la Terre. Vous ne pourrez pas le saisir, tant que vous n'êtes pas dans la plus haute plénitude de Lumière ; mais en tant qu’homme il doit toujours de nouveau vous être tenu devant les yeux que ce grand Événement s'est déroulé pour vous. Et vous ne pouvez pas vraiment réfléchir assez souvent sur le fait de savoir quel infini Amour M’a poussé à revêtir la Chair pour pouvoir Me rendre à votre proximité, parce qu'autrement vous auriez été consommés à la vue de Ma Lumière si Je ne M’étais pas voilé dans les rapports avec vous, pour pouvoir demeurer près de vous. Moi-même, le plus grand Esprit de l'Infini, Je suis venu sur la Terre et J’ai assumé la Forme d’un Homme, parce qu'il s’agissait d'accomplir pour vous et votre très grande faute du péché, une Œuvre d’absolution, pour ouvrir de nouveau la voie du retour vers Moi à vous les hommes qui vous étiez autrefois éloignés librement de Moi. Et cette Œuvre d’absolution a vraiment été unique, parce qu'à un Homme qui était pur et sans péché et rempli d'Amour, il a été causé des souffrances et des douleurs les plus amères qui n’ont jamais été supportées par un homme. Il a été tourmenté corporellement et animiquement et a pris sur Lui patiemment tous les tourments, pour expier la grande faute du péché pour Ses frères tombés. Et dans cet Homme J’étais Moi-même. En tant qu’Esprit Je ne pouvais pas souffrir, donc J’ai assumé l'Enveloppe d'un Homme pour prendre sur Moi la souffrance qui signifiait l'extinction de la faute du péché car celle-ci ne pouvait pas être évitée pour satisfaire la Justice qui exigeait l'Expiation pour cette transgression contre Mon Amour. Donc votre Dieu et Créateur, votre Père de l'Éternité, s'est incorporé dans cet Homme Jésus, donc Moi-même Je suis passé en tant qu’Homme sur cette Terre, parce que Je voulais vous apporter le Salut, autrement vous seriez restés éternellement séparés de Moi pour votre faute du péché et jamais plus vous n'auriez pu prendre la voie du retour vers le Père, parce que la voie vers le Règne de Lumière vous était fermée tant que votre faute n'était pas éteinte. Mais tant que vous les hommes demeurez sur la Terre, vous ne pouvez pas saisir dans toute sa profondeur cette grande Œuvre de Compassion, parce que votre pensée est limitée et donc vous vous trouvez encore dans l'obscurité pour longtemps, c'est-à-dire dans un état sans connaissance, tant que vous-mêmes n'avez pas trouvé le Pardon à travers Jésus Christ, tant que vous-mêmes n'êtes pas rachetés par Lui à travers Son Sang qu’Il a versé sur la Croix pour la faute du péché de l'humanité, seulement alors il fera clair en vous et seulement alors vous pourrez avoir compréhension pour la grande Œuvre d'Amour de votre Dieu et Créateur de l'Éternité, seulement alors vous pourrez aussi comprendre Qui Est passé dans l'Homme Jésus sur la Terre, Qui vous a racheté du péché et de la mort. Et en vous il brillera une Lumière toujours plus claire, plus vous progressez dans la maturité de votre âme, lorsque vous vivez dans l'amour, comme l'a vécu pour vous à titre d'exemple l'Homme Jésus. Alors vous demeurerez aussi plus souvent en pensées avec Lui, vous Me reconnaîtrez Moi-Même en Lui, vous chanterez dans le cœur louanges et remerciements pour le fait que Moi-même Je suis descendu sur la Terre pour vous apporter le Salut, que Seulement Moi-même Je pouvais vous apporter en Me sacrifiant Moi-Même en Jésus pour vous et vos péchés. Ma mort sur la Croix était une Œuvre d'Amour unique, qui a été accomplie pour tous les temps, pour le passé, le présent et pour le futur. Et elle ne sera jamais répétée. Mais dans le Règne spirituel elle pourra être vécue à tout instant par le monde de la Lumière, par tous les êtres qui sont entrés dans le Règne de la Lumière et qui peuvent aussi mesurer le très grand Amour et la Grâce de leur Père qui ont poussé à cette grande Œuvre d'Amour. Et ils Me loueront et Me glorifieront Moi et Mon Nom, parce que dans leur plénitude de Lumière ils reconnaissent la Signification de l'Œuvre de Libération, et rempli d'amour et de gratitude ils participeront dans celle-ci en cherchant à rapporter le spirituel non-racheté à Jésus Christ et donc à Moi Même Qui étais et Restais en Lui, pour pouvoir Etre et Rester dans toute l'Éternité pour tous les êtres créés un Dieu visible.

Amen

L’exploration de l’espace n’est pas la Volonté de Dieu

B.D. 7886 from 6 mai 1961, taken from Book No. 82

La Force qui procède de Moi et de Ma Parole se communiquera à votre âme et vous trouverez la Paix en Moi. Si vous êtes prêts à Me servir, alors il vous affluera aussi la Force pour accomplir Ma Volonté que Moi-même Je vous mettrai dans le cœur. Et vous penserez, voudrez et agirez selon Ma Volonté. Et ainsi vous pouvez parcourir tranquillement votre chemin, Ma Bénédiction vous accompagnera, Je vous prendrai par la main et Je vous guiderai d’une manière juste et pour le succès et le bien de votre âme et de celle du prochain. Ayez confiance en Moi et Moi Je ne décevrai pas vraiment votre confiance. Même si votre corps ne sent pas clairement la Force, l'âme la perçoit dans une grande mesure et elle est reconnaissante pour chaque promotion. L'âme mûrit et s'unit avec son esprit et celui-ci pousse vers l'Esprit du Père et la liaison avec Moi devient toujours plus intime. Et lorsque maintenant Je peux Me révéler à Mon fils, alors Je peux aussi lui confirmer Ma Présence et ainsi la paix doit aussi entrer dans son cœur, toute préoccupation doit lui être enlevée, Mon fils doit seulement écouter ce qu'a à lui dire son Père: et il y a encore bien d’autres choses que Je voudrais vous révéler, parce que le temps passe à pas rapides vers la fin. Et vous expérimenterez encore des choses qui vous feront douter de Moi et de Ma Parole. Vous vous demanderez pourquoi Je n'emploie pas Ma Puissance lorsque l'humanité s’arroge de vouloir pénétrer dans l’espace. Mais à son but il est imposé des limites et les hommes ne pourront pas exécuter longtemps leurs expériences, parce que même celles-ci accélèrent seulement la fin, le jugement futur. Je les laisse faire, pour qu'ils doivent toujours de nouveau reconnaître que leur pouvoir ne suffira jamais à porter définitivement à l’accomplissement leur entreprise. Ils se sont mis dans les mains de Mon adversaire qui les influencera toujours mentalement et qui leur transmettra même une certaine force qui cependant a toujours un effet désastreux sur les hommes et même sur les Œuvres de la Création que l'adversaire veut détruire. C’est le temps de la fin et il est seulement encore accentué par de telles actions, parce que l'état spirituel des hommes attire la fin. Mon adversaire veut détruire la foi dans Mon Existence et dans Ma Puissance et ces hommes qui ont perdu toute foi et se considèrent eux-mêmes comme les seigneurs de la Création et cherchent à montrer pour cela des preuves, lui sont déjà tombés dans les mains. Mais ils n'en auront plus beaucoup le temps, parce qu'eux-mêmes accélèrent la fin, parce qu'eux-mêmes inversent les Lois de la nature et eux-mêmes entament une œuvre de destruction qui concerne toute la Terre, comme tout ce qui est créé dans, sur et par-dessus de la Terre. L’Action des hommes est contre Dieu et aura aussi des conséquences appropriées. Mais Je permets la rage de Mon adversaire, mais les hommes eux-mêmes pourraient se défendre, et ils ne devraient pas tomber sous sa domination. Aux hommes de nouveau il est toujours indiqué Moi et Ma Puissance et ils pourraient vraiment trouver la voie vers Moi. Mais leur volonté est libre et donc Je ne les entrave pas dans leurs actes, mais Ma Puissance et Ma Volonté se révèle à ceux qui sont responsables d’une activité contre Dieu, ce que tous les hommes peuvent constater. Même à eux de nouveau il est toujours indiqué qu’une Puissance divine s’exprime toujours de nouveau, ce qui montre leurs pensées fausses, parce que Je lutte pour chaque âme jusqu'à la mort du corps, pour qu'elle revienne vers Moi, mais Je ne la force pas. Et vu qu’aussi Mon adversaire ne peut pas la forcer, il agit encore plus fort sur toutes les mauvaises caractéristiques dans l'homme et le conquiert par son jeu honteux, parce qu'il désire ardemment le dominer et cette propension est fortement développée chez ceux qui ne croient pas en Moi. Ce sont là les attributs de l'adversaire. C’est sa nature qu’il transfère sur ceux-là. Mais vite son temps sera passé et vite Mon Pouvoir se manifestera visiblement. Mais Je ne vous donnerai jamais des preuves évidentes de Moi-Même pour que vous deviez croire. Vous devez toujours de nouveau vous rappeler que Je vous demande à vous les hommes une foi libre, que vous devez réveiller par l'amour. Alors vous comprendrez que vous vivez dans le temps de la fin dans laquelle Mon adversaire agit d’une manière insolite jusqu'à ce que lui et sa suite soient liés.

Amen

Le juste emploi de la force vitale - la Vie éternelle

B.D. 7887 from 7 mai 1961, taken from Book No. 82

Mon Amour conserve tout et Mon Amour réalise tout, parce qu’il est la Force qui coule constamment à travers toutes Mes Créations, sans laquelle aucune Œuvre de Création ne pourrait subsister. Et donc l’homme reçoit constamment Ma Force d’Amour, elle assure la vie, c'est-à-dire que toute force vitale lui afflue de Moi, il l’accueille entièrement naturellement, et elle rend l'homme capable de se conquérir la Force spirituelle qui lui assure ensuite une Vie éternelle, bien qu’il doive donner sa vie, donc perdre apparemment la force vitale. Mais la vraie Vie commence seulement dans le Règne spirituel. Lorsque Ma Force d'Amour coule en lui, il en résulte que de Ma Part rien de négatif ne peut toucher Ma Création et qu'avec cela n'importe quelle Œuvre de Création doit promouvoir un développement progressif qui s'acquitte d'une destination que Mon Amour et Ma Sagesse lui ont assignée. Parce que la divine Force d'Amour doit toujours procurer des succès positifs. Cependant l'homme est exclu de cette règle, il dépend de sa volonté d'utiliser d’une manière positive ou négative la force vitale qui le remplit tant qu’il marche sur la Terre. Parce qu'il est laissé à sa volonté comment il met en œuvre sa force vitale. Sa tâche est de conquérir la Force spirituelle, chose qu’il fait ensuite lorsqu’il déroule des œuvres d'amour, lorsqu’il emploie sa force vitale toujours seulement pour servir à travers sa poussée intérieure, par amour. Alors il s'ouvre lui-même au Rayonnement spirituel de l'Amour, qu’autrefois il avait refusé. Et alors le Courant de Ma Force d'Amour peut couler à travers lui et sa Vie est assurée dans l'Éternité. Mais un homme peut aussi échouer totalement lorsqu’il utilise seulement d’une manière négative sa force vitale, c'est-à-dire lorsqu’il tend seulement à des choses terrestres qui sont périssables, lorsqu’il ne reconnaît pas sa vraie tâche, lorsqu’il n'aspire à aucune augmentation de la Force spirituelle et laisse en arrière dans un état totalement mort son moi qui reste existant même après la mort du corps, et qui maintenant est inapte pour n'importe quelle activité, parce qu'il ne possède plus aucune force vitale corporelle et qu’il ne s'était conquis aucune Force spirituelle sur la Terre. Il reste de toute façon existant, parce que ce qui est procédé de Moi et de Mon Amour ne peut plus disparaitre. Et vu que Mon Amour ne renonce à rien, Il s’efforcera constamment de donner la Vie à ce qui est mort. Mais ce processus dure de nouveau des temps infiniment longs jusqu'à ce que dans la libre volonté il doive de nouveau conquérir tout seul la « Vie ». Rien de ce que J’ai créé autrefois ne peut plus disparaître, mais tout le spirituel arrive toujours dans un état dans lequel lui-même se crée la Vie ou la mort, parce que la Vie qui dure dans l’éternité, est un état de perfection que l'être doit toujours atteindre dans l'état de libre volonté, s'il veut vivre dans l'Éternité et ne plus perdre cette Vie. Mais vu que tout est procédé de Mon Amour et que Mon Amour ne cesse jamais, Je ne Me reposerai pas avant que Je puisse de nouveau irradier avec Mon Amour tous les êtres créés et donc les rendre heureux, parce que pour l'Amour il n'existe rien d'infranchissable, pour l'Amour il n'existe pas de limites, il agira éternellement et il ne repoussera rien tout seul. Mais il ne s'impose pas, il veut qu’il lui soit répondu, et ce processus doit avoir lieu dans la libre volonté, lorsque l'être marche comme homme sur la Terre. Alors il doit s’ouvrir par sa propre poussée au Rayonnement de Mon Amour et alors il a vaincu dans l’éternité la mort, il s’est réveillé à la Vie et alors J’ai atteint le But que Je Me suis imposé lorsque J’ai déroulé l'Acte de Création des êtres spirituels. Mon Amour agira toujours et dans l’éternité, il offrira toujours le bonheur et dans l’éternité vous ne devrez jamais renoncer à Mon Amour, vous qui êtes autrefois procédés de Moi. Vous devez seulement vous former vous-mêmes de façon à être en mesure de percevoir Mon Amour. Vous devez évaluer la vie terrestre en vous conquérant la Vie spirituelle et vous serez dans l’éternité ineffablement bienheureux.

Amen

Vrais porteurs de Lumière – Lumières d'éblouissement

B.D. 7888 from 8 mai 1961, taken from Book No. 82

Il doit toujours seulement vous être offert la Lumière, vous ne devez pas de nouveau être poussé dans l'obscurité, parce que cela est un essai de la part de Mon adversaire pour vous empêcher de trouver la Lumière. Mais Je vous ai promis pour le temps de la fin une riche mesure de Grâce, pour que vous ne soyez pas sans force, pour que vous ne tombiez pas victimes de son Jeu de manigances. Parce qu'il agit sous le masque d'un ange. Il allume des lumières d’éblouissement qui ne donnent pas de lumière, mais éblouissent les yeux de ceux qui ne le reconnaissent pas. Dans la lutte contre lui vous employez des moyens erronés, en fermant vos yeux, au lieu de tendre vers la Lumière juste qui vous afflue comme un évident Don de Grâce – vous ne vous conformez pas à Ma Parole qui est le Rayonnement visible de Mon Amour et que vous pourriez vraiment mettre avec succès face à Mon adversaire, parce qu'il fuit Ma Lumière. Ma Parole maintenant vous prêche l'Amour et l'Amour réveille de nouveau l’esprit à la Vie. Et ainsi vous pouvez être toujours certain que sera toujours reconnaissable la pleine harmonie du bien spirituel où Mon Esprit peut s'exprimer. Mais maintenant vous découvrirez des contradictions. Des faux prophètes se mettent sur votre chemin. Tous veulent M’annoncer et vous ne trouvez aucune vraie harmonie et alors vous vous arrêterez et commencerez à mettre en doute l’Action de l'Esprit dans l’un ou dans l'autre. Et alors Mon adversaire a déjà gagné la partie parce que les pensées se confondent, les hommes perdent leur sécurité spirituelle, ils ne vont plus ensemble, mais l’un contre l'autre. Donc la lumière s'assombrit, c'est-à-dire que Ma Parole d'en haut n'est plus reconnue, elle est remplacée par la non-vérité qui trouve accès sous le manteau de couverture de la dévotion, et elle trouve beaucoup plus de consentement auprès des hommes qui n'examinent pas sérieusement. Et à nouveau c’est seulement le degré d'amour de l'individu qui décide s’il est libéré de l'erreur, s'il la reconnaît et se tourne vers la Vérité dans la libre volonté. La Lumière brille dans les ténèbres, mais elle ne doit pas être couverte, elle doit pouvoir briller clairement, cependant cela dépend toujours de la volonté de l'individu. Et la Lumière qui répand vraiment une claire splendeur, est une partie de Moi, de l'Éternelle Lumière. Mais J’ai seulement peu de porteurs de Lumière, des hommes qui sont tellement pleins du désir de Vérité qu’ils puissent Me servir comme vases dans lesquels maintenant coule la Vérité, des hommes qui portent en avant la Lumière, qui ne se fatiguent pas d’annoncer la Vérité, mais qui reconnaissent aussi où l'erreur s’est insinuée et maintenant ils cherchent à la découvrir, pour que le prochain puisse se réjouir de la Lumière resplendissante qui peut leur apporter seulement la Vérité. Je veux que la Lumière trouve de la diffusion, Je veux que Ma Parole soit guidée aux hommes et Je bénis ceux qui M’offrent volontairement ce service, qui écoutent Ma Parole et maintenant portent Ma Parole dans le monde, et tous ceux qui veulent Me servir ainsi entendent aussi Ma Parole et ils la soutiennent. Ils reconnaîtront aussi où Mon adversaire est à l'œuvre en cherchant à agir de la même manière pour provoquer le chaos parmi les Miens en voulant éteindre Ma Lumière, en voulant les priver de la Force resplendissante, pour que se fasse de nouveau l'obscurité. Et il sera aussi apporté la confirmation pour la Vérité. J’exige seulement une chose de vous les hommes, c’est que vous croyiez en Mes Paroles qui résonnent d'en haut, qui peuvent toujours de nouveau être reconnues comme Ma Parole par celui qui est de bonne volonté. Et tenez-vous en à Ma Parole. Si elle vous offre une Lumière, si elle vous donne une clarification là où vous vous posez encore des questions, si vous reconnaissez l'Amour, la Sagesse et le Pouvoir de votre Dieu et Créateur et lorsque vous-mêmes vous vous sentez interpelés par Moi en tant que votre Père, alors vous savez aussi que Moi-même Je Me tourne vers vous et alors vous Me croirez sans réserve, parce que Je vous guide seulement la pure Vérité et cela d’une manière que chacun puisse comprendre, que personne n'ait besoin de se creuser la cervelle sur le sens de Mes Paroles. Je parle à vous les hommes en mode clair et compréhensible, pour que vous receviez vraiment la Lumière, pour que disparaisse l'obscurité de l'esprit, parce que Moi-même Je suis la Lumière de l'Éternité et parce que J’aime Mes créatures, Je veux leur donner aussi la Lumière, à laquelle elles ont renoncé un temps, cependant elle doit de nouveau briller si vous voulez trouver la vraie voie vers Moi vers votre Maison Paternelle. La Lumière peut procéder seulement de Moi en tant que l'Éternelle Lumière. Et vous devez croire que votre Père Lui-Même vous apporte la Lumière, parce que vous en avez d'urgence besoin et parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps. Mais vous devez aussi vouloir l’accepter, vous devez écouter volontairement les porteurs de Lumière, vous devez savoir qu'eux aussi se trouvent dans la Lumière et donc ils peuvent vous donner une vraie clarification. Et vous tous trouverez vraiment la voie vers Moi, lorsque les porteurs de Lumière vous précèdent et vous devez les suivre volontairement.

Amen

Conserver pure la Vérité

B.D. 7889 from 10 mai 1961, taken from Book No. 82

J'ai besoin de combattants qui s'emploient pour la pure Vérité. Et cela Me pousse à vous crier toujours de nouveau : Contentez-vous de Ma Parole d'en haut en tant que la pure Vérité et ne la cherchez pas ailleurs, à moins qu'elle soit aussi de Moi, mais alors il n'existera aucune contradiction. Et celui qui reçoit la Vérité directement de Moi, doit l’employer et ne pas se laisser enjôler par des objections, seulement alors il peut être possible qu'il trouve de la diffusion et que la Lumière brille dans le noir de la nuit qui est étendue sur la Terre. Et Je vous donne, à vous Mes porteurs de Lumière, toujours de nouveau l’Ordre de veiller sur le patrimoine spirituel que vous recevez directement de Moi. Seulement alors vous Me servez de la manière juste, parce que vous ne savez pas comment travaille Mon adversaire pour procéder contre la Lumière qui brille d'en haut sur la Terre, pour que les hommes ne trouvent plus de sortie de la nuit, si à eux il n'est pas annoncé une Lumière qui leur éclaire la voie qu'ils doivent parcourir. Ne croyez pas à chaque esprit. Je dois toujours de nouveau vous le dire, mais Je dois aussi laisser à vous-mêmes le jugement, cependant votre esprit vous instruira bien, il vous poussera à refuser ou bien à accepter si seulement vous lui donnez la possibilité de pouvoir se manifester. La Vérité doit être conservée pure, elle ne doit pas être mélangée avec un patrimoine spirituel étranger, elle doit être reconnue et évaluée comme Mon divin Don de Grâce. Et chacun qui la reçoit, doit la reconnaître comme la « Voix du Père », il ne fera se lever rien d’autre auprès d'elle, parce qu'elle est en mesure de lui donner tout, parce que l'âme se sent rassasiée et ne désire aucune autre nourriture. Mais vous les hommes vous ne vous contentez pas de cette Nourriture, vous vous laissez encore nourrir ailleurs. Mais vos âmes ne pourront pas percevoir la Force qui coule en elles à travers le Pain du Ciel, à travers la Parole qui vous est guidée comme action de Mon Esprit. Acceptez cette Parole, et ne donnez espace à aucun autre patrimoine spirituel, si vous voulez marcher dans la Vérité, dans la Lumière, si vous voulez vous réjouir de Ma Présence. Parce que Moi-même Je suis dans la Parole avec chacun qui M’accepte. Moi-même Je parle à l'âme de chaque homme qui désire la pure Vérité. Et chacun qui Me laisse lui parler Moi-Même, reconnaît aussi l’action de Mon adversaire et il se tient à distance de lui, il le repousse et il ne peut pas de nouveau être tiré dans l'obscurité, le désir pour la Lumière le protège de cela et il reconnaît chaque ombre qui voudrait assombrir la Lumière et il en sort. Et Ma Bénédiction sera vraiment toujours avec Mes porteurs de Lumière. Je récompenserai leur ferveur, avec laquelle ils cherchent à conserver pure la « divine Vérité ». Parce que Je leur ai donné l'Ordre de la protéger et donc ils agiront dans Ma Volonté lorsqu’ils s'éloignent de ceux dont le patrimoine spirituel ne peut pas être reconnu comme la pure Vérité. Parce qu'ils se sentent responsables de conserver pur ce que Moi-même Je leur ai transmis à travers l'esprit, ils veulent Me servir, et répandent avec conviction leur opinion, parce qu'ils sont à Mon Service.

Amen

Le dernier perfectionnement est « l'accomplissement de la Loi »

B.D. 7890 from 11 mai 1961, taken from Book No. 82

C’est l'accomplissement de Ma Loi que vous reveniez à Moi dans l’éternité. Parce que tout l'essentiel qui vit dans l’ordre divin s'acquitte de Ma Loi, il a déroulé une autoformation dans l’amour et maintenant il crée et agit avec cet amour, parce qu'il est puissant et sage, parce qu'il est devenu à Mon Image dans la libre volonté. Par contre c’est un état d’imperfection, lorsque l’être autrefois créé parfait se bouge en dehors de Mon Ordre éternel, parce qu'il lui manque l'amour qui est le Principe de base de l'Ordre éternel, et sans amour il lui manque aussi la Lumière et la Force, il ne peut pas et il ne veut pas être actif selon Ma Volonté, il ne s'acquitte donc pas de la Loi. Mais alors il est aussi loin de Moi et il est malheureux. Lorsque l'être s'est éloigné de Moi dans toute la liberté de sa volonté, lorsqu’il s'est détourné de Moi, il a transgressé Ma Loi de l'Ordre éternel, mais de toute façon il est resté Ma créature que Mon Amour avait fait se lever. Et Mon Amour attire de nouveau l’être à Moi, parce que cela est aussi une Loi, que la Force d'Amour veuille toujours revenir à son Origine, seulement la durée de temps de ce processus est différent selon la volonté de l'être. Mais un jour il arrive de nouveau à Moi, c’est certain et alors la Loi s’est « accomplie ». Ce qui maintenant se déroule dans le Règne spirituel et terrestre, peut être compté dans le processus de Rapatriement qui a lieu toujours et continuellement et procure les résultats les plus divers. Parce que Mon Rayonnement d’Amour touche continuellement tout l'essentiel qui se trouve dans ce processus, mais il est accepté et évalué par cet essentiel d’une manière différente selon la volonté et la résistance de ce qui s'est autrefois éloigné de Moi. Mais il est touché par Mon Rayonnement d'Amour, il ne reste pas laissé à lui-même, parce que sans Mon Rayonnement d’Amour il disparaîtrait et cela est entièrement impossible, parce que rien ne peut disparaître de ce qui a eu son Origine en Moi et en Mon Amour. Donc, de la part de l'être il peut exister certes un arrêt s'il reste dans sa résistance contre Moi, mais le processus de retour dans son pays n'est jamais retardé de Ma Part, parce que la Force d'Amour rayonnée de Moi ne reste pas sans effet, parce qu'elle touche toujours de nouveau l'essentiel qui est lié dans des Œuvres de Création de genre les plus divers et cela garantit toujours une remontée spirituelle, parce que ce spirituel lié ne peut prêter aucune résistance, parce qu'il se développe vers le Haut à travers le service dans l'état d'obligation. Donc, il s'acquitte de la Loi, bien qu’i soit dans l'état lié, et avec cela il mûrit, pour qu'il puisse arriver dans un état de développement dans lequel maintenant il doit se laisser irradier librement par Moi et par Mon Amour, où l'accomplissement de la Loi dépend uniquement de sa volonté. Alors il doit de nouveau entrer dans Mon Ordre éternel, il doit se développer dans l'amour, l'être doit dérouler sa totale transformation en amour et s'unir maintenant librement de nouveau avec Moi, en assumant de nouveau son être primordial et il fournit la preuve qu’il a conclu le processus de retour dans son pays, et maintenant en tant que Mon fils il peut créer et agir auprès de Moi dans la Lumière et dans la Force. Il peut atteindre ce dernier perfectionnement sur la Terre, mais alors J'ai atteint le dernier But que Je M’étais imposé en créant tout l'essentiel. Alors il s’est acquitté de la Loi, parce que vu que Moi-même Je Suis un Être extrêmement parfait, la Perfection est la plus haute Loi à laquelle l'être doit se subordonner pour que maintenant il puisse agir comme Mon fils dans la plus haute Béatitude. Et cette Loi restera existante dans toute l'Éternité, parce qu'elle est toujours seulement l'Expression de Ma Perfection, elle est fondée dans Mon Être. C’est la Loi de l'Amour dans laquelle doit se bouger tout l'essentiel pour être parfait et vraiment bienheureux. Et chaque être qui a en lui l'amour, se trouve dans Mon Ordre éternel, il est dans une intime union avec Moi, il s'est adapté à Mon Être d’Ur, il est devenu parfait, comme Est parfait son Père dans le Ciel et donc il est revenu pour l’éternité à Moi dont il est procédé comme être crée et maintenant il a atteint le plus haut degré de perfection dans la libre volonté.

Amen

Conserver pure la Source de la Vie

B.D. 7891 from 12 mai 1961, taken from Book No. 82

Vous pourrez puiser toujours à Ma Source, vous ne devez jamais craindre que cette Source s'épuise tant que vous-mêmes êtes de bonne volonté pour que vous afflue l'Eau vivante. Parce que Je l'ai ouverte Moi-même, pour que vous puissiez vous revigorer et vous fortifier, Moi-même J’ai ouvert la Source qui guide la Nourriture à votre âme dont elle a d'urgence besoin pour mûrir sur cette Terre. Moi-même J’ai choisi pour Moi le vase dans lequel Je peux répandre Mon Esprit, qui donc doit aussi être préparé, comme l’exige la condition pour l'afflux du patrimoine spirituel, parce que Je veux guider sur la Terre Ma Parole qui est la juste Nourriture pour votre âme. Mais comme le corps a quotidiennement besoin de nourriture pour pouvoir subsister et s’acquitter de sa tâche terrestre, ainsi aussi l'âme doit être pourvue avec la Nourriture spirituelle, autrement son parcours sur la Terre est sans résultat et elle ne peut pas mûrir pour pouvoir entrer dans le Règne de la Lumière. À vous les hommes il est certes apporté un patrimoine spirituel sur la Terre, mais il n'est pas accueilli de la Source et donc l'Eau de la Vie, la Parole de Dieu, ne s'est pas conservée pure ; donc elle a aussi perdue sa Force curative, elle est sans effet sur l'âme, parce que l'homme ne reconnaît plus à juste titre la Volonté de Dieu, il ne sait rien de sa tâche terrestre et de son but. Il reçoit une nourriture qui donne peu de Force à l'âme et l'homme se procure peu de Force, parce qu'il est tiède dans ses actions d'amour, parce que l'amour propre est trop fort et il n'est pas à juste titre instruit sur le vrai but de sa vie terrestre. Et donc Je guide toujours de nouveau Ma pure Parole sur la Terre, qui vous donne l'éclaircissement. J’ouvre la Source d’où coule de nouveau l'Eau vivante qui est pleine de Force curative tant qu’elle est puisée à la Source même. Moi-même Je parle aux hommes et avec Ma Parole vous devez vraiment guérir dès que vous l’écoutez et que vous la vivez jusqu'au bout, dès que vous vous acquittez de Ma Volonté que Moi-même vous annonce par Ma Parole. Et Je ne fermerai jamais une telle Source. Mais vous-même devez aussi la conserver pure, vous devez empêcher qu'elle soit polluée et qu'on puisse mélanger à l'Eau de la Vie des substances impures qui diminuent sa Force curative ou bien la suspendent. Je vous impose à vous les hommes la tâche de la conserver pure, que vous n'acceptiez aucun patrimoine spirituel étranger et ne l'ajoutiez pas au patrimoine spirituel qui vous arrive d'en haut et que Je guide à vous par la voix de l'esprit. J’ai vraiment seulement la Volonté de vous pourvoir avec une bonne Nourriture pour vos âmes et Je sais aussi ce qui sert pour votre mûrissement. Je sais ce dont vous avez besoin et Je vous le donne. Mais ce que Je ne vous laisse pas arriver, ne vous sert à rien, et vous ne devez pas l’accueillir de votre prochain qui le présente comme Vérité. Parce que Moi-même Je distribue la Vérité en fonction de Mon Amour et de Ma Sagesse. Mais Je vous laisse la libre décision de l'accepter comme « Vérité » ou bien non, parce que la Vérité ne peut être forcée ; mais votre libre volonté suppose de la reconnaître. Mais celui qui l’accepte, reconnaît aussi lorsqu’il est guidé dans l'erreur de la part des hommes et il la refuse. Et donc il aura aussi toujours la Force de jugement nécessaire là où Moi-même J’ai ouvert une Source, pour que l'Eau de la Vie reste pure et soit préservée d’ajouts nuisibles. L’Action de Mon adversaire sera toujours orientée à miner la pure Vérité et il emploiera les moyens les plus outrageants pour obtenir cela. Mais la Force de Ma Parole est suffisante pour qu’il soit reconnu et repoussé. Et les vases que Moi-même J’ai choisi pour Moi, pour l'accueil du Courant de Mon Esprit, sont protégés par Moi, parce qu'ils Me seront toujours de fidèles serviteurs, autrement Je ne pourrais pas leur guider Ma pure Parole. Parce que Je reconnais leur volonté, Je sais leur amour pour la Vérité et leur volonté d’être disponibles pour porter dehors dans le monde Ma Parole. Donc Je peux déverser un inhabituel Courant de Grâce, parce que Je sais comment ils l’évaluent et comment ils la reçoivent. Et cela leur assure aussi Ma Protection, parce que le temps de la fin demande que soit guidée la Vérité aux hommes, et Je bénis chacun qui Me sert dans ce temps de la fin, qui accueille la Lumière de Ma Main et porte cette Lumière dans le noir de la nuit dans laquelle se trouvent les hommes, tant qu’à eux il manque la Vérité.

Amen

La soumission de la volonté à la Volonté de Dieu

B.D. 7892 from 13 mai 1961, taken from Book No. 82

J’exige de vous une totale soumission à Ma Volonté. Parce que dès que vous vous levez entièrement dans Ma Volonté, vous ne pouvez pas penser et agir autrement que comme est Ma Volonté et alors vous vivrez aussi pour Ma Complaisance. Et ainsi vous devez vous donner à Moi, vous devez accepter tout comme Je l’ai chargé sur vous ou concédé, dans chaque vicissitude vous devez reconnaître Ma Main qui guide et sait que tout a un sens et un but, que tout fait partie de votre destin qui a pour but votre mûrissement et est fondé dans Mon Amour et dans Ma Sagesse. Ne murmurerez alors pas et ne vous plaignez plus, alors vous vous donnerez humblement à Moi et vous vous laisserez guider comme un fils par son Père qui ne peut pas agir autrement que bien et affectueusement et auquel vous pouvez vous confier dans toute misère du corps et de l'âme. Mais votre volonté s'est autrefois éloignée de Moi. Si cependant vous vous soumettez de nouveau volontairement à Ma Volonté, il se déroule aussi votre retour à Moi et dans la vie terrestre vous devez seulement vous former de sorte que puisse avoir lieu l'unification avec Moi, qui demande un cœur plein d'amour, qui ensuite s'unit avec l'Éternel Amour et alors il s'est produit le retour définitif du fils au Père. La soumission de la volonté sous la Mienne garantit aussi chaque Aide de Ma Part pour réaliser cette unification avec Moi, parce que Moi-même Je désire que vous Mes créatures, reveniez en tant que fils à Moi votre Père. Et vu que J’ai fait se lever tout – l'entière Création – pour ce retour, Je serai toujours prêt pour vous promouvoir, Je réagirai donc à chaque manifestation de votre volonté et vraiment pour votre Bénédiction lorsque cette volonté est pour Moi. Et alors vous reconnaîtrez toujours Ma Volonté en vous, vous ferez ce qui est utile pour votre âme, vous travaillerez sur vous-mêmes et vous vous tiendrez loin de tout désir coupable, vous combattrez contre les tentations de l'ennemi de votre âme et tiendrez bon, parce que vous recevrez la Force de Moi au moyen d’un intime dévouement à Moi, et alors votre vie terrestre ne sera pas vraiment un parcours à vide, parce que vous reconnaissez son sens et son but et vous accomplirez aussi votre tâche terrestre : de mûrir spirituellement. Mais vous devez combattre encore jusqu'à la fin de votre vie terrestre, parce que Mon adversaire ne renonce pas aussi facilement à vous, parce qu'il croit toujours encore pouvoir vous reconquérir, et donc il ne cessera pas de vous opprimer. Mais votre volonté pour Moi vous assure l'apport de Force, parce que Je ne laisse pas tomber Mon fils dans les mains de l’adversaire, parce qu'il s'est éloigné de lui et s'est réfugié en Moi, parce qu'il M’a reconnu comme son Dieu et Père de l'Éternité. Donc ne craignez pas que Je puisse jamais vous abandonner, ne craignez pas les situations de faiblesse que vous subirez toujours de nouveau. Moi-même Je veille sur vous et Je vous protège d’une retombée dans l'abîme, Je ne tolérerai pas que l'adversaire conquiert le pouvoir sur vous, Je marcherai toujours à votre côté, même si vous ne Me voyez pas, pour vous protéger et vous préserver de tout mal qui vous menace de la part de Mon adversaire. Il ne peut plus vous nuire, dès que vous M'avez retrouvé, dès que vous Me montrez une volonté tournée vers Moi. Parce que votre vie terrestre est seulement orientée spirituellement, vous vous libérez volontairement de ce qui appartient à Mon adversaire, même si vous vous trouvez encore au milieu de vos obligations terrestres et devez vous affirmer. Maintenant la Force vous arrive de Moi et vous lie toujours plus étroitement à Moi. Et Mon adversaire n'a plus aucun droit sur vous, parce que vous êtes revenus librement à Moi et il ne peut pas forcer votre volonté. Et donc aucun homme qui croit en Moi et tend vers Moi en pensées ou à travers des actions dans l'amour ne peut aller se perdre, cela suppose toujours une volonté pour Moi et montre avoir dépassé l'épreuve de volonté sur la Terre. Le total dévouement à Moi aussi la totale soumission à Ma Volonté, et alors vous appartenez à Moi, et Je ne vous laisse plus dans l’éternité.

Amen

La perfection signifie l'adaptation à la Volonté divine

B.D. 7893 from 14 mai 1961, taken from Book No. 82

Une foi vivante peut vraiment déplacer des montagnes. Et vous pourriez commander sur tous les éléments de la nature si vous aviez cette foi vivante, vous pourriez transmettre votre volonté sur les hommes et les animaux si vous pouviez les aider dans la foi vivante dans n'importe quelle misère. Parce qu'alors vous agiriez toujours avec Ma Force, parce que vous êtes unis très intimement à Moi dans la foi vivante et ensuite vous pouvez employer Ma Force d’une manière illimitée. Mais que signifie posséder une foi vivante ? Cela signifie posséder un degré d’Amour si haut que vous vous trouvez dans une très pleine connaissance, vous connaissez toutes les connexions et maintenant vous savez aussi votre nature passée, lorsque vous étiez procédés de Moi outre mesure puissants et sages. Ce savoir maintenant signifie que vous-mêmes êtes devenus amour, et maintenant que vous possédez ce savoir vous ne doutez plus de rien, parce que maintenant vous Me reconnaissez bien Moi et Mon Être, qui est en soi Amour, Sagesse et Puissance. Et vu que vous avez été autrefois créés comme Mes images, vous reconnaissez aussi qu’en vous il demeure le même Pouvoir, lorsque vous êtes liés avec Moi, ou bien aussi : parce que vous êtes dans l'union avec Moi. Alors votre foi est vivante, vous êtes pleinement convaincus que vous pouvez tout. Et maintenant vous employez aussi votre pouvoir selon votre connaissance intérieure. Vous ne chercherez alors jamais à dérouler quelque chose qui ne serait pas dans Ma Volonté, parce qu'alors votre volonté est aussi la même que la Mienne, parce que vous êtes arrivés à la connaissance, à la Lumière, au juste savoir. Avoir une foi vivante sans l'amour n'est pas possible. Mais l'amour garantit aussi un regard dans Mon Plan de Salut de l'Éternité. L'amour garantit que vous pensiez et agissiez de la manière juste, que votre volonté soit orientée d’une manière identique à la Mienne, que vous n'agirez pas contre Mon Plan de Salut de l'Éternité lorsqu’en vous il y a la juste connaissance, lorsque vous marchez dans la Lumière de la Vérité. Parce que même si vous possédez une foi vivante qui vous rend capables de faire tout, vous n'emploierez pas la force de la foi qui demeure en vous contre Mon Amour et Ma Sagesse. Parce que votre volonté qui ensuite s'est adapté à la Mienne empêche cela, de sorte que chaque œuvre d'amour pour le prochain, qui est accomplie avec une foi vivante, soit aussi selon Ma Volonté, si elle sert pour le salut de l'âme de celui-ci. Parce que Mon But est et reste la béatification de Mes créatures, le mûrissement des âmes, le Rapatriement du spirituel autrefois tombé de Moi. Mon Amour et Ma Sagesse s'exprimera toujours seulement par rapport à ce but. Et vu que depuis l'Éternité Je sais la volonté des hommes, J’ai établi Mon Plan de Salut de l'Éternité en conséquence et il ne pourra pas être inversé par les hommes auxquels il manque encore une profonde connaissance. Si vous voulez être puissants sur la Terre et accomplir quelque chose de grand, alors vous devez attiser en vous l'amour à la plus grande ardeur. Cet amour cependant rayonne la Lumière la plus resplendissante, et dans cette Lumière vous reconnaissez Moi et Mon Être, qui Est Amour, Sagesse et Puissance. Mais alors vous savez aussi Mon But et de Mon Plan d'Amour outre mesure sage. Et il ne vous viendrait alors pas vraiment en tête de vous activer en opposition à ce Plan, vous chercherez à agir toujours plus seulement dans l'amour pour votre prochain, pour que lui aussi se forme dans l'amour, parce que vous reconnaissez que l'amour est l'unique voie vers le Haut, vers Moi, vers la Vie éternelle. Une foi vivante est un signe d'une haute maturité d'âme, d'un haut degré d'amour qui donne la vie à cette foi. Et avec une telle foi vous pouvez vraiment déplacer des montagnes. Mais vous agirez toujours en liaison avec Moi, parce que votre amour vous a uni intimement avec Moi. Et alors vous savez aussi Ma Volonté, vous la sentez dans votre cœur et agissez en conséquence. Cette volonté cependant ne sera jamais tournée contre Mon Amour et Ma Sagesse, parce qu’en vous aucune volonté contraire ne peut plus agir, vous-même penserez et voudrez ensuite comme MOI. Et pour vous seulement le salut du spirituel sera encore important, vous voudrez aider les âmes qui languissent encore dans l'obscurité. Les désirs terrestres vous seront étrangers et ils ne vous stimuleront jamais à employer la force de la foi.

Amen

La motivation de l'apport de la Parole divine

B.D. 7894 from 18 mai 1961, taken from Book No. 82

Lorsque Je guide Ma Parole en bas sur la Terre, alors Mon très grand Amour se manifeste de manière évidente, parce que Je sais que vous vous trouvez dans une profonde misère spirituelle et Je veux vous aider à sortir de cette misère. Je veux vous donner la Force de manière que chacun qui M’appartient puisse en profiter lorsque Je lui parle directement ou bien à travers Mes messagers. Je sais que vous êtes faibles et que sans l'apport de la Force vous parcourez en vain votre chemin terrestre, et donc Ma constante Providence est de vous guider la Force et cela se produit par Ma Parole qui résonne en vous d'en haut. Parce que dès que vous entendez Ma Parole, dès que vous vous ouvrez à Mon Discours d'en haut, la liaison avec Moi est établie et Mon Courant de Force peut couler sur vous et vous rendre capable de remonter en haut. Parce que J’ai bénit Ma Parole avec Ma Force, et ainsi elle doit avoir un effet favorable sur votre âme, elle doit lui servir pour mûrir, elle doit être pour elle une Nourriture spirituelle qui l'aide à la Vie éternelle. Dans les Débuts Je pouvais vous parler à tous, vous entendiez tous en vous Ma Parole, vous étiez dans une intime liaison avec Moi et Mon Amour brillait constamment en vous et vous étiez dans un échange spirituel vivant par la Parole qui procédait de Moi et résonnait en vous et vous pouviez même y répondre et donc vous étiez incommensurablement bienheureux. Vous avez renoncé à la faculté d’entendre en vous Ma Parole, lorsque vous vous êtes éloignés librement de Moi. Et malgré cela Je cherche à établir toujours de nouveau le lien avec vous, mais pour cela J’ai besoin de votre libre volonté. Et Je bénis celui qui trouve cette libre volonté, qui se laisse consulter par Moi, qui profite de Ma grande Grâce et que Je le trouve digne d'un Discours bien qu’il ne soit pas encore revenu définitivement à Moi. Mais il en a la volonté et cela Je le vois aussi, et donc Je Me révèle à lui, votre Dieu et Créateur, votre Père de l'Éternité, se baisse vers vous les hommes qui autrefois êtes devenus impies et vous êtes librement éloignés de Lui. Mon Amour est si grand qu’il est pour vous et il le sera dans toute l'Éternité. Et c’est cet Amour qui vous parle toujours de nouveau, parce qu'il vous sait dans la misère. Parce que vous êtes encore très loin de Moi, bien que vous vous trouviez dans le dernier stade sur cette Terre, bien que vous demeuriez comme homme sur la Terre et avec cela avez assumé la dernière forme extérieure avant d’entrer de nouveau dans le Règne spirituel. Mais vous ne prenez pas assez au sérieux votre tâche sur cette Terre, vous ne faites rien ou trop peu pour atteindre votre perfectionnement sur la Terre, vous ne vivez pas dans l'amour qui vous procurerait la Force. Et donc Je viens à vous dans la Parole, pour vous instruire et pour vous stimuler ; et Je vous transmets la Force pour accomplir votre transformation dans l'amour. Je vous tourne Grâces sur Grâces, parce que Moi-même Je désire ardemment votre retour, parce que Je veux que votre parcours terrestre soit un succès et que vous vous détachiez du monde et de ses charmes. Et donc Je vous parle toujours de nouveau (18.05.1961) et ce que maintenant Je vous dis, est la pure Vérité, parce qu'elle provient de la Source de la Vérité. Vous les hommes déformerez toujours de nouveau Ma pure Parole, et alors même la Parole qui vous est offerte a perdu sa Force. Et sans Force vous ne pouvez pas mûrir, sans Force vous ne pouvez pas parcourir la voie vers le Haut, sans apport de Force vous ne pouvez pas devenir bienheureux. Et vu que vous êtes des êtres affaiblis tant que vous marchez sur la Terre, Mon Amour Est disposé à vous prêter de l'Aide, si vous voulez l'accepter. Et Mon Discours direct est l'Aide la plus sûre, parce qu'il demande le lien avec Moi et chaque lien avec Moi assure aussi l'afflux de Force qui se produit donc maintenant par Ma Parole. Vous ne vous rendez pas vraiment compte de ce que signifie être nourri avec la Force directement par votre Père. Vous ne pouvez pas mesurer Mon Amour infini qui se baisse à vous avec chaque Discours direct et qui mène Mes messagers sur la voie pour porter la Force aux hommes qui en ont besoin pour leur remontée vers Moi. Mais un père affectueux sait les misères de ses fils et il ne les laisse pas sans assistance. Et ainsi Moi-même Je sais ce qui vous manque, Je sais vos faiblesses et vos erreurs, Je sais votre volonté. Et dès que celle-ci se tourne vers Moi, Mon Amour ne vous laisse jamais plus. Il vous libère sûrement de l'ennemi, parce que vous êtes Miens et vous le resterez dans l’éternité, seulement votre libre volonté doit tendre vers Moi. Et donc Je montre Moi et Ma Présence à vous les hommes, lorsque Je vous parle, pour qu'il vous soit facile de prendre la voie du retour vers Moi, pour que votre volonté soit stimulée et que vous tourniez vos regards en haut, là où est votre vraie Patrie. Parce que vous vous trouvez en terre étrangère, et vous devez revenir à la Maison, à Moi, votre Père qui désire ardemment votre retour, pour que vous soyez maintenant unis avec Moi et éternellement bienheureux.

Amen

La Présence de Dieu - Se préparer pour être un temple pour Dieu

B.D. 7895 from 19 mai 1961, taken from Book No. 82

Je veux prendre demeure dans vos cœurs. Je veux pouvoir être présent en vous à chaque instant, Je veux que vous désiriez ardemment Ma Présence et donc que vous vous prépariez comme temple dans lequel Je puisse demeurer. Et cela signifie que vous vous libériez de toutes les avidités impures, de toutes les erreurs et les faiblesses, que vous vous formiez dans l'amour, pour que l'amour orne votre cœur et que donc celui-ci devienne maintenant un vase qui peut accueillir Mon Amour et Mon Esprit, qui soit et reste une demeure pour Moi-Même lorsque Je vous parle et Me trouve dans un continu et intime contact avec vous. Si Je peux Être présent en vous, alors vous avez vraiment dépassé l'épreuve de votre vie terrestre, alors de nouveau vous êtes revenus à Moi, dont vous vous êtes autrefois éloignés. Si Je peux Être présent en vous, alors toutes vos pensées et vos tendances sont orientées seulement spirituellement, alors vous demeurerez souvent en pensées avec Moi, vous ne vous sentirez jamais plus seuls, mais vous vous rendrez toujours compte de la Présence de votre Père et avec cela vous percevrez la paix et la Béatitude intérieure déjà sur la Terre, parce que les poids et les préoccupations terrestres ne vous pressent plus autant, parce que vous remettez tout à Moi et parce que vous êtes certains que Je règle tout pour vous, Que Je suis présent, Que Je demeure en vous et vous pourvoirai vraiment fidèlement. Laissez-Moi prendre demeure en vous et préparez-vous de manière que vous montriez votre amour à votre Père de l'Éternité. Faites de votre cœur un temple pour Dieu, formez-vous dans l'amour, parce que l'Amour Éternel peut prendre demeure seulement là où il y a l'amour, parce que Je peux Être seulement dans Mon Élément d’Ur et parce que Je désire ardemment votre amour. Mais alors rien ne pourra plus nous séparer, alors le fils est uni avec son Père, et alors il pourra l’entendre à chaque instant, il pourra agir avec le Père comme autrefois, lorsque Je Me révélais à Mes créatures dans la Parole, et elles percevaient constamment Mon Rayonnement et étaient indescriptiblement bienheureuses. Et votre degré d'amour pendant la vie terrestre déterminera aussi le degré de votre Béatitude que Ma Présence peut faire jaillir en vous. Et lorsqu’en vous résonne Ma Parole et que vous recevez la preuve de Ma Présence, cela doit vous stimuler à un amour toujours plus profond, parce que vous recevez du Père en vous un Don délicieux qui est de nouveau seulement de l'Amour et doit réveiller ou approfondir l’amour. Vous devez porter dans le monde Ma Doctrine de l'amour, vous devez chercher à stimuler votre prochain à mener une vie dans l'amour, vous devez vouloir l’aider à devenir un temple de Dieu. Vous devez réveiller en lui le désir pour Ma Présence et le stimuler à agir dans l'amour sur la Terre. Et vous déroulerez vraiment des œuvres d'amour qui Me satisfont, parce que Je voudrais prendre demeure dans tous les hommes, Moi-même Je voudrais pouvoir parler à tous, parce qu'alors J’aurais atteint Mon But que vous les hommes vous vous soyez transformés dans l'amour, et maintenant vous pouvez vous unir avec Moi et être bienheureux.

Amen

Il n'existe aucune mort éternelle

B.D. 7896 from 20 mai 1961, taken from Book No. 82

Lorsque Je vous parle à travers la voix de l'esprit, alors vous pouvez être certain que vous recevez la pure Vérité et vous ne devez pas vous préoccuper de porter l'erreur dans le monde. Mais l’action de Mon Esprit n’est pas toujours permise et alors des enseignements erronés sont aussi présentés comme une Vérité divine. Et ceux-ci procurent en vous de l'inquiétude pour la Vérité reçue par vous. Mais vous ne devez pas craindre d’être guidé dans l'erreur de Ma Part et vous pourrez toujours jouir de Ma Protection tant que vous voulez Me servir et que vous vous efforcez sincèrement de vous acquitter seulement de Ma Volonté. C’est un processus purement spirituel qui se déroule toujours en vous, lorsque l’étincelle spirituelle en vous cherche la liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité, et les enseignements que maintenant vous recevez de l'intérieur de Moi, peuvent maintenant aussi avoir seulement un contenu spirituel, parce que Je veux vous donner l'éclaircissement sur des choses qui sont d'importance seulement pour votre âme. Et donc vous reconnaîtrez déjà de par le contenu le Bien que vous recevez, si l’esprit était actif en vous ou seulement l'entendement. Mais Mon esprit n'erre pas. Donc vous pouvez donner tranquillement au-delà ce que vous offre Mon Amour à travers l'apport de Ma Parole et vous-mêmes ne devez pas douter ou craindre de présenter une non-vérité. On va vers la fin et cela est la raison pour laquelle Je guide toujours de nouveau la pure Vérité sur la Terre, parce que beaucoup d'erreur se sont insérées dans le patrimoine d'enseignement et Je cherche toujours de nouveau à corriger ces erreurs. Je vous donne l'éclaircissement de la manière la plus compréhensible et la plus simple sur Mon Plan de Salut de l'Éternité. Ce que cela signifie, vous deviendra clair seulement lorsque vous demeurerez dans le Règne de la Lumière, où vous pourrez embrasser tout avec le regard et être dans la très pleine connaissance. Mais jusque-là pour qu’il puisse vous être rendu compréhensible, il doit vous arriver le savoir pour vous donner seulement une petite Lumière sur le motif pour lequel vous marchez sur la Terre. Je Me révèle à vous pour que vous receviez l’éclaircissement sur Mon Être. Parce que Je veux conquérir votre amour et donc vous devez aussi connaitre l'Être auquel vous devez offrir votre amour. Et vous devez savoir que Je Suis l’Amour. Vous devez conquérir la foi sur cela et ne jamais plus la perdre dans l’éternité. Je courtise votre amour, parce que vous êtes procédés de Mon Amour. Et ainsi Je veux vous dire une chose : Ce qui de quelque façon donne motif à douter de Mon Amour, est une erreur. L'Amour Est Mon Être d’Ur et l'Amour ne cesse jamais. Et les êtres qui sont procédés de Mon Amour, ne seront jamais perdus pour Mon Amour, même lorsqu’autrefois ils se sont librement éloignés de Moi. Mon Amour les poursuit et il ne se repose pas tant que ces êtres ne sont pas de nouveau revenus à Moi. Donc ils ne peuvent pas aller se perdre dans l’éternité. Parce que si Je renonçais seulement à un être, cela signifierait que Je l’ai laissé à Mon adversaire. Et cela ne peut pas se passer et ne se passera jamais dans l’éternité. Que le temps de votre éloignement de Moi ne puisse pas être appelé un état de « vie », s’entend tout seul, parce que pour la vie il vous faut absolument l'afflux de Ma Force d'Amour, auquel l'être lui-même se ferme dans sa résistance. Alors il se trouve dans l'état de mort. Mais cela ne dure pas dans l’éternité, parce que l'Amour ne se reposera pas avant que tout ne soit pas arrivé à la Vie et J’atteindrai sûrement un jour ce But. Il n'existe pas de séparation éternelle de Moi, parce que Mon Amour est si fort qu'il cassera un jour la résistance la plus dure, mais pas dans la contrainte, parce que l'Amour n'emploie aucune contrainte. Mais sa Force agit et aucun être ne peut résister longtemps à la divine Force d'Amour. Vous les hommes devez croire dans Mon Amour qui est infiniment profond, qui ne peut jamais diminuer et qui est le Fondement Primordial de tout l'être. Mais où serait Mon Amour si seulement un être était exposé à la ruine et à la mort éternelle ? S'il vous est apporté cet enseignement, alors refusez le, parce qu'il ne correspond pas à la Vérité, il vous a été apporté par Mon adversaire qui cherche à s'insinuer partout où il le peut pour affaiblir la Vérité, pour Me présenter comme un Dieu impitoyable, pour rendre crédible aux hommes une éternelle damnation. Même Mon adversaire reviendra un jour à Moi, parce qu'il ne pourra pas résister dans l’éternité à la Force de l'Amour. Et si cela est certain, alors aucun être ne peut jamais tomber et encore jamais dans la mort éternelle, et celui qui est tombé dans l’abîme du fait de Mon adversaire serait donc perdu sans espoir si Mon Amour ne pouvait pas le sauver même de l'enfer. Il n'existe aucune mort éternelle, cela doit vous être dit autrement vous douteriez de Mon Amour qui procure vraiment tout, parce qu'il est une « Force divine » à laquelle rien ne peut résister éternellement. Et vous pouvez croire que Mon esprit vous instruit bien, parce que pour cela Je guide à vous ce savoir, parce que vous vous laissez impressionner par des enseignements erronés, parce que c’est le temps de la fin et parce que vous devez savoir la pure Vérité, pour que vous offriez tout votre amour à Celui Qui vous a appelé à la vie et Qui désire ardemment votre retour, parce qu’Il vous aime.

Amen

L'expérience de Pentecôte

B.D. 7897 from 21 mai 1961, taken from Book No. 82

L'expérience de Pentecôte qu’ont eue Mes disciples, peut se répéter pour vous tous, parce que J’ai promis à tous Mon Esprit avec les Paroles: « Je veux vous envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité ....» Cela n'a pas été une expérience unique destinée seulement à Mes disciples, mais Mon Esprit coule toujours de nouveau sur les hommes qui s'unissent intimement avec Moi et demandent la Force de Mon Esprit. Et chacun peut donc aussi sentir en lui la Force de l'Esprit, lorsqu’il est éclairé dans ses pensées, lorsqu'il lui devient compréhensible ce qui d'abord était incompréhensible. Parce que Mon Esprit offre la Clarté et la Lumière, parce qu'il est Mon Rayonnement direct, parce que Je Suis la Lumière de l'Éternité. L'Effusion de l'Esprit sur Mes disciples n'a pas été une expérience unique, c’était la première fois que ce processus a eu lieu, parce qu'avant Ma mort sur la Croix il n'était pas possible que Mon Esprit remplisse un homme qui n'avait pas encore trouvé la Libération par le Sang de Jésus Christ. Tant que les hommes étaient encore chargés de la faute primordiale, cet intime lien avec Moi ne pouvait pas se dérouler ; la faute de l'éloignement des êtres de Moi était encore entre les hommes et Moi, et il n'était pas possible que Mon Esprit puisse rayonner dans une âme chargée de faute. Lorsqu’ensuite l'Œuvre de Libération a été accomplie, la voie du retour à Moi était libre pour chaque homme. Et maintenant il était aussi possible que l'âme puisse se former par l'amour de sorte que se déroule le réveil de l'esprit à la Vie, que l’étincelle spirituelle dans l'homme tende à l'Esprit du Père de l'Éternité et qu'elle procure un intime lien entre l'homme et Moi du fait de l’afflux de Ma Force, de sorte que Mon Esprit remplisse son âme et allume en lui une claire Lumière, afin que maintenant l'homme soit instruit de l’intérieur en toute Vérité, que les facultés divines qui somnolaient en lui ou bien étaient enterrées à travers sa propre chute dans le péché d’autrefois, pouvaient de nouveau se manifester, de sorte que ces facultés se mettent en évidence d’une manière inhabituellement forte et montrent l'union avec Moi, et maintenant elles montrent aussi la nature divine de celui qui a déroulé l'unification avec Moi. Les disciples pouvaient donc maintenant parler, parce qu'ils étaient remplis de l'Esprit ; ils pouvaient faire des Miracles, guérir les malades et même donner un regard dans le Règne spirituel. Maintenant ils étaient d’authentiques annonceurs de Mon Évangile, parce qu'ils reconnaissaient en eux la Vérité, ils étaient guidés par Mon Esprit et poussés à parler selon Ma Volonté. Ils étaient remplis de la Force de l'Esprit, comme Je le leur avais promis auparavant, lorsque que Je leur avais dit que Je resterai avec les Miens jusqu'à la fin du monde. Et cette Promesse ne valait pas seulement pour Mes disciples, mais pour tous les hommes, chose qui résultait déjà de la Promesse même. Je voulais toujours rendre heureux les hommes, Je voulais toujours répandre Mon Esprit, Je voulais toujours guider la Vérité aux hommes, chose qui était possible seulement à travers Mon Esprit. Mais combien peu a été comprise Ma Parole, combien peu s'occupent à cette Promesse et donc ne tendent pas à l'Effusion de l'Esprit, bien que vous tous pourriez l'expérimenter. Mais à cela J’ai attaché une condition : c’est que vous croyiez en Moi et observiez Mes Commandements, parce que « l'Effusion de l'Esprit » est égale à une « Révélation » directe. Et Je peux Me révéler seulement à celui qui vit dans l'amour, qui donc à travers l'amour réveille à la Vie l'esprit en lui. Comprenez que Mon Esprit vous guide dans toute la Vérité, que Moi-même Je Me révèle comme l'Éternelle Vérité, que Je vous guide un savoir, que Je vous instruis de l'intérieur. Et ainsi aussi J’ai instruit Mes disciples, Je leur ai donné la faculté de reconnaître tout ce que Je leur avais soumis déjà auparavant, et ensuite, selon cette connaissance, M’annoncer aussi Moi-Même et Mon Œuvre de Libération au prochain, parce qu'ils devaient savoir Ma Volonté et la cause de leur malheur comme aussi du but que J’avais imposé pour leur vie terrestre. Eux-mêmes devaient savoir tout, pour instruire leur prochain selon la Vérité. Et ainsi Je remplis encore aujourd'hui de nouveau Mes disciples avec Mon Esprit et Je les envoie de nouveau dehors dans le monde, parce qu'aussi maintenant les hommes doivent de nouveau savoir Ma Volonté et tout ce qui les attend. À eux il doit être à nouveau annoncé l'Évangile de l'amour par Mes domestiques sur lesquels Je répands Mon Esprit, pour qu'ils puissent dérouler leur fonction que Moi-même leur ai assignée. Parce que c’est le temps de la fin et les hommes doivent connaître la Vérité, que seulement Moi-même Je peux leur donner par Mon Esprit qui remplit ceux qui sont prêts à Me servir, et que J’envoie de nouveau dans le monde avant que la fin soit arrivée.

Amen

Le Père parle à Ses fils

B.D. 7898 from 22 mai 1961, taken from Book No. 82

Oh, si vous vous conformiez encore à Mon Discours, si vous vouliez accepter Ma Parole et la considérer sérieusement dans votre cœur en vivant maintenant en conséquence ! Alors vous expérimenteriez sûrement aussi la Force de Ma Parole, vous vous rendriez compte perceptiblement que votre Père vous a parlé, Lequel aime Ses fils et veut leur donner seulement ce qu’il y a de mieux, pour qu'ils deviennent bienheureux. Je vous dis toujours de nouveau, que c’est Mon grand Amour qui Me bouge seulement à vous parler, et que Mon infini Amour est la cause de tout ce que vous voyez, de tout ce qui vous entoure, de tout ce que vous expérimentez. Et ainsi Je vous montre aussi Mon Amour toujours de nouveau, mais vous ne le reconnaissez pas. Vous exigez d’autres preuves pour accepter comme vraies Mes Révélations. Chacun de vous veut être consulté personnellement, mais Je vous parle à tous, lorsque Ma Parole résonne d'en haut. Je vous donne une chose sur laquelle réfléchir : en tant que Mes « créatures » vous êtes procédés de Moi, en tant que Mes « fils » vous devez de nouveau revenir à Moi. Vous-mêmes devez dérouler cette transformation en « fils ». Et maintenant il dépend de vous-mêmes, si et dans quel temps vous l’accomplissez. Si maintenant vous aspirez sérieusement à atteindre le but pendant votre existence terrestre, alors vous déroulerez cette transformation dans le plus profond de votre intérieur, vous établirez dans le cœur le lien avec Moi et alors vous pourrez aussi entendre dans le cœur Mon Discours et être bienheureux. Alors vous-mêmes établissez donc le juste rapport d'un fils avec son Père, et alors le Père parlera à son fils, le fils entendra en lui la Voix du Père et il ne doutera plus que le Père Lui-Même parle à son fils. Donc un homme à qui doit être tourné Mon Discours doit avoir cette maturité. Mais de simples mots ne peuvent pas montrer cet intime rapport, et vous ne devez pas croire être formé en « fils », mais vous devez tous aspirer à devenir de vrais fils de votre Père. Et cela était le but de Mon Discours d'en haut, à pousser Mes créatures à un chemin de vie qui fait d'elles de vrais fils qui s'acquittent en tout de la Volonté du Père et auxquels Je peux parler, comme un Père parle à Ses fils. Ma Parole qui résonne en vous d'en haut, vous fournit toujours et toujours de nouveau connaissance de Mon très grand Amour pour vous. Mon Amour est si grand, que Je vous tourne des Grâces imméritées, parce que vous n'êtes pas encore dans le degré de maturité à être dignes de M’entendre Moi-Même. Mais vu que Mon Amour pour vous n'est pas diminué, Je ne M'occupe pas de votre état imparfait et Je vous concède des Grâces en surplus. Et comme pour vous les hommes, la réception de la Parole est à considérer comme une Grâce par laquelle Je vous donne connaissance de Mon Être qui Est Amour, Sagesse et Puissance. Et donc celui qui accepte Ma Parole sait aussi qu'il est constamment poursuivi par Mon Amour qui le pourvoit et l'assiste pour qu'il ne se laisse pas aller se perdre et il voudrait lui préparer une Béatitude éternelle. Donc, il n'a besoin d'aucune preuve ultérieure de Mon Amour, parce qu'il le sent dans son cœur, pour autant qu’il s'ouvre dans la libre volonté. Alors l'homme sait aussi qu'il est et reste Mon fils, parce qu'alors il tend constamment vers Moi, parce qu'il répond à l'Amour que Je lui porte. Alors il est intimement uni avec Moi. Mais chaque extériorité lui est étrangère, sa vie intérieure est orientée totalement vers le spirituel, l'extérieur le touche à peine. Il rayonnera seulement l’amour, et cela fait reconnaitre la maturité de son âme, mais pas les mots et les gestes que peuvent employer chacun, même lorsqu’il n'a pas encore atteint la maturité de l'âme. Donc vous ne devez jamais juger selon l'extérieur, parce qu'il peut cacher une vie intérieure que vous ne pouvez pas reconnaître, qui cependant est connue de Moi à chaque instant. Et donc vous ne devez ne pas accueillir Ma Parole seulement avec l'entendement, mais la méditer dans le plus profond du cœur, alors elle agira sur et en vous, lorsque vous la vivez jusqu'au bout et ainsi vous vous acquittez de Ma Volonté. Parce que la Parole Même doit vous convaincre, et elle vous convaincra dès que votre volonté est tournée vers Moi, dès que vous tendez sérieusement vers le Père, dont vous êtes autrefois procédés.

Amen

L’Ordre aux ouvriers de la Vigne

B.D. 7899 from 23 mai 1961, taken from Book No. 82

Ce n'est pas vraiment une fonction facile que Mes domestiques ont à gérer, parce que Je charge sur eux des obligations auxquelles ils ne peuvent pas se soustraire s'ils veulent être pour Moi de fidèles serviteurs dans Ma Vigne. Ils doivent toujours exécuter Mes Instructions et J’exige d’eux toujours la disponibilité, parce que souvent ils ont des travaux urgents à effectuer. Parce que selon leur volonté et leurs facultés Je leur ai chargé une fonction et donc ils ne doivent pas être tièdes et ignorer Mes Instructions. Et donc ils doivent répandre la semence qu'ils reçoivent abondamment de Moi. Pour cela ils doivent préparer le sol : ils doivent guider aux cœurs des hommes le patrimoine spirituel qu'ils ont reçus de Moi, pour qu’il germe et porte de bons fruits. Chacun n'est pas en mesure de recevoir directement de Moi Ma Parole qui est vraiment la semence la plus délicieuse qu’un cœur d'homme puisse accueillir en lui. Donc, il y a seulement peu de serviteurs dans Ma Vigne, auxquels Je peux confier ce patrimoine. Mais ceux qui le reçoivent de Moi, doivent aussi le répandre, ils doivent être actifs avec zèle et guider Ma Parole partout, parce que le temps est seulement encore bref et beaucoup de fruits doivent encore mûrir avant que n’arrive la fin. Parce que vous les hommes êtes dans le temps de la fin, donc Mes Paroles sont urgentes et donc Je vous exhorte à une activité incessante, donc Je vous donne toujours de nouveau l’Ordre de répandre la semence que Je vous guide constamment. Je vous envoie dans le monde pour annoncer de nouveau l'Évangile aux hommes. Je sais que Je vous ai assignés à vous qui voulez Me servir, une fonction de responsabilité, mais Je sais aussi qui en est capable et qui a la volonté d'être constamment actif pour Moi. Et en ceux-ci se manifestera aussi Ma Force, parce qu'ils se conformeront à Ma Parole, ils Me seront de fidèles serviteurs et ils feront ce que J’exige d’eux. Et celui qui a à gérer une fonction, peut aussi toujours être certain que Moi-même Je suis à côté de lui, qu’il ne fera rien sans Mon Assistance et que Je lui mettrai toujours les justes pensées dans le cœur, pour qu'il agisse selon Ma Volonté. Et donc il faut seulement une totale disponibilité de service de sa part pour pouvoir exécuter ce qui est Ma Volonté. Alors il sera pour Moi un ouvrier diligent dans Ma Vigne, alors il expérimentera constamment Ma Bénédiction, Ma Force coulera à travers lui et le travail réussira bien. Celui qui veut Me servir sera accepté, parce qu'il doit encore être fait beaucoup de travail avant la fin. Beaucoup de champs gisent encore en jachère, il y a encore beaucoup de cœurs d'hommes auxquels il doit être apporté la Parole de Dieu, qui doivent donc prendre connaissance de Moi et de Mon Amour, auxquels il doit être révélé Ma Parole, pour qu'ils entreprennent le travail sur leur âme, pour qu'ils deviennent aptes à pouvoir entrer dans le Règne de la Lumière après leur mort. Il y a encore beaucoup d’hommes qui doivent être guidés à la foi en Moi en tant que leur Dieu et Créateur, lequel veut Être leur Père, il y a beaucoup d'hommes, auxquels il manque tout savoir sur le but de leur vie terrestre. Tous ceux-ci sont les champs qui gisent en jachères et qui vous ont été donnés à vous, Mes domestiques, pour les rendre cultivables. À tous ceux-ci vous devez apporter la semence que vous recevez directement de Moi, vous devez pourvoir pour qu’elle germe, pour que Je puisse encore tenir une grande récolte avant que soit accompli le temps. Et ainsi servez-Moi en toute fidélité, écoutez Mon Instruction : portez Ma Parole dans le monde. Guidez-la à tous ceux que Je vous envoie, ne faiblissez pas d'agir pour Moi et Mon Règne, donnez-Moi votre volonté et tout votre amour. Et Je vous comblerai vraiment avec la Force pour être actifs dans Ma Volonté, Moi-même Je vous assisterai et Je bénirai votre travail, parce qu'en Vérité, il ne reste plus beaucoup de temps.

Amen

Lumière – Force lumineuse – Sagesse

B.D. 7900 from 25 mai 1961, taken from Book No. 82

Permettez que Je vous parle, vous qui voulez être actifs pour Moi, qui voulez participer au salut du spirituel encore non libéré, qui voulez Me servir dans le dernier temps avant la fin. La mission pour laquelle vous vous mettez librement à Ma disposition est outre mesure significative, elle demande beaucoup d'amour et de patience pour le prochain, elle demande fatigue et persévérance et un cœur prêt à aider, qui reconnaît la misère des hommes et voudrait l'éliminer. Et cela demande un grand amour pour Moi, parce que seulement au moyen d'un total dévouement à Moi l'homme qui veut Me servir entre dans Ma Volonté et avec cela il arrive aussi en possession de la Force d'exécuter sa mission. Parce qu'il s’agit d’apporter aux hommes la Vérité qui peut seulement procéder de Moi et qui est absolument nécessaire si l'Œuvre de Libération doit réussir, parce que seulement avec l'apport de la Vérité l'homme se rend compte de son propre état, parce que seulement maintenant il reconnaît le but de sa vie terrestre, et parce que seulement par la pure Vérité il conquiert une vraie Image de Moi, son Dieu et Créateur, son Père de l'Éternité. L'humanité se trouve dans une grande misère spirituelle, parce que le prince de l'obscurité la tient dans la cécité spirituelle et elle vit l'existence terrestre dans un état d'absence de lumière, c’est-à-dire qu’elle ne connait pas la Vérité, elle se fait des images fausses et considèrent toute la vie terrestre seulement comme un but en lui-même. L'apport de la Vérité est si d'urgence nécessaire que Je bénis chaque homme qui s’offre à Moi dans le service, parce que Je peux guider la Vérité seulement par vous au prochain qui ne se forme pas lui-même de sorte que cela puisse se produire directement. J’ai besoin de vous pour que vous accueilliez la Vérité directement de Moi-Même et la portiez dans le monde. Mais seulement peu sont capables d'accueillir le Discours direct de Ma Parole qui peut prétendre au droit d’être un savoir selon la Vérité, qui donne aux hommes une claire connaissance, un savoir dont ils ont besoin pour mener un chemin de vie en conséquence à les aider à la perfection sur la Terre. Mais d'abord ils doivent être stimulés à une vie d'amour, parce que sans amour ils ne seront pas en mesure de reconnaître un savoir ultérieur comme Vérité. L'amour est le premier et l'amour garantit ensuite aussi la compréhension pour toutes les liaisons, pour Mon Être, Mon Action et Mon Règne. Et donc seulement un homme rempli d'amour peut recevoir de Moi cette Vérité. Je peux guider le « savoir selon la Vérité » seulement là où sont remplies les conditions pour le recevoir directement. Mais là où cela peut se produire, là rassemblez-vous vous qui voulez Me servir et accueillez la Lumière que maintenant vous porterez dans le monde. Comprenez que c’est vraiment une Lumière qui rayonne de Moi, qu’elle est aussi une Force lumineuse, et cela sera clair et compréhensible aussi pour ceux auxquels vous voulez la porter s'ils sont de bonne volonté. Alors Moi-même Je parlerai ensuite directement au cœur de ces hommes au moyen de la Parole que vous leur transmettez, et ils la reconnaîtront comme Ma Parole, parce qu'elle témoigne de Moi-même. Veillez sur chaque pollution de la Parole, ne la mélangez pas avec du bien issu de la pensée humaine, transmettez-la comme Mon Rayonnement direct d'Amour et pourvoyez seulement pour qu'elle soit diffusée, parce que l'état spirituel des hommes est tel que seulement Mon direct Discours peut avoir un effet, que seulement la Force de Ma Parole est en mesure de toucher le cœur des hommes et peut opérer un changement de leur être. Parce que les hommes voudront pouvoir employer leur entendement, ils veulent aussi reconnaître la sagesse lorsqu’il leur est soumis un savoir comme la Parole divine. Ils ne veulent pas des expressions vides, mais ils veulent s'occuper intellectuellement du contenu, ce qui est possible lorsqu’il leur est soumis Ma pure Vérité. Et pour cela aux hommes il vous arrive un tel savoir, pour cela Je vous donne connaissance de Mon éternel Plan de Salut, pour cela Je cherche à vous rendre compréhensible le sens et le but de l'existence terrestre, pour que vous puissiez comprendre si vous êtes de bonne volonté. Donc Moi-même Je vous allume une Lumière et Je vous donne l’ordre de Me servir comme porteurs de Lumière, pour porter au-delà Ma Lumière et pour vous procurer le savoir toujours là où Moi-même Je le guide sur la Terre, où il est reçu d'un moyen que Moi-même J’ai reconnu comme adapté à recevoir Ma Vérité éternelle, pour que maintenant il puisse rayonner la Lumière, pour que soit chassée l'obscurité que le prince de l'obscurité a mise sur les hommes. Et de sa splendeur claire et brillante vous pouvez aussi arriver à l'Origine de la Lumière, parce que ce qui est rayonné de « l’Éternelle Lumière Même », doit aussi répandre de la clarté et être reconnaissable comme Rayonnement divin. Ce doit être la plus profonde Sagesse divine, un savoir qui témoigne de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Mon Pouvoir et qui vous donne un éclaircissement sur Mon Action et Mon Règne sous une forme compréhensible par vous, pour que vous les hommes puissiez parler convaincus de la « Vérité divine ». Et si maintenant vous, Mes serviteurs, voulez être actifs pour le salut, alors vous devez répandre cette Vérité divine. Vous devez la porter à votre prochain, vous devez porter au-delà la Lumière, pour que la nuit soit chassée, car elle n'est l'amie d'aucun homme. Vous devez aider, pour que l'état spirituel des hommes s’améliore, pour que tous soient touchés par la Force de Ma Parole qui ne reste pas vraiment sans effet.

Amen

Le Maître de maison assume toutes les préoccupations

B.D. 7901 from 26 mai 1961, taken from Book No. 82

Confiez-vous seulement à Moi et à Ma Conduite, et ce que vous ferez et ne ferez pas sera juste devant Moi, vous parcourrez des voies sur lesquelles vous pouvez agir avec succès pour Moi et Mon Règne. Vous Me servirez dans Ma Volonté, parce qu'alors c’est toujours Moi Qui peux agir dans et à travers vous. Il faut seulement votre dévouement à Moi et votre chemin terrestre ne sera pas une course à vide, il vous mènera au but. J'ai encore beaucoup de travail pour vous avant que n’arrive la fin, Je veux apporter le Salut encore à beaucoup d'hommes dans leur misère spirituelle et pour cela J’ai besoin de vous, parce que vous trouverez plus facilement l'accès à ceux qui n'ont pas encore trouvé la voie vers Moi par eux-mêmes. Et vu que J’ai besoin de vous, Je pourvoirai aussi pour que vous puissiez travailler pour Moi avec tranquillité. Je formerai votre sort terrestre de sorte qu’il soit supportable pour vous, pour que vous puissiez employer toute votre force pour Moi et que maintenant vous Me serviez selon Ma Volonté, pour que votre total dévouement à Moi Me donne maintenant aussi la possibilité de vous assister et de vous guider, pour que vous puissiez maintenant exécuter sans entrave le travail pour Moi, pour que vous soyez poussé de l'intérieur à être actif dans Ma Volonté. Donc contentez-vous maintenant de Mon Assurance de prendre pour vous toute préoccupation. Le Maître de maison prendra bien soin de ses serviteurs qui Le servent fidèlement. Mais le Père gardera aussi fidèlement Ses fils et les pourvoira avec Amour. Il faut que vous sachiez que tout est guidé selon la mission que vous avez pris sur vous librement, parce que cette mission est outre mesure importante et significative, vu qu’il s’agit d'exécuter encore beaucoup de travail rédempteur avant la fin, d'offrir au prochain Ma Parole à Ma Place, parce que Moi-même Je ne peux pas encore de Me révéler à eux et cela doit maintenant se produire par vous, pour qu'ils n’aillent pas se perdre. Portez à ceux-ci Ma Parole et indiquez-leur un Dieu et Créateur Qui veut aussi Être leur Père, c’est vraiment un travail gratifiant qui aura un effet dans toute l'Éternité. Et si seulement une âme est sauvée d'un parcours répété à travers les Œuvres de Création, alors le travail dans Ma Vigne n'a pas été inutile et il vous apportera la Bénédiction spirituelle et terrestre. Mais vu que Moi-même Je peux vous parler, vous possédez un patrimoine spirituel d'une inestimable valeur, un patrimoine spirituel qui touche chaque âme de bonne volonté, qui peut la guider à la foi et ainsi être sauvé pour l'Éternité. Vous pouvez donner à d’autres ce patrimoine spirituel, vous pouvez recevoir Mes Dons de Grâce toujours de nouveau et travailler avec ceux-ci, vous possédez une Graine délicieuse que vous pouvez épandre et vous Me servez vraiment comme de fidèles serviteurs si vous accomplissez Ma Tâche et transmettez Mon Évangile. Donc vous pouvez aussi croire que Je vous préparerai les voies que vous devez parcourir. Vous pouvez croire que Je vous concède toujours l’assistance, que vous pouvez venir à Moi en tant que votre Père de Maison avec toutes vos préoccupations, avec la moindre affaire et Je vous enlèverai vraiment toutes les préoccupations. Vous pouvez croire que J'assumerai pour vous les préoccupations tant que vous êtes à Mon service, tant que vous prenez à cœur le travail pour Moi et Mon Règne. Donc vous devez laisser tomber toute préoccupation qui vous opprime du point de vue terrestre, parce que Je veux que vous reconnaissiez que vous avez un Père Qui vous aime. Que vous avez un bon Seigneur que vous servez, Qui veille sur vous, parce que vous Me servez et Je bénis votre travail pour Moi et Mon Règne.

Amen

Faire un vœu n’est pas dans la Volonté de Dieu

B.D. 7902 from 27 mai 1961, taken from Book No. 82

Ce que vous voulez atteindre sur la Terre, vous devez l’atteindre dans la libre volonté, mais vous ne devez pas vous sentir poussé par la contrainte de quelque genre qu’elle soit, parce que vous devez prendre une décision dans la libre volonté, et celle-ci seule décide de votre sort dans l'Éternité, de votre développement spirituel, de votre maturité spirituelle. Et donc vous ne devez pas vous lier par un vœu, parce qu'alors vous-mêmes rendez votre volonté non-libre, et cela ne correspond pas à Ma Volonté. Vous soulèverez l'objection que ce vœu a été fait par vous dans la libre volonté, mais vous devez savoir que vous conjecturez que vous faites quelque chose pour laquelle vous n'avez pas Mon Assentiment, et Je ne vous le donnerai jamais à cause de la liberté de la volonté. Vous pouvez atteindre précisément la même chose que ce que vous voulez faire, sans déposer un vœu, et alors vous pourrez être certain aussi de Ma Bénédiction dès qu'est à l’œuvre l'amour. Mais à quoi vous sert une œuvre à laquelle il manque l'amour, quand vous vous sentez poussé à de telles œuvres par une contrainte spirituelle ? Elle ne vous portera pas en avant d'un pas dans la maturité de votre âme, et vous perdrez le temps que vous pouvez employer mieux si vous êtes libre de toute obligation. Vous ne devez pas vous lier par un vœu, que Je n'appellerai jamais et encore jamais bon, parce que toute contrainte tue, vous-mêmes vous vous rendez incapables d'agir dans l'amour, parce qu'une contrainte pèse sur votre âme et tout ce que vous faites et omettez de faire sous cette contrainte ne peut procurer aucun succès spirituel. Et même cet homme qui accueille de vous un tel vœu est à condamner, parce qu'il est dominé par Mon adversaire, autrement il reconnaîtrait comme insensé, comme contraire à Dieu ce qui s'exprime dans un vœu. Vous promettez quelque chose et vous ne savez pas si vous pourrez le tenir, si vous-mêmes ne vous écroulerez pas sous un tel vœu, parce que vous avez des pensées totalement fausses lorsque vous croyez qu'une telle promesse M’est agréable. Donc aucun homme ne doit croire faire de lui-même Mon domestique, lorsque ce vœu est accepté par un prochain. Dès que lui-même s'offre à Moi pour le service dans Ma Vigne, dès qu’il se donne à Moi-Même afin que Je veuille l'accueillir, sa libre volonté est devenue active, et alors Je l'emploie selon Ma Volonté, où et comme J'ai besoin de lui. Mais un homme ne doit jamais accepter un vœu de son prochain, et un homme ne doit jamais promettre quelque chose si lui-même ne sait pas s'il peut le tenir. Parce qu'alors lui-même s'est privé de sa liberté de volonté, et alors ce qu’il fait et ne fait pas est ensuite sans valeur, et ne vaut pas devant à Mes Yeux comme acte libre, comme libre décision de la volonté de l'individu. Et un vœu peut être le motif d'une activité qui ensuite est exécutée seulement mécaniquement et dont la valeur est donc diminuée. Et un vœu peut même étouffer tout amour qui ne se laisse pas forcer, qui doit provenir du cœur et se développer librement. Et seulement ce qui a pour motif l'amour M'est agréable, cela fait mûrir l'âme et promeut le développement. Et celui qui a l'amour en lui, n'a besoin d'aucun vœu, il est poussé de l'intérieur à toute action, et il agira vraiment toujours comme est Ma Volonté, comme il M’est agréable, et comme cela sert au salut de son âme.

Amen

La fonction de prêtre - les vrais disciples

B.D. 7903 from 28 mai 1961, taken from Book No. 82

Autrefois J’ai envoyé Mes disciples dans le monde ; ils devaient annoncer Ma Volonté, Mon Evangile de l'amour. Et pendant Mon chemin terrestre Je les ai instruits, Moi-même J’ai vécu pour eux une vie d'exemple dans l'amour et ainsi J’ai rendu capables Mes disciples à être de vrais annonceurs de Ma divine Doctrine de l'amour. Ils devaient présenter aux hommes l'urgence d'une vie dans l'amour et leur rendre compréhensibles l'effet de cette vie, et donc même les disciples pouvaient montrer sur eux-mêmes ce qu'ils annonçaient sur cette vie à leur prochain : Eux-mêmes devaient disposer d’une Force inhabituelle et d'un savoir inhabituel pour que les hommes reconnaissaient dans cela la Vérité de Ma Doctrine et maintenant eux-mêmes devaient tendre à atteindre la perfection. Les premiers disciples avaient aussi une Force inhabituelle et un Savoir inhabituel, parce que Mon Esprit pouvait les combler, parce que par Ma mort de Sacrifice sur la Croix ils étaient rachetés et étaient en intime contact avec Moi par leur amour. Maintenant il vous sera aussi compréhensible que peuvent être appelé Mes vrais disciples et successeurs seulement ces disciples qui fournissent la preuve d'être pleins de Mon Esprit, qui au travers d’une vie d'amour et d’une intime union avec Moi tirent aussi une Force inhabituelle de Moi et disposent d'un savoir selon la Vérité, qu'ils ont reçu de Moi-Même. Il vous sera compréhensible que chaque successeur auquel il a été assigné par des hommes une fonction qu'uniquement Moi peux assigner ne peut pas s'appeler Mon disciple, parce que Je connais l'état de maturité et la volonté de chaque homme et donc aussi celui que Je choisis pour une telle fonction. La « fonction de prêtre » n'est pas assignée par des hommes, c’est une fonction sur laquelle Moi Seul ai à décider, parce que les hommes ne sont pas en mesure de juger comment est constituée la maturité intérieure et la volonté de ceux qui s’insèrent dans une telle fonction. Et ainsi vous trouverez souvent de vrais « prêtres », des domestiques de Dieu, là où vous ne les suspectez pas, et vous pourrez refuser votre reconnaissance à ceux qui se sont eux-mêmes installés dans une telle fonction, parce que pour cela il faut Mon Appel qui est aussi à reconnaître comme tel. La vie intérieure de l'individu est déterminante pour le rapport dans lequel un homme est envers Moi. Et le contact est conclu uniquement entre Moi et l'homme et pour cela il ne faut vraiment aucun troisième pour décider, là où Moi seul fais le Choix, celui que J'envoie dans le monde comme Mon vrai disciple pour annoncer au prochain Mon Évangile. S’il n'existe pas les capacités qui permettent l’Action de Mon Esprit, l'homme ne pourra pas alors prêter un juste travail missionnaire, il ne sera alors pas pour Moi un moyen utile, il ne pourra pas se faire passer comme Mon disciple, et alors son travail sera sans succès, bien qu’il croit effectuer le travail de la Vigne. Au temps de Mon Chemin terrestre Moi-même J’ai choisi Mes disciples, et Je le fais encore maintenant, mais un domestique appelé par Moi parce qu'il est dans un haut degré de maturité, pourra aussi mesurer quelle tâche il a maintenant à effectuer et il l’accomplira volontairement, parce que Moi-même J’agis par et avec lui et il dispose aussi d’une Force inhabituelle et d'un Savoir inhabituel qui le pousse à une activité infatigable dans Ma Vigne. Et Mes disciples prêcheront l'amour et ils le vivront jusqu'au bout. Ils seront dans la juste connaissance, ils s’emploieront pour Moi et Mon Nom devant tout le monde. Leur position dans le monde sera différente de comme vous l'attendez, vous les hommes, parce qu'ils seront actifs pour Moi dans la réalisation, mais ne craindront aucun pouvoir auquel ils sont soumis, parce qu’ils Me reconnaissent comme leur Seigneur et exécutent Ses Indications, ils Me servent dans la libre volonté et sont pour Moi de fidèles serviteurs dans le dernier temps avant la fin. Ils ne cherchent pas des honneurs et des reconnaissances extérieures, ils ne cherchent pas le rang et la dignité, mais ils ne craignent pas ceux qui sont dans le rang et dans la dignité et qui veulent être reconnus comme successeurs des apôtres, comme successeurs de ces disciples que J'ai envoyés autrefois dans le monde avec l’Ordre : « Allez et instruisez tous les peuples ....», parce que Mes vrais disciples savent leur mission et ils cherchent à administrer fidèlement la fonction dans laquelle Je les ai insérés. Et Mes vrais disciples ne craindront pas dans le dernier temps avant la fin, lorsque s’enflammera la lutte contre la foi ; alors ils Me confesseront Moi et Mon Nom devant tout le monde, ils témoigneront de Moi et ils s’emploieront fortement dans la foi pour Moi et Mon Royaume.

Amen

L'auto libération ? - L'Œuvre de Libération de Jésus

B.D. 7904 from 29 mai 1961, taken from Book No. 82

Aucun homme ne peut se racheter lui-même, aucun homme ne peut devenir bienheureux par sa propre force. Rappelez-vous que vous êtes sans défense, lorsque vous entrez sur la Terre comme homme. Il vous a certes été donné la force vitale pour votre existence comme homme, avec laquelle vous pouvez créer et agir selon votre volonté. Mais pour pouvoir devenir bienheureux, vous devez être en possession de la Force spirituelle, et celle-ci manque à vous qui êtes toujours encore une part de Mon adversaire, qui vous a attiré en bas dans l'abîme, et à travers votre chute d’autrefois vous avez repoussé Ma Force d'Amour, donc vous êtes devenus totalement sans défense. Vous êtes enchaînés par Mon adversaire et il ne vous laisse pas vous libérer. Je vous ai de toute façon déjà libérés de sa chaîne, lorsque vous avez été maintenant liés par Moi, et êtes passés à travers les Créations de la Terre pour monter lentement de nouveau vers le Haut. Mais pendant votre existence comme homme il a de nouveau le pouvoir sur vous puisqu'il peut agir sur votre volonté, parce que vous êtes encore sa part, tant que vous ne tendez pas librement vers Moi. Mais pour cela vous avez besoin de la Force spirituelle que vous ne possédez pas encore. Or le but de votre vie terrestre est votre libération de lui, la libération de son pouvoir, de la chaîne qu'il a jeté autour de vous. Et vu que pour cela vous ne possédez pas la Force, vous ne pouvez pas vous racheter par vous-mêmes. Vous avez besoin d'Aide que seulement Un peut vous donner : Jésus Christ, le Rédempteur du monde. En Lui Je suis Moi-même venu sur la Terre pour accomplir pour vous l'Œuvre de Libération, pour vous racheter de Mon adversaire à travers Mon Sang, pour conquérir pour vous la Force qui vous sert et qui vous est guidée, lorsque vous Me reconnaissez comme le divin Rédempteur, lorsque vous voulez vous servir des Grâces de l'Œuvre de Libération. Je cherche toujours de nouveau à vous rendre clair la signification de l'Œuvre de Libération ; Je cherche à vous rendre compréhensibles à vous les hommes, pourquoi vous devez reconnaître Jésus Christ et Son Œuvre de Libération et qu'il ne vous est pas possible de devenir libre du pouvoir de Mon adversaire sans Lui, le Divin Rédempteur, qu’il ne vous est pas possible de vous racheter vous-mêmes, parce que vous avez besoin de Moi pour pouvoir devenir bienheureux. Vous ne le pouvez pas avec votre propre force, parce que d'abord vous devez la conquérir et donc vous devez développer la sérieuse volonté de devenir libre du pouvoir de Mon adversaire, et cette volonté est affaiblie à travers votre chute d'autrefois de Moi, parce qu'il vous manque l'amour. Vous avez repoussé la divine Force de l'Amour, vous-mêmes êtes sans amour et l'amour est la Force qui vous en rendrait capable. Mais tant que vous appartenez encore à Mon adversaire, il se donnera du mal pour vous empêcher d’agir dans l'amour et vous n'avez pas la Force pour lui résister. Vous devez demander la Force de Jésus Christ et donc le reconnaître comme Celui qui Seul peut vous libérer du pouvoir ennemi. Mais alors votre Libération est assurée. Alors vous utiliserez aussi la force vitale à votre disposition pour agir dans l'amour, vous recevrez la Force et vous l'augmenterez constamment et pourrez prêter résistance à Mon adversaire, en vous tournant vers Moi, Que vous connaissez et reconnaissez en Jésus Christ, et son pouvoir est cassé dès l’instant où vous vous confiez au divin Rédempteur Jésus Christ, dès que vous Lui confessez votre faute et demandez Son Pardon. Parce qu'alors vous vous tournez de nouveau librement vers Moi dont vous vous êtes autrefois séparés. Et maintenant Ma Force d'Amour peut de nouveau vous irradier, vous recevrez la Force et maintenant vous serez actifs selon Ma Volonté. Et votre force spirituelle augmentera, vous mûrirez dans votre âme, vous tendrez au perfectionnement sur Terre et vous pourrez le faire, parce que vous êtes devenus libres du pouvoir qui vous a tenu liés tant que Jésus Christ Lui-Même n'a pas dénoué les chaînes et maintenant vous pouvez de nouveau vivre dans la liberté spirituelle. Alors vous avez atteint la vraie Vie que vous ne pouvez maintenant jamais plus perdre, parce que vous êtes vraiment rachetés par Jésus Christ du péché et de la mort.

Amen

Les divins Commandements de l'amour – la vraie Église du Christ

B.D. 7905 from 30 mai 1961, taken from Book No. 82

Partout où est prêché l'Evangile de l'amour, là est aussi actif Mon esprit, à condition que ce ne soit pas seulement la bouche qui dise des mots morts qui sont sans esprit ni vie, ni que le prédicateur se serve seulement de lettres mortes dont le cœur ne sait rien. Mais dès que l'Evangile est annoncé vivement, c’est Moi-Même Qui parle à travers la bouche du prédicateur et alors la Parole ne reste pas sans impression, elle touchera de nouveau le cœur des auditeurs qui sont aussi vivants et désirent être interpelés par Moi. Là où est enseigné l'amour, là Je peux Moi-même M'inclure, car Je Suis l'Amour. Et là où est enseigné l'amour, là sont aussi actifs les ouvriers de Ma Vigne pour travailler sur le cœur des hommes et leur guider la divine Semence, parce que les Commandements de l'amour ont été donnés par Moi-Même, ils sont les Commandements les plus important dont l'accomplissement procure une immense Béatitude. Là où est enseigné l'amour, là est faite la première chose pour obtenir une foi vivante qui suppose l'accomplissement de ces Commandements et là où il y a une foi vivante, là est Mon Église que J’ai Moi-même fondée sur la Terre. Et donc de cette Église font partie tous les hommes qui sont dans l'amour et dans la foi. Donc vous ne devez jamais demander quelle communauté ou quelle orientation spirituelle est la juste, parce que chacune de celles-ci peut enregistrer des membres de Ma vraie Église, parce qu'ils se trouvent partout des hommes qui vivent dans l'amour et avec cela sont arrivés à une foi vivante. Et ceux-ci auront à nouveau réveillé à la vie l’esprit en eux et sont aussi dans la connaissance. Et cela est le signe de l'appartenance à Mon Église, donc en eux Mon esprit agit, en eux brille une claire Lumière de sorte qu’ils sont en mesure de reconnaître la pure Vérité et donc de repousser l'erreur, ils sont aussi sûr de leur jugement, parce que Mon esprit les instruit et leur allume une claire Lumière. Et ainsi de chaque confession ou orientation spirituelle il se trouvera de vrais représentants de la Vérité. Et ceux qui sont du même esprit se retrouveront et seront heureux lorsqu’ils se rencontreront, lorsqu’ils se rassembleront et Me sentiront Moi-Même au milieu d'eux comme Je l'ai promis. Parce qu'ils sentiront Ma Présence, parce que Moi-même Je Me manifeste à travers l'esprit de ceux qui témoignent de Moi, qui se rassemblent pour échanger spirituellement. Ceux-ci sont donc vivants dans la foi et aussi dans leurs actes, parce que dès qu'ils M’ont une fois reconnu, chose que procure Mon esprit en eux, ils s'emploieront aussi avec ferveur pour Moi ; on reconnaitra leur vie principalement orientée spirituellement et ils stimuleront de nouveau le prochain à chercher la vie juste, cependant celle-ci peut se lever seulement à travers une vie dans l'amour. L'amour est tout. Sans amour chaque organisation spirituelle est un édifice mort, parce que ce sont ses membres qui déterminent sa vie. Ils doivent exercer l'amour, ils doivent s'acquitter des divins Commandements de l'amour, seulement alors ils arriveront à la Vie et ils ne la perdront jamais plus dans l’éternité. Donc chaque homme devrait toujours seulement chercher à augmenter le degré de son amour, il ne doit pas se contenter d'actions extérieures et de l'accomplissement de commandements délivrés humainement, il doit uniquement s’occuper de Mes divins Commandements de l'amour, il devrait penser que J’ai donné seulement ces deux Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain lorsque Je marchais sur la Terre, et ils doivent savoir que tout procède de l'accomplissement de ces Commandements : une foi vivante, un profond savoir spirituel, une pensée éclairée et l'apport de la Force divine, pour pouvoir parcourir avec succès la voie de la vie terrestre. Parce que le but est l'union avec Moi, la totale unification que cependant seulement l'amour peut procurer. Parce que Moi-même Je Suis l'Amour et celui qui veut s'unir avec Moi, doit s'être formé totalement dans l'amour. Cela est si simple et compréhensible que l'amour doit être mis en premier, que les Commandements de l'amour peuvent vraiment être appelés les plus importants et que donc Mon Église est édifiée seulement sur l'amour et sur la foi devenue vivante à travers l'amour. Donc efforcez-vous toujours seulement de vivre dans l'amour et sachez que Je Suis présent partout où est annoncé Mon Evangile de l'amour.

Amen

« Celui qui croit en Moi…. »

B.D. 7906 from 31 mai 1961, taken from Book No. 82

Il vous est toujours de nouveau donné l'Éclaircissement que Ma Promesse se réalise, c’est-à-dire que celui qui croit en Moi arrive à la Vie éternelle, mais vous devez vous bouger dans une foi vivante pour avoir part à cette Promesse. Et cela signifie de nouveau que vous devez vivre dans l'amour si vous voulez arriver à une foi vivante. L'amour donc vous garantit une Vie éternelle, parce que celui-ci engendre une foi vivante. Mais Je dois exiger de vous une telle foi, parce que si cette solide conviction intérieure n'est pas en vous, vous ne pouvez alors pas comprendre la Signification de l'Œuvre de Libération, alors vous vous conformez seulement à des mots qui parlent de foi, mais en Vérité vous ne la possédez pas, parce qu'il vous manque le savoir sur toutes les liaisons, un savoir qui vous est procuré seulement par une vie dans l'amour. Sans amour vous pouvez parler seulement d'une foi morte, de mots auxquels il manque la conviction intérieure. Vous n'osez pas contredire la doctrine de foi qui vous est offerte, mais elle ne vous offre aucun éclaircissement, et donc vous ne pourriez même jamais vous employer pour une telle doctrine, lorsque cela vous est demandé. Je vous ai donné la Promesse : « Celui qui croit en Moi a la Vie éternelle. » Mais vous devez d'abord vous occuper de ce que Je veux que vous compreniez avec « foi en Moi ». Ce qui vous est dit sur Moi et sur Mon Œuvre de Libération, vous devez y penser soigneusement et prendre position, et seulement alors on verra si vous êtes en mesure de croire tout, si vous êtes pleinement convaincus qu'il en est comme il vous est enseigné, ou bien si vous laissez se lever intérieurement des doutes. Et cet examen doit être exécuté de votre part avec tout le sérieux. Alors le degré de l'amour a un grand rôle dans ce que vous êtes en mesure de croire. Celui qui vit dans l'amour, ne doute pas, parce que pour lui l'Œuvre de Libération et la Mission de l'Homme Jésus sur la Terre sont claires, il sait que Jésus s'est sacrifié pour les péchés de l'humanité, et il comprend l'Acte de Miséricorde du divin Rédempteur. Il Le reconnaît comme son Rédempteur, et il sait aussi que sans l'Œuvre de Libération il ne peut pas devenir bienheureux. Lui-même profite des Grâces de l'Œuvre de Libération, il croit en Moi et par conséquent il peut arriver à la Bénédiction de Ma Promesse, parce que sa foi est vivante, elle n'est pas une formalité morte, elle n'est pas une simple expression, ce ne sont pas des mots prononcés seulement avec la bouche. Elle est ressentie vivement dans le cœur, et une telle foi aura de l'effet, elle se manifestera en œuvres d'amour, parce que l'amour ne laisse pas les hommes arrêtés inactifs, mais il se manifestera toujours en œuvres. Et la Béatitude, la Vie éternelle, Je peux la donner seulement à celui qui s’est changé dans l'amour, et dont la foi est aussi vivante. Toutes Mes Paroles sont Esprit et Vie. Et ainsi les Promesses sont aussi Vérité et elles se réaliseront, mais J’exige aussi une juste prédisposition spirituelle. Je ne peux pas donner la Béatitude et la Vie à ceux qui n’y tendent pas encore sérieusement, qui n'ont aucun contact intérieur avec Moi, car celui-ci est établi avec l'amour. Mais alors la foi est authentique, alors l'homme tend aussi à la perfection sur la Terre, parce que lui-même M’a reconnu grâce à son amour et à sa foi, donc il désire revenir de nouveau à Moi dont il est autrefois procédé. Et alors se réalisera aussi en lui vraiment la Promesse que J’ai donné aux hommes, lorsque Je marchais sur la Terre. Mais une foi morte ne procurera aucun succès spirituel, avec une foi morte l'homme ne tendra pas spirituellement sur la Terre. Il ne contredira pas les enseignements de foi qui lui sont portés proches, mais il ne pourra pas les soutenir avec conviction en tant que Vérité, parce que tant qu’il lui manque l'amour, il lui manque la connaissance spirituelle. Sans amour cependant il n'existe aucune Vie, parce que l'amour qui est une Force, permet de devenir actif, et parce que la « Vie » signifie pouvoir être actif continuellement dans la Volonté de Dieu, pouvoir agir dans la Lumière et dans la Force en tant que Mon fils et être incommensurablement bienheureux.

Amen

Devenir des « fils » de Dieu …. La filiation de Dieu

B.D. 7907 from 2 juin 1961, taken from Book No. 82

Jamais de toute éternité Je ne vous retirerai Mon amour, même si vous-mêmes vous vous tenez éloignés dans votre libre volonté .... Un jour vous reviendrez à Moi, car Mon amour ne renonce pas à vous ....Aussi Je vous fournirai toujours des preuves de Mon amour, Je vous soignerai et Je M’occuperai de vous pendant que vous cheminerez sur terre en tant qu’hommes, parce qu’en retour, Je veux gagner votre amour pour qu’il vous relie à Moi de nouveau comme au commencement. Donc vous ne devez jamais douter de Mon amour .... Mais c’est votre amour qui définira le degré de votre rapprochement à Moi ; si et quand l’union avec Moi aura lieu, cela dépend uniquement de votre amour. Et vous Me prouverez votre amour par le degré de votre amour pour le prochain, et si vous voulez devenir parfaits, vous devez l’augmenter constamment. Et cela exige que vous abandonniez complètement l’amour du moi, vous devez chercher à vous dissoudre dans l’amour du prochain, il vous faut servir le prochain en vous oubliant vous-mêmes ....Alors vous vous approcherez de Moi de plus en plus, car par chaque acte d’amour vous M’attirez à vous, par chaque œuvre d’amour vous monterez vers la hauteur en établissant la liaison avec l’Amour Eternel ....Alors Je pourrai être Moi-même en vous, Mon amour pourra vous irradier comme jadis, vous serez devenus Mes enfants, et le demeurerez en toute éternité ....

Et cela est votre vocation pendant la vie sur terre: vous devez vous former en « fils », vous qui jadis étiez procédés de Moi en tant que « créatures ». Comme vous avez fait le chemin par l’abîme et que, par votre défection antérieure de Moi, vous avez été complètement démunis d’amour, c’est une tâche difficile de vous former de nouveau à l’amour par votre libre volonté.

Il faut une forte volonté mais cela doit être réalisé. Il faut toujours de nouveau acquérir la force soit par l’amour, soit en la sollicitant de Moi par des prières ardentes .... Donc des affirmations d’amour pour Moi ne suffiront pas, mais il faut des actes d’amour pour atteindre cette force, des actes d’amour qui auront pour conséquence certaine le rapprochement constant de Moi.

Or, dès qu’un humain, du fait de son libre arbitre, ouvre lui-même son cœur pour se faire irradier par Moi, par Ma force d’amour, son cœur sera de plus en plus enclin à l’amour, et un jour, l’homme atteindra son but : dès que sa vie sera une pratique constante de l’amour en plein désintéressement, il s’acquerra la filiation de Dieu ....

Mais il y en a peu qui atteignent ce degré d’amour sur la terre puisque leur propre moi l’emporte toujours, puisqu’il faut un grand effort pour renoncer à tous les désirs et convoitises en faveur du prochain, car pendant la vie terrestre, son âme doit se purifier de toutes les scories, ce qui demande un haut degré d’amour et souvent aussi une grande mesure de souffrances ayant pour effet que l’âme, en quittant cette terre, soit entièrement réformée. Alors ceux-ci seront suffisamment mûrs pour être de vrais enfants de Dieu, ils auront trouvé l’union avec Moi déjà sur terre, ils se seront eux-mêmes formés en « fils » dans leur libre volonté, fils que Je ne pouvais pas Me créer Moi-même .... Mais celui qui y aspire sérieusement, celui qui, dans la plus profonde humilité, demandera Ma grâce toujours et toujours de nouveau, celui qui se sentira déjà lui-même comme Mon fils, celui-là ne faiblira pas dans son aspiration, et atteindra son but ....

Mais il faut que l’amour pour Moi l’anime, et non pas le désir de la suprême béatitude ....et alors l’amour qu’il éprouve pour Moi rehaussera constamment son degré d’amour du prochain ....Mais ce n’est qu’au travers de l’amour du prochain qu’il prouvera son amour pour Moi ....Mais peu à peu Je veux vous former tous en Mes fils, et vous devez tous vous sentir comme Mes fils, autrement vous n’établirez pas la relation appropriée avec votre Père d’éternité, de l’amour Duquel vous êtes procédés. Seulement vous ne devez pas oublier que vous êtes sur la terre afin de devenir Mes fils, et que donc il vous faut y aspirer constamment. ...Mais lorsque vous serez Mes fils, Je peux et Je vais vous retirer de la terre, car alors vous aurez atteint la cible pour laquelle J’ai tout créé : ....c’est à dire la suprême perfection atteinte dans la libre volonté ....

Il Me faut toujours de nouveau vous représenter cette différence afin de vous pousser à la plus haute aspiration, car tant que vous cheminez sur cette terre, Mon adversaire vous influence également, et tant que Mon adversaire pourra encore exercer son influence sur vous, il saura empêcher que vous vous formiez entièrement dans l’amour du prochain, car tant qu’il y a encore en vous des substances non-spirituelles, tant que le corps aura toujours des désirs terrestres, l’amour du moi ne sera pas encore entièrement vaincu, et il faudra toujours que l’homme mène une lutte contre l’amour du moi. Mais la victoire totale lui assurera un haut degré d’amour, et alors l’union avec Moi pourra se faire, parce qu’alors le Père attirera Son enfant à Lui et ne le laissera éternellement plus ....

Amen

Le temps de la fin justifie les Dons de Grâce

B.D. 7908 from 3 juin 1961, taken from Book No. 82

C’est un Acte de Grâce immérité lorsque vous les hommes pouvez entendre la Parole d'en haut, parce que dans le temps peu avant la fin l'humanité est arrivée à un état spirituel si bas qu’il demande une dissolution de la Création Terre, une transformation et une régénération renouvelée de tout le spirituel qui est encore dans l'état lié et aussi du spirituel qui maintenant marche en tant qu’homme sur la Terre et qui, pour la plupart, a échoué dans son épreuve de la vie terrestre. Les hommes ne tendent pas par eux-mêmes au lien avec Moi, ils se tiennent loin de Moi, et dans leur refus de Moi ils ne sont pas dignes d'être interpelés par Moi. Et donc c’est une Grâce inhabituelle que Je Me baisse et parle aux hommes, que Je laisse parvenir Ma Parole même à ceux qui se tiennent loin de Moi. Je passe donc outre l’état d’indignité des hommes qui se détournent de Moi, justement parce qu’est venu le temps de la fin, et parce que cette fin signifie pour beaucoup d'âmes d'hommes une Relégation renouvelée dans la forme, que Je voudrais encore leur éviter tant qu’il est encore temps. Je les appelle et les attire, Je laisse rayonner partout un Rayon de Ma Lumière d'Amour, J’effleure avec ce Rayon les cœurs des hommes, seulement pour obtenir qu’ils se rappellent de Moi, qu’ils accueillent Mes Paroles dans leur cœur, qu’ils les méditent dans leur cœur et ajustent leur chemin de vie en conséquence. Je veux seulement qu'ils n’aillent pas se perdre de nouveau pour des temps éternels. Et ce grand danger existe, parce que seulement peu d'hommes ont une foi vivante en Moi pour que Je les protège de la ruine lorsque sera venue l'heure de la fin. Et pour cela Mon Amour tourne à vous les hommes ce dernier Don de Grâce, bien que vous ne le méritiez pas. Seulement vous ne devez pas le refuser lorsque Mes serviteurs veulent vous transmettre Ma Parole. Écoutez-les et réfléchissez sans résistance intérieure à ce que Je vous dis. Alors vous pourrez aussi conquérir une foi en votre Dieu et Créateur qui ne sera ensuite pas une foi aveugle. Et vite vous sentirez aussi Mon Amour pour vous, parce que se lèveront en vous des pensées que vous ne rejetterez pas, parce que vous sentez qu'elles sont Vérité. Renoncez seulement à votre résistance intérieure, et vous serez sauvé pour ce temps et pour l'Éternité. Ecoutez-Moi et la Force de Ma Parole aura effet sur vous, parce que c’est la Force de l'Amour divin qui rayonne sur vous dans Ma Parole. Ce ne sont pas de purs mots humains que vous entendez lorsque Mes messagers vous portent Mes Dons de Grâce, parce que des mots humains se rejettent facilement, mais les Paroles de Dieu exercent une Influence, étant supposé que la volonté de l'homme ne s'oppose pas contre cette Influence. Donc Je ne vous demande rien d’autre que ne pas vous détournez de Ma Volonté, mais que vous réfléchissez seulement une fois sur celle-ci. Et Je vous aiderai vraiment à reconnaître la Vérité de Ma Parole, votre cœur se sentira interpelé et votre pensée se tournera lentement vers Moi, votre résistance s'affaiblira et la Force de Ma Parole commencera à agir sur vous. Renoncez seulement à votre résistance et en Vérité, Moi-même Je prendrai soin de chaque individu, et Je lui ferai parvenir des Paroles d'Amour et de Grâce, des Paroles d'encouragement et de Courage, des Paroles de Sagesse, parce qu'il en a besoin pour son âme, pour qu’elle Me reconnaisse Moi-Même dans les Paroles que Mes messagers lui portent. Parce qu'en Vérité Je vous dis : c’est le temps de la fin, et Mon Amour et Ma Miséricorde sont tournés toujours à nouveau vers vous, et Je veux vous protéger du sort d’une Nouvelle Relégation, lorsque sera venue la fin. Et donc Je déverse encore en riche abondance Mes Dons de Grâce à ceux dont le cœur n'est pas entièrement endurci, Je cherche encore à le conquérir pour Moi et Mon Royaume. À lui Je cherche à Me révéler comme un Dieu et Père de l'Éternité très affectueux, et il sera vraiment frappé du Rayon de Mon Amour. Il sera en mesure de reconnaître Ma Parole comme la Voix du Père Qui veut aider Ses fils, Qui veut les préserver de l'abîme, Qui veut encore les sauver avant que soit arrivée la fin.

Amen

Signification de la dernière Cène

B.D. 7909 from 3 juin 1961, taken from Book No. 82

Combien de fois il vous a été expliqué la signification de la dernière Cène, combien de fois déjà vous a été rendu compréhensible l’Offre de Ma Chair et de Mon Sang à travers Ma Parole. Combien de fois Je vous ai dit que Moi-même Je Suis la Parole de l'Éternité, que Moi-même Je M’offre à vous, que vous mangez Ma Chair et buvez Mon Sang lorsque vous accueillez dans votre cœur Ma Parole. Votre âme doit recevoir une nourriture qui l'aide à guérir, parce qu’auparavant elle est malade, et cette nourriture lui donne la Force, vu qu’elle est affaiblie. Elle doit être nourrie et abreuvée avec le Pain du Ciel et l'Eau de la Vie. Elle a besoin d'une nourriture saine, et cette nourriture Moi Seul peux la donner ; parce qu'elle doit être nourrie spirituellement. Elle doit recevoir de la nourriture du « Règne Spirituel », et donc vous devez tenir le Dîner à Ma Table avec Moi qui vous Invite, Qui vous invite à venir à Moi et vous devez Me laisser nourrir votre âme, elle doit recevoir le Pain et le Vin, Ma Chair et Mon Sang est la juste nourriture, et ainsi elle M'accueille lorsqu’elle reçoit Ma Parole, que Moi-même Je guide d'en haut à l'âme. Et peu importe si Moi-même Je lui parle directement, ou bien si elle accueille Ma Parole de Mes serviteurs, Moi-même rompt toujours le Pain, c’est toujours Moi-même qui lui offre l'Eau de la Vie, et alors elle consommera toujours le Dîner à Ma Table qui est richement préparée, de sorte qu’à aucune âme qui veut être Mon hôte, il manque la nourriture. Mais Je n'entends avec cela aucun processus extérieur, Je ne Me contente pas que vous exécutiez des usages et des actions extérieurs et ensuite croyez que maintenant Moi-même suis en vous qui vous êtes unis à Moi, lorsque vous vous soumettez à des cérémonies que vous interprétez comme « Dîner » ou « Communion ». Celles-ci restent toujours seulement des actions et des usages extérieurs, si vous ne désirez pas avec tout le cœur entendre Ma Parole et être interpelés par Moi, lorsque votre âme n'a pas faim et soif du Pain du Ciel, de l'Eau de la Vie : De Ma Parole ! Parce que Je Suis Moi-Même « Ma Parole » ! Et un grand désir de Ma Parole doit vous saisir, et seulement alors vous pourrez dire que vous vous unissez intimement avec Moi et consommez avec Moi le Dîner ; parce que seulement alors Je peux vous offrir le Pain et le Vin, Ma Chair et Mon Sang. Seulement alors vous êtes venus à Ma Table pour prendre avec Moi le Dîner, alors vous Me recevez Moi-Même comme Je vous l'ai promis. « Je Suis le Pain », « et la Parole est devenue Chair », comprenez-vous bien maintenant Mes Paroles que J’ai dites sur la Terre ? « Qui mange Ma Chair et boit Mon Sang, celui-ci a la Vie éternelle ! » Seulement celui qui écoute Ma Parole, et laisse agir sur lui la Force de Ma Parole peut arriver à la Vie éternelle, parce que son âme guérira, mûrira, à travers Ma Parole il saura Ma Volonté et Ma Parole lui donnera la Force de vivre selon Ma Volonté. Donc il n'écoutera pas seulement, mais il sera aussi acteur de Ma Parole et il arrivera vraiment à la Vie qu’il ne peut maintenant plus perdre dans l’éternité. Et vu que Je sais combien la nourriture pour votre âme vous est nécessaire à vous les hommes, Je vous envoie Mes messagers et vous appelle tous à venir comme hôtes à Ma Table et à prendre avec Moi le Dîner. Et personne ne devra quitter Ma Table non rassasié parce qu'elle est richement préparée pour tous ceux qui viennent chez Moi et veulent se faire rassasier et abreuver par Moi.

J'ai une nourriture forte et une boisson salutaire prête pour vous tous. Mais vous devez venir vous-mêmes à MOI, la faim et la soif doivent vous pousser vers Moi. Alors votre âme sera aussi revigorée, elle se fortifiera toujours de nouveau pour son pèlerinage sur cette Terre. Elle ne tombera plus affaiblie le long du chemin, parce que de nouveau il lui sera toujours offert une juste nourriture dès qu’elle en a le désir, si elle s’unit intimement avec Moi et désire être nourrie par Moi. Moi-même Je viendrai chez vous, Je frapperai à la porte de votre cœur, et celui qui Me fait volontairement entrer, avec lui Je prendrai à chaque instant le Dîner et lui avec Moi. Mais ne croyez pas que Je Suis là où seulement des formalités extérieures sont observées, où vous fermez votre oreille à Ma Parole qui vous arrive d'en haut. Parce que celui qui n'écoute pas Ma Parole, ne M’écoute pas Moi-Même, celui qui repousse Ma Parole, Me repousse Moi-Même, et son âme restera sans nourriture ; alors elle devra languir, et elle entrera ridée et pauvre dans le Règne spirituel, lorsque l'heure de sa mort sera venue.

Amen

La doctrine de la damnation est erronée

B.D. 7910 from 4 juin 1961, taken from Book No. 82

Ne craignez pas d'aller vous perdre lorsque vous Me portez dans le cœur, ne croyez pas qu'un Dieu vindicatif vous punira pour vos péchés, qu'Il ne connaisse pas la Compassion, qu'Il vous condamne pour l’éternité. Je Suis le Dieu de l'Amour et de la Miséricorde, et Je vous aide toujours seulement à monter de l'abîme dans lequel vous vous êtes précipités vous-mêmes dans la libre volonté. À travers votre péché vous vous êtes mis dans une situation qui est malheureuse ; vous vous êtes créé à vous-mêmes un état de souffrance dans lequel vous vous trouvez. Mais Je vous assisterai toujours pour sortir de l'abîme, Je vous aiderai toujours de nouveau, pour que vous deveniez de nouveau bienheureux comme vous l'étiez au début. Vous-mêmes avez voulu le mal et vous l'avez attiré à vous, et l'effet de cela ne peut jamais être la béatitude, mais un état malheureux auquel vous tendez et avez tendu librement. Votre Dieu et Père cependant vous aime, parce que vous êtes procédés de Son Amour, et cet Amour ne cesse jamais. Il sera donc toujours prêt à vous reconquérir, mais pour cela il faut votre libre volonté, parce que du fait qu’autrefois vous vous êtes librement éloigné de Moi, ainsi vous devez de nouveau librement revenir à Moi, vous devez admettre votre faute, vous en repentir et demander Pardon de la faute et tout sera comme au début, dans l'union avec serez outre mesure bienheureux. Donc vous pouvez toujours croire dans un Dieu d'Amour et de Miséricorde, parce que si Je Suis un Dieu Juste, Je ne vous laisse de toute façon pas à votre destin que vous avez choisi, autrement dit : Je ne vous charge pas avec des punitions. Donc il est faux dire que Je vous condamne pour vos péchés, mais Je vous mets face à cette opinion Mon Œuvre d'Amour et de Miséricorde : Ma mort de Sacrifice sur la Croix pour vos péchés. Si Je voulais vous condamner dans l’éternité pour votre faute du péché d'autrefois, alors Mon Œuvre de Libération n'aurait pas été nécessaire. Mais avec elle Je vous ai donné une preuve de Mon Amour et de Ma Compassion, Je Me suis sacrifié Moi-Même, Je Suis mort pour vous, pour votre faute du péché J’ai donné Ma Vie sur la Croix. Déjà avec cela vous pouvez reconnaître que la doctrine de l'éternelle damnation est une doctrine erronée, parce que Mon Œuvre de Libération vous montre le contraire, vous montre un Dieu d’Amour et de Compassion, qui Se sacrifie Lui-Même pour éteindre votre faute, qui ne vous condamnera donc pas dans l’éternité. Un Dieu punitif n'est pas une juste Image de Moi et de Mon Être, Moi Qui suis l'Amour et Je ne laisserai pas tomber Mes créatures dans une misère encore plus grande que comme elles l’ont déjà expérimentée à travers leur chute de Moi. Je veux de nouveau les reconquérir et pour cela J’ai pris sur Moi leur faute pour l'éteindre, parce que le sort du spirituel mort M’attendrit et Je veux l'aider à monter en haut. Mais la créature, l'homme dans le dernier stade sur la Terre, peut aussi refuser d'accepter Ma Compassion et se bouger donc dans un grand éloignement de Moi dans sa volonté, alors il est malheureux, alors il se crée tout seul le sort de damnation que cependant il peut aussi terminer tout seul à tout instant, si seulement il se tourne vers Moi lorsqu’il reconnaît Mon Œuvre de Libération et en profite pour lui. Il trouvera en Moi toujours un Père affectueux, lequel veut aider Son fils, Lui-Même désire Son fils et il est constamment à son coté pour l'aider. Seulement, Il respecte la libre volonté du fils, Il ne le force pas au retour. Mais alors son sort est malheureux tant que ne s’est pas déroulé le libre retour à Moi. Je Suis un Dieu d'Amour et de Miséricorde. Mais la Justice qui fait aussi partie de Mon Être, ne permet pas de préparer un sort bienheureux à vous qui êtes devenus impies pour votre propre faute. D'abord vous devez accepter l'expiation de votre faute à travers Ma Libération, vous devez vous confesser en Jésus-Christ et vouloir faire partie de ceux pour lesquels J’ai versé Mon Sang sur la Croix et vous ne parlerez vraiment plus d'un Dieu de Colère, Lequel vous condamne impitoyablement. Vous expérimenterez sur vous Mon Amour qui a pris sur Lui votre faute du péché autrefois et l'a expié, Celui-ci s'unira de nouveau avec vous et il vous rayonnera avec Sa Force d'Amour et vous serez bienheureux et vous le resterez dans toute l'Éternité.

Amen

La transformation de la mort à la vie

B.D. 7911 from 5 juin 1961, taken from Book No. 82

Je mène tout ce qui est mort à la Vie. Parce que l'Origine de tout ce qui est, était Vie. C’était un état d'activité ininterrompue dans la Lumière et la Force, parce que Ma Force d'Amour, l'Origine de tout Être, compénétrait tout comme quelque chose d'Essentiel procédé de Moi, et cette Force maintenant devait se manifester par une activité ininterrompue. Cette activité était constituée par des créations constantes, mais sur le genre de celles-ci il ne peut vous être donné aucun éclaircissement, parce que c’étaient des Créations spirituelles que votre pensée limitée ne peut pas encore saisir. Mais elles étaient actives et dans cette activité elle démontrait la « Vie ». Lorsqu’ensuite les êtres s'éloignèrent de Moi, lorsqu’ils se sont rebellés à Ma Force d'Amour, ils tombèrent lentement dans un état d'inactivité et ainsi ils passaient de la Vie à la mort. Ils se durcissaient dans leur substance, et devenaient immobiles, rigides et impuissants dans toute activité. Et donc ils ne pouvaient plus maintenant être appelés bienheureux. Et dans cet état de mort se trouvent encore d’innombrables êtres qui autrefois ont été procédés de Moi comme Mes créatures dans toute la perfection, qui étaient bienheureuses d’une manière admirable, parce qu'elles pouvaient agir sans limites dans la Lumière et la Force, cependant elles ont renoncé volontairement à leur perfection, lorsqu’elles se sont rebellées contre Moi et ont refusé Mon Rayonnement d'Amour, lorsqu’elles ont suivi Mon adversaire dans l'abîme, qui en tant que premier être créé s'est aussi éloigné de Moi. Alors elles passèrent de la Vie à la mort. Mais Je ne les laissais pas dans l’éternité dans cet état. Je cherchais à redonner à tout ce qui est mort la Vie et Je ne Me reposerai pas tant que Je n'aurai pas atteint Mon But et que tout ce qui s'est éloigné de Moi soit revenu à Moi. Mais ce retour à Moi est un processus qui dure des temps infiniment longs, mais qui sera sûrement conduit à la fin, mais dont la durée de temps est décidée par les êtres eux-mêmes. Parce que Je dois respecter une chose : la libre volonté que chaque être possède comme signe de sa Divinité et qui donc détermine aussi le mode et la durée du temps du processus de retour dans son pays. Ce que vous voyez maintenant autour de vous, c’est à dire chaque Œuvre de Création est levée seulement en vue de ce Retour, parce que Je Me suis préparé un Plan de Salut que Mon Amour et Ma Sagesse a reconnu être un succès et que Mon Pouvoir porte à l'exécution. Je veux donner la Vie à ce qui est mort, et cela signifie, porter à l’activité tout ce qui est rigide, tout ce qui est incapable doit de nouveau lentement être admis à l’activité que maintenant Moi-même Je décide, parce que J’ai lié la volonté qui s'est rebellée contre Moi pour un certain temps pour le développement vers le haut et ainsi il arrive de nouveau lentement à l'état de « Vie », mais dans l'état d’obligation, c'est-à-dire que dans cette période il ne possède aucune libre volonté, mais il doit se bouger selon Ma Volonté, pour arriver avec sécurité de nouveau dans l'état de libre volonté après un parcours de développement infiniment long. Et avec ce parcours de développement il faut entendre le parcours à travers toutes les Créations de la Terre – un processus qui devient compréhensible pour vous, lorsque vous vous imaginez chaque Œuvre de Création comme vivifiée par des substances élémentaires d'âmes qui appartenaient à l'être autrefois tombé qui, dans son état de mort, a été dissous en d’innombrables particules qui sont donc maintenant dans les Créations et déroulent l'activité qui leur ont été assignée selon Ma Volonté, selon la loi divine de la nature. Vous les hommes devez seulement vous faire une petite idée sur ce qu’est au fond la Création. Vous devez savoir qu'elle ne s'est pas levée arbitrairement sans sens ni but, mais que son but est un but vraiment miraculeux : c’est de contribuer au réveil à la Vie de ce qui est mort. Parce que ce qu'autrefois M’est devenu infidèle, c’étaient des êtres que J'avais externalisés de Moi à Mon Image, que Je voulais rendre bienheureux, et Je trouvais aussi en même temps dans cela Ma Béatitude. C’étaient des créatures de Mon Amour, auxquelles Je ne renonce pas dans l’éternité, et que Je veux aider à sortir de nouveau de leur état de mort causé par leur propre faute, que Je veux mener à la Vie qui dure dans l’éternité. Et vu que Mon Amour pour le créé autrefois par Moi n'est pas diminué, Je ne céderai pas dans Mon effort pour donner la Vie à ces créatures mortes. Mais un jour viendra où il leur sera rendu la libre volonté, et alors elles devront terminer elles-mêmes l'Œuvre de Mon Amour. Elles devront de nouveau tendre vers Moi dans la libre volonté, comme elles se sont autrefois éloignées de Moi dans la libre volonté. Elles devront choisir l'état de Vie, parce que leur dernier perfectionnement n’est pas déterminé par Ma Volonté, mais par la leur. Et si cette volonté échoue, alors l'être prolonge la durée de son état de mort, mais un jour J’atteindrai Mon But avec certitude, parce que Je ne laisse rien dans la mort de ce qui est procédé autrefois dans la Vie libre dans la Lumière et la Force de Mon Amour.

Amen